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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de
diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal.

SESSIÓ ORDINÀRIA PLE DEL DIA 26 DE GENER DE 2017

Al saló de sessions de la casa consistorial de la ciutat de València, a les 10:15 hores del dia
26 de gener de 2017, s'obri la sessió davall la presidència de l'alcalde. Hi assistixen els tinents
i  les tinentes d'alcalde, Sra. Sandra Gómez López, Sr. Jordi Peris Blanes, Sra. Consol Castillo
Plaza, Sr. Sergi Campillo Fernández, Sra. Anaïs Menguzzato García, Sr. Giuseppe Grezzi, Sra.
María Oliver Sanz, Sr. Vicent Sarrià i Morell, Sra. Pilar Soriano Rodríguez i Sra. Glòria Tello
Company; i dels regidors i de les regidores Sr. Pere Sixte Fuset i Tortosa, Sra. Isabel Lozano
Lázaro, Sr. Carlos Galiana Llorens, Sra. Maite Girau Melià, Sr. Ramón Vilar Zanón, Sr. Roberto
Jaramillo Martínez, Sr. Alfonso Novo Belenguer, Sra. Beatriz Simón Castellets, Sr. Eusebio
Monzó Martínez, Sr. Vicente Igual Alandete, Sra. Mª Àngels Ramón-Llin Martínez, Sr. Cristóbal
Grau Muñoz, Sr. Félix Crespo Hellín, Sr. Alberto Mendoza Seguí, Sr. Fernando Giner Grima, Sr.
Narciso Estellés Escorihuela, Sra. Mª Dolores Jiménez Díaz, Sr. Santiago Benlliure Moreno i Sr.
Manuel Camarasa Navalón. Les regidores Sra. Lourdes Bernal Sanchis i Sra. Mª Jesús Puchalt
Farinós s'incorporen en el transcurs del punt núm. 5.

Hi assistixen, així mateix, el secretari general i del Ple, Sr. Pedro García Rabasa, i
l'interventor general municipal, Sr. Ramón Brull Mandingorra.

Excusa la seua assistència la regidora Sra. Mª Amparo Picó Peris.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'Acta de la sessió ordinària de 22 de desembre de 2016.

El Ple de l’Ajuntament dóna per llegida i aprova per unanimitat l'acta de la sessió ordinària
de 22 de desembre  de 2016.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
ALCALDIA. Dóna compte de les resolucions corresponents al període comprés entre el 16 de
desembre de 2016 i el 15 de gener de 2017, a l'efecte del que extablix l'art. 46.2, apartat e), de
la Llei 7/85.

L'Alcaldia dóna compte i el Ple de l’Ajuntament queda assabentat de les resolucions
corresponents al període comprés entre el 16 de desembre de 2016  i el 15 de gener de 2017, a
l'efecte del que establix l'art. 46.2.e) de la Llei 7/1985.

3 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
ALCALDIA. Dóna compte dels acords adoptats per la Junta de Govern Local en sessions
ordinàries de 16, 23 i 30 de desembre de 2016 i 13 de gener de 2017, a l'efecte del que establix
l'art. 46.2, apartat e), de la Llei 7/85.

L'Alcaldia dóna compte i el Ple de l’Ajuntament queda assabentat dels acords adoptats per
la Junta de Govern Local en sessions ordinàries de  16, 23 i 30 de desembre de 2016 i 13 de
gener de 2017, a l'efecte del que establix l'art. 46.2.e) de la Llei 7/85.

4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-03001-2016-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT. Proposa aprovar provisionalment
la Modificació del Catàleg Estructural de Béns i Espais Protegits relativa a la descatalogació del
fumeral situat al carrer de Xeraco, 13.

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la
sessió (no assistix la Sra. Picó).

Es fa constar que el present acord s’adopta amb el vot favorable de la majoria absoluta del
nombre legal de membres que integren la corporació municipal.

"HECHOS

PRIMERO. El Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de Valencia,
aprobado por Resolución de la Consellera de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente, de
20 de febrero de 2015 (BOP 23-6-15), incluye como Bien de Relevancia Local (BRL 10.04.02) la
chimenea industrial en C/ Xeraco, 13.
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El 28 de abril de 2016, con NRE 00110-2016-039368, tiene entrada en el Ayuntamiento de
Valencia el escrito de la Dirección General de Cultura y Patrimonio, informando favorablemente
la descatalogación, como Bien de Relevancia Local, de la chimenea de la calle Xeraco, 13, por
falta de valores culturales suficientes, dejando a criterio del Ayuntamiento la decisión de su
posible derribo o mantenimiento. Dicha propuesta de descatalogación también viene avalada  por
un informe técnico emitido por Dª ******, arquitecta colegiada nº ****** y profesora de la
UPV, de fecha 20 de mayo de 2015, en el que se justifica que la chimenea fue construída con
posterioridad a las naves en las que se ubicó y que 'carece de valor alguno…Para evitar
problemas de estabilidad, aconseja su estabilidad estructural o en su caso el derribo'.

SEGUNDO. Por la representante de la AIU del PAI Músico Chapí, agente urbanizador de
la UE del PAI Músico Chapí, se presenta la propuesta de Modificación Puntual del Catálogo de
Bienes y Espacios Protegidos de Valencia y Documento de Solicitud de Inicio de Evaluación
Ambiental y Territorial Estratégica, a efectos de tramitar la descatalogación estructural de la
chimenea de referencia. El 5 de julio de 2016, mediante moción del concejal delegado del área de
Desarrollo Urbano y Vivienda, se acuerda el inicio de la evaluación ambiental y territorial, por el
procedimiento simplificado, en virtud de lo dispuesto en el art. 48.c) de la LOTUP. El 8 de
septiembre de 2016, la Junta de Gobierno Local acordó resolver favorablemente la citada
evaluación ambiental y territorial, designando como alternativa más idónea la descatalogación
como BRL por falta de valores culturales suficientes.

TERCERO. Por acuerdo de Pleno de 29 de septiembre de 2016 se inició el proceso de
consultas e información pública, siendo objeto de publicación en el Diario Oficial de la
Comunidad Valenciana el 25 de octubre de 2016 y en el periódico , el 26 de octubre deLa Razón
2016. Según se hace constar en el certificado emitido por el secretario del Ayuntamiento de
Valencia de 9 de enero de 2017, en el periodo de información pública no se han presentado
escritos de alegaciones.

CUARTO. Teniendo en cuenta que ya consta informe favorable a la descatalogación de la
chimenea como Bien de Relevancia Local por parte de la Dirección General de Cultura y
Patrimonio, y que la documentación no ha sido objeto de variación alguna, no se reitera en esta
fase la solicitud del citado informe.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO. Resulta de aplicación el artículo 63 de la Ley 5/2014, de 25 de julio, de la
Generalitat, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje, (en adelante LOTUP), que
dispone que los planes y programas se revisarán o modificarán por el procedimiento previsto para
su aprobación.

En este caso se modifica el Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos, por lo
que, en virtud de los artículos 44.2.c) y 57.1.d) de la LOTUP, deben ser aprobados por la
Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del Territorio (actualmente, en concreto,
por la Comisión Territorial de Urbanismo, en virtud de lo establecido en el artículo 7.1 del
Decreto 8/2016, de 5 de febrero, por el que se aprueba el Reglamento de Órganos Territoriales y
Urbanísticos de la Generalitat), correspondiendo al  Ayuntamiento la aprobación provisional.
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En virtud de lo establecido en el artículo 47.3 de la Ley 4/98 de 11 de junio, de Patrimonio
Cultural Valenciano, se ha emitido informe favorable por la Conselleria competente en materia
de Cultura sobre la documentación susceptible de aprobación provisional.

SEGUNDO. En virtud del artículo 123.1. i) de la Ley 7/1985, de 2 de abril,  Reguladora de
las Bases de Régimen Local, modificada por la Ley 57/2003 de 16 de diciembre, de Medidas
para la Modernización del Gobierno Local, la competencia para la aprobación provisional
corresponde al Pleno de la corporación. Según el artículo 123.2 de la misma Ley 7/1985, el
acuerdo requerirá el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal de miembros del
Pleno.

TERCERO. Resulta de aplicación el artículo 57.2 de la LOTUP, en virtud del cual, el
acuerdo de aprobación definitiva, junto con sus normas urbanísticas, se publicará para su entrada
en vigor, en el Boletín Oficial de la Provincia.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Aprobar provisionalmente la Modificación del Catálogo Estructural de Bienes
y Espacios Protegidos de Valencia, relativa a la descatalogación de la chimenea sita en la calle
Xeraco, 13, por falta de valores culturales suficientes para su protección.

SEGUNDO. Remitir las actuaciones a la Comisión Territorial de Urbanismo, de la
  Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del Territorio, interesando su
aprobación definitiva.

TERCERO. Notificar el presente acuerdo a los interesados en el expediente y comunicarlo
a los servicios municipales afectados."

5 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-03001-2015-000210-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT. Proposa aprovar definitivament
la Modificació Puntual del PGOU relativa a la reubicació d'equipament per a centre de salut en
carrera Malilla i zona verda en el carrer d'Eslida, barri de Malilla, districte Quatre Carreres.

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Estellés

“Bon dia a tot el món.

Sobre este punto simplemente comentar muy brevemente que en la Comisión de
Urbanismo nos abstuvimos por cuestiones técnicas -que hoy si el concejal delegado de
Urbanismo tiene a bien nos puede solventar- vinculadas con el expediente.

Para rememorar el expediente, en concreto, el 25 de noviembre de 2015 la Asociación de
Vecinos de Malilla presenta la documentación vinculante a la modificación puntual del PGOU.
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En marzo de 2016, en este caso, viene el informe de Conselleria en el cual se dan los requisitos
necesarios para la cesión de suelo por parte del Ayuntamiento y pone tres requisitos.

Un requisito es que la parcela habrá adquirido la condición de solar. Otro requisito es que
la parcela estará libre de servidumbres y obstáculos. Y el último requisito es el que nos llama la
atención: ‘deberá eximirse la obligatoriedad de disponer de plazas de aparcamiento’, sabiendo
que el interior de la parcela en este caso es peatonal y, luego, alrededor de la parcela existen unas
posibilidades de aparcamiento bastante reducidas para los vecinos y problemáticas.

Entonces, en la Comisión de Urbanismo del 26 de septiembre se aprueba esa primera
modificación del PGOU y la puesta en marcha para el centro de salud de Malilla, pero
condicionada a un informe de Movilidad Sostenible. Informe de Movilidad Sostenible del mes de
octubre de 2016 en el cual nos dice que no debe ser aceptada la petición de Conselleria para la
exención de plazas de aparcamiento.

Posteriormente, viene un informe favorable del Consell Jurídic Consultiu i en enero se
produce otra vez un informe de Movilidad Sostenible en el cual esa rigurosidad inicial ya es más
laxa y dice que sería conveniente que en la parcela exista una mínima reserva de
estacionamiento. Por lo tanto, y acabo aquí, tenemos dos informes en el mismo expediente, uno
más riguroso, otro menos riguroso, me gustaría que nos explicase cuál prevalece.

Por otra parte, recudir la incertidumbre de los vecinos de Malilla los cuales están
esperando el centro de salud, pero también deben saber qué va a pasar con las plazas de
aparcamiento. Y por otro lado, preguntarles si se han reunido con la Conselleria para llegar en
este caso a un acuerdo o por lo menos para solventar este asunto.

En función de eso, insisto, el Grupo Ciudadanos no es sospechoso nunca. Lo hemos
demostrado en las votaciones del Cabanyal y otras votaciones. Cuando hay algún problema en un
expediente nos puede el fin a la forma. En este caso, por supuesto, estamos apoyando el centro de
salud de los vecinos de Malilla, pero tenemos unas dudas que queremos solventar.

Gracias.”

__________

S’incorpora a la sessió la Sra. Bernal.

__________

Sr. Novo

“Muchas gracias. Buenos días.

Creo que va un poco en la misma dirección, ya lo comentamos en la Comisión de
Urbanismo. Efectivamente, a la vista del expediente surge la duda sobre las exigencias de la
Conselleria y la inquietud es si al final tal y como se ha planteado finalmente por parte del equipo
de gobierno la Conselleria va a aceptar esa parcela.
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Partimos de una premisa yo creo que importante y además me gustaría que quedara clara
para que no exista ningún tipo de duda. Somos absolutamente favorables al traslado del centro de
salud por la proximidad a la zona vecinal, al corazón del barrio. Estamos absolutamente de
acuerdo con la tramitación, de hecho tuvimos alguna reunión con los vecinos y esa era la
intención. Pero nos preocupa un poco la tramitación de ese expediente, como ya se ha comentado
aquí y comentamos en la Comisión de Urbanismo.

Porque el 30 de marzo del año pasado la Conselleria entre sus requisitos claramente dice
que se debe eximir cuando se ceda la parcela de disponer plazas de aparcamiento. Lo vuelve a
decir el 13 de octubre de 2016 también la Dirección General de Recursos Humanos de esa
Conselleria de Sanitat, donde dice que entre las condiciones debe quedar claramente y
nuevamente la exención de reserva de aparcamiento. Y luego se producen los informes del
Servicio de Movilidad Sostenible porque esto cuando hablamos en la aprobación provisional ya
dijimos que nosotros íbamos a apoyarla, pero siempre condicionado a que existiera ese informe
de Movilidad.

Con posterioridad se solicita el informe de Movilidad que dice que no debe ser aceptada la
petición realizada por la Conselleria de Sanitat puesto que se encuentra la parcela en una zona
exclusivamente peatonal, en el interior de esa manzana peatonal, que únicamente en la vía de
borde existe aparcamiento y que la mayor parte de esa vía de borde está ocupada por carga y
descarga y vehículos para personas con movilidad reducida, que se verían lógicamente afectados.
Y sobre todo porque es muy difícil generar plazas de aparcamiento en la vía pública como
consecuencia de la demanda que pueda generar el centro de salud.

De hecho, con posterioridad, hace unos días, el 12 de enero el Servicio de Movilidad dos
meses después vuelve a emitir otro informe, ya un poco más suave, donde dice que se considera
conveniente que en la parcela exista una mínima reserva de estacionamiento con el objetivo de
evitar una posterior necesidad de reserva de estacionamiento en la vía pública porque es
imposible, es todo peatonal.

La cuestión es que aquí puede haber una contradicción y queremos llamar la atención y
ponerlo encima de la mesa. Si la Conselleria está exigiendo que haya una exención en cuanto a la
obligatoriedad de la reserva de plazas de aparcamiento y el Ayuntamiento, están diciendo los
informes de Movilidad, tanto el primero que fue un poco más duro en la exigencia y también el
segundo, que debe haber una reserva de aparcamiento, ¿la Conselleria aceptará la cesión con esas
condiciones?

Esa es la cuestión y por eso, estando absolutamente de acuerdo con el fondo del asunto y
con el tema que se trata, mantenemos nuestra abstención por la cuestión que tiene que ver con el
aparcamiento.”

__________

S’incorpora a la sessió la Sra. Puchalt.

__________

Sr. Sarrià
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“Bueno, pues efectivamente la Conselleria aceptará la parcela entre otras cosas porque no
hay ninguna exigencia, en la línea de lo que ellos habían planteado. Hay una recomendación del
Servicio de Movilidad por el cual considera conveniente que tengan una mínima reserva de
plazas de aparcamiento, relacionadas además con el uso del propio centro y se entiende que los
propios servicios del centro de salud.

Efectivamente, hubo un primer informe. Desde el Servicio de Planeamiento se informó al
Servicio de Movilidad que no existía esa obligación legal de reserva de aparcamiento, no la
existía y eso se les aclaró en la Comisión por parte de los técnicos. Podía considerarse que era
deseable o que era conveniente, pero no existía de partida esa exigencia de reserva de
aparcamiento para un centro de salud.

El Servicio de Movilidad en un primer informe lo consideró exigible, después se le
demostró que no era necesario y, así y todo, por eso el segundo informe manifiesta que sería
conveniente una mínima reserva, pero como recomendación, no como exigencia.

La Conselleria cuando tenga que proyectar y ejecutar ese centro de salud por su propio
interés también mirará de aceptar esta recomendación, pero no existe esa exigencia y por tanto la
Conselleria las condiciones que puso para aceptar este solar, que hay que recordar que fue una
petición de la Asociación de Vecinos, simplemente lo que dijo es que no se le exigiera un
aparcamiento como en otras instalaciones se ha exigido de entrada.

Creo que a partir de ahí lo sustancial es que una petición vecinal que pedía cambiar un
centro de salud, un equipamiento, desde una zona marginal del barrio a una zona más centrada y
más accesible para los vecinos. Gracias a esta modificación va a ser posible, la Generalitat
Valenciana se ha comprometido y ha aceptado ese cambio. Y creo que eso es lo relevante, lo
demás a lo mejor es más secundario o accesorio.”

VOTACIÓ

Voten a favor els/les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Compromís, Socialista i València
en Comú; I fan constar la seua abstenció els/les 15 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Popular i
Ciutadans presents en la sessió (falta la Sra. Picó).

ACORD

"HECHOS

PRIMERO. Con fecha 25/11/15 se recibió en el Servicio de Planeamiento del
Ayuntamiento de Valencia, de la Asociación de Vecinos de Malilla, la documentación
correspondiente a la Modificación Puntual del Plan General de Ordenación Urbana de Valencia,
Centro de Salud en Carrera Malilla/Bernat Descoll solicitando el inicio de la evaluación
ambiental estratégica simplificada, a los efectos de tramitación del procedimiento de evaluación
ambiental estratégica, de conformidad con lo dispuesto en la Ley 21/2013, de 9 de diciembre , de
Evaluación Ambiental (en adelante, LEA) y, en la Ley 5/2014, de 25 de julio, de la Generalitat,
de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje, de la Comunitat Valenciana (en adelante,
LOTUP).
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SEGUNDO. Mediante moción del concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana y
director coordinador del área de Desarrollo Urbano y Vivienda de 7 de abril de 2016, se solicitó 
al órgano competente municipal en materia de evaluación ambiental, el inicio del procedimiento
de evaluación ambiental y territorial estratégica por el procedimiento simplificado con respecto a
la Modificación Puntual del PGOU Centro de Salud en Carrera Malilla/Bernat Descoll.

TERCERO. La Junta de Gobierno Local, por acuerdo de 13 de mayo de 2016, emite
Informe Ambiental y Territorial Estratégico (IATE) al respecto, concluyendo que la
Modificación Puntual relativa a la reubicación de equipamiento para centro de salud en carrera
Malilla y zona verde en la calle Eslida, barrio de Malilla, distrito Quatre Carreres, no tiene
efectos significativos sobre el medio ambiente conforme a los criterios establecidos en el anexo
VIII de la LOTUP, resolviendo favorablemente la evaluación ambiental y territorial estratégica
(IATE), por el procedimiento simplificado.

CUARTO. Obra en el procedimiento de evaluación ambiental, informe emitido por la
Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública que indica lo siguiente:

'Considera la Administración autonómica al respecto de la modificación puntual que la
misma es adecuada y apropiada para que en un futuro se desarrolle un centro de salud en el barrio
de Malilla, distrito Quatre Carreres, al mejorar la ubicación prevista anteriormente, coincidiendo
así con el criterio vecinal, siempre y cuando en la parcela se cumpla los requisitos establecidos en
el art. 6.76 de las Normas Urbanísticas del PGOU para servicios públicos que ocupen parcelas
completas limitadas por viales o espacios libres de uso público (coeficiente de ocupación de la

parcela de hasta   el 70 %,   coeficiente de edificabilidad neta en la parcela 2,20 m t/m s,2 2

edificación hasta 6 plantas y, altura de cornisa inferior a 25,30 m). A su vez, indica los requisitos
necesarios a cumplir para una futura cesión patrimonial de la parcela:

 -         El Ayuntamiento dará cuenta a esta Conselleria de la parcela resultante para centro
de salud.

-         La parcela habrá adquirido la condición de solar, de acuerdo con lo establecido en el
art. 177 de la LOTUP.

-         La parcela estará libre de servidumbres y obstáculos.

Deberá eximirse de la obligatoriedad de disponer plazas de aparcamiento.'

QUINTO. En sesión plenaria de 26 de mayo de 2016 se acordó iniciar el proceso de
consulta a las administraciones públicas afectadas y personas interesadas en esta modificación de
planeamiento, y someter la información pública durante un plazo de 45 días, mediante los
correspondientes anuncios en el Diario Oficial de la Comunidad Valenciana y en un diario no
oficial de amplia difusión de la localidad, publicándose los anuncios en el DOCV nº 7800, de
08.06.16, y en el diario de 10.06.16, así como en el tablón de edictos municipal delLevante 
09.06.16 al 09.08.16 (ambos inclusive), sin que se haya presentado alegación o sugerencia alguna
a la documentación expuesta al público.

SEXTO. El 14 de septiembre de 2016, el jefe del Servicio de Planeamiento emite informe
que resumidamente señala que las razones que justifican la modificación del planeamiento
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benefician al interés público, manteniéndose el índice dotacional del barrio ya que todo el suelo
es dotacional y se mantiene la superficie de zona verde existente.

SÉPTIMO. El 26 de septiembre de 2016, la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y
Movilidad dictaminó favorablemente, previa solicitud de informe al Servicio de Movilidad
Sostenible relativo a la exención de reserva de plazas de aparcamiento para el equipamiento
público destinado a centro de salud, la Modificación Puntual del PGOU de Valencia relativa a la
Reubicación de equipamiento para centro de salud en carrera Malilla y zona verde en la calle
Eslida, barrio de Malilla, distrito Quatre Carreres, a los efectos de la solicitud al Consell Jurídic
Consultiu de la Comunitat Valenciana del dictamen previsto en el art. 57.1.d) de la LOTUP, en
relación con el artículo 10.8.e)e de la Ley 10/1994, de 19 de diciembre, de la Generalitat, de
Creación del Consell Jurídic Consultiu de la Comunitat Valenciana, con carácter previo a la
aprobación definitiva del instrumento de planeamiento.

OCTAVO. El 13 de octubre de 2016, la Dirección General de Recursos Humanos y
Económicos de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública emite informe respecto a
cuestiones patrimoniales relativas a las condiciones que debe cumplir la parcela para que la
Conselleria acepte del Ayuntamiento el bien que se vaya a ceder.

NOVENO. El 27 de octubre de 2016, el Servicio de Movilidad Sostenible emite informe
en el que considera que 'no debe ser aceptada la petición realizada por la Conselleria de Sanitat
Universal i Salut Pública de exención de plazas de aparcamientos, puesto que la zona donde se
encuentra la parcela es peatonal en todo su interior, por lo que únicamente las vías de borde de la
gran isla que se conforma podrán disponer de plazas de aparcamiento en el barrio dentro de las
que deberán considerarse también las plazas que requerirán ser suprimidas para carga y descarga,
reserva para PMR, etc.'. Posteriormente, el 12/01/17, el Servicio de Movilidad Sostenible emite
otro informe aclaratorio respecto el emitido anteriormente en el que señala lo siguiente: 'Como
aclaración a las determinaciones establecidas en el punto 3 del informe de este Servicio de fecha
27/10/16 y dado que, tal como indica el Servicio de Planeamiento, la exigencia mínima de
reserva de plazas de aparcamiento para el equipamiento público en cuestión no encuentra
fundamento legal ni en las Normas Urbanísticas del PGOU, ni en el anexo IV de la Ley 5/2014,
de 25 de julio, de la Generalitat, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje de la
Comunitat Valenciana, se informa que se considera conveniente que en la parcela exista una
mínima reserva de estacionamiento para vehículos relacionados con el uso propio del centro con
el objetivo de evitar una posterior necesidad de reserva de estacionamiento en vía pública, dada
la escasa posibilidad de plazas de aparcamiento en el entorno'.

DÉCIMO. El 21 de diciembre de 2016 (NRE 001102016120852) se remite el dictamen
favorable emitido por el Consell Jurídic Consultiu de la Comunitat Valenciana en el expediente
de referencia, sin perjuicio de que la corporación local cumpla con los condicionamientos
exigidos por la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública en su informe de 13 de octubre de
2016, para la cesión patrimonial de la parcela destinada a la construcción del centro de salud.

FUNDAMENTOS DE DERECHO
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PRIMERO. Al finalizar la evaluación ambiental de  la Modificación Puntual relativa a la
reubicación de equipamiento para centro de salud en carrera Malilla y zona verde en la calle
Eslida, barrio de Malilla, distrito Quatre Carreres por el procedimiento simplificado, la
tramitación del plan se sujetó a lo dispuesto en el art. 57 de la LOTUP.

SEGUNDO. La Modificación Puntual   relativa a la reubicación de equipamiento para
centro de salud en carrera Malilla y zona verde en la calle Eslida, barrio de Malilla, distrito
Quatre Carreres regula determinaciones propias de la ordenación pormenorizada, siendo
competencia municipal su aprobación definitiva.

TERCERO. En virtud de lo dispuesto en los artículos 44.5 y 57.1.c) de la LOTUP,
corresponde a los ayuntamientos la formulación, tramitación  de los planes de ámbito municipal
y la aprobación de aquellos que fijen o modifiquen la ordenación pormenorizada

CUARTO. La presente propuesta afecta a una parcela actualmente calificada como
Sistema Local de Servicio Público (SP), que pasaría a calificarse como Sistema Local de
Espacios Libres (EL) y dotación pública de la Red Secundaria con la categoría de Zona Verde
Jardines (SVJ). El uso de dicha parcela se permutaría con el uso de otra parcela de Sistema Local
de Servicio Público Sanitario-Asistencial (SP-3) y dotación pública de la Red Secundaria con la
categoría de Equipamiento Sanitario Asistencial (SQS).

QUINTO. Superada la fase de información pública y de consultas a las administraciones
públicas afectadas y personas interesadas, y habiendo obtenido el dictamen favorable del Consell
Jurídic Consultiu de la Comunitat Valenciana, la competencia para la aprobación definitiva de la 
Modificación Puntual relativa a la reubicación de equipamiento para centro de salud en carrera
Malilla y zona verde en la calle Eslida, barrio de Malilla, distrito Quatre Carreres corresponde al
Pleno de la corporación, en virtud de lo dispuesto en el artículo 57.1.d) de la LOTUP, en relación
con el artículo 123.1.i de la LRBRL

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Aprobar definitivamente la Modificación Puntual relativa a la reubicación de
equipamiento para centro de salud en Carrera Malilla y zona verde en la calle Eslida, barrio de
Malilla, distrito Quatre Carreres, recomendando, sobre la base de lo expuesto en el informe del
Servicio de Movilidad Sostenible de 12/01/16, que en la parcela exista una mínima reserva de
estacionamiento para vehículos relacionados con el uso propio del centro con el objetivo de
evitar una posterior necesidad de reserva de estacionamiento en vía pública, dada la escasa
posibilidad de plazas de aparcamiento en el entorno.

SEGUNDO. Comunicar al Servicio municipal de Patrimonio tanto el presente acuerdo
como el informe emitido por la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública el 13 de octubre
de 2016, relativo a las condiciones a cumplir para que se haga efectiva la cesión de la parcela
afectada a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública 

TERCERO. Comunicar el presente acuerdo al resto de servicios municipales afectados y  a
la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, notificando el mismo a los interesados.
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CUARTO. Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial de la Provincia, previa
comunicación y remisión del proyecto diligenciado a la Comisión Territorial de Urbanismo, así
como en la web del Ayuntamiento de Valencia."

 

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-03001-2015-000216-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT. Proposa aprovar definitivament
la Modificació del PRI Actuació Urbanística Parc Central, Unitat d'Execució A.4-1.

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la
sessió (no assistix la Sra. Picó).

"ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO. Según consta en el informe emitido por el Servicio de Planeamiento el 3 de
diciembre de 2015, se ha elaborado, de oficio, una propuesta de Modificación del Plan de
Reforma Interior Actuación Urbanística Parque Central, Unidad de Ejecución A.4-1 del
municipio de Valencia, con el objeto de mejorar las condiciones de edificación de las parcelas de
las Zonas de Ordenación Urbanística B.2, B.3 y B.4, y de dar cobertura a los ajustes de
alineaciones que se incorporaron en el Programa de Actuación Integrada aprobado para la citada
UE.

SEGUNDO. Mediante moción del concejal delegado del área de Desarrollo Urbano y
Vivienda, de 3 de diciembre de 2015, se solicita a la Conselleria de Agricultura, Medio
Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural la emisión del Informe Ambiental Territorial y
Estratégico correspondiente.

La Comisión de Evaluación Ambiental, el 28 de julio de 2016, adoptó el siguiente acuerdo:

'Emitir Informe Ambiental y Territorial Estratégico (en adelante, IATE) favorable por
considerar que la propuesta de planeamiento no tiene efectos significativos en el medio ambiente,
con el cumplimiento de las siguientes determinaciones:

- Con respecto a la afección cultural y patrimonial: En el documento debe añadirse un
apartado justificativo en el cual se exprese el tratamiento que el Catálogo de Bienes y Espacios
Protegidos realiza respecto al ámbito afectado. Asimismo se deberá advertir  si en el ámbito se
encuentra algún bien con valores patrimoniales reconocidos, o si afecta  parcial o totalmente  al
entorno de protección de éstos, reflejándose, también, en la documentación gráfica (planos).
También debe existir un apartado   justificativo   señalando que el proyecto no afecta
negativamente al patrimonio cultural valenciano.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 12

  - Con respecto a la afección paisajística: Por la administración competente (Servicio de
Infraestructura Verde y Paisaje), se señala que si todas las determinaciones de la modificación
propuesta afectan a ordenación pormenorizada, la competencia para valorar las medidas de
integración paisajística corresponderá al Ayuntamiento.

 - Con respecto a la afección Urbanística: El Servicio Territorial de Urbanismo de Valencia
señala que tres de las propuestas incluidas en la modificación pertenecen al ámbito de ordenación
pormenorizada, pero que existe una cuarta (la que propone introducir una nueva Disposición
Transitoria que regule los usos provisionales en una parcela calificada como PQL perteneciente a
la red primaria de ordenación estructural) cuya aprobación correspondería a la Generalitat.'

TERCERO. Analizadas por el Servicio municipal de Planeamiento las consideraciones del
IATE emitido, se modifica la propuesta de planeamiento en el sentido de excluir la nueva
disposición transitoria, por lo que el documento modificado afecta únicamente a la ordenación
pormenorizada.

En informe del jefe de Servicio de Planeamiento de 20 de septiembre de 2016 se hace
constar que la nueva documentación cumple con los condicionantes de la Comisión Ambiental,
así como que la modificación planteada no tiene incidencia paisajística al tratarse de
modificaciones en las normas urbanísticas, cuya única afección paisajística pudiera ser el
permitir generar vuelos en fachadas de los edificios residenciales, posibilidad que no haría
perder  la armonía en los edificios del barrio, ni del bulevar Federico García Lorca cuando este se
desarrolle.

CUARTO. Por Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 30 de septiembre de 2016 se
acordó iniciar la fase de consulta a las administraciones públicas afectadas y a las personas
interesadas, mediante anuncios insertados en el DOGV nº 7900, de 20/10/16, y en el diario Las

 de fecha 21/10/16, presentándose una alegación por parte de Red Eléctrica de España.Provincias

QUINTO. Solicitado informe a los servicios municipales afectados por la actuación, a las
entidades suministradoras de los servicios públicos urbanos que pudieran resultar afectadas,
ADIF, a la Sociedad Parque Central y a la Dirección General de Cultura y Patrimonio, se han
recibido los siguientes:

- El Servicio de Gestión Urbanística, en informe de 11 de octubre de 2016, indica que la
Tabla Resumen de Datos Numéricos que aparece en la Memoria del Proyecto de Reparcelación
no se corresponde con la modificación del PRI, por lo que procede solicitar su corrección al
equipo redactor del Proyecto de Reparcelación, aunque dado que se trata de un resumen del
ámbito total, no afectaría al contenido de la presente reparcelación. Por otra parte, al revisar los
planos, existe alguna contradicción que si afecta a la reparcelación en trámite la necesidad de
concretar las alineaciones en las manzanas P-3, P-7 y P-8. Esta última cuestión deberá ser
subsanada en el documento definitivo que se remita a la Conselleria para la inscripción en el
Registro Autonómico de Instrumentos de Planeamiento Urbanístico.

SEXTO. Por otra parte, Red Eléctrica de España, el 28/11/16, remitido escrito en el que
 señala que 'existen dos líneas que pudieran verse afectadas por la actuación, como son las líneas
subterráneas de transporte de energía eléctrica a 220KV Patraix-T de Patraix y la de Entrada y
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salida en Pace, señalando que en las mismas se prohíbe la plantación y construcciones, debiendo
cumplir las condiciones establecidas en los Reglamentos que resulten de aplicación y lo
contenido en los artículos 153 y 154 del Real Decreto 1955/2000, de 1 de diciembre, por el que
se regulan las actividades de transporte, distribución y comercialización, suministro y
procedimientos de autorización de instalaciones eléctricas. En este caso, la citada franja tiene una
anchura de, aproximadamente, entre 1 m y 2,20 m; por lo que, para cualquier actuación concreta
que se realice   en el entorno de las líneas, se deberá solicitar a Red Eléctrica de España que
indique el trazado y localización de las mismas'. 

SÉPTIMO. El Servicio de Planeamiento, en su informe emitido el 12/01/17, estima la
alegación presentada por Red Eléctrica de España, y toma en consideración la misma dando
traslado a la Sección de Obras de Urbanización del Servicio Asesoramiento Urbanístico y
Programación a los efectos correspondientes, aunque la modificación propuesta   incide en
aspectos que no tienen nada que ver con las futuras obras de urbanización que se realizarán en el
ámbito del PRI.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO. En virtud  de lo dispuesto en los artículos 44.5 y 57.1.c) de la Ley 5/2014, de
25 de julio, de la Generalitat, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje, de la
Comunidad Valenciana (en adelante LOTUP) corresponde a los Ayuntamientos la formulación y
tramitación de los planes de ámbito municipal, y la aprobación de aquellos que fijen o
modifiquen la ordenación pormenorizada, como es este caso.

SEGUNDO. A tenor de lo dispuesto en el art. 57.1.d) de la LOTUP, en relación con los
artículos 123.1.i de la LRBRL, la competencia para la aprobación definitiva de la Modificación,
corresponde al Pleno de la Corporación, adoptando el acuerdo por mayoría simple, al afectar a
ordenación pormenorizada, en virtud de lo dispuesto en el artículo 123.2 de la Ley 7/1985, de 2
de abril, reguladora de las Bases  del Régimen Local.

TERCERO. Resulta de aplicación el artículo 57.2 de la LOTUP, en virtud del cual, el
acuerdo de aprobación habrá de publicarse en el Boletín Oficial de la Provincia, remitiéndose
previamente una copia digital del plan  a la Conselleria competente en materia de ordenación del
territorio y urbanismo para su inscripción en el Registro Autonómico de Instrumentos de
Planeamiento Urbanístico.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Aprobar definitivamente la Modificación del Plan de Reforma Interior
Actuación Urbanística Parque Central, Unidad de Ejecución A.4-1, condicionada a que en el
documento definitivo a que se corrijan las deficiencias detectadas en el Informe del Servicio de
Gestión Urbanística de 11/10/16 relativas las alineaciones de las manzanas P-3, P-7 y P-8 .

SEGUNDO. Facultar al concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana para la
realización de cuantas actuaciones resulten necesarias para la plena efectividad del presente
acuerdo, incluida la verificación de la formalización de las correcciones técnicas a que queda
condicionada la aprobación definitiva de la presente modificación.
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TERCERO. Notificar a ADIF, a la Sociedad Parque Central y a los demás interesados en el
procedimiento, con expresión de los recursos procedentes. 

CUARTO. Comunicar el presente acuerdo a los servicios municipales afectados.

QUINTO. Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial de la Provincia, previa
comunicación y remisión del proyecto diligenciado a la Comisión Territorial de Urbanismo, así
como en la web del Ayuntamiento de Valencia."

7 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-03001-2015-000217-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
DESENVOLUPAMENT URBÀ, VIVENDA I MOBILITAT. Proposa acordar la suspensió del
termini per a resoldre el procediment d'aprovació de la modificació puntual de reordenació de
volums edificables al carrer del Pare Barranco, 34.

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la
sessió (no assistix la Sra. Picó).

Es fa constar que el present acord s’adopta amb el vot favorable de la majoria absoluta del
nombre legal de membres que integren la corporació municipal.

"HECHOS

PRIMERO. El 22 de mayo de 2008 se suscribió un Convenio entre el Ayuntamiento de
Valencia y los copropietarios de la parcela catastral nº 3644703YJ2734DÑ0001B, ubicada en la
C/ Padre Barranco, 4, con la finalidad de establecer la generación de una edificabilidad
residencial para los copropietarios, como medida compensatoria por el suelo y por una actividad
económica, que dichos propietarios regentaban en la parcela de referencia, en concepto de
indemnización sustitutoria; derecho reconocido mediante Sentencia firme del Tribunal Supremo
de fecha 4 de julio de 1985 al haber recurrido el Proyecto de Reparcelación del sector donde se
encuentra ubicada.

SEGUNDO. Mediante moción del concejal delegado del área de Desarrollo Urbano y

Vivienda, de 26 de mayo de 2016, se requirió al Servicio de Planeamientopara que iniciase los

trámites oportunos, independientemente de la Revisión del PGOU de Valencia, para la

modificación relativa a la actuación del Convenio antes citado, con el objetivo de finalizar la

incertidumbre jurídica que pende sobre los propietarios de las edificaciones cuya licencia fue

declarada ilegal.

TERCERO. Mediante moción del concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana, de

14 julio de 2016, se solicita el inicio de la evaluación ambiental y territorial estratégica

simplificada, de conformidad con lo dispuesto en la Ley 21/2013, de 9 de diciembre, de
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Evaluación Ambiental (en adelante LEA) y en la Ley 5/2014, de 25 de julio, de la Generalitat, de

Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje, de la Comunitat Valenciana (en adelante

LOTUP).

Por la Oficina Técnica de Ordenación Urbanística, se elabora la documentación relativa al

Documento Inicial Estratégico (DIE) y Borrador de la Modificación Puntual Pormenorizada del

PGOU referente al Convenio Padre Barranco nº 34, barrio Sant Pau, distrito de Campanar en

Valencia.

CUARTO. Admitida a trámite la documentación por acuerdo de la Junta de Gobierno

Local de 22 de julio de 2016, y considerando el contenido de los informes solicitados, la Junta de

Gobierno Local, el 8 de septiembre de 2016, acordó resolver favorablemente la evaluación

ambiental y territorial estratégica por el procedimiento simplificado de la propuesta de

Modificación Puntual del PGOU de Valencia relativa al Convenio Padre Barranco nº 34, barrio

Sant Pau del distrito de Campanar, designando como alternativa más idónea

medioambientalmente en esta actuación la Alternativa 1, incluida en la citada modificación

puntual, haciendo constar que no tiene efectos significativos sobre el medio ambiente conforme a

los criterios establecidos en el Anexo VIII de la LOTUP.

Asimismo, se requiere la aportación de un Estudio de Imagen Urbana que analice la

integración en el paisaje urbano, incorporándose el mismo a la documentación  que se sometió a

información pública

QUINTO. Según se hace constar en la Memoria del documento y en el informe de la

Oficina Técnica de Planeamiento de, de 14 de septiembre de 2016, el objeto de la Modificación

Puntual corresponde a la ordenación pormenorizada y consiste en recalificar las parcelas que en

ejecución de las previsiones del Convenio suscrito en su día entre la Administración municipal y

los copropietarios de la parcela catastral nº 3644703YJ2734DÑ0001B ubicada en la C/ Padre

Barranco nº 34 se consideró, al necesitar ordenar pormenorizadamente la trasera de dos edificios

situados en la calle Benifairó (referencias catastrales 3644702YJ2734D), ámbito 1, que pasarán

de  Sistema Local Red Viaria a parcelas edificables privadas con la calificación de Edificación

Abierta (EDA), incrementando las dotaciones públicas de forma que se garantice el

mantenimiento del equilibrio dotacional, al pasar a zona verde dos parcelas de red viaria ubicadas

en el mismo barrio, ámbito 2.

SEXTO. En sesión plenaria de 29 de septiembre de 2016, se acordó iniciar el proceso de

consulta a las   administraciones públicas afectadas y personas interesadas, así como el

sometimiento a información pública durante el término de 45 días, mediante los correspondientes

anuncios en el DOGV y un diario no oficial de amplia difusión  de la localidad; publicándose los
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respectivos anuncios en el DOGV nº 7900 de 20/10/16, y en el Diario Levante de 21/10/16,

encontrándose expuesta la documentación en la web municipal y en las dependencias

municipales.

SÉPTIMO. El 08/11/16, con NRE 001302016001642, Iberdrola Distribución Eléctrica

presenta escrito en el que señala que el ámbito de la actuación comprende una parcela   donde

existe un centro de transformación de propiedad particular que se encuentra fuera de servicio y

desconectado de la red, no existiendo en la parcela instalaciones propiedad de Iberdrola.

OCTAVO. El 7 de noviembre de 2016, el Juzgado de lo Contencioso Administrativo nº 9

de Valencia, dicta sentencia en el Procedimiento Ordinario nº 51/2016, declarando la resolución,

por incumplimiento, del Convenio de Colaboración para la Reordenación Urbanística del Área

Urbana edificada en la confluencia de las Calles Benifairó y Padre Barranco, suscrito el 22/05/08,

habiéndose recurrido en apelación por el Ayuntamiento, admitiéndose  a trámite el recurso.

NOVENO. El 28/12/16, mediante escrito suscrito por D. ****** y D. ******, NRE

0001132016042332, se presenta alegaciones que, resumidamente, consisten en lo siguiente:

-   Solicitan la suspensión y archivo inmediato del procedimiento de aprobación de la

Modificación Puntual de Reordenación de Volúmenes Edificables en la C/ Padre Barranco nº 34

al considerar nulo el Convenio Urbanístico suscrito con el Ayuntamiento el 22/05/08, que

sustituía la indemnización económica por aprovechamiento urbanístico, debido a la Sentencia  nº

363/16, de 7 de noviembre de 2016, del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº 9 de

Valencia referente al PO 51/2016, que anulaba dicho Convenio.

-    En el supuesto que el Ayuntamiento no procediese a suspender y archivar el
procedimiento, alegan que la modificación puntual planteada no responde al contenido del
Convenio firmado por las siguientes razones: a) los aprovechamientos urbanísticos detrminados
en la misma no coinciden, b) la configuración de las parcelas proyectadas convertiría los bienes
resultantes en bienes poco comerciales dificultando su venta y valor, c) la modificación propuesta
incorpora aprovechamientos de terceros que no suscribieron el Convenio suscrito en el año 2008,
lo que retrasaría la adjudicación y patrimonialización del aprovechamiento urbanístico resultante.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO. Al procedimiento de aprobación de la Modificación Puntual de Reordenación
de Volúmenes Edificables en la C/ Padre Barranco nº 34, le es de aplicación la siguiente
legislación:

- Ley 5/2014, de 25 de julio, de la Generalitat, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y
Paisaje, de la Comunitat Valenciana.

- Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local (en adelante
LRBRL)
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- Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por el que se aprueba el Texto
Refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de Régimen Local (en adelante
TRRL).

- Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas
y del Procedimiento Administrativo Común, aplicable en virtud de los dispuesto en la disposición
transitoria tercera de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común
de las Administraciones Públicas.

- Demás normativa sectorial de aplicación.

SEGUNDO. En cuanto a la petición formulada por D. ****** y D. ****** de suspensión
y archivo inmediato del procedimiento de aprobación de la Modificación Puntual debido a la
sentencia judicial  que anulaba el Convenio en el que se fundamentaba la modificación puntual,
se observa que existe una confusión en lo que los interesados entienden jurídicamente por
procedimiento administrativo y expediente administrativo. Además, debe significarse que la
sentencia no anula el Convenio, sino que declara la resolución del mismo por incumplimiento,
sin que la misma haya ganado firmeza por haber sido recurrida en apelación.

TERCERO. En este sentido, se considera procedimiento administrativo al conjunto de
actos o trámites a través de los cuales se forma la voluntad administrativa para el cumplimiento
de un fin de interés público, constituyendo una garantía para el administrado en tanto que la
actuación administrativa se realiza a través de unos actos formales predeterminados legalmente.

Por otra parte, el expediente administrativo consiste en el conjunto ordenado de
documentos y actuaciones que sirven de antecedentes y fundamentan la resolución
administrativa, así como las diligencias dirigidas a su ejecución. Sobre este particular el artículo
164.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades
Locales aprobado por el RD.2568/1986, de 28 de noviembre (en adelante, ROF), señala que los
expedientes se formarán mediante la agregación sucesiva de todos aquellos documentos, pruebas,
dictámenes, decretos, acuerdos, notificaciones y el resto de diligencias que forman parte del
mismo, estando firmadas y numeradas todas sus hojas útiles. En este sentido, no puede aplicarse
el archivo del expediente al encontrarse el Convenio Urbanístico que fundamenta la modificación
de planeamiento sub iudice.

CUARTO. Por lo tanto, la cuestión debe centrarse en la posibilidad, más que de suspensión
del procedimiento administrativo, de la  suspensión del plazo para resolver el mismo. Sobre este
particular señalar que el Ayuntamiento ha recurrido en apelación la Sentencia nº 363/16, de 7 de
noviembre dictada por el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº 9 de Valencia, habiendo
sido admitido a trámite el recurso  y encontrándose este asunto sub iudice. Ante esta situación, es
conveniente acordar la medida cautelar,   a adoptar en el procedimiento administrativo de
aprobación de la Modificación Puntual de Reordenación de Volúmenes Edificables en la C/
Padre Barranco nº 34, de suspensión del plazo para resolver el mismo hasta que exista un
pronunciamiento judicial firme al respecto, en aras a asegurar el derecho a la tutela judicial
efectiva que recoge el artículo 24 de la Constitución Española. Carecería de sentido proceder
ahora al archivo definitivo del expediente, pues en el caso de resultar estimado el recurso de



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 18

apelación   presentado por este Ayuntamiento, el Convenio suscrito recobraría toda su eficacia
jurídica y seguiría dando cobertura a la modificación de planeamiento objeto de tramitación,
sobre cuya aprobación definitiva debería pronunciarse el Ayuntamiento en tal momento.

QUINTO. En virtud del artículo 123.1.i) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las
Bases de Régimen Local, modificada por la Ley 57/2003, de 16 de diciembre, de Medidas para la
Modernización del Gobierno Local, el órgano competente para adoptar la medida cautelar de
suspensión del plazo para resolver el procedimiento hasta que exista un pronunciamiento judicial
firme es el Pleno, requiriéndose el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal de
miembros de la corporación.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Acordar la suspensión del plazo para resolver el procedimiento de aprobación
de la Modificación Puntual de Reordenación de Volúmenes Edificables en la C/ Padre Barranco
nº 34, por encontrarse el Convenio Urbanístico que fundamenta la citada modificación sub
iudice, hasta que exista un pronunciamiento judicial firme, habiendo recurrido el Ayuntamiento
en apelación la Sentencia nº 363/16, de 7 de noviembre, dictada por el Juzgado de lo
Contencioso-Administrativo nº 9 de Valencia, admitiéndose  a trámite el mismo.

SEGUNDO. Notificar este acuerdo a los interesados en el expediente significándole que
contra el mismo, por considerarse un acto de trámite, no cabe recurso alguno, así como
comunicar este acuerdo a las administraciones  y servicios municipales afectados."

8 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-05201-2016-000033-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I DESENVOLUPAMENT
ECONÒMIC SOSTENIBLE. Dóna compte de l'Informe complementari i modificatiu de l'emés
el 10 de novembre de 2016, relatiu al compliment del principi d'estabilitat, sostenibilitat
financera i regla de gasto pels Pressupostos inicials 2017 de l'Ajuntament de València,
organismes, entitats i empreses depenents.

"La Intervención General, el 10 de noviembre de 2016, emite informe de cumplimiento del

Principio de Estabilidad, Sostenibilidad en términos de volumen de deuda y Regla de Gasto de

los Presupuestos iniciales y estados de Previsión de Ingresos y Gastos 2017 consolidados del

Ayuntamiento, organismos autónomos y entes dependientes clasificados como administraciones

públicas, de acuerdo con el SEC 2010. Dicho informe, del que se da cuenta al Pleno municipal en

su sesión de 22 de diciembre de 2016, se elabora a partir de los objetivos de estabilidad, en

términos de capacidad/necesidad de financiación, y volumen de deuda para las corporaciones

locales, junto a la tasas de referencia de crecimiento del PIB de la economía española a medio

plazo, vigentes para el periodo 2016-2018, que fueron aprobados por el Consejo de Ministros de

10 de julio de 2015, en cumplimiento de lo estipulado por el artículo 15 de la Ley Orgánica

2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera.
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De acuerdo con lo estipulado en el artículo anteriormente mencionado, el Consejo de

Ministros de 2 de diciembre de 2016, con ratificación por las Cortes Generales mediante

aprobación final por el Pleno del Senado el 20 de diciembre de 2016, fijó los objetivos de

estabilidad, sostenibilidad y tasa de referencia de crecimiento del PIB para el periodo 2017-2019

de las administraciones públicas, modificando las establecidas   para el ejercicio 2017 por el

 acuerdo del Consejo de Ministros del año 2015.

El Servicio Financiero emite informe técnico sobre las modificaciones en los objetivos del

Ayuntamiento de Valencia para el 2017 que el nuevo acuerdo del Consejo de Ministros supone.

La Intervención General, con fecha 18 de enero de 2017,  emite  informe complementario y

modificativo del emitido el 10 de noviembre de 2016, relativo a la evaluación del cumplimiento

del Principio de Estabilidad, Sostenibilidad Financiera y Regla de Gasto por los Presupuestos

Iniciales 2017 del Ayuntamiento de Valencia, organismos, entes y empresas dependientes, de

acuerdo con lo regulado por el artículo 16 del reglamento de desarrollo de la ley 18/2001, de 12

de diciembre, de Estabilidad Presupuestaria, en su aplicación a las entidades locales, aprobado

por el Real Decreto 1463/2007, de 2 de noviembre, informe de cumplimiento que se eleva al

Pleno para su conocimiento.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda, Coordinación Jurídica, Inspección General y Desarrollo Económico

Sostenible, el Ayuntamiento de Valencia acuerda:

Único. Quedar enterado del informe emitido por la Intervención General, con fecha 18 de
enero de 2017, complementario y modificativo del emitido el 10 de noviembre de 2016,  relativo
a la evaluación del cumplimiento del Principio de Estabilidad, Sostenibilidad Financiera y Regla
de Gasto por los Presupuestos Iniciales 2017 del Ayuntamiento de Valencia, organismos, entes y
empresas dependientes, con el siguiente contenido literal:

'1.   Motivo y objeto del informe

Motiva la emisión de este informe el acuerdo adoptado por el Consejo de Ministros el 2 de

diciembre de 2016, ratificado por las Cortes Generales con aprobación del Pleno del Senado el 20

de diciembre de 2016, por el que se fijan los objetivos de estabilidad presupuestaria y de deuda

pública para el conjunto de administraciones públicas y de cada uno de sus subsectores para el

período 2017-2019 y el límite de gasto no financiero del Presupuesto del Estado para 2017.

Acuerdo que es firme con posterioridad a la emisión del informe que esta Intervención General

realiza el 10 de noviembre de 2016 relativo al cumplimiento del principio de Estabilidad,

Sostenibilidad Financiera y Regla de Gasto por los Presupuestos Iniciales 2017 del Ayuntamiento

de Valencia, organismos, entes y empresas dependientes.
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El mencionado informe de esta Intervención General tomó en consideración los objetivos

de estabilidad, volumen de deuda y tasa de referencia de crecimiento a medio plazo del PIB  del

año 2017 vigentes en el momento de su redacción, aprobados por el Gobierno el 10 de julio de

2016 en la fijación de los correspondientes al trienio 2016-2018: Estricto equilibrio en términos

de capacidad/necesidad de financiación, según concepto del SEC 2010; Volumen de deuda según

el PDE del 3,2 % del PIB, para el conjunto de las CCLL; Tasa de referencia de incremento del

PIB a medio plazo del 2,2 %.

El acuerdo del Gobierno de 2 de diciembre de 2016 modifica parte de los anteriores

objetivos y tasa de referencia para el ejercicio 2017: Mantiene el estricto equilibrio en términos

de capacidad/necesidad como objetivo de estabilidad presupuestaria, fija en el 2,9 % del PIB el

volumen de deuda según el PDE a alcanzar por las CCLL y cuantifica como tasa de referencia

del crecimiento del PIB a medio plazo el 2,1 %.

Las anteriormente citadas modificaciones de objetivo y tasa de referencia, junto con la

aprobación del Real Decreto Ley 3/2016, de 2 de diciembre, por el que se adoptan medidas en el

ámbito tributario dirigidas a la consolidación de las finanzas públicas y otras medidas urgentes en

materia social, que repercuten en la previsión de recaudación de algunos impuestos municipales,

determinan la necesidad de elaborar este informe de cumplimiento, complementario y adicional

al emitido el 10/11/2016 obrante en este mismo expediente, dando cuenta al Ayuntamiento Pleno

del mismo.

2.   Cumplimiento del objetivo de estabilidad de los Presupuestos y Previsiones iniciales de
estados de ingresos y gastos consolidados 2017 del Ayuntamiento de Valencia, organismos y
entes dependientes clasificados como administraciones públicas

Habiéndose mantenido invariable el objetivo de equilibrio estricto en términos de
capacidad/necesidad de financiación a cumplir por las CCLL en el año 2017, nada nuevo procede
informar sobre el cumplimiento de dicho objetivo y del principio de estabilidad por los
presupuestos y previsión de estados de ingresos y gastos iniciales del 2017, cuya consolidación
presentaba una capacidad de financiación o superávit de 74.655.629,37 €.

3.     Cumplimiento del principio de sostenibilidad financiera en términos de volumen de
deuda según el PDE, a alcanzar en el 2017 por el Ayuntamiento de Valencia

Los nuevos objetivos anuales de volumen de deuda 2017-2019 para el conjunto de las

CCLL, aprobados por el Gobierno el 2 de diciembre pasado, modifican el vigente para año 2017.

Dicha modificación no supone alteración en el límite del volumen de deuda vigente para el

Ayuntamiento de Valencia y sus organismos y entes dependientes, el cual viene determinado por

el artículo 53 de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, la disposición final trigésima



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 21

primera de la Ley 17/2012, de 27 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para el año

2013, y el Plan de Reducción de Deuda 2015-2019, tal y como expusimos en el punto 4 de

nuestro informe de fecha 10/11/2016, que el presente complementa.

 4. Cumplimiento de la Regla de Gasto

Límite de la Regla de Gasto para el ejercicio 2017

Esta Intervención General en el punto 5 del reiterado informe de fecha 10/11/2016, relativo

al cumplimiento de la Regla de Gasto por los presupuestos y estados de previsión de ingresos y

gastos iniciales del Ayuntamiento, organismos y entes dependientes 2017, estableció como limité

provisional para el gasto computable consolidado un importe de 662.417.914,65 €.

Importe calculado aplicando al limité de la Regla de Gasto del ejercicio 2016 la tasa de

referencia de crecimiento de PIB a medio plazo para el ejercicio 2017, aprobado por acuerdo del

Gobierno de 10 de julio de 2015 en el 2,2 %, más una previsión de incremento de recaudación

permanente por cambios normativos de 3.200.000 €, (1.200.000,00 por incremento de

recaudación en el impuesto sobre construcciones, instalaciones y obras, efecto neto de la

modificación de la fórmula de cálculo de la base imponible con reducción de su tipo impositivo

del 4 % al 3 %; y 2.000.000,00 por implantación de la tasa por utilización privativa y

aprovechamientos especiales constituidos en el suelo, subsuelo o vuelo de la vía pública por las

empresas de telefonía móvil).

Tras el acuerdo adoptado por el Gobierno el 2 de diciembre de 2016 y la aprobación del

Real Decreto Ley 3/2016, de 2 de diciembre, por el que se adoptan medidas en el ámbito

tributario dirigidas a la consolidación de las finanzas públicas y otras medidas urgentes en

materia social que repercute en la recaudación de algunos impuestos municipales, el límite

provisional que impone la Regla del Gasto en el gasto computable del ejercicio 2017 queda

fijado en 663.022.887,33.

Este nuevo importe del límite que impone la Regla de Gasto para el año 2017, modificativo

del anteriormente calculado, resulta de aplicar al de 2016 la nueva tasa de referencia de

crecimiento del PIB aprobada para 2017, 2,1%, y el aumento previsto de recaudación de carácter

permanente por cambios normativos, que asciende a 4.450.000,00  y que recoge, además de los

3.200.000 € ya previstos, el aumento estimado en el impuesto sobre el incremento del valor de

los terrenos por la actualización de los valores catastrales aprobada por el artículo 7 del Real

Decreto 3/2016, de 2 de diciembre. (Se remite para detalle de su cálculo al punto 3.3 del informe

complementario antecedente del Servicio Financiero).

Cumplimiento de la Regla de Gasto
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El gasto no financiero computable consolidado del Ayuntamiento, organismos y entes

dependientes previsto en sus presupuestos 2017 asciende a 623.721.477,10 €, como se expone en

el punto 5 de nuestro informe de 10/11/2016. Cuantía inferior en 39.301.410,23 €, al nuevo límite

de la Regla de Gasto calculado provisionalmente para el ejercicio 2017.

5.   Conclusión

En consecuencia, y en base a lo descrito en los puntos anteriores, cabe concluir que para el

año 2017, el Presupuesto General del Ayuntamiento de Valencia, así como la Administración

municipal, organismos autónomos y el resto de las entidades dependientes del Ayuntamiento, que

integran el sector de la administración pública municipal, cumplen ampliamente el objetivo de

estabilidad presupuestaria fijado para el ejercicio 2017. El resto de las entidades públicas que

conforman el sector municipal de sociedades no financieras, integrado por empresas y entes

públicos empresariales, mantendrán en el año 2017 una situación de equilibrio financiero, en los

términos exigidos por el principio de estabilidad presupuestaria.

Igualmente se informa que el Ayuntamiento de Valencia y todos sus organismos y entes

dependientes que integran el subsector corporación local cumplen con el objetivo de

sostenibilidad financiera, en lo que atañe a la deuda financiera municipal. Así mismo, cumplen la

Regla del Gasto por cuanto la variación interanual de los gastos no financieros computables

consolidados previstos inicialmente para el año  2017 no supera el límite que dicha regla impone.

De acuerdo con el artículo 16 del Real Decreto 1463/2007, de 2 de noviembre, por el que

se aprueba el Reglamento de desarrollo de la Ley 18/2001, de 12 de diciembre, de Estabilidad

Presupuestaria, en su aplicación a las entidades locales, vigente con carácter supletorio tras la

aprobación de la Ley Orgánica 2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y

Sostenibilidad Financiera, del presente informe deberá darse cuenta al Pleno municipal."

9 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-04906-2017-000001-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I DESENVOLUPAMENT
ECONÒMIC SOSTENIBLE. Dóna compte de l'Informe corresponent al quart trimestre del
2016 sobre el compliment de terminis per al pagament de les obligacions municipals.

"HECHOS

El tesorero municipal, con fecha 18 de enero de 2017, ha emitido informe trimestral sobre
el cumplimiento de los plazos previstos en el pago de las obligaciones de las entidades locales.

FUNDAMENTOS DE DERECHO
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De acuerdo con lo establecido en el artículo 4.3 de la Ley 15/2010, de 5 de julio, de
modificación de la Ley 3/2004, de 29 de diciembre, por la que se establecen medidas de lucha
contra la morosidad en las operaciones comerciales, se da cuenta al Pleno del citado informe.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda, Coordinación Jurídica, Inspección General y Desarrollo Económico

Sostenible, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

Único. Quedar enterado del Informe correspondiente al cuarto trimestre de 2016 sobre
cumplimiento de plazo para el pago de las obligaciones municipales, previsto en el artículo 4 de
la Ley 15/2010, de 5 de julio, con el siguiente tenor literal:

INFORME

Primero. Lo dispuesto en el presente, se ha realizado atendiendo a las disposiciones
contenidas en las normas siguientes:

- Guía para la elaboración de los informes trimestrales de morosidad, del Ministerio de
Hacienda y Administraciones Públicas (versión marzo 2015). 

- Ley 15/2010, de 5 de julio, de modificación de la Ley 3/2004, de 29 de diciembre, por la
que se establecen medidas de lucha contra la morosidad en las operaciones comerciales. 

- Real Decreto Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se aprueba el texto
refundido de la Ley de Contratos del Sector Público. 

- Real Decreto 1619/2012, de 30 de noviembre, Reglamento por el que se regulan las
obligaciones de facturación. 

- Ley 25/2013, de 27 de diciembre, de impulso de la factura electrónica y creación del
registro contable de facturas en el sector público. 

- Orden HAP/2082/2014, de 7 de noviembre, por la que se modifica la Orden
HAP/2105/2012, de 1 de octubre, por las que se desarrollan las obligaciones de suministro de
información previstos en la Ley Orgánica 2/2012, de 27 de abril, de Estabilidad Presupuestaria y
Sostenibilidad Financiera.

Segundo. Forman parte del presente todos los pagos entre empresas y la Administración,
en este caso el Ayuntamiento, de conformidad con lo dispuesto en el Art. 3.1 de la Ley 3/2004 y
en el Real Decreto Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se aprueba el texto
refundido de la Ley de Contratos del Sector Público. Quedan fuera, por tanto, todas las
operaciones que no están basadas en una relación comercial, como por ejemplo gastos de
personal, expropiaciones o bien los que se producen entre distintas entidades del sector público.

El registro contable de facturas está interrelacionado o integrado con el sistema de
información contable (art. 8 de la Ley 25/2013) en los términos establecidos por la Orden
HAP/492/2014, de 27 de marzo, por la que se regulan los requisitos funcionales y técnicos del
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registro contable de facturas de las entidades del ámbito de aplicación de la Ley 25/2013, de 27
de diciembre, de impulso de la factura electrónica y creación del registro contable de facturas en
el Sector Público.

Tercero. El plazo para remitir este Informe de morosidad por parte de la Intervención
Municipal al Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas a través de los medios
electrónicos habilitados al efecto finaliza el último día del mes siguiente a la finalización de cada
trimestre del año, de acuerdo con el art. 16 de la Orden HAP 2075/2014.

Cuarto. Se adjuntan al presente informe los siguientes anexos:

Anexo I:      

a) Pagos realizados en el trimestre.

b) Intereses de demora pagados.

c) Facturas o documentos justificativos pendientes de pago al final del trimestre.

Anexo II: Detalle del periodo medio de pago global a proveedores y del periodo medio de
pago mensual y acumulado a proveedores, de acuerdo con el art. 10 de la Orden HAP/2082/2014,
de 7 de noviembre, que modifica el art. 16.6 de la Orden HAP/2105/2012, de 1 de octubre, de
cada uno de los tres meses.

Anexo III: Situación a 31.12.2016 de las facturas pendientes de pago fuera del periodo
legal de pago."

10 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-05501-2016-000062-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I DESENVOLUPAMENT
ECONÒMIC SOSTENIBLE. Dóna compte de la creació de conceptes i subconceptes de gasto
amb crèdit zero durant el quart trimestre de 2016.

"Vista la moción del concejal delegado de Hacienda en orden a elevar al Pleno la relación

de conceptos económicos de ingresos y gastos creados en el cuarto de 2016, con importe de 0,00

€, indicando en el caso de conceptos de gastos la bolsa de vinculación en que se incluyen,

conforme a lo dispuesto en la base 4ª.3 de las de ejecución del Presupuesto 2016.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda, Coordinación Jurídica, Inspección General y Desarrollo Económico

Sostenible, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

Que se ha procedido a agrupar en el expediente de referencia los siguientes expedientes
incoados para la creación de conceptos y subconceptos de gasto con crédito 0, según lo dispuesto
en la base 4ª.3 antes citada:
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Expediente F. agrupación

E-05501-2016-000056-00 12/12/2016 9:30:29

E-05501-2016-000063-00 19/12/2016 14:15:38

Que figura como anexo I de este informe la relación de conceptos y subconceptos de gasto
creados con crédito 0 en el estado de gastos del Presupuesto conforme a la base 4ª.3, antes citada,
junto a cada concepto y subconcepto figura el número de resolución que autoriza su
incorporación al Presupuesto.

Que figura como anexo II de este informe la relación de conceptos y subconceptos de
ingresos creados con crédito 0 en el estado de ingresos del Presupuesto conforme a la citada base
4ª.3, antes citada."
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##ANEXO-1605018##

Anexo II

Exp. Núm Núm Doc Pto Subcon.Ingresos Literal Importe
02201-2016-000045 2016000105 450.09 CONV. CBS Y FVMP ACT. INMIGRAC. 0,00

01909-2016-000022 2016000112 451.01 CONV. AVT COMPENS. FINANCIERA 0,00

04301-2016-000404 2016000139 470.01 APORT. ADJUD. APARCAMIENTOS 0,00

01201-2016-000609 2016000155 761.17 DIP. REHAB. XALET ABEN AL ABBAR,7 0,00

01431-2016-004795 2016000158 797.08 CE PYTO. "FORENSOR" INV 0,00

05305-2016-000104 2016000161 393.01 INT. DEMORA VALENCIA CF SAD 0,00

01801-2016-003475 2016000162 450.47 CV CONV. TRANSPORTE PÚBLICO 0,00

02301-2016-000420 2016000163 480.22 FI TROB. ESC. MUSICA MARÍTIMO 0,00

03602-2016-000253 2016000165 497.01 LIFE SEDUC. AMBIENTAL 0,00

03602-2016-000253 2016000165 797.00 LIFE SEDUC. AMBIENTAL 0,00

03001-2011-000190 2016000166 399.75 PAI UEU "MORERAS II" 0,00

CUARTO TRIMESTRE DE 2016

RELACIÓN DE CONCEPTOS ECONOMICOS DE INGRESOS Y GASTOS TRAMITADOS  CON LA BASE 4ª  EN EL 
PRESUPUESTO DE 2016
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11 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-05501-2017-000002-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I DESENVOLUPAMENT
ECONÒMIC SOSTENIBLE. Proposa aprovar la 1ª relació d'expedients de reconeixement
extrajudicial de crèdits i obligacions 2017.

VOTACIÓ

Voten a favor els/les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Compromís, Socialista i València
en Comú; i fan constar la seua abstenció els/les 15 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Popular i
Ciutadans presents en la sessió (falta la Sra. Picó).

ACORD

"1. El concejal delegado de Hacienda impulsa la tramitación de la primera relación de

expedientes de reconocimiento extrajudicial de crédito 2017 que se adjunta.

2. Los servicios gestores del gasto tramitan los gastos pendientes de aplicación
relacionados para dictamen de la Comisión Informativa de Hacienda, Coordinación Jurídica,
Inspección General y Desarrollo Sostenible, y, en su caso, su elevación al Pleno.

3. El Servicio Fiscal del Gasto, para cada uno de los gastos relacionados, emite informe de
omisión de fiscalización del gasto que se tramita y del cumplimiento de las bases de ejecución
del Presupuesto. Los informes están conformados por el interventor general.

4. Los expedientes son remitidos al Servicio Económico Presupuestario que, señalada la
aplicación presupuestaria con cargo al crédito del vigente presupuesto municipal  y en aras de
simplificar y abreviar la tramitación, se agregan las referidas propuestas en una sola para su
dictamen por la Comisión de Hacienda, Coordinación Jurídica, Inspección General y Desarrollo
Sostenible, y, en su caso, elevación al Ayuntamiento Pleno para su aprobación, sin que esta
tramitación por los servicios de la Delegación de Hacienda, exima de las responsabilidades en
que hayan podido incurrir, en su caso, los servicios que generan el gasto.

5. La Intervención General fiscaliza de conformidad la propuesta de acuerdo formulada por
el  Servicio Económico Presupuestario.

A los antecedentes de hecho descritos le son de aplicación los siguientes

FUNDAMENTOS DE DERECHO

De acuerdo con la base 34ª.3 Competencia del Reconocimiento de la Obligación, del

Presupuesto municipal para el ejercicio 2017, la competencia orgánica para la aprobación de

estos reconocimientos extrajudiciales de crédito corresponde al Pleno, de conformidad con lo

establecido en el artículo 123.1, letras h) y p) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, de Bases del

Régimen Local, en relación con lo dispuesto en los artículos 176.2 y 185.1 y 3 del Texto

Refundido de la Ley Reguladora de Haciendas Locales, y, previo dictamen de la Comisión
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Informativa de Hacienda, Coordinación Jurídica, Inspección General y Desarrollo Sostenible, se

conformidad con lo expuesto, se acuerda:

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda, Coordinación Jurídica, Inspección General y Desarrollo Económico

Sostenible, el Ayuntamiento Pleno acuerda:

Único. Reconocer las obligaciones extrajudiciales de crédito y el pago de una
indemnización sustitutoria, de los gastos incluidos en la primera relación de expedientes de
reconocimientos extrajudiciales de crédito 2017, por un importe total de 3.578.852,41 €,
equivalente a los importes de las certificaciones o facturas, a favor de los titulares de la relación,
que comienza en el nº 1 con el expediente E-HA962-2016-14 del Servicio GTE-AE, por un
importe de 22.154,83 €, y termina con el nº 4 correspondiente al expediente E-02201-2017-12 del
Servicio de Bienestar Social, por un importe de 22.140,53 €. "
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##ANEXO-1605256##
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12 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-00400-2017-000001-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
HISENDA, COORDINACIÓ JURÍDICA, INSPECCIÓ GENERAL I DESENVOLUPAMENT
ECONÒMIC SOSTENIBLE. Proposa aprovar el Pla-Programa d'Harmonització i Homologació
Entitats Sector Públic Local.

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Giner

“La idea, Sr. Vilar, es bienintencionada, eso no se lo vamos a discutir. Pero lo que es
evidente es que este Ayuntamiento tiene un problema con las 17 entidades que giran en torno a
él. He sacado este cuadro que estamos prospectando y estudiando sobre él, y la verdad es que
preocupa. Luego hablaremos del funcionamiento que es donde me imagino que usted quiere
incidir más.

Pero lo que está sucediendo del 2015 al 2017 es que sobre las 17 entidades que tenemos
hemos pasado de un presupuesto o de unas dotaciones de 100 millones a otra de 114, cada año se
va incrementando en 7 millones. Indiscutiblemente, la EMT es la que más se lleva en todo este
reparto.

Pero en primer lugar, señores del tripartito, cuando vemos la distribución presupuestaria de
estas entidades empieza a cuadrar los números con el número de concejales que tiene cada uno de
ustedes. Hay una tendencia extraña a ver el presupuesto que se destina a estas entidades con la
distribución numérica que ustedes tienen, esto son datos, puede ser una casualidad.

Si extraemos de estos 100 millones, de estos 107 millones, de estos 114 millones los 60
que tiene la EMT, porque desde luego la EMT tiene una importancia sustantiva, vemos que si
Compromís tiene un 52 % del tripartito, el PSOE tiene un 29 % del tripartito y València en Comú
tiene un 17 % del tripartito, cómo hay una tendencia a que el Presupuesto esté a un 30, a un 16 y
a un 3 %, van cuadrando las cifras en este sentido.

Aquí hay un problema y es evidente si ustedes lo quieren ver o no lo quieren ver. Es que el
presupuesto en estos dos años que llevamos de tripartito ha sido fundamentalmente un reparto de
poder y esto es lo que está existiendo.

Ahora vamos a dar un paso más allá y es el funcionamiento de esas entidades. El problema
que hemos tenido, Sr. Peris, en InnDEA. Hemos tenido un problema importante porque además
se van intentando convocar con los tiempos que no cumple la legislación, es decir, se nos avisa
con menos de 24 h y lo que es la información se nos da casi antes de entrar en las reuniones, esto
está pasando.

Además, estas fundaciones lo que están haciendo es modificar la contratación del personal.
Sí, esto es lo que se decidió en la última. Veo que usted intenta ponerle remedio a esto pero nos
parece netamente insuficiente. En la última reunión de InnDEA, que hemos impugnado desde
Ciudadanos lo que ha sido la reunión, se propone que exista cada vez una contratación, que no
tenga que estar bajo ningún control, de personas físicas para la contratación ya sea en formación
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o en actividades artísticas. Es decir, que cada vez el gerente de la Fundación InnDEA puede
contratar sin que nadie lo pueda controlar. Eso es lo que se votó en una reunión el otro día.

Y usted nos está proponiendo una ley que todo esto lo armonice. Pero dígame cómo porque
no lo concreta, hay un problema de concreción muy importante. ¿La intención?, extraordinaria,
no le decimos que no. Pero lo que es la forma lo veo difícil. Pero, ¿sabe por qué lo vemos difícil?
Porque no hay voluntad, por parte de Podemos no hay voluntad de hacer las cosas de otra
manera. Usted puede querer pero si él no quiere. Nos lleva a reuniones donde lo que quieren
hacer ellos es cada día contratar sin que los demás lo sepamos y eso va en contra totalmente de la
transparencia.

De esto es de lo que nos estamos quejando. Entonces, nos parece una situación clarísima y
es que lo que usted está planteando no es más que unas buenas intenciones. Por lo tanto, nos
parece insuficiente y le pedimos que esto mismo seamos capaces de profundizarlo.”

Sr. Monzó

“Buenos días.

En el punto 12, que propone el Gobierno un programa de armonización y homologación en
las entidades del sector público, lo primero que les invitaría, Sr. Vilar, es a armonizarse entre
ustedes porque es muy complicado que quieran armonizar el sector público cuando como les
acaban de manifestar pues cada uno tiene una opinión y una forma de gobernar y unos criterios y
unas prioridades. Por tanto, lo primero que deberían de hacer es consensuar los criterios que
quieren trasladar a los organismos públicos para luego poder ejecutarlos.

Además, decirles que esta moción no aporta nada absolutamente nuevo a lo que ya se venía
haciendo, más allá de la foto de rigor de la rueda de prensa de poder achacar al antiguo gobierno
todos los males que se han podido producir y que también actualmente se puedan estar
produciendo para dejar aparcado los verdaderos problemas que tiene la ciudad de Valencia
actualmente, y los tienen hoy en la calle y los tienen con los jóvenes y los tienen con la gente
desfavorecida y los tienen con las empresas y los tienen con la actividad económica. Más allá de
dejar al margen todo eso no aporta como digo nada nuevo que pueda mejorar lo que es la gestión
pública.

Las auditorías legales se han estado produciendo a lo largo de todos estos años en todos los
organismos públicos. Se ha hecho control financiero, se ha hecho control de legalidad, se ha
hecho control operativo. Y por tanto, estas propuestas que traen ahora de armonizar y de
homogeneizar este tipo de controles y de auditorías, como digo, ya se han estado haciendo.

Además, citan la Ley General Presupuestaria, el procedimiento administrativo. Se han
dejado, claro, como parece que todo lo que venga del Gobierno central hay que dejarlo al
margen, en la mención se han dejado al margen la Ley 19/2013, de Transparencia, que afecta
mucho porque es una de sus propuestas en cuanto al refuerzo de la transparencia, el acceso a la
información y la obligación del buen gobierno, y esta Ley parece que no tiene cabida en este
Ayuntamiento. Simplemente se limitan a citar la ley autonómica, con la que también nosotros
estamos por supuesto de acuerdo.
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Insisto, hablan ustedes dentro de sus objetivos de lo que es preservar la autonomía de
gestión de los distintos organismos –que esta autonomía ya venía desarrollándose–, como no
puede ser de otra manera, hablan de directrices comunes para establecer homogeneidad y hablan
de medidas de transparencia en personal y en contratación. Precisamente hoy traemos una
moción desde el Grupo Popular y hablaremos de estas medidas de transparencia de las que tanto
alardean en contratación, fundamentalmente en los contratos menores.

Pongan en práctica todo aquello que dicen en lugar de hacer ruedas de prensa para poder
recriminar al gobierno anterior todo lo que no hizo en su momento y de alguna manera excusarse
de aquello que están haciendo ustedes en este momento. Y hablan también de medidas de
transparencia en personal. ¿Por qué no hablan de la transparencia de los asesores?, ¿o en el
personal de confianza de Alcaldía?, ¿o en el personal de las fundaciones, como les acaban de
decir desde el Grupo de Ciudadanos?

Antes de armonizar y de homogeneizar pongan en práctica aquello que dicen y luego de
alguna manera puedan venir a este Pleno con un plan, con una planificación, con hechos
concretos, con establecimiento de criterios conjuntos, con un rigor y con un control sobre la
Administración. Y sobre todo con propuestas, como pueden ser cuando hablan de la Ley 40, de
medidas de eficacia y de eficiencia del control del gasto. ¿Cómo van a hacer esto si todavía no
han implementado ningún sistema de control y de gestión en los organismos públicos? Esta es
una pregunta que cabría hacerse. Es decir, primero hacen la propuesta, aquí está puesto en papel,
luego ya veremos si se hace o no se hace. Porque en papel ponen muchas cosas, luego hay que
ver si se hace.

Por tanto, el Grupo Popular se va a abstener en esta moción que proponen porque, insisto,
ya se venían desarrollando todas estas medidas y no aporta nada nuevo más allá que verles una
vez más en la rueda de prensa lamentándose de todo lo que no se hizo en el pasado y que ustedes
tienen el propósito, pero que no se queda más que en eso, que en un propósito.”

Sr. Vilar

“Gràcies, alcalde. Bon dia.

Sr. Giner, después de la exposición que ha hecho usted espero que vote a favor porque del
documento que se presenta y de la normativa que se presenta de homologación y armonización
de la Administración periférica no ha hablado. Ha hablado de los presupuestos de las fundaciones
que están en el presupuesto consolidado del Ayuntamiento que aprobamos en el Pleno de
diciembre y ya lo teníamos aprobado inicialmente desde noviembre. Si quiere retrotraer el debate
a hace cuatro meses pues, bueno, haremos un bucle interminable.

En cuanto a los 60 millones de la EMT que le recuerdo que yo no los pongo nada a gusto,
que el Gobierno local no los pone nada a gusto porque lo que nos gustaría es poner
aproximadamente la mitad y que viniera de un contrato-programa para el transporte
metropolitano. Si los ponemos –y ustedes abren el debate permanentemente– es porque no
tenemos más remedio que financiar con nuestros propios medios, solo con el dinero de
valencianos y valencianas, el transporte público, que en otras ciudades colabora, participa en una
parte fundamental el Estado, los PGE.
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No entiendo el porqué dice usted que ha hecho un cálculo que no se lo puedo desmentir
porque yo no me preocupo de esas tonterías, yo no saco los presupuestos y parto por el número
de concejales que tiene cada grupo. La verdad, a lo mejor tiene razón. Yo como mi tiempo lo
dedico a cosas que creo que son más importantes para la ciudad no puedo desmentírselo.
Además, por curiosidad cuando tenga un rato libre lo haré. Pero no me parece razonable las
críticas que hace usted a este documento que presentamos, que en cuanto lo apruebe este Pleno es
de obligado cumplimiento para todos los organismos de la Administración periférica local, 17, de
los cuales, el Sr. Monzó no porque no estaba, ustedes tampoco, pero el Grupo del Sr. Monzó creó
algunos.

Respecto a lo que decía el Sr. Monzó en una rueda de prensa, si usted no hubiera
intervenido… Porque además está a favor de lo que pone aquí, no puede estar en contra de lo que
resuelve este documento porque lo que pone este documento –de hecho, ha dicho que se va a
abstener, no va a votarlo a favor– simplemente es armonizar todo un marco legal, aparte de la
Ley de Transparencia que dice usted, que obviamente es de obligado cumplimiento por cualquier
administración, pero lo pone en común para el conjunto de los organismos de la administración
periférica de este Ayuntamiento.

Que, repito, son 17. Que probablemente eran más. Ahora mismo ya hay dos fundaciones,
que usted hacía referencia a InnDEA. Pues mire, da la casualidad que se han fusionado dos de las
que ustedes tenían cada una por su cuenta cuando realmente la finalidad, la actividad era
perfectamente homologable y entre las dos fusionadas pueden hacer exactamente lo mismo que
hacían.

¿Alguien se ha inventado lo que pasaba en el Palacio de Congresos? Porque ahí está una
auditoría que hay en marcha, que ya vendrá. Ahí está el enorme esfuerzo que han tenido que
hacer los presupuestos del Ayuntamiento para cubrir se podría decir agujeros, en todo caso,
insuficiencias, que habían en este organismo autónomo empresarial, no es una fundación.

¿Alguien tiene dudas de lo que pasaba en Valencia Convention Bureau? Es que está más
que demostrado, eso ha sido lo que ha sido. Yo no tengo ganas ni de repetir esto ni de
profundizar en lo que ha pasado, pero no me provoquen porque lo tendré que decir. No me diga
usted que hemos hecho una rueda de prensa para recordar el pasado porque nos obligará a tenerlo
que aclarar cada vez.

Nosotros lo único que pretendemos es aumentar el rigor y la transparencia de toda la
administración del Ayuntamiento, incluida la que es periférica. Por tanto, establecemos una serie
de controles pero concretísimos. No sé si se han leído el documento o han ido a la rueda de
prensa y se lo ha contado alguien. Porque el documento que aprueba el Pleno, que es de obligado
cumplimiento como no puede ser de otra manera, por ejemplo, en cuanto al nuevo personal exige
informe previo del Servicio de Personal del Ayuntamiento. No tengo las páginas del documento
numeradas, está en el texto del documento. Las retribuciones de directivos quedan reguladas en
este documento, cosa que no estaba en funcionamiento… [L’alcalde li comunica que ha esgotat
el seu primer torn d’intervenció].

Ha de quedar clar que açò no és per un capritx. Acabe, havien sous absolutament
inacceptables.”
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La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Giner

“Sr. Vilar, creo que esta propuesta es, ya lo dije, usted siempre podrá decir que han
intentado armonizar y controlar las entidades. Pero qué duda cabe que al final usted junto a su
grupo vota y vota cosas con Podemos y vota cosas con Compromís, claro que sí. Le voy a
recordar una cuestión muy sencilla. En Madrid y en Barcelona no es así, tiene más criterio el
Partido Socialista. Y cuando en un presupuesto hay entidades que no lo ven claro tienen su
propio criterio, no pasa como en Valencia. Yo lo respeto, claro que lo respeto. Si me dejan
ustedes… Sr. alcalde, dígale a sus chicos que se tranquilicen porque si no es muy difícil hablar.

Lo que le quiero decir al tripartito y en concreto al PSOE es que esto es una intención y
como intención claro que nos parece bien, pero nos parece clarísimamente insuficiente. Le voy a
decir lo que se aprobó el otro día en InnDEA, en esa famosa reunión del Patronato que hemos
impugnado y que nos tuvimos que salir.

Porque el orden del día era ‘Instrucciones internas de contratación de la Fundación’ y había
una modificación en el punto 1.h) que decía que ‘los contratos que tengan por objeto la
prestación de actividades artísticas o docentes en centros del sector público desarrolladas en
forma de curso de formación o perfeccionamiento del personal, así como los seminarios,
coloquios, mesas redondas, etc.’, antes decía ‘siempre que dichas actividades sean realizadas por
personas físicas’ y se tacha para estar bajo el control de lo que tiene que ser el Patronato.

Es decir, que cada vez se le da más margen para que pueda decidir estas decisiones y van
quitando filtros. Esta es la tendencia que hay. Usted siempre podrá decir ‘yo ya lo dije, ya
presenté una ley de armonización’. Ya lo estoy viendo que usted está haciendo eso, pero eso es
un gesto. Lo que no me esperaba de usted es que se fuera ya al lado del Sr. Ribó a la política de
gestos. Lo que necesita este Ayuntamiento es gestión y es lo que estamos viviendo.

Luego vamos a ver una moción sobre un pleno que hubo aquí hace un año que presentó
ciudadanos que se acordó lo que es la presentación de los contratos menores en menor tiempo y
en un año no se ha hecho nada, en cuestión de transparencia se está haciendo muy poco.

Yo comprendo que usted tiene sus limitaciones, eso no se lo discuto. El Grupo Municipal
de Ciudadanos no le discute al PSOE las limitaciones que tiene. Ahora, lo que no entendemos es
cómo permiten lo que permiten, es lo que le estoy pidiendo que me explique. Claro que
coincidimos en armonizar, pero que le permita a Podemos en esa Fundación actuar así, que
hemos llegado hasta llevarlo al Protectorado de Fundaciones, Sr. Peris, y se lo dije antes de
hacerlo porque no nos parecía bien cómo daban la información para acudir a las reuniones. Es lo
que estamos intentando, que haya transparencia.

Entonces, nosotros nos vamos a abstener. Luego, usted hace la gracia que quiera. A
nosotros esto nos parece muy serio porque estamos hablando de lo que es… [L’alcalde li
comunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció].

Nos vamos a abstener, le reconozco su buena voluntad pero no entiendo que eso no lo
traslade usted después a las votaciones.”
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Sr. Monzó

“Sr. Vilar, per matisar l’exposició de motius que li he fet adés i el motiu pel qual el Grup
Popular es va a abstindre. No és per estar en contra del que diu esta proposta que estem
absolutament d’acord, simplement és perquè no aporta res de nou del que ja s’estava fent.

Vostés estan utilitzant esta proposta que fan hui en l’Ajuntament a través d’una roda de
premsa que van fer la setmana passada i que estiguérem escoltant, i no van parlar de les propostes
que fan en el Ple de hui. Només es va parlar de com de mal ho va fer el govern anterior. Vosté i
el senyor alcalde, d’això es va parlar i en això estem en contra.

Perquè és que, a demés, després quan es fa un seguiment d’estes propostes que són
reiteratives de gestos de cara a la galeria, de vendre fum, veiem que no hi ha un vertader
seguiment.

Per això li deia adés –i finalitzava amb això– ha començat vosté la casa per dalt, hauria
d’haver anat als organismes públics, ficar un sistema de gestió de control d’harmonització i a
partir d’ací poder controlar.

Parla vosté de les fusions. Per a què volen fusionar les empreses si cada vegada gasten més
i cada vegada contracten més personal? L’optimització del sector públic que varem fer nosaltres
anava en la línia contrària, quan el recursos eren molt limitats. Vostés hui en dia disposen d’uns
recursos perquè l’economia va millor perquè el PP va prendre les mesures que calia, incloses
aquelles que tenen a vore amb la transparència i amb la gestió del sector públic. I el que cal fer és
continuar en eixa línia i no dur ací paper que no servix per a res que després no pensen aplicar.

Ha parlat també del Palau de Congressos. Precisament és el mateix que hui li està passant
al Sr. Grezzi en l’EMT, que pressupost rere pressupost ha d’anar incrementant els diners inicials.
Igual està passant en un lloc que en un altre.

Per tant, n’hi ha qüestions que cauen pel seu pes. Matisar-li allò que li deia abans, la nostra
abstenció no ve pel contingut del document sinó que ve per allò que pretenen ficant de manifest
totes estes qüestions que, insistisc, no aporten res de nou a la gestió que ja es venia fent.”

Sr. Vilar

“Gràcies.

Primera, usted sabe perfectamente que lo que pasaba en el Palau no es lo que pasa en la
EMT que tiene déficit de financiación, lo sabe perfectamente. Dice lo que le interesa decir, pero
sabe que no es así.

De las intervenciones de los dos portavoces de la oposición entiendo que están de acuerdo
con lo que pone en el documento, con lo que va a aprobar el Pleno y por tanto es de obligado
cumplimiento para todos los organismos afectos a la Administración local y no puede ser una
declaración de intenciones. O ustedes entienden que las cosas que aprueba el Pleno son para no
cumplirse. No es la voluntad ni el estilo del equipo de gobierno que las cuestiones que aprueba el
Pleno sean para meterlas en un cajón y que no se cumplan.
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Está perfectamente regulado el control financiero, las normas reguladoras de las
condiciones de trabajo, la transparencia de la contratación, la necesidad de adaptación estatutaria,
el sistema de fiscalización de subvenciones y los organismos que necesiten tener caracterización
de medio propio cómo tienen que solicitarlo al Ayuntamiento.

Ustedes mismos se abstienen porque en realidad no pueden estar en contra de lo que
proponemos. Alegan cuestiones de cualquier tipo diciendo que es una encomiable manifestación
de intenciones. Dicen que es una política de gestos pero es una política de concreciones
documentadas, de acuerdos de obligado cumplimiento, insisto, porque lo va a aprobar el Pleno.

Y en lugar de hablar de lo que pone el documento dicen que si tenemos que tutelar el
PSOE a las delegaciones de gobierno que lleva València en Comu. Nosotros no estamos para
tutelar a ningún otro partido que forma parte de este gobierno, nosotros estamos para colaborar
con la totalidad de partidos del gobierno para hacer las cosas razonablemente bien, para intentar
sobre todo racionalizar los mecanismos de control, de transparencia y de fiscalización previa y
posterior.

Porque también se habla de auditorías, que una auditoría no es encargarle a la empresa de
un amigo o de una amiga que te haga tu propia auditoría. Es mejor no ser tú el cliente, es mejor
que la pida un tercero cuando te han de auditar a ti y saben lo que quiero decir perfectamente. No
es la mínima obligada independencia del auditor si es tu cliente que si es de un tercero, eso es de
manual y ustedes no exactamente lo hacían así. Ustedes han sido moderados en la crítica y no
quiero entrar en más cosas.

Pido el voto a favor porque va a posibilitar una mejor aplicación de los recursos de los
valencianos y valencianas.”

VOTACIÓ

Voten a favor els/les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Compromís, Socialista i València
en Comú; i fan constar la seua abstenció els/les 15 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Popular i
Ciutadans presents en la sessió (falta la Sra. Picó).

ACORD

"Vist l'acord de la Junta de Govern Local de data 20 de gener del 2017 (E-9), pel qual es

procedix a l'aprovació de la moció presentada per l'Alcaldia-Presidència que incorpora com a

proposta d'acord el text que seguix: 

'Primer. Aprovar un Pla-programa d'harmonització i homologació aplicable als organismes

autònoms i ens públics dependents de l'Ajuntament que presten servicis o produïsquen béns i que

no es financien majoritàriament amb ingressos comercials (subsector Administració local), així

com a la resta d'entitats públiques empresarials, societats mercantils i la resta d'ens de dret públic

vinculats o dependents de l'Administració (subsector empresarial).
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Segon. Determinar com a matèries sobre les quals incidirà el Pla-programa d'harmonització
i homologació referit en el punt anterior, les següents (i que figuren com annex a esta moció): 

A) Control economicofinancer i fiscalització, que ha de desenvolupar la Intervenció
General.

B) Aspectes pressupostaris, financers i comptables, que ha de desenvolupar la Intervenció
de Comptabilitat i Pressupostos.

C) Avaluació de l'eficàcia de les entitats dependents, que ha de desenvolupar la Delegació
d'Inspecció General de Servicis.

D) Gestió del personal.

E) Transparència en la contractació.

F) Procediment per a demanar l'autorització de la Junta de Govern Local per a l'atorgament
de subvencions.

G) Adaptacions estatutàries que siguen necessàries: terminis, procediment, etc.'

Tot això de conformitat amb les atribucions determinades per l'article 127.1.g) de la Llei
7/85, de 2 d'abril, reguladora de les bases del règim local, en la mesura que són instruccions que
dimanen del desenvolupament de la gestió econòmica que corresponen a la Junta de Govern
Local, i això en relació amb l'article 124.4.c), en la mesura que són funcions de l'alcalde establir
directrius generals de l'acció de govern i assegurar la seua continuïtat, al presentar la moció que
ha donat lloc a la incoació del present expedient. 

Vist igualment el que disposa l'article 123.1, c), k) i n), del mateix cos legal, respecte
d'atribucions de l'Ajuntament en Ple sobre diversos aspectes que poden incidir en el pla-programa
proposat i que es complix amb això la proposta alternativa subscrita per la Delegació d'Hisenda
en la sessió del Ple de l'Ajuntament de 30 de juny del 2016, s'acorda elevar a l'òrgan plenari,
previ dictamen de la Comissió d'Hisenda, Coordinació Jurídica, Inspecció General i
Desenvolupament Econòmic Sostenible.

De conformitat amb els anteriors fets i fonaments de Dret, i amb el dictamen de la
Comissió d'Hisenda, Coordinació Jurídica, Inspecció General i Desenvolupament
Econòmic Sostenible, el Ple de l'Ajuntament acorda:

Únic. Aprovar el Pla-programa d'harmonització i homologació per a les fundacions
municipals i altres organismes perifèrics de l'Ajuntament de València, atenent la proposta de
desenvolupament de l'acord del Ple de 30 de juny del 2016, el tenor literal del qual és el que a
continuació es detalla com annex.

ANNEX

PROPOSTA DE DESENVOLUPAMENT DE L'ACORD DEL PLE DE 30 DE JUNY
DEL 2016, SOBRE ELABORACIÓ D'UN PLA-PROGRAMA D'HARMONITZACIÓ I
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HOMOLOGACIÓ PER A LES FUNDACIONS MUNICIPALS I ALTRES ORGANISMES
PERIFÈRICS DE L'AJUNTAMENT DE VALÈNCIA

El Ple de l'Ajuntament, en sessió ordinària de 30 de juny del 2016, al punt 37, va acordar
aprovar la proposta alternativa subscrita pel delegat d'Hisenda, on al punt 4 literalment diu el que
seguix:

'Per al cas de fundacions municipals i altres organismes perifèrics de l'Ajuntament de
València, l'equip de govern elaborarà un pla-programa d'harmonització i homologació. Sense
pretendre la uniformitat dels organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix del seu
propi funcionament per les seues pròpies característiques, entenem que han de dotar-se, més enllà
dels preceptes legals, d'un marc comú de transparència de la contractació, major claredat en els
contractes menors i negociats, etc.

Així mateix, altres qüestions, com la remuneració de personal directiu, hauran
d'harmonitzar-se en esta proposta.'

En compliment del que s'ha acordat s'ha elaborat el Programa d'harmonització i
homogeneïtzació següent, basat en les directrius per a la reordenació del sector públic local d'este
Ajuntament, que s’assenyalen a continuació.

PREÀMBUL

L'entrada en vigor de la Llei 40/2015, d'1 d'octubre, de règim jurídic del sector públic ha
suposat un pas endavant en la reordenació de les entitats que el conformen.

L'Ajuntament de València, mitjançant un acord plenari de data 28 de febrer del 2014, en
compliment del que disposa la disposició addicional dotze de la Llei 7/1985, de 2 d'abril,
reguladora de les bases del règim local ja va adoptar una sèrie de mesures respecte de les entitats
que conformen el seu sector públic dependent.

Posteriorment, i en compliment de l'acord plenari adoptat en sessió de 30 de juny de 2016,
s'han elaborat estes directrius que afecten diversos aspectes del sector públic de l'Ajuntament de
València.

Estes directrius es concreten, en primer lloc, en el fet de preservar l'autonomia de gestió
dels diversos tipus d’ens, de manera que s'afavorisca el control d'eficàcia dels ens públics sense
renunciar als controls administratius que han d'existir en tota actuació pública. La flexibilitat en
la gestió ha de ser compatible amb els mecanismes de control de la gestió de fons públics.

En segon lloc, s'establixen una sèrie de directrius comunes que servisquen per a establir
certa homogeneïtat, també s’implementen mesures de transparència, en el règim de personal i la
contractació d'estes entitats.

L'entrada en vigor tant de la Llei 2/2015, de 2 d'abril, de transparència, bon govern i
participació ciutadana de la Comunitat Valenciana, com de les directives 2014/23/UE del
Parlament Europeu i del Consell, de 26 de febrer del 2014, relativa a l'adjudicació de contractes
de concessió, i 2014/24/UE del Parlament Europeu i del Consell, de 26 de febrer del 2014, sobre
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contractació pública, requerixen també incrementar les mesures en matèria de transparència, tant
pel que fa al funcionament en general del sector públic com, en particular, en matèria de
contractació.

Finalment, i per a major claredat pel que fa als ens destinataris d’esta proposta, es
considera oportú començar estes directrius reflectint nominativament els ens a què resulten
d'aplicació.

PRIMERA. DE L'ÀMBIT D'APLICACIÓ

Este Pla-programa d'harmonització i homologació és d'aplicació als organismes autònoms i
als ens públics dependents de l'Ajuntament, que presten servicis o produïsquen béns que no es
financen majoritàriament amb ingressos comercials (subsector administració local), així com la
resta de les entitats públiques empresarials, societats mercantils i la resta d’ens de dret públic
vinculats o dependents de l'Administració (subsector empresarial):

Organismes autònoms:

1. Junta Central Fallera

2. Palau de la Música

3. Consell Agrari Municipal

4. Fundació Esportiva Municipal

5. Universitat Popular

6. Parcs i Jardins Singulars i Escola Municipal de Jardineria i Paisatge

Fundacions:

7. Fundació de la Comunitat Valenciana Turisme València

8. Fundació de la Comunitat Valenciana Observatori del Canvi Climàtic

9. Fundació de la Comunitat Valenciana per a la Promoció Estratègica, el
Desenvolupament i la Innovació Urbana (InnDEA)

10. Fundació de la Comunitat Valenciana Pacte per l'Ocupació de la Ciutat de València

11. Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València

Societats mercantils:

12. Societat Anònima Municipal Actuacions Urbanes de València (AUMSA)

13. Empresa Municipal de Transports de València, Societat Anònima (EMT)
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14. Mercats Centrals d'Abastiment de València SA (MERCAVALENCIA)

15. Pla Cabanyal-Canyamelar, SA

Entitats públiques empresarials locals:

16. Palau de Congressos de València

17. Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals (sense activitat actualment)

SEGONA. DEL CONTROL ECONOMICOFINANCER I LA SEUA FISCALITZACIÓ

Es realitzen les següents consideracions referents a l'apartat de fiscalització per la
Intervenció General respecte de la necessària harmonització i homologació dels organismes
autònoms i fundacions de l'Ajuntament de València, les actuacions de la qual s'arrepleguen
anualment en el Pla d'actuació de la Intervenció General PAIG:

a) OA

La fiscalització dels organismes autònoms la realitza la Intervenció General utilitzant la
modalitat de la funció interventora a què es referix l'article 213 de la Llei reguladora de les
hisendes locals (TRLRHL). Açò suposa la fiscalització plena i amb caràcter previ, de tots els
actes, documents i expedients de què es deriven drets i obligacions de contingut econòmic.

L'exercici de la funció es du a terme per mitjà d'un/a interventor/a adscrit/a a cada
organisme que actuarà com a delegat/da de l'interventor general. El nomenament d'estos/es
interventors/es els realitza la Junta de Govern Local, a proposta de l'interventor general que
els/les seleccionarà entre els/les funcionaris/àries tècnics/iques de l'Ajuntament. En l'actualitat no
pertanyen a la subescala d'interventors/es i tresorers/es d'habilitació nacional.

A més de la funció interventora descrita, la Intervenció General realitzarà anualment una
auditoria integral d'un organisme autònom referent a l'exercici immediat anterior. L'entitat a
auditar es determinarà en el PAIG.

b) Fundacions i la resta d’ens dependents

La fiscalització de la Intervenció General de les fundacions i la resta d'ens dependents es
realitza per mitjà de l'auditoria de comptes inclosos en la funció de control financer a què es
referix l'esmentat article 213 del TRLRHL.

Per a esta finalitat, mentres no es dote de recursos la unitat administrativa 'auditoria
integral', creada mitjançant un acord de la Junta de Govern de 30 de setembre del 2016, les
fundacions i la resta d'ens contractaran les auditories integrals directament amb les empreses
auditores. La Intervenció General participarà en la determinació dels plecs o en les bases de la
contractació.

Sobre estes auditories, la Intervenció General realitzarà els controls de la qualitat previstos
en el PAIG, amb les particularitats següents:
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a) Les auditories financeres es realitzaran seguint les disposicions d'aplicació i la resta de
normativa que emane de l'Institut de Comptabilitat i Auditoria de Comptes.

b) Les auditories de legalitat, a més de la revisió ordinària, prestaran especial atenció a
aquella normativa específica rellevant a tindre en compte, per la seua condició d'entitats
públiques. Normativa que serà indicada per la Intervenció General en la fase inicial de
planificació del treball i supervisada la seua aplicació en la fase de l'informe, i es referirà,
fonamentalment, a contractació, personal, subvencions, endeutament, rendició de comptes, etc.

c) Les auditories operatives que permeten verificar la gestió eficient dels recursos públics.
Si és el cas, se seguirà, la implantació dels sistemes comptables i procedimentals que permeten la
conseqüència de l’esmentat objectiu.

A partir de la dotació de la unitat 'auditoria financera', la Intervenció General realitzarà
directament les auditories de legalitat i les operatives, amb mitjans propis o, si és el cas, per mitjà
de suport extern. Les auditories financeres les seguiran contractant directament les fundacions
amb les directrius de la Intervenció General. 

La revisió de la gestió eficient dels recursos públics de l'anterior apartat c), inclourà la
supervisió contínua de les entitats dependents de l'Ajuntament de València, per mitjà de la qual
es verificarà: 

a) La subsistència de les circumstàncies que van justificar la creació de l'entitat. 

b) La seua sostenibilitat financera. 

c) La concurrència de la causa de dissolució prevista en esta llei referida a l'incompliment
dels fins que van justificar-ne la creació o que la seua subsistència no resulte el mitjà més idoni
per a aconseguir-los.

TERCERA. ASPECTES PRESSUPOSTARIS, FINANCERS I COMPTABLES 

La Intervenció de Comptabilitat i Pressupostos, a través dels seus servicis dependents,
impulsarà, coordinarà, supervisarà, assessorarà i informarà en matèria de pressupostos i la seua
execució, en la concertació d'operacions de crèdit, refinançament i reestructuració del seu deute,
així com la inspecció de la seua comptabilitat, d'acord amb els procediments que establisca el Ple
Municipal, i en els termes establits en la llei vigent, reguladora de les hisendes locals. 

QUARTA. AVALUACIÓ DE L'EFICÀCIA DE LES ENTITATS DEPENDENTS 

Des de la Delegació d'Inspecció General de Servicis haurà de realitzar-se una avaluació de
l'eficàcia de l'actuació de l'entitat. 

Per a esta finalitat, totes les entitats comptaran amb un pla d'actuació, que contindrà les
línies estratègiques al voltant de les quals es desenvoluparà l'activitat de l'entitat, que es revisaran
cada tres anys i que es completarà amb plans anuals que desenvoluparan el de creació per a
l'exercici següent. 
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La Inspecció General de Servicis avaluarà el compliment dels objectius propis de l'activitat
específica de l'entitat i l'adequada utilització dels recursos, d'acord amb el que establix el seu pla
d'actuació i les seues actualitzacions anuals. 

QUINTA. DE LA GESTIÓ DEL PERSONAL 

I. Dels expedients de selecció de nou personal 

Els expedients o actuacions que suposen la incorporació de nou personal al sector públic en
llocs estructurals, o que tinguen certa vocació de permanència, amb independència de la
naturalesa jurídica de la relació, es trobaran sotmesos a informe previ del Servici de Personal de
l'Ajuntament de València. 

L'esmentat informe es pronunciarà, a més de sobre aquelles qüestions que es consideren
rellevants, sobre el compliment de les normes jurídiques aplicables al procediment d'accés.
S'haurà d'acompanyar a la petició d'informe les bases redactades que regulen la contractació. Si
es tractara de personal directiu subjecte a una relació laboral d'alta direcció s'haurà d'acompanyar
el model de contracte de treball que s’ha de subscriure. 

Per a garantir el compliment del que s’ha indicat, el Servici de Personal podrà recaptar els
antecedents i informes necessaris. No podrà efectuar-se cap contractació sense l’informe previ
que es regula en estes instruccions.

 Si es tracta d'expedients de contractació de persones provinents de borses de treball serà
suficient amb haver informat prèviament sobre les bases, de manera que el control del
compliment d’això correspondrà a la secretaria delegada en l'organisme. 

Serà directament responsable del compliment del que es disposa ací el/la director/a, gerent
o òrgan equivalent de cada entitat. 

II. Dels nomenaments i retribucions dels directius

Per a les persones titulars dels màxims òrgans de direcció d'organismes autònoms, entitats
públiques empresarials, societats, fundacions i altres ens del sector públic municipal, així com el
personal d'alta direcció que puga haver-hi en societats o altres entitats on estiga legalment
permés, tindran com a límit retributiu màxim per tots els conceptes, incloent-hi aquells que
deriven de l'antiguitat, la retribució establida pel Ple de l'Ajuntament de València per als/a les
regidors/es que formen part de l'equip de govern. 

Les persones a les quals s'aplique el paràgraf anterior hauran d'efectuar la declaració de
béns i interessos al fet que refereix el títol III del Decret 56/2016, del Consell, de 6 de maig, pel
qual s'aprova el Codi de bon govern de la Generalitat, mentres l'Ajuntament no n’aprove un de
propi. Este registre dependrà de la Secretaria General del Ple de l'Ajuntament de València al fet
que es referix la disposició addicional octava de la Llei 7/85, de 2 d'abril, reguladora de les bases
del règim local. 

En els supòsits en què la seua contractació o nomenament done lloc al fet que queden en
situació de servicis especials, les entitats a les quals es referixen estes instruccions, no assumiran
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l'antiguitat que poguera correspondre'ls i haurà de ser abonada, si escau, per la seua administració
d'origen. Açò amb la finalitat de donar un tractament uniforme a la totalitat dels/de les
directius/ives, amb independència de la seua procedència. 

III. De les normes reguladores de les condicions de treball 

Les normes reguladores de les condicions de treball del personal del sector públic a què
siguen aplicables les següents directrius, en el cas que no s'adherisquen a les de l'Ajuntament de
València, requeriran informe previ del Servici de Personal. 

L’esmentat informe versarà sobre les diferències que es plantegen entre esta norma i
l'aprovada per l'Ajuntament i posarà de manifest les principals discrepàncies entre estes. 

En el cas que les retribucions previstes en estes normes foren superiors a les que
s'autoritzen en les normes aplicables a l'Administració municipal, i així es pose de manifest en
l'informe, el/la regidor/a responsable de la citada entitat haurà de recaptar autorització expressa
de la Junta de Govern Local per a negociar este apartat. Esta sol·licitud a la Junta haurà d'anar
acompanyada d'una memòria justificativa. En cap cas es podrà autoritzar un increment retributiu
en contra de les normes legals o reglamentàries aplicables. 

Els/les regidors/res delegats/des que dirigisquen cada organisme o entitat procuraran que
les normes reguladores de les condicions de treball siguen homogènies a les aprovades per
l'Ajuntament. 

SEXTA. DE LA TRANSPARÈNCIA EN LA CONTRACTACIÓ 

A l'efecte de garantir el compliment de principi de transparència en la contractació,
cadascuna de les entitats, a les quals resulten d'aplicació estes directrius, hauran de donar
publicitat en la seua pàgina web dels contractes que se subscriguen. 

Estos contractes hauran d'adjudicar-se mitjançant un procediment que respecte els principis
d'igualtat, publicitat, concurrència i no discriminació. 

A més del que s’ha indicat en els paràgrafs precedents, els contractes que tinguen la
consideració de menors s'hauran de remetre a l'Ajuntament, amb periodicitat trimestral, amb la
finalitat que s'integren en la base de dades que confeccionarà l'Ajuntament. 

Estes entitats han d’adoptar les mesures necessàries perquè la seua informació siga
accessible mitjançant el corresponent enllaç des del portal de transparència de l'Ajuntament de
València. 

Així mateix, donaran publicitat a tots els convenis subscrits. En els expedients que es
tramiten per a la seua aprovació haurà d'acreditar-se en la memòria justificativa que s'acompanye
que el citat conveni no té caràcter contractual i s’eludirà, amb açò, les normes sobre contractació.
L'original de cada conveni es remetrà a la unitat de Servicis Generals de l'Ajuntament, on es
troba ubicat el Registre de Convenis, i s’acreditarà el compliment de l'indicat, mitjançant
l'aportació de l’assenyalada memòria justificativa amb la finalitat d'inscriure-s’hi, i s’habilitarà
una secció a este efecte, per a esta finalitat. 
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A estos efectes, cada entitat comptarà entre el seu personal amb un responsable del
compliment d'estes formalitats, sense perjudici de la responsabilitat de/de la gerent, director/a o
equivalent qui haurà d'impulsar el compliment d'estes mesures.

SETENA. DE LES ADAPTACIONS ESTATUTÀRIES 

En el termini de sis mesos des de l'aprovació d’estes instruccions, les entitats destinatàries
hauran d'elaborar un informe per a proposar les actuacions necessàries per a adaptar els seus
respectius estatuts al que es disposa ací o justificar-ne la innecessarietat per entendre que els
vigents ja arrepleguen estes mesures. Serà responsable del compliment del que es disposa ací
el/la director/a, gerent o òrgan directiu de l'entitat. Així mateix, l’esmentat informe podrà
pronunciar-se sobre l'adequació de la naturalesa jurídica de l'entitat al compliment de les
finalitats assignades estatutàriament. 

En cas d'incomplir la dita obligació l'Ajuntament promourà de pròpia iniciativa els canvis
que estime necessaris per a complir-la. 

OCTAVA. DEL PROCEDIMENT PER A RECAPTAR L'AUTORITZACIÓ DE LA
JUNTA DE GOVERN PER A l'ATORGAMENT DE SUBVENCIONS PER PART DE LES
ENTITATS DEL SECTOR PÚBLIC 

L'apartat 1 de la disposició addicional setzena de Llei 38/2003, de 17 de novembre, general
de subvencions, segons ha quedat redactat per la disposició final 7.2 de la Llei 40/2015, d'1
d'octubre, indica que 'Les fundacions del sector públic únicament podran concedir subvencions,
quan així s'autoritze la corresponent fundació de forma expressa, mitjançant acord del Ministeri
d'adscripció o òrgan equivalent de l'administració a la qual la fundació estiga adscrita i sense
perjudici del que es disposa en l'article 10.2. 

L'aprovació de les bases reguladores, l'autorització prèvia de la concessió, les funcions
derivades de l'exigència del reintegrament i de la imposició de sancions, així com les funcions de
control i altre que comporten l'exercici de potestats administratives, seran exercides pels òrgans
de l'administració que financen en major proporció la subvenció corresponent; en cas que no siga
possible identificar l’esmentada administració, les funcions seran exercides pels òrgans de
l'administració que exercisca el protectorat de la fundació'. 

De conformitat amb el citat precepte, i ja que correspon la gestió econòmica a la Junta de
Govern Local, este òrgan és el que haurà d'autoritzar l'atorgament de la pertinent subvenció. A
estos efectes s'elevarà a la Junta la proposta d'autorització, a través del servici municipal al quals
siga adscrita la fundació i s’entendrà per este aquell que tramite l'aportació de l'ajuntament a esta
entitat. 

Per a elevar a la Junta la proposta d'autorització el servici comprovarà que la proposta
conté les corresponents bases reguladores, ajustades a les disposicions de la Llei general de
subvencions, així com la inexistència de duplicitat entre la subvenció atorgada i l'activitat que
poguera estar subvencionant o realitzant el mateix servici municipal. 
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En cas d'incompliment d'estos requisits el servici retornarà la petició d'autorització a
l'entitat sol·licitant d’esta perquè procedisca, si ho considera oportú, a esmenar els vicis que
suportara, sense entendre concedida, mentre els tinguera, l'autorització citada. 

NOVENA. DIRECTRIUS INDIVIDUALS 

I. DEL PALAU DE LA MÚSICA I CONGRESSOS 

Que la Secretaria General de l'Administració Municipal, en col·laboració amb la
Intervenció General Municipal i l'Assessoria Jurídica, elabore el pertinent informe jurídic que
puga habilitar l'adequació de l'organisme autònom Palau de la Música, Congressos i Orquestra de
València a la naturalesa jurídica més adequada conforme a la llei, d'entitat pública empresarial,
per tal que poguera coordinar-se amb altres infraestructures afins, així com amb l'entitat pública
empresarial Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals. 

II. DELS REQUISITS PER A ATRIBUIR A UNA ENTITAT LA CONDICIÓ DE MITJÀ
PROPI 

Les entitats a les quals es referix l'àmbit d'aplicació d’estes directrius, i sobre les quals es
pretenga atribuir la condició de mitjà propi de l'Ajuntament de València, hauran d'adaptar els
seus estatuts en els termes següents. 

Les entitats integrants del sector públic institucional podran ser considerades mitjans
propis i servicis tècnics quan complisquen les condicions i requisits establits en el text refós de la
Llei de contractes del sector públic, aprovat pel Reial decret legislatiu 3/2011, de 14 de
novembre, article 12 de la Directiva 2014/24/UE del Parlament Europeu i del Consell, de 26 de
febrer de 2014, sobre contractació pública i article 17 de la Directiva 2014/23/UE del Parlament
Europeu i del Consell, de 26 de febrer de 2014, relativa a l'adjudicació de contractes de
concessió. 

En tot cas, haurà d'atindre’s, quan s'aprove i entre en vigor, a la redacció que resulte de la
normativa contractual del sector públic, en tràmit parlamentari a data actual, després de
l'aprovació de l'avantprojecte de llei pel Consell de Ministres. 

Tindran la consideració de mitjà propi i servici tècnic quan s'acredite que, a més de
disposar de mitjans suficients i idonis per a realitzar prestacions en el sector d'activitat que es
corresponga amb el seu objecte social, d'acord amb la seua norma o acord de creació, es done
alguna de les circumstàncies següents: 

a) Que siga una opció més eficient que la contractació pública, sostenible i eficaç, amb
aplicació de criteris de rendibilitat econòmica. 

b) Que siga necessari per raons de seguretat pública o d'urgència en la necessitat de
disposar dels béns o servicis subministrats pel mitjà propi o servici tècnic. 

Formarà part del control d'eficàcia dels mitjans propis i servicis tècnics la comprovació de
la concurrència dels esmentats requisits. 
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En la denominació de les entitats integrants del sector públic institucional que tinguen la
condició de mitjà propi haurà de figurar necessàriament la indicació «mitjà propi» o la seua
abreviatura «MP». 

A la proposta de declaració de mitjà propi i servici tècnic haurà d'acompanyar-se una
memòria justificativa que acredite el que es disposa en l'apartat anterior i haurà de comptar amb
l’informe de la Intervenció General."

13 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000022-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pels Srs. Giner i Estellés, portaveu i regidor respectivament del Grup
Ciutadans, sobre la creació d'una comissió per a l'anàlisi dels accidents ocorreguts en l'avinguda
del Baró de Càrcer.

MOCIÓ

"Atendiendo a la falta de planificación mostrada por el concejal D. Giuseppe Grezzi,
resulta imperativo que este Grupo proponga dar un paso más en la transparencia en la gestión de
la toma de decisiones, que tanto los miembros de este Pleno como todos los valencianos, exigen a
la trayectoria del regidor encargado de Movilidad Sostenible. Sus decisiones están entrando en el
terreno de la posible imprudencia e inseguridad vial.

La no solicitud de informes a la Policía Local y a la EMT, e incluso su ausencia en algunos
casos, se ha ido conociendo a través de los medios de comunicación, es por ello que este Grupo
entiende necesaria la creación de una comisión capaz de aglutinar y publicitar de forma ordenada
toda esa información. Esta confusión ha producido que el proceso de toma de decisión y
aplicación de la medida del cambio de sentido en un tramo de la avenida Barón de Cárcer resulte
alarmante para este Grupo; siendo una decisión que, sin duda, repercute en un riesgo potencial
importante para la ciudadanía.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe plantea la siguiente

 PROPUESTA DE ACUERDO

La creación de una comisión de carácter técnico y no permanente con base en la
posibilidad dispuesta en los artículos 104 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, que
tenga por objeto el análisis y esclarecimiento de los siete accidentes ocurridos y su posible
relación con las modificaciones realizadas por la Concejalía de Movilidad Sostenible desde la
aplicación del doble sentido en la avenida de Barón de Cárcer, así como si la decisión de
implantar esta medida se produjo basándose en los informes técnicos pertinentes y suficientes."

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Estellés
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“El anterior mes tanto al salir de la Comisión como al salir del Pleno salimos francamente

preocupados porque en la Comisión presentamos una moción para la adopción de medidas

urgentes en Barón de Cárcer y en el Pleno aquí también se habló de una moción, con matices, de

medidas urgentes en Barón de Cárcer y hubo una obstinación por parte del tripartito por no

apoyarlo. De hecho, en el Pleno salió una moción alternativa de trabajaremos por la seguridad,

pero no se fijaba el objetivo en Barón de Cárcer. Por lo tanto, ya digo, salimos preocupados por

la obstinación en no reconocer que en Barón de Cárcer había un problema; yo hablé de personas

y nadie reconoció que en Barón de Cárcer había un problema.

Esta semana en la Comisión en un discurso mío, creo que el discurso más alejado de la

parte política y sus compañeras que estaban con usted lo pueden corroborar, le dije que cualquier

persona normal no se iría a la cama pensando que potencialmente todos los días puede ocurrir

algo en esa avenida. Cualquier persona normal. Y creo que usted me compra la idea porque a la

siguiente noche ya estaba poniendo en marcha medidas en Barón de Cárcer, medidas que llegan

tarde, muy tarde, y que no se acoplan a la sugerencia del informe de Policía Local en todo –faltan

los leds, por ejemplo.

Sr. Grezzi, hay una diferencia. Un gestor o la gestión de una persona con ciertos tintes de

irreverencia puede enfadar a la gente. Un mal gestor –que, por supuesto, no vamos a permitir

desde Ciudadanos– puede hacer la vida más complicada, más difícil, más cara a la gente; la

subida del bonobús, por ejemplo. No sé si estamos delante de una gestión y de un gestor

irresponsable.

Es una línea roja, que le he dicho, no es la primera vez que se lo digo, una línea roja que

usted está pisando y que Ciudadanos no va a consentir. Pero, entonces, ustedes se preguntan:

¿por qué Ciudadanos llega a esas conclusiones? Muy sencillo, esto es inductivo. Usted no pide

un informe, no se sustenta en un informe de la experiencia de la Policía Local en el cual lo que

dice el informe es que existe una relación causal en Barón de Cárcer desde el cambio de los

accidentes; no implanta todas las medidas del informe.

Nosotros pedimos a su Delegación que nos den los informes tanto de la puesta en marcha

de las obras como el papel que nos dice que en un momento dado la reversión no se va a producir

y se va a quedar Barón de Cárcer en ese doble sentido. Sin embargo, nos mandan un informe

detallado de actuaciones técnicas, pero nosotros queremos los papeles, Sr. Grezzi, como le dije

en la Comisión. ¿Hay un papel o no hay un papel? Aún estoy esperando que me responda.

Estamos esperando los atestados de los accidentes, estamos esperando el informe de

siniestralidad de EMT; no vienen, los informes no vienen. También en la EMT no hubo consulta;

no hay actas, se lo pregunté el otro día. No hay actas ni de Policía ni de EMT que haya habido

una mesa transversal donde se ha tratado este tema. Y también en este caso los análisis de riesgos

de las propias líneas de EMT en Barón de Cárcer, y todos menos uno los accidentes se han

producido con líneas de EMT, no están, las evaluaciones de riesgo no están.
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¿Qué nos dice esto? Esto nos dice y nos confirma lo que ahora mismo tenemos: una

potencial irresponsabilidad. Ahora tenemos todos ustedes con esta moción que presentamos la

posibilidad de dar transparencia, dar luz y transparencia a la toma de decisiones que ha ocurrido

en Barón de Cárcer, a los siniestros ocurridos, al porqué ha ocurrido y a las circunstancias de los

mismos. Que usted pueda demostrarnos que se ha soportado en informes técnicos vinculantes,

que la decisión ha sido una decisión bien tomada.

Tienen ustedes esa posibilidad, cójanla, de verdad, no cierren filas, no digan que no por

decir que no, aprueben la comisión que les presentamos porque va de esto y a la vez seguir

implantando las medidas, que no están todas, en Barón de Cárcer para asegurar que no vuelva a

ocurrir ni un solo accidente más. No es difícil. Una moción de transparencia y a la vez de una

manera planificada, consensuada, no impulsiva, poner en marcha ya unas medidas correctivas

definitivas. Y para que no vuelva a ocurrir nada más, tiene usted la oportunidad hoy, Sr. Grezzi, y

sus compañeros, de dar luz al tema. Y si no tiene nada que ocultar, que aflore la verdad en Barón

de Cárcer. Entonces nos quitará la percepción de la potencial irresponsabilidad, que ahora mismo

usted está pisando una línea roja que no puede volver a pisar.

Gracias.”

Sr. Mendoza

“Como decía, una vez más hablando de los mismos temas, de los cuales ya llevamos

hablando más de un año. El lunes este grupo presentó una moción en la Comisión de Urbanismo

y Movilidad sobre este tema diciendo que ya que el Sr. Grezzi durante más de un año no había

tomado ninguna decisión para reforzar la señalética, no había un apoyo por parte de la Policía

Local para evitar los accidentes que se estaban produciendo –ocho, uno de ellos mortal–, la

verdad es que nosotros le pedimos que le diera la vuelta a la decisión y que dejara Barón de

Cárcer en el mismo sentido en el que estaba.

Nuestras peticiones, las de los vecinos, la de los vendedores del Mercado Central…, se han

visto afectadas por la improvisación. Sobre todo, como ya sabemos –y, la verdad, cuesta ser tan

reiterativo en este tema– fue una decisión temporal que se adoptó por la modificación de la calle

San Vicente y al final lo provisional se convirtió en definitivo. Pero cuando uno toma una

decisión provisional no puede dejarla con las mismas medidas de provisionalidad. Si es definitiva

deberá adoptar medidas definitivas, que es lo que este Grupo le estaba solicitando.

Al final, es una decisión que se adopta por la obcecación y por el interés único de intentar

que el tráfico rodado no pudiera entrar en el entorno de la Lonja y se decide que los autobuses de

la EMT y el tráfico rodado acabara estrangulándose en ese entorno de la Lonja, que había que

darle la vuelta a Barón de Cárcer y que tuviera doble sentido para que pasaran los coches porque

era la única manera de que la gente pudiera llegar lo más cerca posible del Mercado Central y

poder realizar sus compras con la mayor comodidad.
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¿Esta decisión ha puesto en peligro a los peatones, a los usuarios del mercado y a la gente

del entorno que pasea por allí? Pues sí, la verdad es que los ha puesto en peligro y lo hemos visto

por los accidentes, y la mejor muestra de ello es que al final han tenido que tomarse decisiones.

Pero lo peor de todo esto es que este señor que está aquí hoy, que es el delegado de

Movilidad en este momento, el lunes a las once u once y media de la mañana, cuando estábamos

debatiendo la moción que ha presentado este grupo sobre Barón de Cárcer, sabía que ya iba a

adoptar medidas para mejorar la señalética de la avenida de Barón de Cárcer. Claro que ya lo

sabía, cómo no va a saber un concejal de Movilidad que gestiona más de 120 millones de euros,

que tiene unas contratas profesionales y unos técnicos que saben de qué hablan que iban a

adoptar esas medidas. No fue capaz de decirnos qué medidas iban a adoptar, pero ni a este grupo

ni al Grupo de Ciudadanos.

Le pedí por favor que no pensara que este grupo iba a buscar a los vecinos para exaltarlos

en contra del Ayuntamiento. Eran los propios vecinos los que estaban pidiendo medidas para

intentar que la gente se dé cuenta de que aquello ahora tiene doble sentido y que es un riesgo. Lo

sabía, pero fue incapaz de decirnos qué medidas iba a adoptar. Eso sí, porque quería tener su

venta mediática antesdeayer de colocarse el titular de que había tomado esa decisión. Es que no

le encuentro otro motivo. ¿Por qué a este grupo y a Ciudadanos no se le da esa información?

De verdad, me alegro de que al final después de un año, después de ocho accidentes, uno

de ellos mortal, este Ayuntamiento haya podido tomar las medidas necesarias para garantizar la

seguridad de los peatones en ese entorno, pero para nosotros son insuficientes. Echamos de

menos la presencia de la Policía Local, echamos de menos los informes tanto de la EMT,

echamos de menos que se colabore en coordinación para esas decisiones que puedan afectar a la

seguridad de los peatones.

Gracias.”

Sr. Grezzi

“Molt bon dia, companys i companyes, els qui ens acompanyen també ací, alcalde.

La veritat és que no m’estranya en absolut que un altre mes, un altre ple es porte això per a

debatre. Vostés tenen poques idees i com deia aquell molt confuses, i aleshores és normal que

s’agarren on poden. Encara que a mi no m’agradaria que es frivolitzara amb els accidents, amb la

vida de les persones, potser el que està passant amb eixos debats podem entendre que té una cosa

positiva, que el PP ha descobert la seguretat vial perquè és de veres que quan governaven no

pareixia que li interessava. Mai va acceptar fer un pla de seguretat vial, cosa que nosaltres farem

enguany, que aprovàvem en el Ple passat i que vostés es negaren a donar suport. Això la gent ho

recordarà, els férem una proposta per treballar conjuntament en un pla de seguretat, vosaltres no

donàreu suport. Eixes són les vostres mostres de col·laboració en això.
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Però, a més, quan governava el PP hi havia un titular d’algun diari que deia que és una

posició de risc estar en València perquè és molt perillós. Entre l’any 2009 i l’any 2013 hi va

haver una mitjana d’accidents mortals a la ciutat de València de 12,5, el doble que en altres

ciutats. L’any 2013 la DGT ens va fer una estirada d’orelles perquè no es treballava per la

seguretat vial. El  de la Policia era Miguel Domínguez, estava el Sr. Novo que portavacapo

Mobilitat i després vosté, Sr. Mendoza, que vosté va ser un alumne avantatjat del Sr. Domínguez.

Però més allà d’això, ja li varem dir que li presentàvem això primer per fer un pla de

seguretat i després que se sumaren a totes les mesures que s’anaven a prendre i que ja ho estàvem

estudiant amb els tècnics. Perquè nosaltres treballem amb els tècnics per portar endavant totes

eixes coses.

A més eixa comissió que vosté demana ara mateix, Sr. Estellés, ja existeix i es va crear

amb este govern. Quan la companya Sandra Gómez era regidora de Seguretat Ciutadana, a

l’agost de 2015 varem crear una comissió mixta entre la Policia i els tècnics de la Regidoria del

Centro de Gestió de Trànsit perquè justament aquell estiu quan començàvem a entrar hi havia

encara molta accidentabilitat de la ciutat i varem patir un accident molt greu, i nosaltres

pensàrem: ‘anem a vore com ho fem conjuntament’, perquè no es feia. La Policia i els tècnics del

Centre de Gestió del Trànsit no s’assentaven a analitzar els accidents i totes les mesures.

Això ha donat un resultat molt positiu perquè en dos anys amb este govern els accidents

mortals han baixat a la meitat i ací estan les xifres oficials, que per cert no són les que compta un

mitjà hui. Després podrem tindre la possibilitat de desmentir-les.

Però a banda d’això, Sr. Estellés, hem estat treballant i hem posat en marxa ara la tercera

actuació en Baró de Càrcer i l’actuació de Baró de Càrcer és molt important per donar servei de

transport públic a l’entorn de la Llotja i el Mercat Central. A més, és una actuació que ja es va

proposar a l’octubre de 2013, no crec que estiguérem nosaltres al govern en eixe any.

I a més està el Pla de mobilitat que vostés obliden sempre i no m’estranya que s’oblide el

PP, que ho va aprovar, es va posar la medalla en aquell moment, va buscar el titular fàcil. Però,

què va fer? Com tot el que feia respecte al nou model de ciutat i de mobilitat, a un calaix, allí es

va quedar. En desembre de 2013 agafaren el Pla de Mobilitat que havia costat 500.000 euros i va

quedar en un calaix. El Sr. Monzó d’això no parla, de com es gastaven els diners alegrement, i

tenim ací altres coses que estan eixint de l’hemeroteca.

Igual que el pla per fer la plaça de la Reina per als vianants. Any 1999, concurs

internacional, remodelació per fer un centre més amable. Es va quedar en un calaix. Nosaltres

agafàrem eixe projecte que és fonamental per canviar el perfil de la mobilitat en tot aquest

entorn.

I per això, ja li dic, no anem a acceptar la seua moció perquè els tècnics ja estan treballant i

ho fan conjuntament amb la Policia i el Centre de Gestió del Trànsit, i tampoc li anem a acceptar

la reversió que demana el PP de Baró de Càrcer perquè és un servei fonamental.
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Gràcies.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Estellés

“Primero, sobre seguridad vial, Sr. Grezzi. Usted habla del borrador del Plan de Seguridad

Vial, llevan año y medio. El Grupo Ciudadanos –lo digo porque ha dicho que no, todos dijeron

que no, no sé si nos señalaba– propuso en febrero de 2016 un Plan Integral de la Seguridad Vial

en la ciudad de Valencia y una campaña Cero accidentes mortales en la ciudad de Valencia.

Luego vino su alternativa que como siempre es la típica que diluye la original, pero que quede

claro que Ciudadanos estaba por el Plan de Seguridad Vial y está esperando con ansia el

borrador, del cual siempre nos contestan pero nunca viene. Lo digo para cuando ya hay una

comisión, sí que hay una comisión también de seguridad vial.

Pero aquí lo que estamos hablando es de una comisión específica técnica para en función

de la importancia de la línea roja que ha pisado, del peligro en que nos ha puesto a todos los

valencianos, para dar luz y para averiguar las causas por las cuales se han tomado las decisiones

en Barón de Cárcer. Insisto, informe de Policía Local demoledor, informes que estamos pidiendo

que no recibimos, atestados de accidentes que no nos llegan, Sr. Grezzi, un informe de su área, de

su delegación, en la cual hemos pedido los papeles donde dice que en un momento dado de las

obras, al finalizar las obras, se queda la avenida así porque hay más ventajas que inconvenientes.

Se lo he pedido. ¿Dónde está el papel? No está. Las actas de reuniones de las mesas

multidisciplinares que usted dice, no están.

Usted ahora me dice: ‘No le apruebo la comisión, pero en el marco que ha especificado

ustedes intervienen y tratamos Barón de Cárcer’, fíjese, tampoco. Es que lo que no quiere es

tocar este tema porque le va a explotar en las manos, Sr. Grezzi. Usted es corresponsable de todo

esto y aparte los demás van a cerrar filas. Si es muy fácil, si usted no tiene nada que ocultar, si

usted tiene que decirle a los valencianos: ‘Aquí se actúa con auténtica y total responsabilidad’. Es

muy fácil, aprueben la comisión, no cierren filas, por favor.

Lo de la gestión de antes, un mal gestor nosotros no vamos a soportar. Pero se lo digo, una

persona que pone en peligro a los ciudadanos eso es línea roja, eso es pisar una mina

continuamente.

Le cedo la palabra a Fernando Giner, mi compañero.”

Sr. Giner

“Muy brevemente.

Entre esta foto de la avenida –¿la ven ustedes?– y esta de aquí hay varios accidentes. Lo

único que nos gustaría es saber técnicamente qué ha pasado, no estamos pidiendo otra cosa.

Nuevamente, señores del PSOE, estamos pidiendo saber qué ha pasado en los accidentes entre

ambas situaciones.
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Ya está, me sobran 20 segundos.”

Sr. Mendoza

“Gracias, Sr. Ribó.

Su contestación siempre sirve para cualquier moción. Pueda presentar lo que sea, al final se

dedica a hacer arqueología, la culpa de todo la tiene el PP y cuando gobernaba el PP, pero no

hemos hablado de Barón de Cárcer. Es algo a lo que estamos ya acostumbrados.

Le hago una pregunta muy sencilla: ¿Por qué ha reforzado la señalética? Todo estaba bien.

La culpa era de los peatones, usted lo dijo. ¿Por qué la ha reforzado? ¿Porque se lo ha dicho la

Policía Local?, ¿esa Comisión? Qué mal funcionaba la Comisión porque si funcionara bien desde

el minuto 1 hubieran reforzado la señalética. ¿Por qué la ha puesto?, ¿porque se lo ha pedido

Ciudadanos?, ¿porque se lo ha pedido el PP?

Usted jamás va a reconocer que se equivoca, es su ego quien conduce los designios de la

movilidad en esta ciudad. ¿Por qué no reconoce que se ha equivocado? No pasa nada. ¿Y ahora

me dice que los datos que han aparecido hoy están mal? Los ha firmado la Sra. Menguzzato,

¿están mal? ¿Estos datos están mal o es que hay que maquillarlos ahora que no salen como yo

querría que salieran? ¿Quién maquilla ahora los datos? ¿Usted?, que le ha llamado esta mañana y

le ha dicho: ¿Esto de dónde ha salido? De la Comisión, aquí están los datos. Firmado por la

concejala. ¿Están mal? Entonces, son los técnicos de Policía Local los que se han equivocado con

los númeritos. Ahora, porque claro hay que vender que somos los maravillosos hombres de la

pacificación del tráfico.

No hemos hablado de Barón de Cárcer. La Comisión se ha reunido y no ha servido de

nada. Si al final llevamos un año teniendo accidentes, se reunía la Comisión constantemente y

fluía la información. Pero ha habido siete accidentes, uno de ellos mortal. Y se ha reforzado la

señalética, de repente, de un día para otro, el lunes usted no lo sabía porque no nos dijo que no.

Se reunió la Comisión antesdeayer. Antes no hacía falta, ahora sí. O sea, lo que venía

reivindicando ya no solamente estos dos partidos sino los vecinos, los vendedores, al final

alguien tenía razón. Pero usted nunca se equivoca.

Bueno, la verdad es que espero que Policía Local que estoy seguro que la concejala está

encantada de reforzar su presencia allí para asegurar que los peatones, los cumplidores y los

incumplidores, los conductores de la EMT y los usuarios, y los conductores privados no pongan

más en riesgo su vida y su integridad física. Si esa es la forma de hacerlo, al final usted no va a

reconocer que se equivocaba pero si va a servir para garantizar la seguridad de los peatones pues

bienvenido sea.

Nosotros vamos a votar a favor de la propuesta porque cualquier medida que vaya a

garantizar que usted esté un poco más controlado creo que siempre es bueno para esta ciudad.”

Sr. Grezzi
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“Tinc les dades oficials que m’acaben de passar dels accidents, no sé quines té vosté i eixe

mitjà de premsa. Perquè ací no fem maquillatge i no fem trampes com ha fet el govern municipal

i el Govern de la Generalitat de Camps i Fabra, que hem de pagar una multa per les trampes que

feia. I les trampes que es feien amb els diners públics ara s’estan jutjant en Fitur, que vostés

parlen de les empreses públiques. Aleshores, netege’s la boca abans de parlar de la nostra gestió.

Però li dic una cosa, si em deixa parlar que és el meu torn, jo li he deixat parlar. No li

agrada el que vaig a dir i per això no em vol deixar parlar. Les dades que tenim, oficials, que me

les acaba de passar la regidora, i ho dic per als mitjans, els que estan ací i els que estan escoltant,

prenga nota i així podrà tindre dades oficials.

L’any 2015 van haver 8.365 accidents; l’any 2016, 8.028, això és una baixada del 4 %. A

més, han baixat els accidents sense ferits, que teníem l’any 2016 5.257 i ara tenim 4.728. I allò

més important, hem salvat vides per les mesures que estem prenent perquè des de l’any 2014 fins

a l’any 2016 han baixat quasi a la meitat els accidents mortals. L’any 2014, 18 accidents mortals;

l’any 2016, 10, una baixada considerable. I nosaltres no frivolitzem això i no fem una batalla

política, però els nombres estan ací i diuen com és la situació.

Però a banda de tot això, el més greu–i de veritat em posa trist– són les paraules del Sr.

Estellés. No m’estranya que ho diga el Sr. Mendoza, perquè no el coneixien en el Servei. I és que

vostés diuen que fan falta les actuacions de rigor tècnic. Vosté està dient que els tècnics de la

Regidoria de Mobilitat no fan les coses amb rigor tècnic? Hauria de demanar disculpes a eixos

tècnics que són els que fan els informes i els que fan les actuacions que ens diuen com ho hem de

fer. I també en col·laboració amb la Policia.

Si vosté tinguera un poc de dignitat i de decència ara mateix hauria de retirar eixa moció i

demanar disculpes als tècnics perquè nosaltres tot allò que fem ho fem en base a una legislació i a

la professionalitat dels tècnics. I per això fem les actuacions quan fem les vies per als vianants i

estudiem al detall, amb planificació . Mesos i mesos treballant, parlant amb la gent, reunint-nos

amb l’Associació de Comerciants que per suposat està a favor del doble sentit, reunint-nos amb

el Mercat Central, amb el veïnat, acordant coses. I després els tècnics fan els seus informes en

base a la professionalitat. Aleshores, vosté hauria de demanar disculpes als tècnics.

Gràcies.”

VOTACIÓ

La moció és rebutjada pels vots en contra dels/de les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups
Compromís, Socialista i València en Comú; voten a favor els/les 15 Srs./Sres. regidors/es dels
Grups Popular i Ciutadans presents a la sessió (falta la Sra. Picó).

14 RESULTAT: APROVAT AMB ESMENES
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000011-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre el mercat artesanal de l'Escuraeta.
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MOCIÓ

“  es un mercado tradicional que se celebra en la plaza de la Reina, junto a laL'Escuraeta
Catedral de Valencia, desde el segundo domingo de mayo, día de la Patrona de la Ciudad, la
Virgen de los Desamparados, hasta el domingo de la festividad del Corpus.

Su antigüedad se remonta a los tiempos de cristianización de la ciudad (siglos XIII-XIV),
donde los aprendices del oficio de alfareros exponían sus cacharros para demostrar su habilidad y
destreza, a fin de ser admitidos en el Gremio alfarero. Así, el principal producto de venta del
mercado de   es material de loza, cerámica y barro cocido para el hogar. Aunque es del'Escuraeta
señalar que, en la actualidad, se ha quedado desdibujada la tradición con puestos de venta de
artículos y otros elementos que resultan ajenos al espíritu con que nació este mercadillo. 

Incidiendo en sus instalaciones, y a pesar de las continuas reivindicaciones de
comerciantes de la zona, vecinos y turistas, estas siguen requiriendo de una mejora estética y
adecuada al entorno, que dote de mayor uniformidad y relevancia al mercado, máxime si tenemos
en cuenta que estos puestos de    quedan emplazados en un conjunto históricol'Escuraeta
privilegiado de la ciudad y es visitado por la gran mayoría de los turistas que nos visitan,
requiriendo una estética más acorde con su entorno.

La regulación aplicable y vigente al supuesto que nos ocupa siguen siendo el artículo 13 de
la Ordenanza Reguladora de Actividades, Instalaciones y Ocupaciones en la Vía Pública de
Valencia, de 15/07/2014, no derogado por la disposición derogatoria única de la Ordenanza
Reguladora de la Ocupación de Dominio Público Municipal, de julio de 2014.

Como sabemos, el patrimonio valenciano es rico y diverso y debemos ponerlo en valor a
través del cuidado pormenorizado de cada una de los actos y eventos públicos. El cuidado
estético y formal de todos y cada uno de los acontecimientos de la ciudad será el reflejo de
nuestro buen hacer y potenciará, por ende, la atracción de los mismos tanto para los propios
valencianos como para los visitantes, lo que nos diferenciará finalmente como ciudad.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe plantea las siguientes propuesta de acuerdo:

Primero. Adoptar las medidas necesarias para garantizar íntegramente el cumplimiento de
la normativa legal vigente, es decir, el artículo 13 de la Ordenanza citada anteriormente en el
cuerpo de la presente moción.

Segundo. Iniciar los trámites necesarios para la modificación de la normativa en vigor, de
tal forma que se establezca una homogeneidad en la estética del mercado que contribuya a
ensalzar tanto la tradición del mismo como la emblemática zona de la ciudad en la que se
encuentra.

Tercero.  Que de forma inmediata se inicien contactos con los titulares de los distintos
puestos del mercado de   a fin de que, en el presente año, pueda implantarse un modelol'Escuraeta
inicial que homogeneice la estética del mercado y permita un mayor reconocimiento del evento y
del entorno en el que tradicionalmente se instala, evitando que 'atenten contra el ornato de la
zona', tal y como dispone el art. 13 de la Ordenanza actualmente en vigor."
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ESMENA

Esmena subscrita pel delegat de Comerç, Sr. Galiana:

"Primero. Adoptar las medidas necesarias para garantizar íntegramente el cumplimiento de
la normativa legal vigente, es decir, el artículo 13 de la Ordenanza citada anteriormente en el
cuerpo de la presente moción.

Segundo. Iniciar los trámites necesarios para la modificación de la normativa en vigor, de
tal forma que se establezca una homogeneidad en la estética del mercado que contribuya a
ensalzar tanto la tradición del mismo como la emblemática zona de la ciudad en la que se
encuentra.

Tercero. Que de forma inmediata se inicien contactos con los titulares de los distintos 
puestos del mercado de a fin de que pueda implantarse un l'Escuraeta modelo inicial que

homogeneice la estética del mercado y permita un mayor reconocimiento del evento y del

entorno en el que tradicionalmente se instala, evitando que 'atenten contra el ornato de la zona',

tal y como dispone el art. 13 de la Ordenanza actualmente en vigor."

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Camarasa

“Bon dia, alcalde, regidors i regidores, públic present i també els que per mitjà de les noves
tecnologies ens seguixen, que cada dia en són més, és bona senyal.

La moció que presentem hui el Grup Municipal Ciutadans davant del Ple de l’Ajuntament
està relacionada amb el mercat de . Com vostés coneixen, este és un mercat quel’Escuraeta
tradicionalment acull esta ciutat any rere any. Se celebre a la plaça de la Reina, al costat de la
Catedral de València des del segon diumenge de maig, dia de la nostra patrona, la Mare de Déu
dels Desemparats, fins el diumenge de la festivitat del Corpus. La seua antiguitat es remunta als
temps de la cristianització de la ciutat on els aprenents a l’ofici d’alfarers exposaven als visitants
les seues peces per a demostrar l’habilitat i destresa de cada u, a fi de ser admés en el gremi
d’alfarers.

Per tant, el principal, jo diria l’únic, producte de venda al mercat de  és materiall’Escuraeta
de ceràmica i fang cuit per a utilitzar a les cuines cassoles, plats, botiges, botijons i altres peces
també necessàries per al quefer diari de les cases. Encara que és d’assenyalar que en l’actualitat
es queda desdibuixada la tradició en punts de venda d’articles i altres elements que res tenen a
vore fora de l’ofici d’alfarer i fora del motiu pel qual nasqué este tradicional mercat.

Però, senyores i senyors de l’equip de govern, vull incidir en els seus llocs o punts de
venda que a pesar de les continues manifestacions des de molts anys arrere de comerciants de la
zona, veïns i turistes, estes seguixen requerint d’una millora estètica urgent i adequada a l’entorn
que els done major uniformitat i rellevància al mercat, màxim si tenim en compte que estos punts
de venda de  queden emplaçats en un conjunt històric privilegiat de la ciutat pel quall’Escuraeta
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passen la gran majoria de turistes que ens visiten, fet que requerix una estètica més en
consonància amb el seu entorn.

La regulació aplicable i vigent al supòsit que ens ocupa continua sent l’art. 13 de
l’Ordenança reguladora de les activitats, instal·lacions i ocupacions de la via pública de València
del 2014, no derogat per la disposició derogatòria única de l’Ordenança reguladora de l’ocupació
de domini públic, de juliol de 2015.

Com tots sabem, el patrimoni valencià és ric i divers i l’hem de valorar i respectar, cosa
que no s’ha fet ni es fa, fent un control al detall de cada un dels actes i esdeveniments públics i
privats que organitzen. I amb un seguiment estètic i rigorós de tots i cada un dels esdeveniments i
actes de la ciutat, inclòs el muntatge de . Que serà, sense dubte, el reflex del nostrel’Escuraeta
ben fer i que potenciarà, sense dubte també, l’atracció de visitants per a conéixer-ho tal pels
mateixos valencians com pels forasters, cosa que en definitiva ens diferenciarà finalment com a
ciutat.

Per l’exposat, el regidor que subscriu planteja les següents propostes d’acord:

Primer. Adoptar les mesures necessàries per a garantir íntegrament el compliment de la
normativa legal vigent, és a dir, l’art. 13 de l’Ordenança citada anteriorment.

Segon. Iniciar els tràmits pertinents per a modificar la normativa en vigor, de forma que
requerisca al conjunt de punts de venda de  de l’estètica adequada que ajude a enaltirl’Escuraeta
tan la tradició d’este com l’emblemàtica i històrica zona de la ciutat en què es troba.

Tercer. Que de forma immediata s’inicien contactes amb els titulars dels distints llocs del
mercat de  a fi que, en el present any 2017, puga implantar-se un model inicial quel’Escuraeta
unifique l’estètica del mercat i permeta un major reconeixement d’este tradicional esdeveniment,
per tal d’evitar que atempte contra l’ornat de la zona, cal com disposa l’art. 13 de l’Ordenança.

Gràcies.”

__________

S’absenten de la sessió els Srs. Peris, Igual i Monzó i la Sra. Menguzzato.

__________

Sr. Galiana

“No vaig a afegir res més. L’únic, li he comentat al Sr. Camarasa que, tot i que estem
d’acord amb la seua moció, per una questió formal he presentat esta transaccional, simplement
perquè en el punt 3 fica ‘en el present any’. Nosaltres ja iniciàrem els contactes l’any passat amb
la gent, sabeu que la venda no sedentària és una qüestió complicada perquè tal com està feta, pels
anys. L’únic que li he demanat és que tot i aprovar-li-la i que anem a intentar que tot estiga per al
present any, per no xafar-nos els dits i que després un mes posterior ens diga: ‘No ho ha
aconseguit’, simplement llevem això del present any, ens comprometem a què això
s’homogeneïtze i es farà el treball que fica a la moció, sense cap tipus de problema.”
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La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Camarasa

“Gràcies, Sr. Galiana, per aprovar-la.

I sí que volguera dir que acabem de rebre ara, com he dit, a l’entrar, eixa nova proposta.
Em pareix bé, correcta, de manera que anem a acceptar-la. Però m’agradaria que fóra sempre
–com ja hem dit infinitat de vegades– amb més antelació, que la pugam mirar i estudiar i llegir.

També m’agradaria que en estos casos, ja que vostés disposen d’eixa informació abans,
poguérem dialogar i arribar a un acord. Perquè, sense dubte, tant els grups de l’oposició com
l’equip de govern tots volem el millor per a les valencianes, per als valencians i en definitiva per
a València.

I respecte a l’any 2017, sí que m’agradaria que fera alguna gestió simplement per evitar
conforme veiem adés esta sèrie d’imatges davant de la catedral, en la plaça de la Reina, que açò
és el que s’ha vist i que es continua veient. A fi d’evitar-ho, perquè això també ferix i molesta la
imatge de la ciutat.

Res més.”

VOTACIÓ

Se sotmet a votació en primer lloc l'esmena subscrita pel delegat de Comerç, Sr. Galiana, i
el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores
presents en la sessió (falten les Sres. Picó i Menguzzato i els Srs. Peris, Igual i Monzó). A
continuació, se sotmet a votació la moció amb l'esmena incorporada i el Ple de l'Ajuntament
acorda aprovar-la per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la sessió
(falten les Sres. Picó i Menguzzato i els Srs. Peris, Igual i Monzó). 

ACORD

“  es un mercado tradicional que se celebra en la plaza de la Reina, junto a laL'Escuraeta

Catedral de Valencia, desde el segundo domingo de mayo, día de la Patrona de la Ciudad, la

Virgen de los Desamparados, hasta el domingo de la festividad del Corpus.

Su antigüedad se remonta a los tiempos de cristianización de la ciudad (siglos XIII-XIV),
donde los aprendices del oficio de alfareros exponían sus cacharros para demostrar su habilidad y
destreza, a fin de ser admitidos en el Gremio alfarero.  Así, el principal producto de venta del

mercado de l'Escuraeta es material de loza, cerámica y barro cocido para el hogar. Aunque es de

señalar que, en la actualidad, se ha quedado desdibujada la tradición con puestos de venta de

artículos y otros elementos que resultan ajenos al espíritu con que nació este mercadillo. 

Incidiendo en sus instalaciones, y a pesar de las continuas reivindicaciones de
comerciantes de la zona, vecinos y turistas, estas siguen requiriendo de una mejora estética y
adecuada al entorno, que dote de mayor uniformidad y relevancia al mercado, máxime si tenemos
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en cuenta que estos puestos de   quedan emplazados en un conjunto históricol'Escuraeta
privilegiado de la ciudad y es visitado por la gran mayoría de los turistas que nos visitan,
requiriendo una estética más acorde con su entorno.

La regulación aplicable y vigente al supuesto que nos ocupa siguen siendo el artículo 13 de
la Ordenanza Reguladora de Actividades, Instalaciones y Ocupaciones en la Vía Pública de
Valencia, de 15/07/2014, no derogado por la disposición derogatoria única de la Ordenanza
Reguladora de la Ocupación de Dominio Público Municipal, de julio de 2014.

Como sabemos, el patrimonio valenciano es rico y diverso y debemos ponerlo en valor a
través del cuidado pormenorizado de cada una de los actos y eventos públicos. El cuidado
estético y formal de todos y cada uno de los acontecimientos de la ciudad será el reflejo de
nuestro buen hacer y potenciará, por ende, la atracción de los mismos tanto para los propios
valencianos como para los visitantes, lo que nos diferenciará finalmente como ciudad.

Por todo lo expuesto, vista lamoción suscrita por el Sr. Camarasa, del Grupo Ciudadanos, y
de conformidad con la enmienda suscrita por el delegado de Comercio, el Ayuntamiento Pleno
por unanimidad acuerda:

Primero. Adoptar las medidas necesarias para garantizar íntegramente el cumplimiento de

la normativa legal vigente, es decir, el artículo 13 de la Ordenanza citada anteriormente en el

cuerpo de la presente moción.

Segundo. Iniciar los trámites necesarios para la modificación de la normativa en vigor, de

tal forma que se establezca una homogeneidad en la estética del mercado que contribuya a

ensalzar tanto la tradición del mismo como la emblemática zona de la ciudad en la que se

encuentra.

Tercero.  Que de forma inmediata se inicien contactos con los titulares de los distintos

puestos del mercado de   a fin de que pueda implantarse un modelo inicial quel'Escuraeta

homogeneice la estética del mercado y permita un mayor reconocimiento del evento y del

entorno en el que tradicionalmente se instala, evitando que 'atenten contra el ornato de la zona',

tal y como dispone el art. 13 de la Ordenanza actualmente en vigor."

15 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000023-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pel Sr. Benlliure, del Grup Ciutadans, sobre la constitució del Consell de Medi
Ambient.

MOCIÓ

"La Carta de Aalborg fue firmada por el Ayuntamiento de Valencia en el año 1998, con su
firma, se comprometía a poner en marcha una serie de instrumentos medio ambientales con el
objetivo de cumplir todos los compromisos que en la carta se marcaban, entre otros, la
implantación de la Agenda XXI y la creación del Consejo Municipal de Medio Ambiente.
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Posteriormente, en abril de 1998, el Pleno del Ayuntamiento de Valencia adoptó por
unanimidad: 'Constituir el Consejo Municipal de Medio Ambiente con una amplia y
representativa participación de todos los sectores ciudadanos implicados, y encargarle como tarea
prioritaria la elaboración, aprobación y seguimiento de la Agenda XXI Local de la ciudad de
Valencia'.

Han pasado más de dieciocho años de la firma de Carta de Aalborg y nuestro
Ayuntamiento sigue sin cumplir el acuerdo plenario de abril de 1998 por el que se comprometía a
constituir y convocar el Consejo Municipal de Medio Ambiente.

Por todo ello, el concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal
Ciudadanos, presenta la siguiente propuesta de acuerdo:

Único.  Convocar y constituir, antes del próximo Pleno del mes de marzo de 2017, el
Consejo Municipal de Medio Ambiente."

ALTERNATIVA

Alternativa subscrita per la coordinadora de l'àrea de Medi Ambient i Canvi Climàtic, Sra.
Soriano:

"Primer. Estudiar i dissenyar un nou consell amb competències en matèria de medi ambient
dins de l'estructura dels consells sectorials del Consell Social de la Ciutat, màxim òrgan de
participació ciutadana de la ciutat de València.

Segon. Donar compte de l'estat del procediment en la Comissió de Medi Ambient amb
caràcter bimestral. El primer informe serà a la Comissió de març del 2017."

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Benlliure

“Muchas gracias, Sr. alcalde. Buenos días a todos.

La Carta de Aalborg fue firmada por el Ayuntamiento de Valencia en el año 1998. Con su
firma, se comprometía a poner en marcha una serie de instrumentos medio ambientales con el
objetivo de cumplir todos los compromisos que en la carta se marcaban, entre otros, la
implantación de la Agenda XXI y la creación del Consejo Municipal de Medio Ambiente.

Como acabo de comentar, se aprueba su constitución en 1998. En el año 2012 se vuelve a
reclamar su constitución puesto que no se cumple el mandamiento dado en esta cámara. En el
Pleno de 28 de septiembre se mociona por parte de Compromís, PSOE e IU, que ahora está
coaligada con Podemos, al equipo de gobierno del PP para que se ponga en marcha. La realidad
es que todo sigue igual. El futuro alcalde de Valencia, Sr. Ribó, en su discurso de investidura, 13
de junio de 2015, promete crear, por fin, el Consejo de Medio Ambiente prometido y aprobado
también en este Pleno.
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En enero de 2016, año y medio más tarde, el Grupo Municipal Ciudadanos en este Pleno
hoy mociona en este acto y solicita la creación del Consejo de Medio Ambiente. El equipo de
gobierno, siendo el alcalde el Sr. Ribó y concejal responsable de Medio Ambiente la Sra.
Soriano, y formando parte también de ese gobierno el PSOE, nos dicen que no sirve lo que se
aprobó en 1998, que hay que rehacer todo de nuevo y nos prometen que en noviembre de este
año se hará.

Vamos a hacer un esfuerzo importante y nos lo vamos a creer, vamos a estar atentos a este
tema que creemos fundamental en este tiempo avance. Creemos que si se hubiera hecho antes
Valencia sería pionera en un tema tan importante como es hoy en día el medio ambiente. Fíjense
que si se hubiera formalizado y cumplido el mandato de este Pleno Valencia hubiera sido pionera
en esa época, en 1998, en crear un órgano de control y debate sobre todo lo relacionado con el
medio ambiente y como consecuencia con todo lo que en el futuro enlazará con lo cultural y lo
social. Hemos dejado pasar esta oportunidad, hagámoslo ahora.

Muchas gracias.”

__________

S’incorpora a la sessió el Sr. Igual.

__________

Sra. Ramón-Llin

“Moltes gràcies.

El text de la moció ens tretrotrau en el temps –com s’ha dit ací– quasi vint anys i és cert
que en tota eixa època llarga en este tema s’ha avançat moltíssim en les accions municipals al
respecte. I sobretot, també en les polítiques mediambientals europees, que també ha hagut uns
canvis importants i avanços, perquè s’ha donat importància també altres qüestions i s’han
prioritzat a partir de ja fa uns anys en temes concrets com el del canvi climàtic.

Per altra banda, l’Agenda XXI s’ha vist superada –i això és evident en tots els fòrums
europeus i nacionals– per iniciatives diverses que són les que hui tenen actualitat, com és el Pacte
dels Alcaldes que este Ajuntament va signar l’any 2009. Posteriorment, es va adherir a la nova
formulació del Pacte d’Alcaldes. I més recentment també, este Govern, seguint el que fa ver des
del Govern anterior, es va adherir al nou Pacte de les Alcaldies pel Clima i l’Energia, que
suposava una fusió dels altres dos anteriors amb uns objectius més ambiciosos en este cas per al
2030.

Per tant, creguem que davant d’estos canvis que s’han produït realment si volem
mecanismes participatius que siguen reals i que responguen a estes noves polítiques jo crec que
cal explorar –i en este sentit estic d’acord– diferents possibilitats. Perquè efectivament, també és
cert allò que es va plantejar l’any 1998 no servix perquè les polítiques europees que són les que
marquen i estem seguint durant molts anys en este Ajuntament han canviat, i per tant jo crec que
sí que es tracta de trobar noves fórmules.
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Però noves fórmules, vull remarcar, que siguen realment participatives, que no siguen com
moltes que s’han ficat en marxa que amb tots els respectes participa qui participa i no s’aporten
coses noves, i no hi ha realment un sentiment de la ciutadania. Per tant, jo crec que les dos coses
són importants i que, per tant, siga una participació real.

Per tot això, jo de totes maneres he de fer una xicoteta matisació amb tot el carinyo del
món. Este Ajuntament i la ciutat de València ja fa molts anys que estan en els principals fòrums
europeus en el tema de la lluita contra el canvi climàtic. Es podran discutir moltes coses, però jo
crec que València no ha perdut en este sentit ningun tren i que, per tant, n’hi ha coses diferents.
Que tot seria millorable en el passat, en el present i en el futur, sense dubte. Però que no hem
perdut el tren, que el Pacte dels Alcaldes es va situar en un moment molt important, que hem
participat en reunions importantíssimes que no participaven altres ciutats d’Espanya i que, per
tant, pregunten en Brussel·les i això és una realitat.

Per tot això dic que la filosofia la compartim, evidentment, que les coses han canviat molt i
que potser necessitem diferents mecanismes de participació, que crec que ara es va a plantejar en
eixa idea de transaccional esta qüestió que pense que en definitiva no ha de tindre color polític
sinó acció constant i participació dels ciutadans.

Moltíssimes gràcies.”

__________

S’incorporen a la sessió el Sr. Peris i la Sra. Menguzzato.

__________

Sra. Soriano

“Gràcies alcalde, regidors.

A la Comissió de Medi Ambient del 13 de novembre de 1997 mitjançant una moció
presentada per qui era regidor Cándido Sánchez, representant del Grup EU-Bloc-Els Verds,
acorda proposar al Ple la creació d’un consell municipal de medi ambient i l’aprovació d’un
reglament. El Ple, per unanimitat, en sessió celebrada el 30 d’octubre de 1998 acorda la
constitució del Consell Municipal de Medi Ambient i l’aprovació del seu reglament.

Si bé és de veres que malgrat que sí que n’hi ha un acord del Ple, mai es va tramitar
conforme a les normes vigents en aquells anys de legislació bàsica del règim local i tampoc
consta expedient d’aprovació inicial, ni període d’informació pública de les al·legacions, ni
aprovació definitiva del reglament.

Per tant, sí que existix un text que havia de fer les funcions del reglament però que hui, vint
anys després, si analitzes el seu contingut està lògicament desfasat, tampoc tindria validesa. Per
la qual cosa, la moció tal com estava escrita lògicament no podíem convocar al mes de març.

El Sr. alcalde ho va dir al seu discurs d’investidura i es varem posar a treballar el govern.
Quan recuperem tota la documentació vosté ha fet referència que ja la passada legislatura els tres
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grups que estaven en l’oposició i en legislatures anteriors el PSOE sí que havia incidit
especialment en la constitució d’este organisme, ens adonem que tenim un organisme que és el
que ha de fer les funcions, que són els consells sectorials dins del Consell Social de la Ciutat que
és el màxim òrgan de participació ciutadana.

Durant estos 20 anys s’han posat en marxa molts més organismes dins de l’àrea
directament de Medi Ambient. Se m’ocorre les meses de Contaminació Acústica, que després
tindrem oportunitat de debatre, l’Observatori del Canvi Climàtic i molts més organismes.
organismes transversals com és Mobilitat, que no quedava contemplat explícitament al 1998.

Com que enguany s’abordarà la modificació del Reglament de Participació Ciutadana
varem decidir fer totes eixes modificacions alhora, per això la primera proposta d’acord que és
estudiar i dissenyar un nou consell amb competències en matèria de medi ambient –per si li
volem donar altre nom, Consell de la Sostenibilitat– dins de l'estructura dels consells sectorials
del Consell Social de la Ciutat, màxim òrgan de participació ciutadana de la ciutat de València.
També hi ha òrgans d’investigació, convenis de col·laboració amb universitats públiques que
haurien d’estar contemplats.

I com que vosté demanava una data en el temps, és voluntat nostra la màxima
transparència i la màxima col·laboració. D’ací la segona proposta d’acord, que és donar compte
de l'estat del procediment en la Comissió de Medi Ambient amb caràcter bimensual, el primer
informe serà a la Comissió de març del 2017 per a poder mantindre la data que vosté presentava
en la moció.

Moltíssimes gràcies.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Benlliure

“Buenos días otra vez.

Agradezco a mis compañeras que apoyen esta moción. Echo de menos por parte del
Gobierno la iniciativa, los motoristas decimos que es como ir a rebufo, que es aprovechar el
impulso que lleva el de delante y tu contagiarte de ese impulso y en cierta manera apropiártelo.

En este sentido, Sra. Soriano, yo sí que echo de menos que siendo una promesa del Grupo
Compromís, porque además el alcalde lo dijo, que seamos nosotros los que tengamos que ir
recordando continuamente los compromisos que ustedes adquirieron en su día y que no van
haciendo.

Con todo eso, vamos a hacer de todos estos errores una oportunidad. Hagamos un consejo
con ambición. Como decía mi compañera Mª Àngels Ramón-Llin, con la máxima participación
posible, que haya los mayores actores posibles para buscar soluciones del siglo XXI. Ténganos
informados en la Comisión, confío en usted. Nos ha dicho bimensualmente, ahí estaremos para
escucharla.
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Y poco más, confiamos que la creación de este órgano consultivo, este órgano de debate
sirva para que en un futuro Valencia medioambientalmente pueda ser algo especial dentro de
España.

Muchas gracias.”

Sra. Ramón-Llin

“Moltes gràcies

Simplement per a dir, com ja hem deixat clar en la primera intervenció, que anem a votar a
favor però indubtablement que siga real eixa participació.

De totes maneres, jo crec que a demés d’això en les diferents àrees que es treballen en
matèria de medi ambient i canvi climàtic que es continue avançant. Perquè cal distingir els dos
camins, el de la participació de collectius ciutadans o ciutadans que vullguen aportar que tenen
este i molts altres mecanismes si les coses funcionen bé, i l’actuació del govern que anirem
seguint i aplaudint o qüestionant en funció del que facen en temes de canvi climàtic, etc., a nivell
d’Espanya i a nivell d’Europa, que és importantíssim continuar estant present en totes les accions
en què participem que són importantíssimes; i que les conega la ciutadania, a demés de la
participació.

Moltes gràcies.”

__________

S’absenta de la sessió la Sra. Puchalt.

__________

Sra. Soriano

“Només contestar-li la darrera apreciació del Sr. Benlliure. Vosté pot dir el que vullga, a
les reunions del govern s’ha parlat d’este tema i s’ha parlat amb el regidor de Participació
Ciutadana dins del que contemplen els consells sectorials, vosté s’ho pot creure o no. I ja li he dit
quin era el caliu polític de qui va impulsar este consell.

Només volia fer una apreciació semàntica en la segona proposta diu amb caràcter
bimensual, vull dir bimestral; no dos vegades al mes sinó cada dos mesos.

Moltíssimes gràcies perquè siga per unanimitat.”

__________

S’incorpora a la sessió el Sr. Monzó.

__________
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VOTACIÓ

Se sotmet a votació en primer lloc l'alternativa subscrita per la coordinadora de l’àrea de
Medi Ambient i Canvi Climàtic, Sra. Soriano, i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la per
unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la sessió (falta la Sra. Picó i la Sra.
Puchalt). En conseqüència, decau la moció original.

ACORD

"Vista la  Moció subscrita pel Sr. Benlliure, del Grup Ciutadans, i de conformitat amb
l'alternativa subscrita per la coordinadora de l'àrea de Medi Ambient i Canvi Climàtic, Sra.
Soriano, el Ple de l'Ajuntament per unanimitat acorda:

Primer. Estudiar i dissenyar un nou consell amb competències en matèria de medi ambient
dins de l'estructura dels consells sectorials del Consell Social de la Ciutat, màxim òrgan de
participació ciutadana de la ciutat de València.

Segon. Donar compte de l'estat del procediment en la Comissió de Medi Ambient amb
caràcter bimestral. El primer informe serà a la Comissió de març del 2017."

__________

S’absenta de presidència l'alcalde i la delega durant els punts núm. 16 i 17 en la primera
tinenta d'alcalde, Sra. Gómez.

__________

16 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 99
ASSUMPTE:
Moció subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre contaminació acústica.

MOCIÓ

"La contaminación acústica es hoy en día uno de los problemas más acuciantes de las
grandes ciudades. Esta situación se hace más aguda en aquellas ciudades como Valencia, donde
se disfruta de un clima mediterráneo que permite que los ciudadanos puedan pasar mas tiempo en
la calle y por tanto se incrementen las molestias por el ruido generado. Además de esto, existe un
ocio en esta ciudad donde en ocasiones pagan justos por pecadores. La mayoría de hosteleros
cumplen con las obligaciones que estipula la ley, pero siempre hay unos cuantos que no lo hacen,
generando con ello conflictos con el resto de hosteleros y con los vecinos. Si a esto le sumamos
otras fuentes contaminantes, se producen en ocasiones situaciones que llegan a convertirse en un
problema de salud pública.

El derecho al descanso es un derecho que garantiza la Constitución y las administraciones
tienen la obligación no solo de trabajar en ello y buscar soluciones sino contemplar la lucha
contra el ruido como una prioridad.  La normativa europea establece la obligatoriedad a las
administraciones locales de cumplir con diferentes aspectos como la eleboración de un mapa del
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ruido, con sus actualizaciones pertinentes, así como la redacción y seguimiento de los planes de
acción.

Teniendo en cuenta la responsabilidad que se deriva de la competencia municipal, se
realiza las siguientes propuestas de acuerdo:

Primero. Que se redacte un nuevo mapa de ruido, así como la actualización de los planes
de acción, con la participación de los agentes sociales y de los grupos de oposición.

Segundo. Que se intensifiquen las campañas de concienciación ciudadana por zonas y a
nivel ciudad.

Tercero. Que se cree un protocolo para dar solución rápida a los conflictos generados por
el ruido.

Cuarto. Que se dé parte en la Comisión de Medio Ambiente de las reuniones de las mesas
de trabajo de contaminación acústica, trasladando las actas de las mismas a dicha Comisión y
dando participación a los Grupos de la oposición

Quinto. Así mismo, que se dé traslado también a la citada Comisión de las actas que se
elaboren en el Órgano Gestor de Contaminación Acústica y de los informes que realiza el
Servicio de Contaminación Acústica y Playas sobre los niveles de ruido de la ciudad."

ALTERNATIVA

Alternativa subscrita per la delegada de Qualitat Ambiental, Sra. Soriano:

"Primer. Que es continue duent a terme els treballs per a redactar, durant el 2017, tal com
determina la legislació vigent, el nou MER, el tercer de la ciutat de València.

Que s'estudie la necessitat, una vegada es publique el MER 2017, de modificar o
actualitzar els Plans d'Acció 2010, vigents a hores d'ara.

Que per a eixa modificació es faça partíceps als òrgans de participació competent, com la
Mesa de la Mobilitat i l'Observatori del Soroll.

Segon. Que es continue amb les campanyes de conscienciació i que s'implementen accions
d'informació i interacció ciutadana (com els panells amb medició i amb missatges de
conscienciació).

Tercer. El Servei de Qualitat Ambiental i Anàlisi Mediambiental, Contaminació Acústica i
Platges continuarà coordinant els treballs dels diferents serveis amb competències en la matèria,
tant en les zones ZAS com en les zones amb necessitats especials de tractament del soroll.

Quart. Que es done part a la Comissió de Medi Ambient de les reunions de les meses de
treball de contaminació acústica, es traslladen les actes d'estes a la dita Comissió i es done
participació als grups de l’oposició.
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Quint. Així mateix, que es done trasllat també a l’esmentada Comissió de les actes que
s’elaboren en l’Òrgan Gestor de Contaminació Acústica i dels informes que realitza el Servici de
Contaminació Acústica i Platges sobre els nivells de soroll de la ciutat."

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sra. Bernal

“Gracias, Sr. alcalde. Sras. y Sres. concejales.

Sra. Soriano, me ha presentado una propuesta alternativa y le anuncio ya que este grupo
municipal no la va a aprobar por las razones que a lo largo de la intervención le explicaré.

El mes de julio presentó mi compañero Sr. Benlliure una moción sobre el tema de la
contaminación acústica en el barrio de Ruzafa, nosotros la aprobamos y además quisimos añadir
tres puntos que consideramos importantísimos: el refuerzo policial, la competencia en sanciones
graves y muy graves, y las mesas de trabajo, que tuvieran una reunión mensual.

También pedíamos tener información. Es lógico, estos señores y nosotros representamos a
un gran número de votantes y además tenemos la obligación de hacer una labor de vigilancia y de
control.

Esa moción, por recordárselo un poco, se votó que no. Para mí supuso que era no a la
participación, no a la transparencia y no al diálogo fluido con las asociaciones, cuando
simplemente pedíamos algo tan normal como una reunión mensual con dichas asociaciones.

Claro, ahora se entiende por ejemplo que los vecinos de Ruzafa estuviesen totalmente
enfadados porque llevaban un año esperando la reunión y, casualidades de la vida, la reunión la
tuvo usted anoche o ayer por la tarde con los vecinos de Ruzafa. Eso no quiere decir que no
tengan más reuniones; no está el Sr. Galiana ni la Sra. Menguzzato, con los que sí que mantienen
una relación fluida.

En ese momento nos hicimos eco de los vecinos de Ruzafa, pero la moción de hoy
pretende hacerse eco de los vecinos que hay en todos los barrios de la ciudad. Hay un momento
complicado en que los vecinos piensan que no se les escucha, Sra. Soriano. Lo que piensan es
que usted no toma decisiones, que los problemas se le acumulan encima de la mesa y que no se
los quita de encima. Es lo que están diciendo los ciudadanos en general, las quejas en
contaminación acústica han aumentado notablemente y a mí me preocupa.

Me preocupa como oposición, pero me preocupa sobre todo, me da hasta un poco de
lástima, por todo lo que se ha hecho en la pasada legislatura cuando yo era responsable de
contaminación acústica, cuando se creó una delegación, con un servicio, se sacó el Mapa del
ruido, las Ordenanzas, la página web. Lo que me da miedo y lo que vemos es que todo eso se ha
paralizado. Utiliza el Órgano Gestor de Contaminación Acústica, me parece bien. También
utiliza nuestra idea de las mesas de trabajo, me parece bien también.
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Pero, Sra. Soriano, usted supone un freno a la lucha contra el ruido en esta ciudad. Porque,
por ejemplo, ¿qué pasa con la ZAS del Carmen? ¿Por qué no aplica las medidas definitivas?
Porque estábamos esperando a una resolución judicial que además ha sido a nuestro beneficio y
esta resolución judicial fue hace año y medio aproximadamente. ¿Por qué no coloca ninguna
pantalla acústica en ningún colegio, ni en vía pública, ni en jardines ni nada? Dice que no hay
presupuesto, pues pídaselo al Sr. alcalde o al Sr. Vilar y ponga pantallas acústicas.

Campañas de concienciación, no hay. Las que existen en estos momentos son las que
organizan los propios hosteleros y los vecinos. Y le están pidiendo implicación porque no la
encuentran, Sra. Soriano. La campaña escolar, mantiene la campaña escolar que pusimos
nosotros. Me parece buena idea pero ha recortado presupuesto, ha recortado personal y ha
recortado colegios.

Vas a la página web y, la verdad, se lo dije ya en julio, no hay ni una sola novedad. ¿Sabe
las últimas noticias que usted ha colgado? La última es del 11 de mayo de 2016 que dice: ‘El
Ayuntamiento contacta con la Conferencia de Regiones Aeroportuarias para abordar en serio el
problema del ruido’. Y luego, muy bueno también, la antepenúltima que es del 13 de octubre de
2015, que dice: ‘El Ayuntamiento estudia junto a AENA las fórmulas para reducir a los vecinos
el ruido del paso de los aviones’.

Pero, ¿qué le ha pasado, Sra. Soriano? En la pasada legislatura usted hablaba muchísimo
del ruido de los aviones y ahora me contesta por escrito a una pregunta que no es competencia
municipal. ¿Qué le ha pasado a usted?

Mire, gestos, gestos y gestos. Y al final, los vecinos entienden que los gestos se pueden
perdonar pero pasado un año lo que le están pidiendo son soluciones, le están pidiendo gestión y
no la tienen.

Me preocupa también, y por eso le presento esta moción, el tema del Mapa del Ruido, los
planes de acción, que se solventen rápido los problemas, que aporte información a la Comisión,
infórmenos de las cosas.

Y además, por terminar esta primera intervención, me llamó la atención una cosa que dijo
en la Comisión de Medio Ambiente, me dijo: ‘Es que contaminación acústica solo es
coordinación entre los servicios’. No, Sra. Soriano. Esa es una de las competencias que usted
tiene, usted tiene capacidad de solución, capacidad de respuesta, capacidad de decisión y no la
está haciendo.

Yo, como siempre, ofrezco mi ayuda porque entiendo que a usted no le gusta este tema. Ni
le gusta, ni le hace gracia, ni lo entiende, ni lo quiere entender. Yo, como siempre, me ofrezco a
ayudarle en lo que estime oportuno.

Gracias.”

Sr. Benlliure

“Buenos días de nuevo.
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Yo también me ofrezco a ayudarla, Sra. Soriano. La verdad, se lo digo de corazón.
Llevamos ya mucho tiempo de legislatura y las mesas del ruido no están funcionando. Estamos
en época invernal, dentro de poco viene la primavera, las fallas y vamos a tener el mismo
problema, exactamente el mismo problema que el año pasado. Ojalá me equivoque, pero creo
que no me voy a equivocar. Los vecinos de Ruzafa van a seguir sin poder dormir. Por cierto,
tienen Mapa del Ruido, que lo sepas, Lourdes. Saben dónde se montan las trifulcas, dónde hay un
ruido infernal por las noches; y sigue así, va a seguir así.

Creo que en la Mesa del Ruido los actores no están comprometidos; creo de verdad con
toda la humildad, Sra. Soriano, que la falta de compromiso es porque hay falta de contagio, hay
falta de ilusión, contagio de ilusión. Los hosteleros van por un lado, los vecinos van por otro, la
gente joven con los botellones van por otro sitio también. Simplemente con el ruido del tráfico ya
se supera varias veces el límite máximo que es soportable en teoría para el ser humano.

Usted imagínese lo que es vivir en barrios donde, efectivamente, por las características
climáticas de Valencia la gente está en las terrazas, la gente habla y tal; habrá que hacer alguna
clase de control. Le recuerdo también que todas estas personas que se quejan del ruido pagan sus
impuestos. Entonces, cuando uno paga sus impuestos también exige.

Al final lo que es triste es que cuando hay esta clase de problemática en algún barrio de
Valencia se tenga que acabar en que sea una ZAS. ¿Por qué? Pues porque, vuelvo a repetir, no h
ay un órgano de control, no hay capacidad de diálogo, ni de entendimiento, ni de consenso.

Le repito, me pongo a su disposición. Además, sabe usted que en lo que es nuestra
Comisión de Medio Ambiente realmente intentamos hacer lo mejor para los ciudadanos y cuando
las cosas las vemos bien las apoyamos, cuando las vemos mal pues no las apoyamos. En este
sentido, sí que es cierto que les hemos dado muchas oportunidades. Le vamos a dar otra
oportunidad más, Sra. Soriano, después de año y medio nos volvemos a ofrecer a ayudarle.

Nada más, gracias.”

Sra. Soriano

“Veig les propostes i no pensava que anàvem a entrar en un debat si a mi m’agraden o no
les meues delegacions, les quatre delegacions que tinc. M’encanten, però fins i tot la de
Cementeris. Jo sóc química, em falten 30 punts per a enginyera superior química, amb màster en
tractament d’aigües. Entenc perfectament quan els tècnics parlen amb mí i em parlen de decibels,
de logaritmes i demés. Amb la qual cosa eixa suposició vostra que sóc , la veritat és que tonta

 no, entenc d’allò que parle.tonta

Quan m’he preparat esta moció, la veig, venia a parlar del Mapa del Soroll, dels plans
d’acció. Ja quan es redacta té una barreja perquè no té res absolutament a vore el Mapa del Soroll
amb qualsevol actuació de contaminació acústica provocada per les activitats, és completament
diferent. D’ací les meues tres primeres propostes d’acord quan dic:

- Que es continue duent a terme els treballs per a redactar, durant el 2017, tal com
determina la legislació vigent, el nou MER, el tercer de la ciutat de València.
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- Que s'estudie la necessitat, una vegada es publique el MER 2017, de modificar o
actualitzar els Plans d'Acció 2010, vigents a hores d'ara.

- Que per a eixa modificació es faça partícips als òrgans de participació competent, com la
Mesa de la Mobilitat i l'Observatori del Soroll.

Mapa del Soroll, anem al 2017 perquè toca. Ja està, jo ja he signat des de que va començar
el dia 1, que ja el tinc dins del pressupost, jo ja he signat documentació de la primera fase per a
elaborar el Mapa del Soroll que tocava en el 2017, perquè es fa cada cinc anys –2007, 2012 i
2017.

La Sra. Bernal també em parla de plans d’actuació. Primer, cal tindre el Mapa del Soroll i
en funció d’ell es fan els plans d’actuació. Al 2007 va haver un Mapa del Soroll i es va fer un Pla
d’Actuació. Amb el Mapa del Soroll del 2014 no van haver plans d’actuació, es va prorrogar
l’anterior. De fet, demà en la Junta de Govern Local hem de fer un informe a la Generalitat que
perquè no varen fer els plans d’actuació corresponents al Mapa del Soroll del 2014, Sra. Bernal,
que li haguera correspost a vosté. Jo demà aprovaré que en el Mapa del Soroll del 2014 no va
haver cap actuació del pla d’actuació.

El Mapa del Soroll té a vore amb el soroll, però amb el soroll que vinga de les fonts digam
contínues. És una xarxa, té a vore amb el soroll produït pel transport, per l’activitat quotidiana.
No té res a vore amb les mesures del soroll que puguen tindre les ZAS o en aquelles zones
d’emergència. Ho dic perquè moltes vegades quan els veïns demanen una qüestió que
legislativament no és possible se’ls ha explicat i se’ls ha atés, Sra. Bernal.

No tinc per costum –i no és la primera vegada que ho expose en este Ple– fer públiques les
meues reunions amb els veïns en l’agenda municipal. Vull que la gent vinga i ho faça
tranquil·lament. Russafa no la vaig convocar ahir per casualitat, Russafa estava convocada en
desembre, que es va haver de desconvocar perquè no podíem fer quòrum de tots els regidors i es
va convocar ara; li puc donar tota la informació.

Vosté no és la veu dels veïns, vosté és la veu dels votants del PP que alguns seran veïns i
coincidiran però altres no. I la percepció que tinc jo és que, lògicament, hi ha problemes, sí. Que
ens ho fan palés, tal com ho varen fer palés ahir i està el meu company Carlos Galiana davant.
Però també és de veres que han vist que per primera vegada les té en compte.

Continue després.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sra. Bernal

“Gracias, Sra. presidenta.

Madre mía, creo que usted lleva un cacao impresionante. No es tonta en absoluto, nadie le
ha dicho eso. Simplemente creo que lleva un cacao de fechas y de temas impresionante. De
verdad, incluso me había planteado la posibilidad de apoyar esta moción, pero después de
escucharla me pongo a temblar.
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Sinceramente, esta propuesta me suena a la reunión que usted tuvo con los de Ruzafa ayer
que fue después de un año. Ay, ay, ay, en el Pleno me presentan una moción y tengo que salir
como sea. Porque que me esté diciendo que los plantes de actuación estudiarán si los redactan o
no después del mapa del ruido no, no, Sra. Soriano. No es que tengan que estudiar si los hacen o
no, es que la normativa europea le obliga a que los haga, no tiene que estudiar eso.

Y en segundo lugar, que participarán los miembros de la Mesa de la Movilidad y el
Observatorio del Ruido. Pero si ni siquiera sabe quiénes son los miembros del Observatorio del
Ruido, se lo exigió la Federación de Asociaciones de Vecinos al Sr. alcalde el otro día cuando le
presentó un documento en el que se constataba que llevamos un año de pérdida en la lucha contra
el ruido.

En tercer lugar, ¿que se continúe con las campañas de concienciación? Si no ha hecho ni
una, Sra. Soriano. Entras en la página web y pone: ‘Nueva campaña ’. ¿UstedRussafa conviu
sabe cuándo se hizo esa campaña? En el 2014. No ha vuelto a hacer ninguna campaña. Las
demás salen de la mano de los hosteleros y de los vecinos. No ha hecho campañas. ¿Cómo va a
continuar con campañas de concienciación ciudadana?

Y luego, que el Servicio de Calidad Ambiental, Análisis, Contaminación Acústica y Playas
continuará con la coordinación… ¿Pero cómo va a continuar con la coordinación si su
obligación, entre otras, es la de coordinar? Esto es de Perogrullo.

Y luego, bien, sí, acepta dar información a la Comisión de Medio Ambiente. Gracias por
esa transparencia, después de pedirlo tantas veces. Luego, no dice nada de la solución rápida de
conflictos.

Qué quiere que le diga. Esto es –como le he dicho– ay, ay, ay, que voy a quedar mal ante
mis compañeros y ante el Sr. alcalde porque no he hecho mi trabajo. Sinceramente, me parece
más que insuficiente esta moción. Creo que usted tapa sus deficiencias con dos técnicas: o echa
la culpa al PP o se esconde detrás de sus compañeros el Sr. Galiana y la Sra. Menguzzato, que
hacen su trabajo. Ellos hacen su trabajo y usted siempre se esconde detrás de ellos.

Dé la cara, muestre lo que es. Porque para muestra un botón, usted llegó a la Delegación de
Contaminación Acústica y dijo: el Servicio de Contaminación Acústica no me gusta nada, así que
lo voy a refundir con Playas que se está dando cuenta que a lo mejor tampoco le gusta mucho y
lo pongo todo en un servicio genérico. Degradó dos servicios que tenían importancia a un solo
servicio genérico.

Además, a mí se me caería la cara de vergüenza que al Sr. alcalde le presentara la
Federación de Vecinos un documento en el que dijera que estamos liderando la contaminación
acústica nosotros, que las mesas de trabajo las hacemos nosotros. Sí, sí. Y que además le digan
que en un año, Sr. alcalde, no se ha hecho nada. A mí con eso me caería la cara de vergüenza
porque coloca al Sr. Ribó en una situación bastante complicada.

Sr. Ribó, creo que le da importancia al tema de la contaminación acústica. Usted en la
campaña electoral en el barrio de San José … dijo que se pasearía por el barrio y que se
cumpliría la normativa. Le invito a que se pasee por el barrio de San José, que le están esperando
con mucha ilusión.
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Gracias.”

__________

S’absenta de la sessió el Sr. Crespo.

__________

Sr. Benlliure

“Sra. Soriano, es considerado ruido cuando la OMS la contaminación acústica supera los
50 decibelios, una cifra fácilmente superable simplemente por el tráfico.

Nadie le ha llamado tonta, ni yo ni Dª Lourdes. Al contrario, creemos que de tonta usted no
tiene nada.

Sacar color político a un tema como este de verdad que no me gusta. Ha sacado usted el
tema de los votantes del PP, también pueden ser los votantes de Ciudadanos, como los votantes
de Compromís o cualquier grupo político. De verdad que no es ético sacar el color político a
personas que lo están pasando realmente mal.

Qué es lo que nos pasa al Grupo Ciudadanos y concretamente a este concejal? Porque
estamos perdiendo la confianza con usted en este tema, llevamos año y medio y hemos visto que
no se avanza. Llegan las Fallas y vamos a tener el mismo problema. Tendremos a los vecinos de
Ruzafa otra vez en los periódicos, los vecinos de Ciutat Vella, de Monteolivete, de donde sea.

Gánese de nuevo nuestra confianza, ahora no se la vamos a dar. No vamos a aprobar la
moción alternativa. Nos duele no aprobarla pero es que, de verdad, nos tiene que demostrar que
va a hacer algo.

Las campañas de concienciación –estoy de acuerdo con el Grupo Popular– no se están
haciendo y creo que se deben de hacer. Pero, además, que no partan de los propios hosteleros.
Vamos a crear realmente una campaña de concienciación ciudadana que salga del consistorio, del
Ayuntamiento, le apoyamos. Organice una buena campaña de concienciación y va a tener nuestro
apoyo, estoy seguro.

Y por último, Sra. Soriano, remodele y gestione de una vez las mesas del ruido de una
manera más eficaz. Creo que tiene usted un arma estupenda para manejar, pero es como el que
tiene –y voy a volver a hablar de motos– una moto muy potente pero no sabe llevarla. Tiene una
oportunidad tremenda con las mesas del ruido para poner orden en esta ciudad en el tema
acústico.

Muchas gracias.”

__________

S’incorpora a la sessió la Sra. Puchalt.
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__________

Sra. Soriano

“Torne al punt en el qual m’he quedat abans, o siga, vostés continuen enfocant que jo he
fet la convocatòria d’ahir a correcuita. La convocatòria d’ahir estava des del mes de novembre i
és la darrera reunió de totes. Tu pots dir la teua percepció i em dóna moltíssima llàstima tornar a
l’ambient que moltes vegades es crea en la Comissió de menyspreu, de susceptibilitats i de
qüestions que arriben fins i tot al punt personal.

Jo ací he vingut a parlar del Mapa del Soroll i dels plans d’acció, no si sóc bona, guapa,
lletja, si ho faig bé o malament. Lògicament, per a qualsevol pla cal tindre un diagnòstic i eixe és
el Mapa del Soroll. Vosté i qui estava abans l’han fet i en eixa fase estem, estem complint els
terminis.

I li reitere, demà la JGL haurà de donar explicacions perquè no es varen modificar els plans
després del Mapa del Soroll de 2014. Però a vosté això no li convé, ho passa per damunt.

De les meues propostes d’acord, que s faça partícips als òrgans de participació competent.
Als anteriors plans no va ha ver cap participació, el 100 % del text es va fer amb els serveis. De
veritat, Sra. Bernal. Vosté pot dir no amb somriures, amb gestos, però és veritat. Tècnicament
està fet mitjançant els serveis.

Que es continue amb les campanyes. Vostés obvien la que va fer la meua companya Isabel
Lozano des de la Junta de Districte, des de les juntes estem treballant eixe tema. Coordinació.
Vosté vol que jo siga omnipresent en tots els llocs. Hi hauran coses que haurà de fer Galiana,
unes altres coses Menguzzato i unes altres Lozano com a presidenta de la Junta, o jo com a
presidenta de la Junta de Ciutat Vella on també tinc una ZAS.

Que remodele les meses. Sr. Benlliure, no m’han fet cap proposta els membres de la mesa
perquè ho faça d’una altra manera. Ens hem compromés a què no torne a passar un any. És de
veres, això sí. Però resulta que no s’ha fet cap proposta. A la reunió que varem tindre amb
l’alcalde i amb la Federació de Veïns ens varen reclamar coses, sí, però va tindre lloc en un
ambient la mar de tranquil. No s’inventen vostés conflictes on no n’hi ha.

Sra. Bernal, comporte’s en el Ple, no faça eixos gestos.

I ja termine, la informació. Mai en la vida he tingut problema en donar informació. És més,
reiteradament en totes les comissions vos envie correus perquè la quantitat d’informació que
done no cap en l’acta ni cap en el suport informàtic PIAE. Per la mateixa informació que done en
esta legislatura, la passada legislatura se m’acusava de col·lapsar el servei i no se’m donava.
Continuen funcionant els serveis i jo done la informació.

Moltíssimes gràcies.”

VOTACIÓ
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Se sotmet a votació en primer lloc l'alternativa subscrita per la delegada de Qualitat
Ambiental, Sra. Soriano, i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a favor dels/de les
17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Compromís, Socialista i València en Comú; voten en contra
els/les 14 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Popular i Ciutadans presents en la sessió (falta la Sra.
Picó i el Sr. Crespo). En conseqüència, decau la moció original.

ACORD

"Vista la  moció subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, i de conformitat amb
l'alternativa subscrita per la delegada de Qualitat Ambiental, Sra. Soriano, el Ple de l'Ajuntament
acorda:

Primer. Que es continue duent a terme els treballs per a redactar, durant el 2017, tal com
determina la legislació vigent, el nou MER, el tercer de la ciutat de València.

Que s'estudie la necessitat, una vegada es publique el MER 2017, de modificar o
actualitzar els Plans d'Acció 2010, vigents a hores d'ara.

Que per a eixa modificació es faça partícips als òrgans de participació competent, com la
Mesa de la Mobilitat i l'Observatori del Soroll.

Segon. Que es continue amb les campanyes de conscienciació i que s'implementen accions
d'informació i interacció ciutadana (com els panells amb medició i amb missatges de
conscienciació).

Tercer. El Servei de Qualitat Ambiental i Anàlisi Mediambiental, Contaminació Acústica i
Platges continuarà coordinant els treballs dels diferents serveis amb competències en la matèria,
tant en les zones ZAS com en les zones amb necessitats especials de tractament del soroll.

Quart. Que es done part a la Comissió de Medi Ambient de les reunions de les meses de
treball de contaminació acústica, es traslladen les actes d'estes a la dita Comissió i es done
participació als grups de l’oposició.

Quint. Així mateix, que es done trasllat també a l’esmentada Comissió de les actes que
s’elaboren en l’Òrgan Gestor de Contaminació Acústica i dels informes que realitza el Servici de
Contaminació Acústica i Platges sobre els nivells de soroll de la ciutat."

17 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000008-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pel Sr. Mendoza, del Grup Popular, sobre el cessament de funcions del regidor
de Mobilitat Sostenible.

MOCIÓ
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"Desde la llegada del gobierno tripartito al gobierno del Ayuntamiento la movilidad en la
ciudad de Valencia se ha convertido en un caos permanente, generando día tras día quejas de los
ciudadanos, asociaciones de vecinos, comerciantes y del sector del transporte.

El actual responsable de la Concejalía de Movilidad Sostenible ha convertido su gestión en
un asunto exclusivamente ideológico que ha empeorado notablemente la calidad de vida de los
valencianos y en demasiadas ocasiones está poniendo en riesgo su integridad física, como es el
caso de la avda. Barón de Cárcer.

Su persistencia en el error, su incapacidad de diálogo, su improvisación en la toma de todas
las decisiones, su mala gestión de los recursos públicos y en definitiva el estar fuera de la
realidad objetiva del día a día en lo que respecta a la movilidad de una gran ciudad, han sido
durante este 'largo' periodo los ejes de la actuación de este concejal.

PROPUESTA DE ACUERDO

Único. Que se aparte al concejal de Movilidad Sostenible de sus funciones al frente de esta
área o que se proceda, en su caso, a dejarlo sin Delegación."

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Mendoza

“La verdad es que no es nada agradable presentar esta moción hoy aquí, el Sr. Grezzi es un
compañero de corporación y este grupo hemos debatido ampliamente sobre la necesidad de
presentarla o no, pero al final este partido tiene una responsabilidad frente a los valencianos y nos
hemos visto abocados a tenerla que presentar.

Pensamos que el Sr. Grezzi no está atendiendo a las necesidades de movilidad de todos los
valencianos. Es una delegación la suya estratégica que incide directamente en el día a día de
todos nosotros y creemos que su gestión está siendo nefasta para los intereses de los valencianos.

Por eso que el cuerpo de la moción, quiero que quede claro, sobre todo porque
comentándola con algunos de sus compañeros, nosotros no pedimos que el Sr. Grezzi entregue su
acta y se vaya. Le pedimos al Sr. Ribó, que es el máximo responsable, que lo releve de sus
funciones, le dé otras o, en su defecto, lo deje sin ellas.

Nosotros pensamos que hay una forma mucho mejor para tomar las decisiones que se están
tomando en materia de movilidad y pensamos que gestionar la movilidad de esta ciudad de la
manera que se está gestionando como ya digo no nos ayuda. Hay una serie de razones que he
intentado resumir, porque son muchas.

La primera podría ser el hartazgo de los valencianos sobre el tema de la movilidad, lo
vemos todos los días sentado en un bar, la gente siempre acaba hablando de la movilidad, de
cómo se están haciendo las cosas, de que no se está escuchando a los valencianos, de que no se
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está escuchando a muchos sectores que están reclamando que las decisiones de movilidad sean
consensuadas, como así lo anunciaron durante la campaña electoral.

El nulo interés por mejorar la seguridad vial. Hemos visto cómo en Barón de Cárcer, hace
un momento lo estábamos debatiendo, hemos tenido que esperar un año a que se tomaran
decisiones en ese sentido. El número de accidentes que se están produciendo en la ciudad, que
ahora parece ser que cuando no aparece el titular que uno esperaba ahora hay que maquillarlo y
los datos que da la Policía Local no estaban bien. La improvisación a la hora de tomar muchas
decisiones, como también hemos visto en Barón de Cárcer, en la CV500.

Un tema importante que es carecer de un modelo de ciudad porque no podemos ser a la vez
Oslo, Copenhague, Ámsterdam, Nápoles y Valencia. Tenemos que ser Valencia y aplicarla a las
necesidades de los valencianos, y hacer una transición como hemos dicho muchas veces lo más
acomodable a las necesidades de todos. No solamente de los ciclistas sino también de los
peatones, de los usuarios del transporte público, de los conductores, de los transportistas, de
todos aquellos que utilizan la vía pública día a día para trabajar.

No nos gusta tampoco la mentira continua. He recibido cuatro razones distintas durante
casi dos años sobre un mismo tema. Por poner un ejemplo, porque esto debo resumirlo en cinco
minutos, ¿se acuerdan ustedes de cuál iba a ser la primera medida que el Sr. Grezzi iba a tomar?
La Agencia Municipal de la Bicicleta. ¿Qué sabemos de la Agencia Municipal de la Bicicleta?
Cuatro respuestas distintas, la última de este lunes, le pregunté sobre ella. ‘Bueno, estamos ahí en
ello. Vamos a ponerlo en marcha todavía…’. Pero es que anteriormente me había dicho que ya
funcionaba y que su correo electrónico era al que los valencianos que usaban la bicicleta tenían
que ir a reclamar. ¿Qué es lo que pasa con esa agencia?

La cobardía. Cobardía de no dar la cara cuando se equivoca. Si se equivoca no pasa nada,
hay que reconocerlo. Todos nos equivocamos, somos humanos. No me escondo detrás de la
Policía Local, o detrás de los técnicos, o detrás de decisiones de los demás. Demos la cara. Aquí
a los miembros del Consejo de Administración de la EMT se les ha suspendido un consejo de
administración cinco minutos antes con la excusa de que nos iban a dar más tiempo para
revisarnos los presupuestos y era porque los señores de València en Comú no le iban a aprobar
los presupuestos.

La incapacidad para trabajar transversalmente con el resto de las delegaciones. Hay una
supuesto comisión que hoy nos hemos enterado que sí se reúnen pero que al final no se reúnen
porque sino Policía Local no ha emitido un informe diciendo que hay que mejorar la señalética
de Barón de Cárcer, por poner otro ejemplo. Trabaja solo, a su manera, a su forma de hacer las
cosas, Sr. Ribó, y al final usted es el máximo responsable.

Yo sé que usted ahora me va a contestar a lo que yo le estoy diciendo y van a rechazar esta
moción, pero nuestra obligación es pedirle que le aparte de sus funciones porque no se está
haciendo una buena gestión de movilidad. Y no es porque lo digamos nosotros, lo dicen las
asociaciones, lo dicen los transportistas, lo dicen los conductores de ambulancias, lo dicen los
sindicatos. No lo dice solamente el PP, lo dice Ciudadanos. Son más de 200.000 votos los que
acumulan, son 200.000 valencianos los que han puesto en nosotros la obligación de buscar que se
haga una buena gestión por parte del servicio municipal, por parte del Ayuntamiento, del
tripartito.
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Por lo tanto, nosotros y este grupo le pide, Sr. Ribó, que lo aparte de sus funciones, que le
dé otras en las que no infiera en el día a día de los valencianos o que le deje sin funciones.

Gracias.”

Sr. Estellés

“Lo primero comentarle, ya que no me dieron pie antes a contestar por alusiones, les habla
un extécnico y por lo tanto respeto absoluto a los técnicos, con los cuales he trabajado de manera
transversal también. Y no es mi estilo, Sr. Grezzi, pero le diré que yo el tratamiento a los técnicos
igual difiere del modelo autárquico que tiene usted a la hora de tratarlos, porque creo que en la
Comisión de Urbanismo y Movilidad nos ha dado muestras a los compañeros y a mí de cómo en
un momento dado en este caso de enfado usted puede tratar a los técnicos.

Pero bien, voy a centrarme en la moción. Venimos de una moción de Barón de Cárcer en la
cual sus compañeros, todos, han defendido lo indefendible. En este caso, dar luz y poder explicar
a los valencianos todo lo que ha ocurrido en Barón de Cárcer. Era una moción de transparencia.
Entonces, Sr. Mendoza, pica en piedra usted porque al final si en una moción de transparencia
pura, de dar luz a los valencianos han cerrado filas pues qué quiere que le diga aquí.

Respecto a ustedes, nada más decirles que quizá la moción en cuanto a la exposición de la
gestión de Grezzi, en cuanto a reprobar su gestión y en cuanto a las conclusiones llegan un mes
tarde. Ciudadanos el mes pasado hizo una moción de la reprobación de la gestión de Grezzi en la
cual le decíamos que se apartase, que la movilidad se había convertido en una cuestión de estado
municipal, que los partidos de la oposición formasen parte de la Mesa de la Movilidad y que en
este caso la política de movilidad fuera consensuada con los valencianos, sin estar usted por
medio. Con lo cual viene a ser lo mismo pero un mes tarde.

Respecto a su gestión, Sr. Grezzi. Usted funciona como un lobo solitario de la movilidad,
poniendo en pánico a los valencianos. Cada vez que usted toma acciones impulsivas, cada vez
que usted toma acciones –usted, no sus técnicos– no planificadas, cada vez que no cuenta con sus
compañeros de corporación, no coordina y no consensúa, cada vez que no llega a acuerdos y no
es capaz de captar las sensibilidades de las distintas personas afectadas por la movilidad, usted
está haciendo una mala gestión de la movilidad.

Y el otro día me decía: ‘Es que Estellés, parece mentira que en algunos componentes del
modelo de ciudad coincidimos pero a la hora de plantearlo estamos difiriendo mucho’. Y yo se lo
decía, sí, una ciudad sostenible, una ciudad amable, una ciudad más moderna, por supuesto. Pero
son los planes –y esto es pedagogía pura, Sr. Grezzi–, es cómo los implanta. La ciudadanía
necesita tiempo y paciencia para enganchar las nuevas actuaciones y los planes, no se lo da. No
sé porqué tiene que hacerlo todo en este período tan corto de tiempo. Vale la pena hacer 5 cosas
bien hechas que 36 a medias.

Luego, otro tema. Ya lo he dicho, la planificación es clave. Lanzar a la Mesa todo lo que se
quiere hacer, dar transparencia a lo que se quiere hacer. Su plan para Valencia, ¿dónde está?
Vamos viendo actuaciones sueltas, pero no enganchan un plan. Y mucho menos la componente
metropolitana, salvo la EMT metropolitana.
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Y más allá de eso lo que me preocupa es la falta de visión de conjunto, la falta de captar las
sensibilidades. Cuando alguien pone algo en marcha tiene que ver no a cuántos beneficia, que
también, sino a cuánta gente perjudica. Esa visión de conjunto, ese captar las sensibilidades, ese
dialogar para que la solución a fin de cuentas ponga en común a todos por lo menos a la hora de
recibir beneficios o menos perjuicios no lo hace.

Y no lo hace porque creo que le falta empatía con los valencianos. Esa falta de empatía le
lleva a tener un año Barón de Cárcer en las condiciones que lo ha tenido, esa falta de empatía le
lleva a criminalizar continuamente al conductor del vehículo y de la moto. Y usted me dice:
‘Pues mire, yo no. Yo no lo criminalizo y usted se equivoca’. Voy a ponerme en la hipótesis que
yo me equivoco. Entonces, debería tener unas alternativas de movilidad en la ciudad para por
medio de una política de oferta y no de imposición poder cambiar.

Entonces, si nos vamos a un diagnóstico, ¿cómo tenemos la EMT? Mal presupuestada, mal
gestionada, con unas tarifas más caras, con unos cambios de líneas que han perjudicado, 10.000
personas han firmado y solamente 300 apoyaron los cambios de línea o participaron en ellos, se
lo recuerdo.

Si nos vamos al tema de los aparcamientos disuasorios, yo soy de utilizar  deparking
interconexión, yo sigo llegando a la ciudad porque me conozco algún descampado, pero es que
no tengo ni un solo aparcamiento de interconexión y ha pasado un año y medio.

Pero es que vamos allá. Su punto fuerte, el que debería ser su punto fuerte, usted se dice el
referente de la bicicleta, resulta que tenemos una Agencia de la Bicicleta que no pedalea todavía;
tenemos también un servicio de alquiler de bicicletas públicas, que ya sé que no depende
directamente de usted, que me lo ha contestado 20 veces, pero que sí que hay una responsabilidad
inherente por su cargo respecto a ellos, que está en su mandato por debajo del 13 %, si bien
veníamos de una época también de descenso. Entonces, al final en lo que es su mundo donde
debería ser usted fuerte tampoco lo es.

Entonces, sacamos la foto de la gestión y decimos pues es que tampoco gestiona bien. Es
que, aparte de pisar las líneas rojas, de poner en peligro a los valencianos, en la gestión tampoco
lo hace bien. En esta parte simplemente me quiero centrar en la gestión y en la segunda parte
hablaremos de comportamientos y conductas, porque todo unido es un cóctel perfecto, Sr. Grezzi,
ya se lo digo.”

Sr. alcalde

“Gràcies.

En primer lloc, Sr. regidor, m’alegre que no haja demanat la dimissió del regidor Sr.
Grezzi perquè sap vosté perfectament que això no és demanable, que hi ha sentències del
Tribunal Constitucional, i vosté els ha viscut concretament en la seua pell fa molt de temps. Que
el Sr. Grezzi siga regidor depén només d’ell, de ningú més. Com vosté, també. Però no està
demanant açò, efectivament. Ha fet una referència al començament.

Jo li vull dir molt clarament: va a ser que no, com vosté es temia. La confiança en el Sr.
Grezzi, igual com la confiança en tota la resta de regidores i de regidors de l’equip en què estem
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treballant –el Pacte de la Nau– continua en les mateixes condicions que en el moment en el qual
vaig signar la cessió de competències. Per tant, li repetisc, va a ser que no. Li ho puc repetir en
valencià, en castellà o en l’idioma que sàpiga.

Per què? No és un capritx. S’ha anat en la direcció que nosaltres vam plantejar. Primer,
pacificació del trànsit. La pacificació del trànsit es pot mesurar de moltes maneres, però hi ha una
sèrie de maneres que estan molt clares. La  del barri del Carme. Li pose unpeatonalització
exemple, carrer dels Serrans. Ha passat de 5.000 vehicles/dia a aproximadament 300, és una
pacificació clara. Igual com zones de la Llotja, igual com altres zones. I no és una mania nostra.
Fixe’s, un ministeri com el de Medi Ambient que porta un partit que es diu PP ha premiat
l’Ajuntament de València per este tema; per tant, no està mal.

I tenim més dades objectives. Podem parlar d’accidents lleus, greus i molt greus. A mi
m’interessen els mortals i els greus. Accidents mortals: 2009, 23 morts; 2010, 16; 2011, 24;
2014, 18; 2015, 15; 2016, 10, amb una baixada del 33 % respecte a l’any anterior. Per tant, la
pacificació del trànsit du com a conseqüència que hi ha menys accidents mortals en esta ciutat i
la pauta és molt gran. I nosaltres no manàvem abans, manaven vostés, que quede clar. Per tant,
quan parle d’accidents pense sobretot en els mortals.

Accidents greus, també li vull dir. Les dades han estat publicades, apareixen avui a un
mitjà de comunicació, són dades que ha facilitat la Regidoria de Protecció Ciutadana. Enguany
hem passat a 63 accidents greus i l’anterior 133, una disminució de més del 50 %; estem
contents. I açò implica que hem tingut que regular semàfors, millorar la sincronització perquè la
gent no vaja a mitjanes de 70 km/h, que abaixe al que marca la llei que és 49 km/h. Açò a
vegades és antipàtic, jo ja ho sé que ens han protestat per eixe tema, però és una qüestió que hem
de fer complir perquè va la vida de persones ací.

Altres temes que li podria comentar. El tema dels carrils bici. És una cosa que estava
plantejada, està en el PMUS que vosté coneix i que a nosaltres ens semblava en la bona direcció
encara que insuficient. Però enguany es faran 20 km, en estos moments s’estan fent i per tant a
nosaltres ens sembla important.

Vull parlar-li del transport públic perquè a demés s’ha parlat molt d’este tema. Nosaltres
enguany, any 2016, hem contractat 217 conductors. Hem tancat –i són dades oficials de l’INE–
amb 93,3 milions de viatgers, no li done la dada exacta però si vol li la puc donar, passant de
87,9. Per tant, hem tingut un creixement del 6,15 %, una de les majors ciutats, per no dir la
major, on hi ha hagut major creixement. Per tant, la cosa no està tan malament. Hem estat
comprant autobusos. Vosté ho coneixerà bé, ¿quants autobusos es van comprar en el període
2011-2014? Amb esta mà es poden comptar. En el 2016 van entrar en circulació 40 nous
autobusos, enguany ja estan pressupostats 37 nous vehicles.

Per tant, ho lamente. Hi ha coses que potser no els agraden, però nosaltres, la gent que
firmàrem el Pacte de la Nau, estem d’acord. I acabem com he començar: doncs, va a ser que no.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Mendoza
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“Gracias.

Disculpe que no me crea sus datos porque como yo tengo otros y están firmados por una
concejala, esos no lo sé si se los han arreglado hace un momento ahí. Yo tengo firma electrónica
de una concejala en el que me da unos datos y no son los que usted está diciendo. Si esto no es
verdad, si es mentira, si ha habido una equivocación espero que la Policía Local o quien me
respondió a estos datos nos conteste y nos diga que se han equivocado. Si al final la única
defensa que usted va a hacer es que han reducido los accidentes con sus datos y que la EMT…

¿Qué me dice usted de la EMT? Este señor hizo un proceso de participación falso, mintió a
los vecinos, les hizo ir tres tardes allí para luego nada de lo que habían pedido se hiciera. Se ha
cargado la credibilidad en los procesos de participación. Todos ustedes tienen un problema con el
Sr. Grezzi, tienen una vía de agua en la chalupa esa en la que se ha convertido la Nau y lo saben,
y se va haciendo más grande.

A nosotros nos interesa, déjelo. Claro que sí, déjelo. Ya verá cómo le vuelvo a recordar sus
palabras hoy de que esta persona tiene mi apoyo total y absoluto. Si volveremos a esto y
volveremos a hablar de esto. Este Pleno de hoy es el claro ejemplo de que algo no funciona.
Porque no estamos locos, ni los señores de los tractores, ni Ciudadanos, ni nosotros. Tres
mociones, una interpelación y alguna pregunta. ¿Para un solo concejal? Algo falla, ¿no? No es
normal. ¿O nos hemos vuelto locos todos? ¿Los vecinos se han vuelto locos también?, ¿a los que
se les ha despreciado?

Cuando estás conmigo, bien; pero cuando estás contra mi, desprecio. Cuando escribes lo
que yo quiero, bien; si no, eres de extrema derecha. ¿Es de extrema derecha ******, presidenta
de la Federación de Vecinos, porque critica la gestión del Sr. Grezzi? ¿Somos de extrema derecha
nosotros? ¿Es de extrema derecha Ciudadanos?, ¿los conductores de ambulancia?, ¿los sindicatos
de la EMT? Somos todos de extrema derecha. O estás conmigo o estás contra mí. Porque Dios, o
en lo que crea, un día le lanzó un rayo y le dio la sabiduría absoluta sobre la movilidad de esta
ciudad.

No puede ser, algo falla. Yo ya sabía que no iban a aceptarla, pero mi responsabilidad y la
de este grupo era pedirle a usted como máximo responsable –aunque lo sean también sus
compañeros de tripartito– de que algo está fallando en la movilidad de esta ciudad. Solo faltaría
que todo se hiciera mal, es que ya sería un clamor. Se lo hubiera cargado usted. Lo que pasa es
que aquí tiene que hacer su papel y su papel es defenderlo públicamente, le honra pero se lo
volveremos a recordar porque al final son todos ustedes los que ratifican esas palabras.

Gracias.”

Sr. Estellés

“Yo no sé si le cayó un rayo, pero la verdad es que usted se cree siempre con la verdad
absoluta. A mí no me preocupa que usted cometa una infracción de tráfico, eso me puede pasar a
mí, a mí me preocupa que lo meta en las redes sociales. A mí lo que me preocupa, y eso es lo que
dice, que usted como servidor público…, está la humildad, está el servir a los demás, está lo que
hay que tener para esas competencias al servicio de los valencianos…, y no lo veo.
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Pero también en los comportamientos respecto a la oposición, en esas conductas yo me doy
cuenta. Al principio empecé muy propositivo, empecé a plantear soluciones para Valencia,
incluso pacificaciones en barrios, sí señor. Y me encuentro que para mover unos contenedores
usted me pone una alternativa donde tengo que aprobarle el distrito único, es que no tiene
sentido. Ese día, me acuerdo, empecé de nuevo y dije: esto me parece que no tiene buena pinta.

Y para acabar, que quiero darle paso a mi compañero Fernando Giner, antes le he dicho
que una persona que se comporte de una manera extraña puede enfadar a la gente, un mal gestor
hace la vida más incómoda y más cara, a las pruebas me remito. Pero usted pisa minas, usted pisa
líneas rojas, usted pone en peligro la seguridad de los valencianos. Con lo de Barón de Cárcer, se
lo hemos demostrado. Y encima no le quiere dar luz. Y ustedes todos le apoyan.

Ese es el problema, Sr. Grezzi. A usted no hace falta que le hagan una moción para que le
releven de sus funciones. Usted es fruta madura ya, es fruta madura, ya se lo digo yo.”

Sr. Giner

“¿Usted cree que esto es ir en beneficio del peatón? ¿Usted cree que esto es darle al
ciudadano una vida más cómoda?, ¿al peatón?, ¿a nuestros mayores? ¿Usted cree que va en
beneficio de nuestros mayores? ¿Sr. Ribó, me está hablando en serio?

Le voy a decir más, Sr. Ribó. Si aceptara los argumentos que usted ha expuesto ahora
mismo, cuando le hemos pedido que establezca una comisión técnica para aclarar lo que ha
ocurrido entonces tenía que haber votado que sí. Por la transparencia, por esas paredes de cristal,
porque usted está convencido de que todo se está haciendo bien. Pues vamos a verlo.

Le he enseñado las dos fotos. Lo que vio es una gran contradicción. Sr. Ribó. No nos deja
ver lo que ocurre, no lo podemos ver y eso no son las paredes de cristal que usted nos prometió
en su día, usted lo sabe.

Por lo tanto, le pido esa valentía y esa coherencia. Y se lo vuelvo a decir también a la
portavoz del PSOE, ¿cómo están permitiendo esta situación? Sobre todo, que no podamos saber
la verdad y que no podamos saber lo que ha ocurrido técnicamente de una forma clarísima,
técnicamente estoy hablando en este momento. ¿Por qué? Porque antes han votado todos
conjuntamente que no.

Sr. Ribó, esto es una gran contradicción. Esto no son paredes de cristal. Usted lo que está
haciendo es ponerle un cerco a lo que es el tripartito, no es otra cosa. Usted sabrá, los señores del
PSOE sabrán. Esta situación no sé cómo va a ser en el futuro para ustedes, pero esta
incoherencia, esta falta de comunicación y el estar diciendo al Sr. Ribó con continuamente que sí
para que a lo mejor en la Generalitat haya un gobierno nos está costando demasiado a los
ciudadanos.”

Sr. alcalde

“Moltes gràcies, Sr. Giner, per les seues reflexions, però només volia dir-li una cosa: el
Pacte de la Nau gaudeix de molt bona salut.
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Li faré dos reflexions. A principi d’any l’única ciutat de més de mig milió d’habitants que
tenia els pressupostos aprovats era València. En estos moments més de la meitat de capitals de
província de l’Estat espanyol encara no tenen els pressupostos aprovats. Estem treballant molt bé
i estem molt contents, per molt que vosté..., ¿furgar? Doncs va a ser que no.

S’ha parlat abans de seguretat, les dades de seguretat vull insistir són dades que no
contradiuen en absolut les dades signades per la regidora en el seu moment. He parlat d’accidents
mortals i d’accidents greus, tots són importants però he parlat d’estos perquè repercutixen
directament en la seguretat de les persones, els més importants. Són dades que mostren de forma
objectiva que la seguretat des d’un punt de vista de la mobilitat està millorant de forma
significativa. I ho repetisc, s’ha disminuït de l’any passat a enguany un 33 % el nombre de morts
en la ciutat.

Vull recordar que la ciutat de València en alguns anys que vostés governaven, per cert, va
arribar a ser la ciutat que tenia més morts en proporció, podem traure la dada exacta. Vull
recordar en segon lloc que els accidents greus de la ciutat s’han reduït en més d’un 50 % enguany
i les dades són signades per la regidora. Sí, sí, és eixe paper. Però sume, repetisc, els accidents
mortals i els greus. Jo sé que els accidents lleus d’una persona mirant el telèfon mòbil, etc. Però
hi ha una cosa que és molt important, que no és el mateix tindre l’accident a 70 o a 75 km/h com
passava abans a vegades, que tenir-lo a menys velocitat, com hem procurat amb una sèrie de
mesures.

Jo crec que este tema, per tant, és un tema que està clar. Ho lamente, va a ser que no. I va a
ser que no en un dia que complim un any, per açò vosté ha estat molt cautelós de no citar
determinades coses. Li reconec la cautela que no ha tingut perquè no ho necessita tenir, el tema
concret de la sanció lleu. Que hem demanen vostés que cessament per una sanció lleu al Sr.
Grezzi. Ja sé que no ho han demanat, és que no podien fer-ho. Fa un any que a vostés els van
investigar formalment, se’n recorden? És lògic que no ho facen. Si no, els hauria d’explicar,
encara que després parlem de laïcitat, aquella famosa paràbola de la biga.

Per tant, no. Va a ser que no.”

__________

S’incorpora a la sessió el Sr. Crespo.

__________

VOTACIÓ

La moció és rebutjada pels vots en contra dels/de les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups
Compromís, Socialista i València en Comú; voten a favor els/les 15 Srs./Sres. regidors/es dels
Grups Popular i Ciutadans presents a la sessió (falta la Sra. Picó).

__________

Presidix l’alcalde.
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18 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre les rectificacions i actuacions
pendents en la CV-500.

MOCIÓ

"Este Grupo municipal ha presentado ya varias iniciativas sobre la CV-500. El factor
común que hemos subrayado en las mismas ha sido la falta de voluntad para mantener desde un
comienzo un proceso de diálogo productivo y continuado que condujese a un consenso, por parte
del Ayuntamiento de Valencia y la Conselleria Obras Públicas, Vivienda y Vertebración del
Territorio, con todos los representantes de las poblaciones afectadas por las obras en esta
carretera y muy especialmente en lo concerniente a lo realizado en el tramo de la avenida de las
Gaviotas.

Cuando una administración actúa sin un consenso previo y a mandato, y sin tener en cuenta
todas las sensibilidades y necesidades de las personas, ocurren situaciones como las producidas
en la CV-500, consecuencia de las cuales la Conselleria ha tenido que rectificar con respecto a
los cojines berlineses instalados. Igualmente, y como consecuencia de lo expuesto, se han
producido ya dos manifestaciones de vecinos de las poblaciones afectadas y existe una demanda
al Consell, interpuesta por la Asociación de Vecinos Gaviota Poblado Sud Perellonet, ante la Sala
de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat.

Los representantes vecinales aluden también que en el periodo de puesta en marcha de las
obras no les constaba la existencia del proyecto, pues estuvieron preguntando por el mismo en
Consellería de Obras Públicas sin encontrar respuesta, ni se les hizo llegar documentación
alguna. Tampoco la Generalitat ni informó ni consultó a la Dirección General de Tráfico sobre
las obras de 'pacificación' del tráfico en la carretera CV-500.

El resultado de todo lo realizado en la CV-500 en las condiciones relatadas es que en el
tramo de la avenida de las Gaviotas se tiene un carril bici no segregado y peligroso para los
ciclistas que circulen por él, pues interacciona peligrosamente con las paradas de autobús. Sucede
lo mismo con el estrechamiento de la calzada creando retenciones de tráfico, dificultades de
frecuencia y paso con los autobuses, así como de circulación con la maquinaria agrícola y
potenciales problemas en periodos de mayor afluencia de tráfico con las situaciones de
emergencia médica, entre otras.

Respecto a las actuaciones de puesta en marcha de los semáforos y pasos de peatones,
necesarios y reclamados por este Grupo municipal, el día 19 de diciembre estaba previsto su
inicio pero se han retrasado varias semanas más, según pudimos comprobar.  

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes
propuestas de acuerdo:

Primero. Que por parte del Ayuntamiento de Valencia se agilice la puesta de semáforos y
el pintado de los pasos de cebra para mejorar la seguridad a los peatones en esta vía del tramo de
la avenida de las Gaviotas.
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Segundo. Que se reviertan las dimensiones del ancho de calzada en el tramo de la avenida
de las Gaviotas y se estudien alternativas de conexión ciclista entre la Devesa del Saler y las
poblaciones del entorno de modo seguro, segregado y separado del tráfico. 

Tercero. Que se ponga solución por parte de la concejalía de Movilidad Sostenible a las
paradas de EMT de la CV-500, que no se encuentren en situación de correcta operatividad y
seguridad.

Cuarto. Que la Concejalía de Movilidad Sostenible incremente durante 2017 el servicio y
mejora de frecuencias de la línea 25, comprometiéndose a su vez a que en el menor tiempo
posible los autobuses de esta línea sean de motorización híbrida, y en el mejor de los casos
incorporar vehículos eléctricos, de tal manera que pueda protegerse el entorno natural de la zona.

Quinto. Que se inste a la Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del
Territorio para que cualquier otra actuación se realice dentro de un marco de consulta y diálogo
con los representantes de las zonas afectadas, así como que se informe debidamente a la
Dirección General de Tráfico."

ALTERNATIVA

Alternativa subscrita pel delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera, Sr.
Campillo:

"Primer. Des del Govern de la Nau ens comprometem a ser exigents en l'impuls al diàleg i
a la coordinació amb la Generalitat Valenciana, per a promoure totes les mesures d'accessibilitat i
seguretat vial necessàries en la carretera CV-500.

Segon. Des del Govern de la Nau ens comprometem a continuar el procés de diàleg amb
les entitats veïnals i socials dels pobles del sud de València, amb altres poblacions implicades i
amb la Generalitat Valenciana, per a continuar avaluant les mesures executades per pacificar el
trànsit de la CV-500.

Tercer. El Govern de la Nau reitera la seua creença de què són perfectament compatibles
els drets dels habitants del Parc Natural de l'Albufera a poder desenvolupar la seua vida amb
plenitud amb la protecció del medi ambient i la seguretat vial."

INTERVENCIÓ CIUTADANA

Abans de donar començament al debat, la presidència concedix l’ús de la paraula, per tres
minuts, en compliment del que establix l’art. 56 del Reglament de Participació Ciutadana, el 

, en representació de l’Associació Gaviota Poblado Sud Perellonet, per haver-hoSr.******
sol·licitat per mitjà d’un escrit presentat en el Registre General d’Entrada de la corporació, qui
diu:

“Sr. alcalde, regidors, Sra. presidenta.

Bon dia a tots i gràcies per deixar que el poble puga expressar-se a la nostra casa, a la casa
de tots.
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Represente a la Plataforma Veïnal en Defensa de la CV500. Estic ací per fer entendre als
nostres representants que al poble no se’l pot deixar enrere. Jo sóc un representant veïnal del meu
ben volgut poble del Perellonet i, per tant, estic ací. Però també, en aquest puntual moment,
represente a uns 50.000 veïns i veïnes, usuaris de la CV500. Només parle dels veïns i veïnes que
fan ús de la CV-500, dels pobles del Perelló, el Perellonet, el Palmar i la Devesa del Saler, on
també s’unixen els pobles de Pinedo i gent del Saler.

Estan prenent-se unes mesures, que si bé volen enredar-nos presentant unes dades, que
cadascú les pot interpretar i dur-les al seu terreny, no crec que a nosaltres, a l’Associació de
Veïns Gaviota Poblados Sud del Perellonet i a Plataforma Veïnal en Defensa de la CV500,
estiguen enredant-nos.

Sé que la majoria dels presents no sabeu on es troba el Perellonet, ja que tots, o la gran
majoria, acabeu al Palmar o passeu al Perelló. Senyores i senyors, cal passar la CV500 per arribar
a estos pobles. L’alternativa d’arribar a estos pobles no és millor i les mesures que esteu prenent
per a no arribar a les nostres cases, negocis, punts de feina, etc., no es comprenen. Voleu
restringir al màxim la circulació de vehicles privats per la CV500 sense fer abans un bon servici
públic.

‘Sostenibilidad y pacificación’, que bé queden eixes paraules enllaçades en l’aire, com si
dos teuladins anaren a niar dalt d’un pi. La CV500 és l’horta d’estos pobles, és la via on es
concentra la vida d’estos pobles. No podem aturar-la, no és viable. El més dolent és que no sabeu
que és el que passa allí, no conegueu la zona, tan sols per mitjà d’uns fulls i llapis.

No volem fer autopistes, és que no és veritat això. Ni augmentar la velocitat a 120
conforme estic escoltant moltes vegades, no. Volem quedar-nos com estàvem. Si qualsevol cosa
funcionava, entre altres, era la CV500, fins que l’heu tocada i ho heu embolicat tot. Açó no es un
problema de la Generalitat, com s’està dient. Açò es un capritx, un capritx d’uns quants, un
capritx que està costant-nos molts diners. Un projecte que Europa va rebutjar al seu programa de
finançament Life i que vosaltres, els polítics, no voleu escoltar al poble.

Per primera vegada en molt de temps enrere, quatre pobles, cadascú amb la seua
idiosincràsia, gent de dretes, esquerres, musulmans, catòlics, blancs, negres, de dalt, de baix, de
davant, de darrere, etc., es posen d’acord amb el que s’està fent a la CV500. Ens ofega.

Es per això, demanen als nostres politics sentit comú i que ens escolten.

Moltes gràcies.”

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Estellés

“Esta moción va de personas que viven, de personas que van en período estival, de
personas que tienen sus necesidades de movilidad. Y va también de diálogo, diálogo y falta de
voluntad para el diálogo, que ha faltado por parte de la Administración. Este es el ejemplo claro
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cuando la Administración se pone a hacer algo a rodillo y como quiere, sin contar con las
personas.

Un día del mes de octubre los vecinos del Perellonet, del Perelló, del Palmar se encuentran
con que en la CV500 se están empezando a ver unas obras y acaban poniéndose unos cojines
berlineses, o badenes o como les quieran llamar, los cuales ya advertimos desde el día 1 que no
iban a funcionar.

A su vez empieza unas obras para una especie de carril bici –es que ahora no le quieren
llamar carril bici, le llamábamos carril bici hasta hace no mucho y ahora resulta que es una vía
por la cual van a pasar bicicletas; vale, me da igual, carril bici–, lo cual genera un estrechamiento
de la calzada. Una calzada que según qué períodos del año se colapsa de tráfico, ya se colapsaba
de tráfico. Y si no se pone unas medidas de seguridad complementarias encima resulta peligroso
por los giros a izquierda en un momento dado.

Y todo eso se produce con la perplejidad de los vecinos, que les preguntan a la gente de las
obras: ¿esto qué es? Esto es de Conselleria, pero esto es una chapuza; la propia gente de las
obras. Pero es que van a Conselleria a pedir explicaciones y no les dan el proyecto, el proyecto
técnico no se lo dan. Simplemente les dicen que allí se están haciendo unas obras y luego mucho
más adelante ya les hablan de un proyecto técnico.

Pero es que, a su vez, el Grupo Ciudadanos presenta una moción. Porque, claro, los
vecinos al final se van juntando y dicen: ‘Oye, ¿esto qué es?’, y entonces empiezan a exigir
diálogo. Entonces, van a la Administración a decirles que qué pasa con lo nuestro.A su vez, el
Grupo Ciudadanos recoge esas sensibilidades, igual que estuvimos creo que juntos también con
el PP, y presentamos una moción en la Comisión en la cual simplemente pedimos que para
cualquier actuación en la CV500 hubiese un proceso de diálogo, con mayúsculas. Diálogo que,
insisto, no ha existido y no está existiendo. Sí que hubo, el día 1 antes de la manifestación de
diciembre para que se desconvocase; ahí hubo un intento de diálogo.

Pero es que luego, resulta que se hace la manifestación y ya desde el Consell admiten que
en la Comisión los miembros del Ayuntamiento que estuvieron, tanto el Sr. Campillo como el Sr.
Grezzi no estuvo. También defendió en el Consejo de Administración de EMT los cojines
berlineses. Resulta que en esas reuniones los cojines berlineses al final hubo un compromiso para
quitarlos.

Al final resulta, como siempre, que todos no podemos ver en la misma dirección y estar
todos equivocados. Pues resulta que sí, que los cojines berlineses se van a quitar. Y estamos
esperando, porque ahí estamos absolutamente de acuerdo con la pacificación de ese tramo, que se
pongan semáforos, paso de peatones y paradas de EMT en condiciones, que llevan ya mucho
tiempo no estando en condiciones. Ahí sí que estamos de acuerdo.

Pero con la anchura de la calzada, con un carril bici que no utiliza nadie, que los ciclistas
están yendo por la carretera normal porque está siempre mal mantenido, sucio y encima ha
quitado anchura. De una carretera que hay que conocerla, no se puede trabajar con boli y papel
sin ver las cosas, sin conocerlas.
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Yo viví allí un tiempo y conozco la realidad de esa carretera. Hay cuatro carreteras en una:
en invierno, que no va mucha gente; los fines de semana, que ya va más gente; en período
vacacional o estival, donde entre semana van los residentes; y los fines de semana, que se juntan
residentes y visitantes. En esa carretera se juntan muchas realidades y lo que hay que ser siempre
es conocedor de dichas realidades, saber lo que se pisa, saber dónde se trabaja y saber cómo se
planifica ahí.

Porque nos encontramos que ahora mismo en ciertos períodos del año cuando hay una
emergencia, ¿qué hacemos? Cuando se producen atascos, cuando hay un autobús de la línea 25
que no pueden pasar, porque hay un vídeo que se ve que no pueden pasar, ¿qué hacemos?
Cuando un autobús de la línea 25 estropee su frecuencia, que ya de por sí es mala, es muy alta,
¿qué hacemos en esa carretera? Díganmelo.

Solo le pedimos en esa moción –y ya nos han dado la alternativa– que tengan en cuenta
primero por parte del Ayuntamiento la puesta en marcha de semáforos, la puesta en marcha de
paso de peatones, que la agilicen, ahí estamos absolutamente de acuerdo. Que las paradas de la
EMT las coloquen en condiciones. Y que cualquier actuación sobre dicha carretera sea
condicionada a un diálogo entre la Administración y los vecinos. Personas, personas que
trabajan, personas que están ahí todo el año, personas que acuden, muchas personas, 60.000 en
verano, incluso hasta 100.000.

Nada más. Instar también al Consell que se revierta el ancho de la carretera por cuanto este
resultado ahora mismo no se nota pero en verano o en períodos digamos de más presencia de
vehículos se va a notar, ténganlo en cuenta.”

Sr. Mendoza

“Gracias, Sr. Ribó

Una vez más, este es otro de los temas que tiene todos los visos de eternizarse. Pero
esperemos que la toma de decisiones sobre este tema no sea cuando ya se produzcan siete u ocho
accidentes y uno de ellos mortales, esperemos que no lleguemos ahí. Sobre todo porque creo que
la solución está clara y la hemos pedido tanto el Grupo Ciudadanos como este grupo en
mociones, en preguntas y al final seguimos en lo mismo, no hay marcha atrás. Aquí los únicos
que han dado marcha atrás es la Conselleria.

Pero el Sr. Ribó, que como digo es el máximo responsable también de la movilidad, no ha
considerado ni recibir a todas estas personas que estaban aquí fuera para atenderles. Y eso que es
el gobierno del pueblo, el que escucha, el que recibe a los trabajadores, a los agricultores, a los
hosteleros, a los farmacéuticos, a cualquiera. No se les ha recibido. Y encima el desprecio
absoluto a sus alcaldes pedáneos. No tenían ni idea de qué iba a hacer la Conselleria ahí en esa
carretera, con la cantidad de gente afectada con lo que pasa en esa carretera. El gobierno del
pueblo, ese que está aquí, el del tripartito, no los recibió. ¿Hoy ha bajado algún concejal a estar
con ellos? No. ¿Por qué? Deben ser de extrema derecha, porque si critican a este gobierno
tripartito deben ser de extrema derecha, deben ser unos radicales. Pues a mí no me han parecido
de extrema derecha, de verdad.
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La única persona que ha reculado, la consellera. Vamos a quitar los cojines berlineses,
tienen razón. La de la farmacia se quejaba, algunas cosas le llegaban rotas, los autobuses de la
EMT hacían un giro y se echaban encima de las bicicletas –hay videos, usted los ha visto.
Estamos investigando, ya nos llegará el informe de la investigación sobre los autobuses de la
EMT.

Esos maravillosos cojines berlineses a los que usted nos hizo una oda aquí sobre su buen
trabajo que iban a hacer en esa carretera, pues parece se que no. ¿Cuánto nos ha costado
ponerlos?, ¿cuánto nos ha costado quitarlos?, ¿qué vamos a hacer con ellos? Esto no es como
tengo un ticket y los devuelvo, nos los vamos a comer y los vamos a pagar todos los valencianos.

Pero es que no hemos pensado en que allí hay hosteleros, gente que vive, que reside y que
no van a poder llegar como llegaban antes. Cuando no es una carretera que ha tenido una
accidentabilidad para nada llamativa, una carretera recta, bien iluminada, que ya contaba con
semáforos para reducir la velocidad, pero no. Aquí tenemos a la gente quejándose, pero no
podemos tomar ninguna decisión. No ha sido capaz este gobierno de decirle a la consejera: ‘Pues
no, esto no está bien hecho’.

Como decía, no han sido capaces de informar a sus alcaldes pedáneos, me parece una
desfachatez. No tenían ni idea, los pobres no han podido ni ir a las reuniones porque no sabían
qué les iban a decir. Hoy tampoco estaban aquí apoyando a los vecinos porque tenían orden de no
ir.

¿Qué?, ¿qué hacemos con esto? Y ahora nos presentan una alternativa. Mire, no. O
reversión o no. Porque llegará el verano, empezarán las colas, a las ambulancias les costará
llegar, Dios quiera que no, los hosteleros la gente no llegará a la hora a su restaurante, la EMT no
llegará con su frecuencia de paso…, todo ese tipo de cosas. Al final, vamos a esperar, vamos a
esperar a que se enquiste y a lo mejor así este gobierno toma una decisión o le pide a la
consellera que revierta la situación como estaba. El gobierno del pueblo, el que escucha, el que
no ha bajado hoy a hablar con la gente.

Gracias.”

Sr. Campillo

“En primer lloc, vull saludar al representant veïnal, ******, no està en estos moments, amb
el qual he parlat en diverses ocasions, l’última ahir mateix. I a demés mostrar el respecte del
Govern de la Nau per la discrepància i pel dret de manifestació, com no podia ser d’una altra
manera; esta és una altra línia d’actuació diferent al seu govern.

Sr. Mendoza, vosté ha vingut hui molt , no sé si està esperant algun càrrec en elmitinero
seu partit. Supose que quan el desimputen, si el desimputen, podrà optar.

Anem a compartir el temps d’intervenció el company regidor de Mobilitat i jo mateix per
este tema, jo incidiré més en el tema mediambiental, el meu company incidirà més en el tema de
la mobilitat sostenible.
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La carretera CV500 és una de les carreteres que té mortalitat de fauna i que travessa el cor
d’un parc natural, el primer parc natural, el més important dels valencians i valencianes, no ho
diem nosaltres, no ho diu este govern, hi ha molts estudis. De fet, ací tinc una notícia de Las

 de l’any 2014 i el titular era: ‘Provincias La carretera del Saler entre las más peligrosas de
, i començava: ‘España para la fauna, con 1.600 atropellos’ Son las víctimas silenciosas de la

carretera, un porcentaje más que preocupante de la fauna vertebrada del Parque Natural de
’. Els recomane que busquen l’article.l’Albufera muere arrollada o aplastada en la CV500  

Però no només eren els periòdics, que este article està basat en un estudi tècnic de la UPV,
d’un professor d’Ecologia. No ho deien només els mitjans de comunicació, sinó que ho deia el
seu partit. Tinc ací l’editorial de la revista , el núm. 9, editat en el seu govern,Solución ambiental
Sr. Mendoza, un regidor que es deia Vicente Aleixandre, que no és del nostre partit, és del seu
partit, encara que hui ja no és regidor, que deia: ‘La CV500 és actualment una via de
comunicació amb gran intensitat de trànsit i suposa una barrera quasi infranquejable no solament
per a les genetes’, un carnívor que viu en la devesa, ‘sinó també per a altres animals com ara els
ànecs, amb les seues cries, que necessiten creuar des de la devesa fins l’estany i la marjal. Està en
les nostres mans conduir més lentament per esta zona o buscar itineraris alternatius. D’altra
banda, en el futur haurem de continuar treballant per a buscar entre tots solucions
mediambientals de comunicació entre àrees naturals’. El seu partit. Per tant, són vostés qui ja
incidiren en la perillositat de la carretera per a la fauna.

Jo vull fer una crida a la responsabilitat de tothom i a no traure les coses del que n’hi ha.
Ací el que hem fet és reduir la velocitat de 80 a 60 km/h. És mentida que el Govern de la Nau ni
el Govern del Botànic vullga prohibir el trànsit del vehicle privat per eixa carretera, ho
desmentisc. Es passa d’una velocitat de 80 a 60 km/h, són escassos tres minuts des del sud de
València fins al Perellonet amb la reducció de velocitat.

Li deixe al meu company que continue perquè el temps és el que és.”

Sr. Grezzi

“Per a seguir amb el que deia el company Campillo, que ja ha deixat clar quin era el
plantejament de cadascú abans dels tons , vull dir el que ha estat el nostre paper en lamitiners
CV500, que haurien de conéixer, sinó li ho conte.

Nosaltres posàrem els semàfors que durant anys va demanar el veïnat i que durant anys el
PP no va posar, va posar la línia però no els semàfors. La setmana que ve s’encendrà el primer i
setmana rere setmana entraran en funcionament els següents, amb un calendari de treball que a
més s’ha fet a mida, per fases. Així garantim l’accessibilitat i la mobilitat, i evitem tallar la
carretera, perquè la carretera al seu pas per l’av. de les Gavines és molt llarga, com saben, i
necessita de molts semàfors i molts passos de vianants.

Amb això, finalment, garantirem la seguretat i l’accessibilitat de totes, cosa que com vosté
sap, Sr. Estellés, s’hauria d’haver fet quan es va crear la línia 25 i no es va fer, amb totes les
mesures que garantisquen eixe dret fonamental que a més faça compatible la protecció d’un
entorn fràgil com el Parc Natural de l’Albufera, la nostra joia, amb les activitats que gràcies al
parc i a l’entorn privilegiat allí es desenvolupen.
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Eixe ha estat el nostre paper, i, com bé ha dit Sergi, traslladar a la Generalitat també les
peticions dels nostres veïns afectats, com estem fent i ja els ho ha contat el company.

Gràcies.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Estellés

“Empecé diciendo que esta moción iba de personas y de diálogo. Y también va de una
cosa, que el Grupo Ciudadanos –cada vez que ha salido sobre la mesa lo hemos dicho en medios
de comunicación– es de respeto absoluto al Parque Natural de l’Albufera, absoluto, y al entorno.
¿Por qué? Muy sencillo, me han escuchado a mí en alguna de las mociones, que ya hemos
presentado dos hablando de diálogo y yo ya he hablado de la línea continua o de los 60 km/h.

Es más, nosotros hemos estado con todas las sensibilidades. Ese tramo, como va de
personas también, tiene varias sensibilidades. Los vecinos de la Demanà, estuvimos con ellos,
claro que comprendemos su necesidad y estamos con ellos. Los vecinos del Saler para pacificar
tránsito del Saler estamos con ellos, claro que sí. Porque insisto, tiene muchas calidades esa
carretera. El tramo del parque, el núcleo central del parque que está en los 60 km/h, muy bien. Y
los semáforos que se están instalando, perfecto.

Llegamos a la av. de las Gaviotas, chapuza. No es lo mismo, lo que les quiero decir que
distingan lo que es el cuidado, la sensibilidad, el estar con las personas y dialogar, con la chapuza
que es lo que se hizo allí. Y lo peor de todo es que vuelve a ser lo mismo, moción de Barón de
Cárcer, moción del Sr. Grezzi, esto es no querer entender las cosas. Pensaba que era cosa de uno,
pero creo que es cosa de más. Es decir, chapuza.

Reversión, sí; moción alternativa, no. Es más, a mí cuando hablamos de sostenibilidad hay
momento que yo me la creo, si me la creo. A mí lo que cuando me cuentan historias, sobre todo
usted, de sostenibilidad. Eso es sostenibilidad de BMW y de Mercedes la que usted hace, Sr.
Grezzi. ¿Sabe por qué? Porque un señor que aboga por la sostenibilidad mejora la frecuencia de
la línea 25. ¿Qué quiere?, ¿que vayamos todos en bicicleta al Saler?, ¿a Cullera también? Vamos
en autobús. Usted dé una alternativa y nos dejamos todos el vehículo en casa, pues mejore la
frecuencia. Comprométase en este Pleno en mejorarla, que está en nuestra moción, en un año. Y
ponga buses híbridos y eléctricos, si tiene flota híbrida. Tanto parque natural y resulta que tienen
buses de gasoil.

Eso es lo que no nos creemos, lo siento, no nos creemos su concepto de la sostenibilidad
porque no mejora la frecuencia. Se lo han dicho los vecinos. La apuesta real es: cambio la
carretera, pongo un carril bici cojonudo, estrecho el asfalto, no dejo pasar un coche, los mando
como sugiere el Sr. Campillo por la nacional, pero por lo menos pongo un autobús en
condiciones. Es que ahí no hay nada. Entonces, la sostenibilidad tal como está se la guarda usted
en el bolsillo, la suya. Porque yo sí que me creo la mía, que es dar servicio y oferta de autobús
público, que no están dando.

Y dicho esto, insisto, moción alternativa con diálogo, sí. Si no, es alternativa trampa otra
vez. Es que no salimos de ahí, es que usted me dice el otro día que están dialogando. Pues sí, por
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eso hay una tractorada, por eso hay una concentración y por eso hay una demanda puesta en el
Consell. Por eso, porque están dialogando de manera fluida, van a llegar a un acuerdo en cinco
minutos. Pues nada, ustedes créanse su historia que creo que las de las personas… Como dijo
Adenauer, al final la política no es lo que cree uno, e lo que creen los demás.

Sr. Mendoza

“Tienen por costumbre, como siempre, no contestar a lo que se les pregunta o a lo que les
interesa a los vecinos que están hoy aquí. ¿Qué van a hacer? Supongo que en la segunda
intervención nos lo dirán. ¿Van a reunirse con la consejera para revertir la situación?, ¿no? No lo
sabemos.

Esa carretera pone en peligro a los ciclistas como está diseñada actualmente porque si
conocen la carretera y usted, Sr. Grezzi, la conoce porque incluso llegó a pensar que fue usted el
que pidió ese carril bici porque la transita a menudo. Es un carril bici para ciclista urbano, la
gente que va en bici por ahí no es un ciclista urbano. Si usted ha estado allí, que no sé si ha
estado allí, después de lo que hicieron verán que los ciclistas quieren ir por la carretera, no
quieren ir por ese carril porque tienen miedo. Porque los autobuses se metían a la derecha, porque
los coches se metían a la derecha, porque hay gente que entra a comprar tomates del Perelló a la
derecha.

Por lo tanto, algo no está funcionando. Pero no porque lo digamos el Grupo Ciudadanos y
el PP sino porque hoy había 60, 70, 80 tractores ahí fuera, por algo será. No entiendo cuáles son
las ganas y la necesidad, ustedes que son el partido del pueblo, de intentar fastidiar la economía
de toda esta gente. ¿Por dónde voy a pasar la cosechadora? ¿Por qué la gente no va a poder
acceder? Se va a cansar, la gente no va a poder ir a un restaurante porque va a tardar una hora
más, o dos, o tres.

La frecuencia de la EMT se va a disparar, van a tardar mucho más en llegar los autobuses.
Hay gente que no solamente va al Perellonet a la playa sino que hay gente que va a los
restaurantes, hay gente que quiere ir al Palmar, hay gente que quiere disfrutar del parque natural,
claro que sí.

Por lo tanto, ¿qué van a hacer? Espero que en esta segunda intervención nos lo digan. ¿Qué
van a hacer después de echarle la culpa al PP? La culpa toda es del PP. Ustedes, el tripartito, ¿qué
van a hacer? Porque usted defendió la obra, Sr. Grezzi, y usted también, Sr. Campillo. Incluso
tengo una contestación suya en un acta en la que decían que estaban totalmente coordinados con
la Conselleria y por lo tanto estaban de acuerdo con lo que estaba sucediendo: los amb el qual?
Atiendan a la gente, escúchenlos. ¿Por qué no se reúnen con ellos? ¿Por qué el Sr. Grezzi la
primera vez que hubo una reunión allí no estuvo?, ¿o usted, Sr. Campillo? Haber ido, haberles
escuchado. Diálogo, escúchenlos. Pero no solamente en este tema, en muchos más en los que no
se les escucha.

Gracias.”

Sr. Campillo
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“Sr. Mendoza, ja que va a dir mentides almenys no es riga mentres les diu perquè vosté
mateixa es lleva credibilitat, vosté està fent un somriure mentres diu les mentides; ni se les creu
vosté, ni opta perquè ens les creguem nosaltres.

Diu que no hem consultat els alcaldes pedanis, però si és que els alcaldes del pobles de
València –que ja no són pedanies, són pobles– han vingut a totes les reunions amb la Conselleria,
amb els regidors del Govern, disculpe. No només han vingut a la primera reunió sinó que vindran
també a la segona, perquè els anem a convocar també a la segona.

Del PP m’ho espere tot, com sempre. No m’ha quedat clar, senyors de Ciutadans. Vostés
estan a favor o no de la pacificació de la CV500? Vostés estan a favor o no que es vaja a 60
km/h? Perquè, clar, es vol tindre tot. Es vol presentar una declaració institucional a favor de la
Devesa i instaurar el Dia de la Devesa, es vol dir que el parc natural és importantíssim per a la
ciutat de València i que fomenta l’economia local, però quan nosaltres prenem mesures per a
pacificar el trànsit en benefici del parc natural i de les poblacions locals per la seguretat vial...,
val.

Este govern dialoga i, per tant, fruit d’eixe diàleg amb les entitats socials i veïnals
acordàrem els coixinets berlinesos, que en altres carreteres valencianes han donat resultat i que
ací no han tingut tan d’èxit. D’acord, no passa res. Encara no ens han donat el do de la
infalibilitat. Jo no sé si a vostés quan tingueren la cartera tenien eixa vareta, la de la infalibilitat.
A nosaltres no i molt agraïts de no tindre-la, som humans.

Vaig a ensenyar-los a vostés una campanya que es va fer als anys 80. No era el seu govern,
no es preocupe, Sr. Mendoza. ‘ ’. Sabem per què es vaLa Devesa no es un parking, es un parque
fer esta campanya? Perquè en un moment determinat, fins els anys 80, en la Devesa es podia
entrar en cotxe privat. Després l’Ajuntament va decidir tancar-lo amb cadenes. Hi hagué una gran
mobilització social també en contra d’això, hui en dia ningú ho posa en dubte.

Esta mesura de la reducció de la velocitat d’ací 10 o 15 anys ningú la posarà en dubte i es
duran les mans al cap perquè eixa carretera que creuava el cor del parc natural no s’haguera
actuat sobre ella. Eixa és la seua greu irresponsabilitat.”

Sr. Grezzi

“Honestedat i bona gestió econòmica, ja ho sabem com va.

Pel que fa a la línia 25 de l’EMT, Sr. Estellés, vosté i el seu partit   aprovaran els
pressupostos de Rajoy si no ens donen el contracte programa per a subvencionar l’EMT? M’ho
diga. Sí o no? Si no ens donen diners, com podem ampliar la línia de l’EMT? Diga’m vosté si
aprovaran els pressupostos.”

VOTACIÓ

Se sotmet a votació en primer lloc l'alternativa subscrita pel delegat de Conservació
d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera, Sr. Campillo, i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels
vots en a favor dels/de les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Compromís, Socialista i València
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en Comú; voten en contra els/les 15 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Popular i Ciutadans
presents a la sessió (falta la Sra. Picó). En conseqüència, decau la moció original.

ACORD

"Vista la moció subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, i de conformitat amb
l'alternativa subscrita pel delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera, Sr.
Campillo, el Ple de l'Ajuntament acorda: 

Primer. Des del Govern de la Nau ens comprometem a ser exigents en l'impuls al diàleg i a
la coordinació amb la Generalitat Valenciana, per a promoure totes les mesures d'accessibilitat i
seguretat vial necessàries en la carretera CV-500.

Segon. Des del Govern de la Nau ens comprometem a continuar el procés de diàleg amb
les entitats veïnals i socials dels pobles del sud de València, amb altres poblacions implicades i
amb la Generalitat Valenciana, per a continuar avaluant les mesures executades per pacificar el
trànsit de la CV-500.

Tercer. El Govern de la Nau reitera la seua creença de què són perfectament compatibles
els drets dels habitants del Parc Natural de l'Albufera a poder desenvolupar la seua vida amb
plenitud amb la protecció del medi ambient i la seguretat vial."

19 RESULTAT: APROVAT AMB ESMENES
EXPEDIENT: O-C1503-2017-000023-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pel segon tinent alcalde, Sr. Peris, sobre el laïcisme institucional i la llibertat
religiosa.

MOCIÓ

"EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La laicidad es una seña de identidad del poder civil, la libertad individual y la democracia.
Cada persona es titular del derecho a la libertad ideológica y a sus propias convicciones y
creencias. Por ello el ejercicio de la libertad de pensamiento y de conciencia tiene una enorme
trascendencia pública. Ello exige una política que proporcione garantías y regule su ejercicio de
forma constitucionalmente adecuada, dentro de la neutralidad que al Estado y a sus Instituciones
se le debe exigir, y, por supuesto, en el ámbito municipal.

Ateniéndonos a lo que establece la actual Constitución española, 'ninguna confesión tendrá
carácter estatal', el Ayuntamiento de Valencia tiene como objetivo democrático fomentar la
libertad de conciencia y la independencia de esta institución del Estado de cualquier confesión
religiosa o ideología particular, por respeto a la pluralidad ideológica, de convicciones y
creencias del conjunto de la ciudadanía de este municipio.

Para ello, acuerda:
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Primero. Los reglamentos municipales de honores y protocolos y de sus entes públicos se
adecuarán a la 'no confesionalidad del Estado', principio que ampara el artículo 16.3 de la actual
Constitución.

Segundo. En los espacios de titularidad pública que dependan de este Ayuntamiento no
existirá simbología religiosa, salvo aquella que signifique un bien patrimonial e histórico
contrastado.

Tercero. El Ayuntamiento no organizará de forma oficial ritos ni celebraciones religiosas,
siendo todos los actos organizados por el Ayuntamiento exclusivamente de carácter civil, a
excepción de aquellos que supongan un legado cultural o festivo y un bien patrimonial e histórico
contrastado.

Cuarto. La corporación no se encomendará a santorales, imágenes o rituales religiosos.

Quinto. Se instará al Ministerio de Hacienda a hacer público el censo de los locales,
viviendas o espacios rústicos que estén exentos del pago del IBI en este término municipal, así
como de las inmatriculaciones que se hayan realizado en virtud de la Ley Hipotecaria de 1946
relacionadas con propiedades eclesiásticas. Al mismo tiempo, este Ayuntamiento se pronuncia a
favor de que se modifiquen las leyes y acuerdos estatales pertinentes para que las confesiones
religiosas no tengan exenciones de impuestos municipales. En particular, en el caso del Impuesto
de Bienes Inmuebles (IBI) sólo podrán quedar exentos de este impuesto los inmuebles destinados
exclusiva y únicamente al culto. El acuerdo se elevará al Congreso de los Diputados.

Sexto. Este Ayuntamiento facilitará que las ceremonias civiles de matrimonios y funerales
se puedan celebrar sin obstáculos dando a la ciudadanía todas las facilidades, en la medida de sus
posibilidades.

Séptimo. Se asegurará que en los cementerios municipales los familiares de los difuntos
puedan celebrar las ceremonias y enterramientos que estimen pertinentes en base a sus creencias
y convicciones, dentro de la legalidad, higiene y salubridad públicas.

Octavo. El Ayuntamiento de València procurará que los colegios electorales del municipio
estén libres de simbología religiosa o de otra naturaleza ideológica durante la jornada electoral.

Noveno. En la medida de lo posible se irán incorporando progresivamente referencias y
conmemoraciones de carácter civil al calendario oficial, centros públicos y a los callejeros
municipales.

Décimo. Así mismo, el Ayuntamiento promoverá campañas informativas sobre el
significado de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, sobre la libertad de
pensamiento, de conciencia y la libertad religiosa.

Decimoprimero. El Ayuntamiento instará al Congreso de los Diputados y al Gobierno de
España a elaborar un protocolo para la organización de actos in memoriam de carácter civil
promovidos por las autoridades públicas con ocasión de catástrofes, homenajes, fallecimiento de
personalidades, atentados, etc.
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Decimosegundo. El Ayuntamiento instará al Congreso de los Diputados y al Gobierno de
España a establecer un nuevo marco de relaciones con la Santa Sede que respete el principio de
no confesionalidad recogido en la Constitución española vigente.

Decimotercero. En virtud del contenido de esta moción, el Ayuntamiento acuerda su
incorporación la Red de Municipios por un Estado Laico."

ESMENA

Esmena subscrita pel portaveu del Grup Ciutadans, Sr. Giner:

"Primero. Los reglamentos municipales de honores y protocolos y de sus entes públicos se

adecuarán a la ‘no confesionalidad del Estado’, principio que ampara el artículo 16.3 de la actual

Constitución, según el cual ‘ninguna confesión tendrá carácter estatal. Los poderes públicos

tendrán en cuenta las creencias religiosas de la sociedad española y mantendrán las consiguientes

relaciones de cooperación con la Iglesia católica y las demás confesiones’.

Segundo.  En los espacios de titularidad pública que dependan de ese Ayuntamiento no
existirá simbología religiosa, salvo aquélla que signifique un bien patrimonial e histórico
contrastado, del mismo modo el Ayuntamiento no organizará de forma oficial ritos ni
celebraciones religiosas, siendo todos los actos de carácter civil, a excepción de aquéllos que
supongan un legado cultural o festivo y un bien patrimonial e histórico contrastado. Para
establecer ese legado se realizará un inventario y se creará una comisión técnica en colaboración
con la Conselleria de Cultura y será la encargada de definir el carácter patrimonial o histórico y si
es legado cultural o festivo.

Tercero. Suprimir, queda subsumido en el punto 2 con la modificación propuesta.

Cuarto. La corporación no se encomendará a santorales, imágenes o rituales religiosos.

Quinto.  Se instará al Ministerio de Hacienda a hacer público el censo de los locales,
viviendas o espacios rústicos que estén exentos del pago del IBI en este término municipal, así
como de las inmatriculaciones que se hayan realizado en virtud de la Ley Hipotecaria de 1946
relacionadas con propiedades eclesiásticas. Al mismo tiempo este Ayuntamiento se pronuncia a
favor de que se modifiquen las leyes y acuerdos estatales pertinentes, para que las confesiones
religiosas no tengan exenciones de impuestos municipales. En particular, en el caso del Impuesto
de Bienes Inmuebles (IBI), sólo podrán quedar exentos de este impuesto los inmuebles
destinados exclusiva y únicamente al culto. El acuerdo se elevará al Congreso de los Diputados.

Sexto. Este Ayuntamiento facilitará que las ceremonias civiles de matrimonios y funerales
se puedan celebrar sin obstáculos, dando a la ciudadanía todas las facilidades, en la medida de
sus posibilidades, tal y como se viene realizando en la actualidad.

Séptimo. Se asegurará que en los cementerios municipales los familiares de los difuntos
puedan celebrar las ceremonias y enterramientos que estimen pertinentes en base a sus creencias
y convicciones, dentro de la legalidad, higiene y salubridad públicas, tal y como se viene
realizando en la actualidad.
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Octavo. El Ayuntamiento de Valencia procurará que los colegios electorales de titularidad
pública del municipio estén libres de simbología religiosa o de otra naturaleza ideológica durante
la jornada electoral.

Noveno. En la medida de lo posible se irán incorporando progresivamente referencias y
conmemoraciones de carácter civil al calendario oficial, centros públicos y a los callejeros
municipales en la misma forma que lo establecido en el punto 2, bajo supervisión de esa
comisión técnica.

Décimo.  Así mismo, el Ayuntamiento promoverá campañas informativas sobre el
significado de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, sobre la libertad de
pensamiento, de conciencia, la Constitución y la libertad religiosa, y siguiendo criterios de
participación y transparencia en la adjudicación de dichos actos formativos.

Decimoprimero. El Ayuntamiento instará al Congreso de los Diputados y al Gobierno de
España a elaborar un protocolo para la organización de actos in memoriam de carácter civil
promovidos por las autoridades públicas con ocasión de catástrofes, homenajes, fallecimiento de
personalidades, atentados, para que se sumen al protocolo religiosos que se ofrezca sin necesidad
de eliminar el ya existente.

Decimosegundo. El Ayuntamiento instará al Congreso de los Diputados y al Gobierno del
España a establecer un nuevo marco de relaciones con entidades religiosas, que garantice la
libertad religiosa, la aconfesionalidad, recogido en la Constitución española.

Decimotercero. Suprimir."

__________

El proponent Sr. Peris sol·licita una pausa de cinc minuts per estudiar l'esmena presentada
pel portaveu del Grup Ciutadans i comentar-ne amb el Sr. Giner algunes qüestions. La
presidència suspén la sessió per cinc minuts.

__________

INTERVENCIÓ CIUTADANA

Abans de donar començament al debat, la presidència concedix l’ús de la paraula, per tres
minuts, en compliment del que establix l’art. 56 del Reglament de Participació Ciutadana, la Sra.

, en representació de l’Associació València Laica, per haver-ho sol·licitat per mitjà d’un******
escrit presentat en el Registre General d’Entrada de la corporació la , de la FederacióSra. ******
d’Associacions de Veïns de València, qui diu:

“Gràcies, alcaldes, regidors, regidores, per estar ací fent ús de la paraula.

Jo represente a l’Associació València Laica-Europa Laica i pensem que ja és moment en
València, en l’Ajuntament, que es plantege esta moció de laïcitat en les institucions presentada
pel Grup València en Comú.
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Per a nosaltres el dret a la llibertat de consciència és fonamental i pensem que l’única
manera d’organitzar i d’articular este dret és amb la neutralitat de les institucions. Estic parlant
d’institucions, no de societat. Perquè la societat –que, per cert, està molt secularitzada– té
multiplicitat de creences, d’ideologies. De quina manera es pot articular i es pot garantir la
llibertat de consciència si no és amb la neutralitat? Perquè, clar, si hi ha 10.000 religions i també
moltíssimes ideologies arreu del món, com una institució pública que deu representar-nos a totes
i a tots podria articular açò i podria garantir-lo? L’única manera és amb la neutralitat, no anem a
portar la simbologia de totes les ideologies o totes les creences. Jo crec que queda clar.

Es una manera democrática de organizar las instituciones y de hacer que esas personas
puedan llevarlo a cabo, puedan ejercerlo. Lo digo porque sobre el laicismo se tergiversa muchas
veces nuestros principios y se dice, hoy mismo lo veía en la prensa, ayer también, que estamos en
contra de la religión, que estamos planteando el enfrentamiento, abriendo brechas. No, por
favor. Entiendo que haya personas y grupos municipales y políticos que no estén de acuerdo y no
tengan el mismo planteamiento que tenemos las personas laicistas, lo puedo entender. Pero lo
que no está bien es que digan lo que no es. Nadie va contra la religión, la religión como una
forma de creencia. Luego hay ideologías, luego hay personas que no tienen religión, que son
masones, humanistas, racionalistas, ateos, etc. Todo el mundo tiene que tener esa libertad de
conciencia, pero poder ejercerla y la única forma es con la neutralidad de las instituciones,
exquisita neutralidad.

Por otra parte, sí que es cierto que también se puede organizar las instituciones de otra
forma, eso ya lo conocemos. Que una religión o una ideología tenga muchos privilegios, claro
que sí, lo conocemos muy bien en este país. Pero si nos creemos la democracia tendremos que
articular aquello donde todo el mundo, totes i tots ens sentim ací representants.

Només volia dir que, per favor, la gent que estiga en contra de la laïcitat que no diga
mentides i que jo pense que això és una qüestió transversal i algun dia, molt prompte, també els
grups conservadors de dretes que estan en contra de la laïcitat este debat també es produirà.
Molts drets civils que hem aconseguit en els últims anys ells també s’oposaven, estic segura que
molt prompte també estaran per la laïcitat.

Moltes gràcies.”

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Peris

“Buenas tardes a todas y a todos.

Agradecer la presencia de los representantes que han venido a poner hoy en contexto la
moción que traemos hoy porque sabemos que traemos un tema que resulta polémico. No debería
ser así en una sociedad democrática, pero asombrosamente parece que sigue siéndolo, como
asombroso es que algunas personas traten de emplear esta moción para sembrar divisiones.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 98

Porque vamos a las definiciones. Laicidad: Independencia del individuo o de la sociedad y
más particularmente del Estado respecto de cualquier organización o confesión religiosa. Puede
que algunos se sientan decepcionados con esto, pero no hay más, nada que indique ningún ataque
a ninguna confesión ni ninguna agresión a ningún tipo de creencia religiosa. Independencia es la
palabra y es la condición indispensable para el ejercicio de la democracia.

Porque la laicidad es una expresión de los principios de libertad de conciencia y de
igualdad, que son la base de cualquier estado democrático. La laicidad del Estado y de sus
instituciones es ante todo un principio de concordia de todos los seres humanos fundado sobre lo
que nos une y no sobre lo que nos separa. Este principio se realiza a través de la separación del
Estado y la neutralidad del Estado con respecto a las diferentes opciones de conciencia
particulares.

Sin un estado laico no puede haber una auténtica libertad religiosa pues implica el
establecimiento de las condiciones jurídicas, políticas y sociales idóneas para el desarrollo pleno
de la libertad de conciencia, base de los derechos humanos. En suma, un estado laico garantiza la
pluralidad, la convivencia y la concordia, y su neutralidad es la condición necesaria para la
libertad de culto.

La moción que presentamos hoy tiene por objeto garantizar la aconfesionalidad del
Ayuntamiento de Valencia, como marca la legislación, al mismo tiempo que avanza en la
laicidad institucional y el respeto a la libertad religiosa y de conciencia. Para cumplir estos
objetivos plantea tres líneas de acción principales. Por lo que se refiere a la primera de ellas, la
moción plantea acciones necesarias para que se dé una separación entre el ámbito civil y
religioso en la actividad municipal.

La mayoría ya está en marcha, como por ejemplo la adecuación de los honores y
protocolos al principio de no confesionalidad que establece la Constitución, los espacios de
titularidad pública para que mantengan la oportuna neutralidad de manera que ningún ciudadano
o ciudadana se pueda sentir excluido, o la organización de actos y conmemoraciones de carácter
exclusivamente civil

Otros puntos de la moción recogen la necesidad de instar al Gobierno y a los órganos
legislativos a revisar y derogar la legislación que establece las exenciones del pago de impuestos
a las confesiones religiosas, así como otro tipo de actuaciones que defienden prerrogativas
impropias de un estado democrático. Especialmente relevante a este respecto es la cuestión del
IBI que supone una pérdida importante de ingresos a las arcas públicas, lo cual supone un
privilegio insostenible para la ciudadanía. Este Gobierno lleva reclamando desde hace ya algunos
meses esta cuestión.

Asimismo, la moción plantea la necesidad de hacer público el listado de inmatriculaciones
relacionadas con propiedades eclesiásticas que se hayan realizado en nuestra ciudad en virtud de
la Ley Hipotecaria de 1946.
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Finalmente, hay una serie de puntos que están encaminados a garantizar la defensa de la
libertad de conciencia y la libertad religiosa. Estos objetivos institucionales conviven con el
arraigo de determinadas tradiciones vinculadas al hecho religioso que se han convertido en
elementos comunes de la cultura popular y festiva de nuestra ciudad.

La moción, pese a lo que algunos han dicho, tiene absolutamente en cuenta esta realidad en
la que vivimos cotidianamente y por ello especifica que existen conmemoraciones, objetos,
celebraciones y fiestas que forman parte del legado cultural y son un bien patrimonial, festivo o
histórico, y que por supuesto no son objeto de esta moción. Ni la Ofrenda de Flores, ni la Semana
Santa, ni la Fiesta del Corpus, ni otros acontecimientos de esta índole van a verse afectados.

Estos días a raíz de la presentación de esta moción algunas personas me han preguntado:
¿Era realmente necesario hablar de laicidad? Y para mí la respuesta es sí. Porque mucha gente lo
sigue confundiendo con un ataque a la religión, porque todavía hay religiones que tienen
privilegios que crean desigualdades y porque se sigue confundiendo el ámbito de lo público y de
lo privado. Y porque este es un debate que hay que abrir y enfrentar, tal como se hace en la gran
mayoría de los estados de nuestro entorno.”

Sr. Giner

“La moción que ustedes presentan viene a significar una propuesta de 13 puntos dispares
entre ellos, contradictorios y por tanto se hace imposible llegar a un acuerdo y un discurso
coherente para poderlo respaldar, por eso hemos presentado la enmienda.

Lo primero que quiero dejar claro al principio de la exposición es el posicionamiento de
Ciudadanos, lo quiero recalcar para que no quede ninguna duda al respecto y para que no
intenten hacer demagogia con nuestro discurso. Ciudadanos es un partido laico, que no promueve
la religiosidad, que respeta todas las religiones, al igual que respeta las tradiciones. Y que
prefiere la elección personal dentro de la libertad de expresión que enmarca nuestra constitución
a la imposición, venga de un lado o venga de otro. Lo que respetamos fundamentalmente es la
libertad de la persona para poder elegir, ahí está la clave.

En efecto, empiezan ustedes por el art. 16.3 de la Constitución que establece que ‘Ninguna
confesión tendrá carácter estatal’ Pero a renglón seguido, añade: ‘Los poderes públicos tendrán
en cuenta las creencias religiosas de la sociedad española y mantendrán las consiguientes
relaciones de cooperación con la Iglesia Católica y las demás confesiones’. Esto lo pone en la
Constitución, por eso le hemos dicho que lo incorpore. La interpretación, por tanto, de este
artículo hay que realizarla en todo su contexto y extensión, y no solo de una parte, Sr. Peris.

Por tanto, el Estado es no confesional y debe tener en cuenta las creencias religiosas de la
sociedad española, en especial la religión católica, y a tal efecto mantener relaciones de
cooperación con las distintas confesiones de forma proporcionada a su significación social, la
cooperación se hace necesaria. Tenga en cuenta que en España el distanciamiento de la fe
religiosa no implica hostilidad, ni a la religión ni a quienes se declaran creyentes.
Afortunadamente, la sociedad española en esta y en otras materias es infinitamente más abierta y
tolerante que entonces era y que ustedes en algunos momentos.
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Laicismo y laicidad son vocablos de frecuente uso, a veces con una intencionalidad y
sentido partidista entendiendo laicidad como positiva y laicismo como negativo. La confusión
terminológica radica en no diferenciar entre la autonomía de las realidades temporales propia de
la laicidad, o laicismo inclusivo o tolerante, y el laicismo exclusivo o cerrado, que ignora la
trascendencia, impide toda manifestación pública religiosa y todo símbolo o signo sagrado,
prohibiendo a las iglesias todo influjo sobre las personas en la vida social. Y ustedes, Sr. Ribó y
Sr. Peris se posicionan claramente en este lado con esta moción.

La laicidad es un componente esencial de la idea de democracia y como no hay democracia
sin libertades individuales, en un estado laico no confesional cualquiera puede practicar la
religión que desee mientras esta actividad no vulnere la ley. El Estado es laico y las personas son
libres. El Estado laico no es antirreligioso, ni ateo o agnóstico sino defensor de la autonomía e
independencia de la persona y de la sociedad de cualquier creencia o confesión religiosa.

En consecuencia, pues, la laicidad o laicismo tolerante hace que las instituciones sean para
todos los ciudadanos y por tanto contraria a toda confesionalidad. Ello garantiza la neutralidad o
prescindencia de las instituciones respecto a toda clase de creencias inmanentes o trascendentes,
y por lo mismo el respeto a todas ellas garantizando la libertad de religión, creencias, culto, etc.,
sin privilegios y sin discriminación alguna.

Ustedes con esta moción quieren incluir elementos dispares, por eso hemos presentado
enmiendas prácticamente a la mayoría de los puntos que nada tienen que ver con la laicidad
institucional ni con el título de su moción, incluso han querido ir mucho más allá. Tanto es así
que en tres de sus propuestas se refieren a instar al Congreso o al Gobierno.

Por nuestra parte consideramos que un debate donde convergen libertades públicas, de
creencia, de culto, de tradiciones y de respeto que vienen establecidas en la Constitución no
puede ser objeto de algo tan confuso y tratado de forma baladí presentado a última hora ustedes
mismos unas enmiendas a lo que han presentado.

En consecuencia, nosotros le hemos propuesto una enmienda con la resolución presentada.
Queríamos ver los trece puntos. Me quedan 20 segundos, no voy a continuar. Le he dejado claro
cuál es el posicionamiento de este partido, de Ciudadanos, para que no haya confusión al
respecto. Lo que sucede es que entendemos que la religión y las creencias es un asunto del
individuo, de la libertad del individuo. El Estado no nos tiene que decir cómo tenemos que
pensar.”

Sr. Monzó

“Moltes gràcies. Bon dia de nou.

Quien ha hecho las declaraciones en nombre del Grupo Popular he sido yo, en ningún
momento he dicho que el laicismo vaya en contra de la religión, no lo he dicho si así se ha
entendido. Lo que sí que he dicho es que esta moción divide a la sociedad, divide a los
valencianos, nos retrocede al pasado, a la Constitución de 1931, sí, Sr. Peris.

Vuelve a ser una política más de gestos que de gestión porque algunos de los puntos, como
el respeto en los cementerios y las creencias se están cumpliendo, y no es necesario ni que lo
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traigan porque ya se está haciendo. Ignora la realidad de la sociedad valenciana y la historia y las
tradiciones.

Y además es contradictoria. He leído las propuestas que hacen pero en esencia la
exposición de motivos –y yo sí que voy a entrar en el fondo de la cuestión– no la cambian.

Yo también quiero aclarar el concepto de laicidad porque el origen de una persona laica es
aquella que teniendo ciertas creencias, como puedo ser yo, se diferencia del clero. Una laicidad
positiva separa la jerarquía del Estado y de la Iglesia, y eso existe con la aconfesionalidad de
nuestro Estado español y del ordenamiento jurídico. No hay ningún problema, si esto es bueno
para el Estado y mejor todavía para la Iglesia.

¿Dónde no estamos de acuerdo con ustedes? En el laicismo que ustedes proponen, en la
separación de la vida pública y de la vida privada, y en el ocultamiento de los símbolos
religiosos. Ahí es donde no estamos de acuerdo y esto, que no lo dicen, es lo que hacen y son sus
propuestas.

Hablan ustedes de libertad religiosa, hablan ustedes de libertad de esta confesionalidad que
podríamos llamar de laicidad. ¿Y dónde está la libertad de los que formamos parte de un grupo
político que podemos y queremos, y la Constitución reconoce el poder ejercer nuestro derecho
privada y públicamente? ¿Dónde queda esto? ¿Dónde está mi libertad en ese momento cuando
ustedes la quieren cercenar y limitar al ámbito privado?

Además, confunden las cosas. El Sr. Fuset, por ejemplo, va a ser pregonero de la Semana
Santa, la Semana Santa Marinera bien arraigada, y va a ser pregonero con mucha honra. ¿Le va a
impedir al Sr. Fuset que haga esto como representante público de su gobierno? O los símbolos
religiosos que hay a lo largo de la ciudad, que también dice que van a cambiar calles, ¿quién va a
decidir qué símbolos religiosos se eliminan del dominio público? ¿Lo va a decidir usted? ¿Lo va
a poner en común? ¿Quién va a decidir sobre todo esto?

Hablan ustedes que la laicidad es una seña de la democracia y vuelven a confundir los
términos, la democracia es el desempeño del papel de elegir soberanamente por parte del pueblo
a los representantes ciudadanos. ¿Qué tiene que ver la democracia con la laicidad o con el
laicismo que ustedes proponen hoy? ¿Acaso no estamos en democracia? ¿Por qué no pregunta a
los ciudadanos, tan participativo y tan demócrata que es usted, qué piensan de esta moción?, ¿qué
piensan los valencianos realmente? Quizá de aquella parte y de esta parte, verá como ya no hay
colores. ¿Por qué no pregunta eso?

Habla usted de la Constitución y lo hace parcialmente, dice que ninguna confesión tendrá
carácter estatal. Así es, así se pactó en 1978. ¿Y por qué no cita la frase siguiente? ‘Los poderes
públicos [ ] tendrán en cuenta las creencias religiosas…’. Y en especial habla de lausted
cooperación, no de la confrontación, de la cooperación y del diálogo con la Iglesia católica, que
es la mayoritaria en nuestro país y es parte de nuestra historia y sobre todo es parte de nuestra
creencia.
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Está pisando terreno movedizo, Sr. Peris. Y este, señora representante del laicismo, es el
punto clave. Nosotros defendemos la separación de la Iglesia del Estado como le he dicho, una
laicidad positiva. Es el Estado aconfesional en el que vivimos. Lo que no defendemos es lo que
ustedes no dicen y proponen aquí hoy.

Hablan ustedes –ya por concluir en esta primera parte– de neutralidad. ¿A qué neutralidad
se refiere?, ¿la que hablaba ayer el Sr. Espinar en el Senado?, ¿esto es neutralidad? Neutralidad
es la Constitución que tenemos hoy, que habló de aconfesionalidad del Estado. No habló ni de
religiosidad del Estado, ni de laicidad del Estado. Se pactó el término ‘aconfesionalidad’. ¿Quiere
usted cambiar esto? Cambie la Constitución.

Por tanto, creo que están ustedes confundidos de hecho en el debate que se ha producido,
creo que no quieren diálogo porque han hecho una propuesta a un minuto de entrar en el Pleno y
creo que en el fondo no dicen lo que piensan. Por tanto, este Grupo que sí que respeta las
libertades, lo ha hecho antes y lo sigue haciendo ahora, le va a votar que no.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Peris

“’El Estado debe ser laico’. No lo digo yo, lo dice una persona a la que me consta que
ustedes le tienen una gran estima y un gran respeto. ’El Estado debe ser laico, los estados
confesionales terminan mal. Una laicidad acompañada de una sólida ley que garantice la libertad
religiosa ofrece un marco para avanzar’. Son palabras del papa Francisco, pronunciadas en mayo
de 2016 como parte de una entrevista en una revista católica francesa.

¿Cree realmente usted que también está en el pasado el papa Francisco? ¿Cree también
usted, como ha dicho públicamente esta semana, que estaría perpetrando un despropósito? ¿Cree
que estaría sembrando la división y el odio entre la humanidad? ¿O que estaría atacando a una
historia y a unas creencias de más de 2.000 años? Si no lo cree, entonces revise lo que usted ha
dicho sobre mí y súmense a esta moción porque lo que estamos desarrollando son esos principios
de laicidad en el contexto municipal en el que nos movemos.

Efectivamente, hemos hecho algunos cambios sobre la moción que hemos presentando
ahora, fundamentalmente para matizar una cuestión que nos preocupaba por cuestiones legales y
sobre todo para refinar la redacción de algunos puntos. Precisamente para evitar que algunas
personas puedan emplear esta moción para generar discordias y diferencias. Porque esta, como ya
he dicho antes, es una moción que habla de laicidad y la laicidad sus elementos fundamentales se
centran en la manera de garantizar la libertad religiosa y la concordia entre las diferentes
creencias y formas de pensar en nuestra sociedad.

Por tanto, no exageren ni engañen a la gente que aquí sentimos decepcionarles. No vamos
en contra de ninguna iglesia, ni vamos a destrozar retablos, ni a impedir que una persona creyente
vaya a la iglesia, a la sinagoga, a la mezquita o al templo que le corresponda. Dejen de actuar y
actúen con responsabilidad.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 103

Nuestra vida cotidiana y nuestro entorno cercano está lleno de objetos, signos y huellas de
un pasado vinculado a la religión, y todo esto queda recogido en la moción y además queda
recogido de forma clara. O sea, todos aquellos elementos patrimoniales, culturales, etc., que sean
contrastados. Ustedes han hecho unas propuestas en su enmienda de regular cómo se contrasta
eso. Estaríamos de acuerdo, que eso no sea una opinión suya contra una opinión mía, que haya un
elemento que aporte una objetividad para ver si es patrimonio cultural o no; en eso estaríamos de
acuerdo.

Pero también creemos que hay que nombrar algunas cuestiones concretas como por
ejemplo los acuerdos con la Santa Sede, que ustedes no quieren nombrar aquí a pesar de que su
propio partido Ciudadanos aprobó revisar el Concordato hace apenas unos meses.”

Sr. Giner

“La verdad, Sr. Peris, es una lástima que un asunto tan importante y tan serio lo acaben
politizando y de esta manera. Y ya que usted además habla de participación continuamente, que
no hayan intentado crear un espacio mucho más amplio para el debate. Porque algo tan grave, tan
importante como esto, porque estamos hablando de las creencias, de lo más intrínseco de las
personas, no se puede debatir en 30 segundos o en 5 minutos como usted ha propuesto. Alguien
le ha pedido 5 minutos para debatir las enmiendas. Nos parece que esto, de verdad, nos hubiera
gustado con un debate muchísimo más amplio.

Pero, dicho esto, hemos enmendado los 13 puntos y en algunos nos ha dado la razón.
Claro, dicen ustedes que van a respetar las tradiciones, la cultura, el legado. Claro que les
decimos: ¿Y eso quién lo decide?, ¿usted y el Sr. Ribó? No nos fiamos. Por eso le hemos dicho:
‘Sr. Ribó, usted nos hace primero un inventario de lo que es y no es legado, luego un comité
técnico de expertos y luego la Conselleria. No nos fiamos de su criterio, claro que no. Usted no
va a decidir. Es que de momento está actuando así en este Ayuntamiento, Sr. Ribó, por eso se lo
hemos dicho.

Y le hemos puesto en los puntos 2 y 3, Sr. Peris y Sr. Ribó, que ustedes no deciden lo que
en esta ciudad es tradición y lo que no. [ ]. No me han dicho que sí a todos los puntos. SrVeus
Ribó, controle a sus chicos, cada vez que hablo tengo un problema. ¿Me permiten?

Luego vienen otros puntos, como son los puntos 5 y 6 donde habla que este consistorio va
a permitir y facilitar las bodas civiles. Aquí todos los concejales estamos participando en bodas
civiles. Sr. Ribó, usted va a participar en una boda. Que no me entere yo que nadie le pone pegas
a participar en las bodas. Estamos a favor de que aquí la gente se case y participemos. Por lo
tanto, claro que continúe. Es que han puesto cosas tan absurdas que se están haciendo. ¿Alguien
impide a que aquí se celebren bodas civiles? Es que es un insulto a la inteligencia el que ustedes
hacen en ocasiones.

Claro que han dicho que sí pero porque tenemos razón, tenemos toda la razón del mundo.
Si me dejan acabar, acabo. Tienen que hablar ustedes de los derechos humanos, Sr. Peris y Sr.
Ribó. Y de la Constitución, aunque no les guste, la Constitución tiene que aparecer.
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Y por último, el punto de mayor discordia, Sr. Peris. El punto 13, el de pertenecer a una
red de municipios laicos. Nosotros pensamos que cada persona es libre de pertenecer a donde
quiera y ustedes no lo pueden realizar. Por lo tanto, creemos tanto en la libertad del individuo, y
no como usted que cree que el Estado tiene que ser quien diga a la gente cómo tiene que creer y
pensar, que de esa forma nosotros no podemos coincidir.

Le agradezco señora portavoz del PSOE el esfuerzo que usted ha hecho por llegar al
acuerdo, pero tengan en cuenta que siguen habiendo puntos de Podemos… [L’alcalde li
comunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció].

Sr. Ribó, sus compañeros me lo han impedido.”

Sr. Monzó

“La verdad es que resulta sorprendente las veces que ustedes los señores representantes de
este gobierno de izquierda citan al papa Francisco desde el desconocimiento y lo hacen de una
forma parcial, lo hacen cuando les interesa. Miren cómo el Sr. Ribó se quedó sin la foto e Roma.
Claro, fue a la foto y mire cómo se quedó. Y así les va por desconocimiento.

El papa Francisco cuando está hablando de laicidad lo hace en términos positivos, como yo
lo he hecho en el primer punto de la reflexión que le he hecho, en cuanto a la separación de la
Iglesia y del Estado. Insisto, es bueno para el Estado pero mejor todavía lo es para la Iglesia.

Antes he intentado darle algún tipo de argumentos lógicos, jurídicos. Y quisiera avanzar en
el sentido también porque creo que ustedes desconocen, hablan desde el desconocimiento, desde
la labor que las creencias religiosas del ámbito que sean aportan a esta sociedad.

Estos días atrás, por ponerle un caso de la ciudad, este día que tanto frío hacía los únicos
voluntarios que estaban por la noche atendiendo a esta gente eran la gente de Caritas que
recogieron a más de 47 personas, con la colaboración de la Policía Municipal. De esto no hablan.
¿Por qué no hablan de esta labor tan importante que hace la Iglesia en la sociedad? ¿Por qué
hablan de dividir el ámbito privado y recluirlo y ocultarlo y limitarlo al ámbito privado y no al
ámbito público? ¿Por qué no hablan de la importancia que tienen estas creencias en la vida social
y en la vida pública?

Yo, como persona creyente no puedo dejar mis creencias cuando entro por esta puerta y
dejar de serlo, o cuando acudo a una eucaristía y dejar de ser concejal, no puedo dejar de hacerlo
porque es una integridad. Este es el trasfondo de esta moción. Ustedes no pueden separar y
limitar al ámbito privado las creencias, no pueden hacerlo. Por tanto, este Grupo que ha
respetado, insisto, la Constitución, las creencias o las no creencias de cada uno lo que pide es que
se siga respetando, lo mismo que se ha hecho hasta ahora.

En España el 70 % de las personas somos católicas, otras serán agnósticas, no creyentes,
hay distintas religiones. Lo que usted propone hoy es una nueva confesionalidad de laicismo y la
quiere imponer a toda la sociedad. Yo a nivel personal lo único que le puedo decir es que lo que
he aprendido en la iglesia es a renunciar a mi mismo a favor de la sociedad, a favor de los demás.
¿Cómo me está pidiendo usted que renuncie a esto? Además, en el ámbito privado porque no es
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algo que vaya yo diciendo por ahí. Los símbolos religiosos y las manifestaciones públicas, en mi
vida. Para los creyentes quizá es lo más irrelevante en todo esto. Pero usted está pidiendo que
renunciemos a lo esencial de nuestras creencias.

Por tanto, lo siento mucho pero le decimos que no.”

VOTACIÓ

Se sotmet a votació en primer lloc l'esmena subscrita pel portaveu del Grup Ciutadans i el
Ple de l'Ajuntament acorda rebutjar-la pels vots en contra dels/de les 27 Srs./Sres. regidors/es
dels Grups Popular, Compromís, Socialista i València en Comú; voten a favor els/les 5 Srs./Sres.
regidors/es del Grup Ciutadans presents a la sessió (falta la Sra. Picó).

A continuació, se sotmet a votació la moció subscrita pel segon tinent alcalde, Sr. Peris,
amb les esmenes consensuades amb el Grup Municipal de Ciutadans, acceptades pel proponent, i
el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a favor dels/de les 17 Srs./Sres. regidors/es
dels Grups Compromís, Socialista i València en Comú; voten en contra els/les 15 Srs./Sres.
regidors/es dels Grups Popular i Ciutadans presents a la sessió (falta la Sra. Picó).

ACORD

"El laïcisme és un senyal d'identitat del poder civil, la llibertat individual i la democràcia.
Cada persona és titular del dret a la llibertat ideològica i a les seues pròpies conviccions i
creences. Per açò, l'exercici de la llibertat de pensament i de consciència té una enorme
transcendència pública. Açò exigeix una política que proporcione garanties i regule el seu
exercici de forma constitucionalment adequada, dins de la neutralitat que a l'Estat i a les seues
institucions se li ha d'exigir, i, per descomptat, en l'àmbit municipal.

Atenint-nos al que estableix l'actual Constitució espanyola, 'cap confessió tindrà caràcter
estatal', l'Ajuntament de València té com a objectiu democràtic fomentar la llibertat de
consciència i la independència d'aquesta institució de l'Estat de qualsevol confessió religiosa o
ideologia particular, per respecte a la pluralitat ideològica, de conviccions i creences del conjunt
de la ciutadania d'aquest municipi.

Aquest objectiu institucional conviu amb l'arrelament de determinades tradicions
vinculades al fet religiós, que s'han convertit en elements comuns de la cultura popular de la
nostra ciutat, així com també amb la presa de consciència de les noves realitats religioses que
formen comunitats en la ciutat. El laïcisme de l'Estat i de les seues institucions és el que assegura
els principis de concòrdia entre tots els ciutadans i ciutadanes, fundat sobre el que els uneix i no
sobre el que els separa; sense un Estat neutral, que aposta pel laïcisme, no pot haver-hi llibertat
de culte. La neutralitat és el que ens permet conviure i no separar comunitats; tasca en la qual
aquesta corporació ha d'implicar-se. Suposa, en definitiva, una igualtat de tracte més enllà de
posicions ideològiques, creences o no creences. Per açò, aquesta moció té per objecte garantir
l'aconfessionalitat de l'Ajuntament de València, com marca la legislació espanyola, al mateix
temps que insta a avançar en el laïcisme institucional des d'un posicionament de respecte a la
llibertat religiosa i de consciència.
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De conformitat amb la moció subscrita pel segon tinent alcalde, Sr. Peris, i les esmenes
consensuades amb el Grup Municipal de Ciutadans, acceptades pel proponent, el Ple de
l'Ajuntament acorda:

Primer. Els reglaments municipals d'honors i protocols i dels seus ens públics s'adequaran a
la no confessionalitat de l'Estat, principi que empara l'article 16.3 de l'actual Constitució.

Segon. En els espais de titularitat pública que depenguen d'aquest Ajuntament no existirà
simbologia religiosa, excepte aquella que signifique un bé patrimonial i històric contrastat.

Tercer. L'Ajuntament organitzarà actes i commemoracions exclusivament de caràcter civil,
a excepció d’aquells que suposen un llegat cultural o festiu i un bé patrimonial i històric
contrastat.

Quart. L’Ajuntament es pronuncia a favor de què es modifiquen les lleis i acords estatals
pertinents, per tal d’eliminar les exempcions fiscals dels tributs municipals atorgades a les
confessions i entitats religioses. En el cas de l’impost sobre béns immobles (IBI), només podran
quedar exempts d’este impost els immobles destinats exclusivament i únicament al culte o els
que tinguen una finalitat d’assistència social. S’instarà, igualment, el Ministeri d'Hisenda a fer
públic el llistat de les immatriculacions que s’hagen realitzat al nostre municipi en virtut de la
Llei Hipotecària de 1946 relacionades amb propietats eclesiàstiques. L’acord s’elevarà al
Congrés dels Diputats.

Quint. Aquest Ajuntament facilitarà que les cerimònies civils de matrimonis i funerals es
puguen celebrar sense obstacles, i donarà a la ciutadania totes les facilitats en la mesura de les
seues possibilitats.

Sext. S'assegurarà que en els cementeris municipals els familiars dels difunts puguen
celebrar les cerimònies i enterraments que estimen pertinents sobre la base de les seues creences i
conviccions, dins de la legalitat vigent.

Sèptim. De la mateixa manera que cap opció ideològica o partidista ha d’estar present en
els col·legis electorals durant les jornades en què se celebren comicis, l'Ajuntament tractarà de
garantir que també existisca en ells neutralitat confessional.

Octau. En la mesura del possible, s'aniran incorporant progressivament referències i
commemoracions de caràcter civil al calendari oficial, centres públics i a les llistes de carrers
municipals.

Nové. Així mateix, l'Ajuntament promourà campanyes informatives sobre el significat de
la Declaració Universal dels Drets Humans, sobre la llibertat de pensament, de consciència i la
llibertat religiosa.

Desé. L'Ajuntament instarà el Congrés dels Diputats i el Govern d'Espanya a elaborar un
protocol per a l'organització d'actes in memoriam de caràcter civil promoguts per les autoritats
públiques amb ocasió de catàstrofes, homenatges, defunció de personalitats, atemptats, etc.
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Onzé. L'Ajuntament instarà el Congrés dels Diputats i el Govern d'Espanya a establir un
nou marc de relacions amb la Santa Seu, que respecte el principi de no confessionalitat arreplegat
en la Constitució espanyola vigent.

Dotzé. En virtut del contingut d'aquesta moció, l'Ajuntament acorda la seua incorporació a
la Xarxa de Municipis per un Estat Laic.”

20 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-C1503-2017-000025-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció subscrita pel segon tinent alcalde, Sr. Peris, de suport a la causa del poble palestí.

La moció subscrita pel segon tinent alcalde, Sr. Peris, de suport a la causa del poble palestí
es retira a petició del proponent.

21 RESULTAT: APROVAT AMB ESMENES
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000008-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre mesures d'impuls a la transparència
administrativa.

MOCIÓ

"La Comisión de Hacienda de enero de 2017 aprobó el siguiente acuerdo: 'Único. Con el
fin de alejar cualquier tipo de sombra de duda al respecto de las contrataciones futuras por parte
de esta Administración local, se propone que todos los contratos menores del Ayuntamiento de
Valencia sean publicados, en el momento de formalizarse, en la página web. Que de esta moción
alternativa se dé traslado a la Delegación de Información y Defensa de la Ciudadanía, por ser de
quien depende dicho instrumento, para que establezca el procedimiento adecuado'. Transcurrido
un año, dicho acuerdo sigue sin hacerse realidad y la ciudadanía no puede consultar la
información de los contratos menores en el momento de formalizarse en lugar de
trimestralmente.

La Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y
buen gobierno (LTBG) regula, en su artículo 8.1 a), la publicidad relativa a los contratos de todos
los sujetos obligados por esta norma en base al siguiente precepto:  'Todos los contratos, con
indicación del  objeto, duración, el importe de licitación y de adjudicación, el procedimiento
utilizado para su celebración, los instrumentos a través de los que, en su caso, se ha publicitado,
el número de licitadores participantes en el procedimiento y la identidad del adjudicatario, así
como las modificaciones del contrato. Igualmente serán objeto de publicación las decisiones de
desistimiento y renuncia de los contratos'. En la actualidad se publica trimestralmente la siguiente
información del contrato menor:  descripción gasto, centro de gasto, DNI/CIF proveedor/a,
nombre proveedor/a, importe adjudicación, fecha adjudicación.

El Ayuntamiento de Valencia no solo debe cumplir con los mínimos legales que en la
actualidad no se cumplen, debemos ir un paso más allá en la eficiencia y en la transparencia
administrativa. Por eso, en aras de mejorar las herramientas de control y fiscalización a
disposición de los grupos municipales de la oposición, resulta imprescindible publicar, además de
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forma voluntaria como hace el Ayuntamiento de Madrid, el número del expediente
administrativo y la fecha de contabilización. 

Además, ante el importante número de contratos administrativos que tienen por objeto la
elaboración de informes y estudios distribuidos entre las distintas unidades administrativas, se
hace imprescindible, como ha hecho el Ayuntamiento de Barcelona, crear un registro de estudios
e informes como instrumento de acceso a la documentación por parte de los miembros electos de
la corporación, de acuerdo con el principio de transparencia administrativa. En dicho registro se
deben relacionar todos los estudios e informes encargados tanto por el Ayuntamiento de Valencia
como por sus organismos autónomos, entidades públicas empresariales y las sociedades
mercantiles municipales o con participación municipal mayoritaria.

Por todo ello, la concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular,
formula las siguientes propuestas de acuerdo:

Primero.  Poner en marcha la plataforma informática contratada que permita cumplir el
acuerdo de la Comisión de Hacienda de hace un año, de forma que la publicación de la
información de los contratos menores se realice en el momento de formalizarse y no de forma
trimestral como sigue ocurriendo en la actualidad.

Segundo. Completar la información que se publica de los contratos menores en el Portal de
Transparencia añadiendo el número de expediente administrativo, fecha de contabilización,
duración del contrato, importe de licitación, procedimiento utilizado para su celebración, los
instrumentos a través de los que, en su caso, se ha publicitado, el número de licitadores
participantes en el procedimiento, las modificaciones del contrato y las decisiones de
desistimiento y renuncia de los contratos.

Tercero.  Poner en marcha un registro de estudios e informes donde figuren los datos
esenciales de todos los contratos administrativos que tienen por objeto la elaboración de informes
y estudios que estará disponible en el Portal de Transparencia.

Cuarto.  Facilitar a través del registro de estudios e informes acceso por parte de los
miembros electos de la corporación a los informes y estudios realizados, de acuerdo con el
principio de transparencia administrativa."

ESMENA

Esmena subscrita pel delegat de Transparència i Govern Obert, Sr. Jaramillo

"Único. Mandatar al grupo interdepartamental del Ayuntamiento en materia de
transparencia que estudie la viabilidad y planifique la puesta en marcha de:

- Los procedimientos o herramientas necesarios para cumplir el acuerdo de la Comisión de
Hacienda de hace un año, de forma que la publicación de la información de los contratos
menores se realice en elmomento de formalizarse y no de forma trimestral como sigue ocurriendo
en la actualidad.
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- Ampliar la información de los contratos menores publicada en el Portal de Transparencia
añadiendo el número de expediente administrativo, fecha de contabilización, duración del
contrato, importe de licitación, procedimiento utilizado para su celebración, los instrumentos a
través de los que, en su caso, se ha publicitado, el número de licitadores participantes en el
procedimiento, las modificaciones del contrato y las decisiones de desistimiento y renuncia de los
contratos.

- Registro de estudios e informes donde figuren los datos esenciales de todos los contratos
administrativos que tienen por objeto la elaboración de informes y estudios que estará disponible
en el Portal de Transparencia.

- A  través de ese registro, facilitar el acceso por parte de los miembros electos de la
corporación a los informes y estudios realizados, de acuerdo con el principio de transparencia
administrativa."

DEBAT

__________

S’absenten de la sessió els Srs. Peris i Sarrià.

__________

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sra. Simón

“Muchas gracias, Sr. alcalde.

Gracias, Sr. Jaramillo, por su predisposición a llegar a un acuerdo. Le agradezco su talante.

Voy a intentar explicar de una manera concisa qué es lo que exactamente proponemos en
la moción. Es una moción que se divide en dos iniciativas que están relacionadas entre sí, que
están encaminadas ambas a ofrecer una mayor transparencia en la contratación pública, pero son
distintas.

Una se refiere a dar cumplimiento a una moción que presentaron ustedes alternativa a una
del Grupo Ciudadanos, que se presentó hace un año en la Comisión de hacienda y que se trata de
darle publicidad a los contratos menores de esta casa en la web en el momento de formalizarse, y
como digo fue aprobada por unanimidad en enero del año pasado y no se le había dado
cumplimiento hasta ahora.

Pero además de pedir que se cumpla este acuerdo también queremos que se cumplan los
mínimos que exige la Ley de Transparencia y que actualmente no se cumplen, y aportar aquella
información adiciona que entendemos que es necesaria para poder realizar labores de
fiscalización.
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Y por otra parte, hemos visto un incremento importante de expedientes que tienen como
objeto la elaboración de informes y estudios. En una lectura rápida, y con la complicación que
tiene encontrar estos expedientes dentro del volumen de expedientes que gestiona el
Ayuntamiento, hemos podido ver una treintena aproximadamente que suman unos 400.000 euros,
supongo que habrá muchos más.

Entendemos que es una cantidad importante, lo suficiente como para necesitar la
realización de un registro, que también proponemos. Un registro de acceso público a través del
portal de transparencia donde se recoja la información de este tipo de encargos que el
Ayuntamiento realiza, tanto si lo hace desde el propio Ayuntamiento como los organismos
autónomos, entidades empresariales, sociedades mercantiles, fundaciones y demás que de
nosotros dependan.

Son propuestas muy concretas, no hemos querido acotar un plazo porque entendemos que
en alguno de los casos habrá que desarrollar algún tipo de herramienta informática para poder
ponerlo en marcha. Pero sí que lo que queremos es que no se aprueben las mociones sine die, que
no tenga fecha no quiere decir que no vayamos a estar pendientes.

Y como he dicho al principio, quiero creer en la buena voluntad del Sr. Jaramillo.

Gracias.”

Sr. Estellés

“Con respecto a la moción, muy breve. Le agradezco a la Sra. Simón que haya comentado
que viene de una moción alternativa derivada de una moción original del Grupo Ciudadanos, si
bien no estaba escrito en la exposición de motivos de su moción.

Yo sí que quiero recalcar que sobre este tema de los contratos menores hay un síntoma
–me hubiera gustado que hubiera estado el Sr. Peris– porque resulta que también el PP presentó
hace unos meses una moción de contratos menores prácticamente igual de publicación en la web
y resulta que en la Comisión de Participación no se aprueba, y en una Comisión de Hacienda la
presenta Ciudadanos hace un año y se aprueba. Eso significa que se hablan poco entre ustedes,
eso lo primero. La primera foto que tengo, que ustedes aprueban o no aprueban según en qué
comisión unas cosas porque se hablan poco. Ya el tema de que tengan un gobierno basado en
sillas y no en competencias, la foto está muy clara.

Por otra parte, sí es verdad que ustedes tienen un problema. Esta moción lleva un año para
implantarse y sí que es verdad que quizás el poner fechas, pero es que llega un momento que hay
que ponerlas. Porque resulta que a nosotros también se nos aprobó una moción para la puesta en
marcha de la trazabilidad de las mociones derivadas de Pleno y comisiones, que creo que es
importante que los ciudadanos sepan lo que hacen los políticos, lo que se hace aquí en el
Ayuntamiento y con un click se pueda ver cómo van las mociones, cómo se implementan, el
partido que la impulsó, la votación y todos los pasos que se dan porque se trata de un gobierno
abierto y es un paso más. Sin embargo, esa moción se quedó a los tres meses de hacer una
contratación de servicio y ha pasado ya el año. Hemos preguntado no hace mucho y se sigue
trabajando en ello.
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También esperamos porque en el mes de noviembre pusimos en marcha una moción
también para el tema de las facturas que no tienen el visto bueno de Fiscal Gastos, que se supone
que las bases reguladoras de los Presupuestos va a haber, porque la nueva norma está de una
moción que presentamos en el Pleno y que el Sr. Vilar nos enmendó o hizo una alternativa, pero
vimos que era bueno que por lo menos hubiese un control y en aquellas situaciones en las cuales
las facturas que no pasan por Fiscal Gastos haya que hacerlo, se supone porque así se votó por
unanimidad en la Comisión de Participación, se van a poder ver en la web del Ayuntamiento de
Valencia, lo cual por lo menos celebraremos.

__________

Es reincorpora a la sessió el Sr. Peris.

__________

Sr. Peris, estaba hablando de un tema que le compete, ya se revisará el vídeo del Pleno. Las
facturas que están pendientes de Fiscal Gastos se supone que allá por el 2036 es posible que se
implante la moción y las podamos ver.

Se trata de eso. Sobre las propuestas de la Sra. Simón para que los contratos menores en
este caso tengan más información y lo puedan ver los ciudadanos, por supuesto, estamos de
acuerdo y cualquier alternativa que pueda venir del Sr. Jaramillo siempre y cuando entre. Me
hubiera gustado que hubiera entrado el factor plazo, pero que entre y conserve la filosofía de la
moción original –que coincidimos, porque le recuerdo que la primera era nuestra– será
bienvenida.”

Sr. Jaramillo

“Buenos días.

Para que no haya ningún problema de medallas porque no debería ser así, cuando todos
trabajamos conjuntamente se reconoce sin ningún tipo de problemas. En la Comisión de
Hacienda lo llevó el Grupo Ciudadanos, ahora lo presenta el Grupo Popular, nos sumamos todos
encantados de que sea esta alegría, que se pueda trabajar conjuntamente para que cada grupo
aporte mejoras en el camino a seguir en la transparencia.

He dicho en muchas ocasiones que esto no debería ser un tema de partidos debería generar
consenso y debería ir más allá. Espero que esto sea un punto de inflexión, aunque hay que
reconocer que en las primeras intervenciones de este Pleno se ha utilizado como arma de nuevo
la transparencia. Me gustaría que no se utilizara tanto la palabra porque empieza a desgastarse y
pierde todo el sentido, pero vamos a ser propositivos hoy.

Desde la puesta en marcha de la Concejalía hemos hecho y hacemos un trabajo oscuro para
conseguir esta transparencia. Es necesario para alcanzar los mínimos de la ley, como se ha
comentado, pero también para ir más allá como se está hablando en esta moción. Para esto ha
sido necesaria y está siendo necesaria la creación de un grupo de trabajo interdepartamental,
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porque la transparencia como sabéis afecta a toda la casa. Lo que estamos haciendo ahora mismo
es sanear las cañerías de esta casa, intentando que la información fluya, fluya mejor y fluya más
ordenadamente. Estamos trabajando de fontaneros y muy orgullosos de ello.

La moción básicamente, las propuestas de acuerdo ya se han dicho. La enmienda que se
añade y que se recoge ya directamente lo que dice es, además, quién es el responsable y quién se
ha de hacer cargo porque hay un grupo especial, como hemos dicho, que es el grupo
interdepartamental, Y, por tanto, dice: ‘Mandatar al grupo interdepartamental del Ayuntamiento
en materia de transparencia que estudie la viabilidad y planifique la puesta en marcha de…’, los
distintos puntos que se han mencionado anteriormente.

Creo que es importante que dejemos un responsable claro de estas materias. Quiero
recordar que ese grupo se ha abierto a los grupos de la oposición y que espero que allí sigan
aportando más contenido. Y en cuanto al tema de los plazos, en el poco tiempo que hemos tenido
para negociar la moción no era posible, con los técnicos era posible, pero sí que anunciar que
habrá un grupo de trabajo de publicidad activa, que es a quien compete esto, en febrero y que por
supuesto trasladaremos lo que hemos acordado aquí a febrero.

Muchas gracias.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sra. Simón

“Muchas gracias.

Sr. Jaramillo, tal como le he dicho, si lo único que cambia es que incluyamos que esa
coordinación o esa planificación y estudio se realice desde el grupo interdepartamental, no tengo
ningún inconveniente.

Lo que sí que le anuncio es que vamos a ser muy exigentes en el seguimiento del
cumplimiento de las propuestas de acuerdo porque también tenemos la experiencia de otras
mociones, una que ya se ha citado aquí que es dar publicidad a las mociones de la oposición, otra
sobre los sueldos y otras informaciones de los cargos directivos del sector público empresarial, y
todas han acabado igual. Todas han acabado mandándose a ese grupo de trabajo y luego ninguna
de estas cuestiones se ha puesto todavía en marcha.

Así es que le acepto la enmienda, Sr. Jaramillo. Le agradezco su voluntad de consenso y su
talante. Pero me temo que sus compañeros no le van a dejar, como ha pasado en ocasiones
anteriores. Ojalá me equivoque y esta vez podamos poner en marcha las propuestas.

Muchas gracias.”

Sr. Estellés

“Por deferencia al Sr. Peris, para evitar que revise el vídeo del Pleno, como estaba ausente.
Esto va de usted y va de su área también. Le voy a refrescar simplemente.
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La queja del Grupo Ciudadanos es que se aprueba en Hacienda una moción que presentó
mi compañero Fernando Giner, la alternativa sale adelante y tardamos un año en ponerla en
marcha. Pero cada vez que vamos a la Comisión de Participación pasa lo mismo. Es decir,
tenemos una moción pendiente sobre la trazabilidad de mociones derivadas de Pleno y de
comisión para que los ciudadanos lo vean, tuvimos un acuerdo que es que se pondría en marcha a
los tres meses por una empresa contratada, les hice una pregunta no hace mucho y seguimos
esperando.

Y la última, que fue que aquellas facturas que no pasen por Fiscal Gastos, que se supone
que después de las bases reguladoras del Presupuesto van a ser excepcionales, que también se
publicarían en la web. Eso viene en noviembre, esperemos no llegar al año 2032 para poderlas
ver. Es decir, todo lo que se queda a nivel de Participación y Transparencia parece ser que se
ralentiza.

Simplemente les he hecho un matiz y ya que está, así están todos los portavoces, pues se
aclaren un poco entre ustedes porque resulta que esa moción que viene de Hacienda se aprueban
en Hacienda por parte de sus representantes, sin participación. Por el mes de septiembre u
octubre viene una moción del Grupo Popular también de publicación de contratos menores y
resulta que no se aprueba. Entonces, lo que simplemente he querido concluir es que al final
ustedes son sillas, departamentos estancos, no se hablan entre ustedes y no se coordinan.

Nada más. Respecto a la moción, Sr. Jaramillo, insistir en que el plazo nos es fundamental
porque, ya le digo, todo lo que viene de sus áreas nos preocupa que no se cumplan los plazos.
Pero en principio en cuanto a lo que es la exposición de motivos, si bien se ha quitado que se ha
tardado un año respecto a ponerla en marcha, por lo menos lo que son las propuestas no cambian
mucho.

Nada más.”

__________

S’absenta de la sessió el Sr. Monzó.

__________

Sr. Jaramillo

“Es una pena que al final se haya utilizado de nuevo para estas cosas que son eslóganes: no
trabajamos conjuntamente, somos departamentos estancos… Bueno, eran mociones diferentes y
tienen respuestas diferentes porque tienen peculiaridades distintas.

Ojalá fuera un problema de que no me dejan porque si fuera un problema de que mis
compañeros no me dejan me siento con ellos y llegamos a un acuerdo y lo haríamos. No es un
problema de que no me dejen, es un problema de que los tiempos no son los que a mí me
gustarían, pero tampoco a mis compañero
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Se tarda porque hemos heredado un barco, un trasatlántico muy grande que tiene unos
procedimientos muy complejos y muy difíciles, y que involucra a toda la casa todas las medidas
que tenemos. Simplemente ese es el motivo porque por tiempos se está retrasando, nada más.”

VOTACIÓ

Se sotmet a votació en primer lloc l'esmena subscrita pel delegat de Transparència i
Govern Obert, Sr. Jaramillo, i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar la moció amb l’esmena
incorporada per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la sessió (falten la
Sra. Picó, el Sr. Monzó i el Sr. Sarrià).

ACORD

"Vista la moción suscrita por la Sra. Simón, del Grupo Popular, y de conformidad con la
es, el Pleno del Ayuntamiento por unanimidad acuerda:

Único. Mandatar al grupo interdepartamental del Ayuntamiento en materia de
transparencia que estudie la viabilidad y planifique la puesta en marcha de:

- Los procedimientos o herramientas necesarios para cumplir el acuerdo de la Comisión de

Hacienda de hace un año, de forma que la publicación de la información de los contratos

menores se realice en el momento de formalizarse y no de forma trimestral como sigue

ocurriendo en la actualidad.

- Ampliar la información de los contratos menores publicada en el Portal de Transparencia

añadiendo el número de expediente administrativo, fecha de contabilización, duración del

contrato, importe de licitación, procedimiento utilizado para su celebración, los instrumentos a

través de los que, en su caso, se ha publicitado, el número de licitadores participantes en el

procedimiento, las modificaciones del contrato y las decisiones de desistimiento y renuncia de los

contratos.

- Registro de estudios e informes donde figuren los datos esenciales de todos los contratos

administrativos que tienen por objeto la elaboración de informes y estudios que estará disponible

en el Portal de Transparencia.

- A  través de ese registro, facilitar el acceso por parte de los miembros electos de la

corporación a los informes y estudios realizados, de acuerdo con el principio de transparencia

administrativa."

22 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Interpel·lació subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre la mobilitat en la ciutat de
València i les conductes del delegat de Mobilitat Sostenible.
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La  li dóna la paraula a l’interpel·lant.presidència

Sr. Estellés

“Tal como expliqué al secretario del Pleno hace un rato, en vista de que iba a haber un
debate –y así lo ha habido– con respecto a la moción del Grupo Popular en la cual el Grupo
Ciudadanos expresaba su posicionamiento y opinión al respecto de la gestión del concejal Grezzi,
las conductas derivadas también del concejal Grezzi, y toda vez que la interpelación iba de esto,
creo que es redundante el hecho de volver a debatir el tema.

Por lo tanto, sí que le rogaría al concejal Grezzi que tome las preguntas de la interpelación
como preguntas en sí mismas y nos las pudiese responder por escrito cuando crea conveniente.

Nada más. Muchas gracias.”

Sr. Grezzi

“Li ho agraïsc, donades les circumstàncies perquè hem tingut un debat molt ample. I li
oferisc, una vegada més, a partir de les preguntes que han fet també, que se sumen al nou model
de mobilitat que estem fent. L’altre dia li vaig comentar eixe llibre que és molt interessant, que
vosté em va dir que se’l comprarà i podrem parlar-ne.

Gràcies.”

La interpel·lació subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre la mobilitat en la
ciutat de València i les conductes del delegat de Mobilitat Sostenible es retira a petició de
l'interpel·lant.

__________

La  informa que les respostes a les preguntes incloses en l'orde del dia estanpresidència
disponibles electrònicament des d'este moment.

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 38
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Mendoza, del Grup Popular, sobre bicis elèctriques per al transport
dels treballadors de l'Ajuntament de València.

"Transcurridos cuatro meses desde la adquisición y presentación por el delegado de

Movilidad Urbana de 12 bicicletas eléctricas para el transporte de los funcionarios del

Ayuntamiento de Valencia, se ha podido constatar que el uso es prácticamente insignificante y en

la mayoría de las ocasiones transcurren las jornadas sin ser utilizadas.

Es por lo que el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuántos viajes se han realizado desde su puesta en servicio?   
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2ª. ¿Cuál es el trayecto que se utiliza con más frecuencia?  

3ª. ¿Cuál ha sido el coste de adquisición de las 12 bicicletas?     

4ª. ¿Con cargo a qué partida del presupuesto se ha abonado la adquisición de las bicicletas?
En caso de que no se haya abonado el coste de adquisición con cargo al presupuesto municipal,
¿cuál sido el tipo de contrato o procedimiento que ha posibilitado su adquisición al consistorio?  

5ª. ¿Qué sistema se utiliza para el verificar el uso de las mismas y los trayectos que realiza
cada bicicleta?  

6ª. ¿Disponen las bicicletas del algún sistema de seguridad que en caso de extravío o robo
puedan ser localizadas?  

7ª. ¿Cuál es el procedimiento para su utilización por un funcionario municipal?  

8ª.- ¿Se exige algún tipo de identificación al funcionario cuando requiere el uso de una
bicicleta?  

9ª. ¿Cuál es el coste del servicio de mantenimiento de las bicicletas?, ¿y qué taller o
servicio ha sido el contratado para prestar el mismo?  

10ª. ¿Cuál ha sido el ahorro económico para el consistorio por la utilización de estas
bicicletas al disminuir el consumo de combustible fósiles?  

11ª. ¿Cuál es el cálculo que ha cifrado el consistorio de disminución de emisión de gases
contaminantes a la atmósfera, como anunció el delegado en la presentación, como consecuencia
de la utilización de este medio de transporte? Y en su caso, ¿qué sistema de medición se ha
utilizado para cifrar la disminución de la emisión de gases contaminantes?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. Es pronto para hacer un balance de los viajes realizados ya que el sistema de reserva y
de uso está en fase de rodaje. La implantación de un sistema de estas características, novedoso y
pionero en nuestra ciudad, como se puede comprender necesita de un margen de consolidación.

2ª. No se registra el trayecto que hacen los usuarios, al igual que no se registra con los

otros medios de transporte municipales que se usan para las tareas diarias de los funcionarios.

3ª. El coste de adquisición asciende a 16.500 €, IVA incluido. El IVACE ha concedido una

subvención de más de 3.000 € por la compra de las bicicletas eléctricas.

4ª. La LJ160 13300 62400, del ejercicio del 2016.
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5ª. Los funcionarios que utilizan las bicicletas eléctricas son los responsables de los

trayectos y del uso que hagan de las mismas, no habiéndose habilitado ningún sistema para su

verificación o control.

6ª. Las bicicletas eléctricas disponen de un doble sistema antirrobo, pero no disponen de

ningún sistema de geolocalización.

7ª. Un sistema de reserva vía Intranet.

8ª. La identificación para acceder a Intranet.

9ª. No existe coste de mantenimiento contratado por ser el parque móvil quien se encarga

de su mantenimiento.

10ª y 11ª. Sería atrevido por nuestra parte, en esta fase de rodaje del sistema, dar cifras que

siempre serían aproximadas y podrían considerarse tendenciosas. Que esos cálculos

aproximados, con poca base científica y poco verificables, se hicieran en el pasado, cuando

gobernaban ustedes, no implica que tengamos que hacer seguidismo de esas prácticas. Somos un

gobierno responsable."

24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 39
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Mendoza, del Grup Popular, sobre la retirada de pilons.

"Recientemente hemos conocido el número de bolardos retirados por el gobierno tripartito

municipal durante el pasado ejercicio dentro del plan para mejorar la accesibilidad peatonal en el

viario de la ciudad, según nos ha contado el regidor Sr. Grezzi, recordándonos a los valencianos

que la circulación de vehículos por las aceras o el estacionamiento en las mismas es una práctica

prohibida por las normas de tráfico y circulación, así como por las ordenanzas municipales, al

igual que la utilización de dispositivos electrónicos cuando se circula con vehículos por los

viarios y carriles de cualquier ciudad y también de Valencia.

Es por lo que el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuál ha sido el coste de retirada de los bolardos para las arcas municipales?

2ª. En las calles Serranos, Caballeros, Cocinas, El Salvador, Almudín, Bolsería o
Corregería en las que ha se restringido el tráfico de vehículos siguen por ellas pudiendo circular
los vehículos de los residentes, el transporte de mercancías de proveedores y en los casos que se
requiera los servicios públicos tanto de Policía como en su caso sanitarios. ¿Cuántos desperfectos
se han producido en el último año en las aceras y en los bordillos de estas calles como
consecuencia de ser invadidos por los vehículos?
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3ª. ¿Existe algún cálculo económico del coste que supone la reparación de los daños
producidos?

4ª. ¿Considera el delegado de Movilidad que en las calles citadas en la pregunta anterior y
en otras que se han retirado bolardos, en las que sigue existiendo circulación de vehículos y
transporte de mercancías de proveedores -aunque sea en menor medida- se puede poner en
peligro la seguridad de peatones que se desplazan por las aceras en calles estrechas y con apenas
diferencia de cota entre la calzada y la misma acera?

5ª. Como le constará y sabrá el delegado de Movilidad, muchas entidades ciudadana y

asociaciones han reclamado la colocación de bolardos en determinados puntos de la ciudad en

aras de preservar la seguridad de los peatones, como en casos de vuelos de plataformas de

vehículos de transporte público o camiones sobre aceras en determinados giros de calles. ¿Se ha

eliminado en alguno de estos puntos bolardos?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. El coste  unitario de cada eliminación es 4,37 €  en bolardos atornillados y 11,57 € en

bolardos empotrados.

El coste unitario de cada reutilización es  25,04 € en bolardos atornillados y  31,43 € en

bolardos empotrados.

2ª. Seguramente ninguno. Eso no quiere decir que no se tenga que hacer un mantenimiento

de la vía, como se hizo justo antes de la peatonalización, debido seguramente a una mala elección

en la urbanización de la misma por parte de la anterior Administración, pero no se preocupe que

la actual corregirá sus errores.

3ª. La reparación de los daños en vía pública es competencia del Servicio de

Mantenimiento de Infraestructuras.

4ª. Si los vehículos que tienen permitida la circulación lo hacen siguiendo las normas

estipuladas para vías de este tipo no debería haber peligro alguno.

5ª. Como se informó en su día, durante el pasado año no solo se suprimieron bolardos en

algunos puntos sino que se siguieron y se siguen añadiendo en otros. Cada caso es mirado

atendiendo a sus particularidades."

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 40
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Mendoza, del Grup Popular, sobre Valenbisi.
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"La ciudad de Valencia, gracias a la iniciativa de los gobiernos anteriores del PP, introdujo

el servicio de alquiler de bicicletas para uso y disfrute de los vecinos, estudiantes, trabajadores,

profesionales, jóvenes o turistas que utilizan este medio de transporte para sus desplazamientos

por la ciudad. Sin embargo, estamos asistiendo a un descenso significativo de este servicio en los

últimos meses.

Es por lo que el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuál ha sido el número de usuarios del servicio público de Valenbisi durante el pasado
ejercicio 2016?

2ª. ¿Tiene previsto el gobierno tripartito municipal subir las tarifas por la utilización del
servicio público de Valenbisi a los usuarios?

3ª. ¿Se ha planteado el delegado de Movilidad la realización de campañas para fomentar el
uso de este servicio público, que cuenta con una red de implantación en nuestra ciudad muy
extensa, como contribución al uso de medios alternativos de transporte no contaminantes y
saludables para los ciudadanos?

4ª. ¿Cuál es el coste de mantenimiento de este servicio público para las arcas
municipales?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. El año 2016 se realizaron 5.512.408 usos.

2ª. No. Según la licitación del servicio el máximo al que estaba obligado el consistorio a
subir el abono era a 20 euros, aunque el gobierno del PP lo subió a los más de 29 euros actuales,
sin obtener de la empresa gestora contraprestación o mejora alguna del servicio para los usuarios.
Cualquier modificación tarifaria requiere del acuerdo entre la empresa y el Ayuntamiento, lo que
explica que las tarifas no hayan bajado todavía pese a haberlo requerido la Concejalía de
Movilidad Sostenible en numerosas ocasiones a la empresa JC Decaux.

3ª. El delegado ha trasladado numerosas sugerencias a la empresa concesionaria y gestora
del servicio de Valenbisi. Pero es ella, como única beneficiaria de los ingresos económicos que
genera el servicio, la que debe realizar, si lo considera, las inversiones que estime necesarias para
obtener más ingresos. Sinceramente, no entendemos el interés del PP porque esta corporación se
preocupe en particular por los beneficios de esta empresa, a la que el PP ya benefició
notablemente subiendo las tarifas muy por encima de lo licitado sin obtener beneficio alguno
para los usuarios. 

Por lo que toca a la actual administración, el Ayuntamiento fomenta el uso de la bici en
general, como bien dice, por ser un medio de transporte no contaminante y saludable para los
ciudadanos, pero no el que se realice a través de una determinada empresa.
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4ª. El que supone que el Ayuntamiento haya dejado y seguirá sin obtener ni un solo euros
de ingresos por la publicidad exterior, que han sido cedidos íntegramente a la empresa gestora del
servicio de Valenbisi hasta el año 2029 a cambio de todo ese dinero. Nos extraña que usted lo
pregunte, siendo bajo el mandato del PP como se gestó el contrato en esas condiciones."

26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 18
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre la rehabilitació de la nau 2 de Ribes.

"En el capítulo de inversiones del Presupuesto municipal 2017 aparece consignada la

cantidad de 80.000 € en la partida JD610 32300 63201 HABILITACIÓN NAU 2 DE

RIBES-UNIV. POPULAR OAM.

 A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª.  ¿Al pago de qué conceptos relativos a la rehabilitación de la nave 2 se van destinar los
80.000 € consignados?

2ª. ¿Se va a destinar una parte de dicha cantidad a la redacción del proyecto de ejecución
de la obra?, ¿qué cantidad?

3ª. ¿A qué se va a destinar el resto de la cantidad consignada?

4ª. ¿Se va a licitar y contratar la redacción del proyecto de ejecución de la obra de
rehabilitación de la nave 2 de forma independiente a los proyectos de obra rehabilitación del
resto de las naves?

5ª. ¿Cuándo se prevé tener redactado y aprobado el proyecto de ejecución de la obra?, ¿en
2017?

6ª. ¿Se ha redactado ya el anteproyecto de la obra?"

RESPOSTA

Sra. Lozano, delegada d'Igualtat i Polítiques Inclusives

"En relació amb les preguntes presentades pel Grup Popular sobre l'habilitació de la nau 2

de Ribes per a Universitat Popular, es donen les respostes següents:

1a. Condicionat a la recepció per l'Ajuntament dels terrenys del Parc Central, als necessaris

per a la realització de les obres de rehabilitació i adequació de l'edifici destinat a instal·lació d'un

centre de la Universitat Popular.

2a. Aproximadament, 18.000,00 €.

3a. A l'execució de l'obra i a la contractació de la direcció d'obra.
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4a. Sí.

5a. Una vegada finalitzat el corresponent expedient de contractació. En qualsevol cas,
sempre condicionat a la recepció per l'Ajuntament dels terrenys i edificis del Parc Central.

6a. No."

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 17
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre el conveni del Trinquet de Pelai.

"En la sesión del Pleno del Ayuntamiento de Valencia celebrada el 30 de junio de 2016, a

preguntas formuladas por este Grupo municipal se nos contestó que 'El Convenio entre el
Ayuntamiento de Valencia, Diputación Provincial y Generalitat Valenciana, cuyo principal
objeto es gestionar la instalación deportiva Trinquete Pelayo, se encuentra en fase de estudio en
los Servicios competentes de la Administración Autonómica y Diputación'.

 En relación con ello, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué situación se encuentra la firma del Convenio entre el Ayuntamiento de
Valencia, la Diputación Provincial y la Generalitat Valenciana para la gestión de la instalación
deportiva Trinquete Pelayo?

2ª. ¿Qué avances o novedades se han producido desde junio de 2016 respecto de la firma y
del contenido de este Convenio?

3ª. ¿Se ha recibido contestación de la Diputación Provincial en relación con el Convenio
que tenía en 'fase de estudio' en junio de 2016? En caso afirmativo, ¿cuál?

4ª. ¿Se ha recibido contestación de la Generalitat en relación con el Convenio que tenía en
'fase de estudio' en junio de 2016? En caso afirmativo, ¿cuál?

5ª. ¿Qué fórmula de gestión del Trinquete Pelayo se va a recoger en el Convenio?

6ª. ¿Para cuándo está prevista la firma de este Convenio?, ¿en 2017?"

RESPOSTA

Sra.Girau, delegada d'Esports

"Con posterioridad a la fecha indicada, junio de 2016, representantes del Ayuntamiento de

Valencia, de la Generalitat Valenciana y de la Diputación Provincial de Valencia se han reunido

en diversas ocasiones para tratar sobre este tema.

En lo que se refiere a la pilota valenciana, se está trabajando para la creación de una
fundación de la Comunidad Valenciana para la promoción de la pilota valenciana, la cual tendrá
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como principal objeto la gestión de las competiciones profesionales de  y ,escala i corda raspall
instituciones y Federación."

28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 16
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre les obres d'habilitació del Palau
d'Aiora.

"En fecha 25 de julio de 2016 se paralizaron las obras de habilitación del Palacete de

Ayora para nueva sede de la Universidad Popular de Algirós. Por acuerdo de Junta de Gobierno

Local de fecha 28 de octubre de 2016 se aprobó el proyecto modificado de la obra y una

ampliación de 34 días del plazo inicial de ejecución fijado en dos meses.

 A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué situación se encuentra actualmente la obra de habilitación del Palacete de
Ayora?

2ª. En el caso de que ya se estén ejecutando las obras, ¿en qué fecha se reiniciaron las
mismas?

3ª. ¿En qué fecha finalizarán?

4ª. ¿Para cuándo está previsto el traslado de la UP de Algirós a las nuevas instalaciones del
Palacete de Ayora?

5ª. En el caso de que todavía no se hayan reiniciado las obras, ¿para cuándo está previsto el
reinicio de las mismas?

6ª. ¿Por qué no se han reiniciado todavía?

7ª. ¿Estarán finalizadas las obras con el tiempo suficiente de antelación para que la
Universidad Popular de Algirós pueda iniciar el próximo curso en estas nuevas instalaciones? 

8ª. ¿Se ha tramitado o se va tramitar la contratación de nuevo mobiliario y equipamiento
para esta nueva sede de la Universidad Popular de Algirós?

9ª. En caso afirmativo, ¿en qué situación se encuentran estas contrataciones de mobiliario y
equipamiento?"

RESPOSTA

Sra. Lozano, delegada d'Igualtat i Polítiques Inclusives

"En relació amb les preguntes presentades pel Grup Popular sobre les obres d’habilitació

del Palau d’Aiora per a UP d’Algirós, es donen les respostes següents:
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1a. Pendent de recepció.

2a. Una vegada aprovada la modificació del contracte, a primers de novembre de 2016.

3a. Estan finalitzades en el termini previst.

4a. Una vegada rebuda l'obra, tramitades les altes de subministraments i adquirit

l'equipament i mobiliari necessari.

5a. Com s'ha indicat, les obres es troben pendents de recepció i, en conseqüència, no es

preveu cap problema per a l'inici del curs.

5a. S'ha instruït l'oportú expedient per a l'adquisició del mobiliari i equipament necessari,

s'està a l'espera de la recepció de l'obra."

29 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 15
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre la rehabilitació de la nau 1 de Ribes.

"En el capítulo de inversiones del Presupuesto municipal 2017 aparece consignada la

cantidad de 200.000 € en la partida MJ700 34100 63201 REPARACIÓN NAU UNO DE RIBES.

 A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Al pago de qué conceptos relativos a la rehabilitación de la nave 1 se van destinar los
200.000 € consignados?

2ª. ¿Se va a destinar una parte de dicha cantidad a la redacción del proyecto de ejecución
de la obra?, ¿qué cantidad?

3ª. ¿A qué se va a destinar el resto de la cantidad consignada?

4ª. ¿Se va a licitar y contratar la redacción del proyecto de ejecución de la obra de
rehabilitación de la nave 1 de forma independiente a los proyectos de obra rehabilitación del
resto de las naves?

5ª. ¿Cuándo se prevé tener redactado y aprobado el proyecto de ejecución de la obra?, ¿en
2017?

6ª. ¿Se ha redactado ya el anteproyecto de la obra?"

RESPOSTA

Sra. Girau, delegada d'Esports
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"1ª. Contratación redacción del proyecto de ejecución.

2ª. No está previsto, a fecha de hoy, destinar ninguna parte de los 200.000 € a la ejecución

de la obra.

3ª. En todo caso, y una vez realizada la adjudicación del proyecto de ejecución, si existiera

remanente presupuestario derivado de la baja económica realizada por el adjudicatario, se

estudiará la posibilidad de poder destinarlo a financiar aquella actuación que mejor convenga a

los intereses municipales.

4ª. La previsión actual es licitar y contratar la redacción del proyecto de ejecución de la

nave 1 de forma independiente del resto, aunque actualmente los técnicos de la Delegación de

Deportes están trabajando de forma conjunta con los técnicos de las otras delegaciones

implicadas en las naves para coordinar los espacios e instalaciones de forma global.

5ª. Se estima poder tener redactado el proyecto de ejecución durante el 2017

6ª. Actualmente se encuentra en proceso de redacción y se prevé tener finalizado en el
primer cuatrimestre del año en curso."

30 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre el Centre Esportiu de Sant Isidre.

"En relación con el asunto de referencia, el concejal que suscribe formula las siguientes

preguntas:

1ª. ¿Se ha licitado ya la redacción del proyecto de ejecución del centro deportivo previsto
en el barrio de San Isidro?

2ª. En caso afirmativo, ¿en qué fase se encuentra la licitación?

3ª. En caso negativo, ¿por qué razón no se ha iniciado todavía la licitación del proyecto de
ejecución?

4ª. ¿Cuándo está previsto iniciar la citada licitación?

5ª. ¿Cuál es el importe de la licitación?

6ª. ¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno municipal tener redactado y aprobado el
proyecto de ejecución de las obras del referido centro?, ¿en 2017?

7ª. ¿Qué modalidades deportivas va a acoger esta instalación deportiva?

8ª. ¿Cuál es el importe previsto de las obras de construcción del referido centro deportivo?
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9ª. ¿Se ha consignado en el Presupuesto municipal de 2017 alguna cantidad destinada a las
obras de construcción del polideportivo?

10ª. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno municipal iniciar la licitación de las obras de
construcción del citado centro deportivo?, ¿en 2017?

11ª. ¿Cuál es la forma de gestión prevista por el Gobierno municipal para este
equipamiento deportivo?"

RESPOSTA

Sra. Girau, delegada d'Esports

"En relación al proyecto de construcción de centro deportivo en el barrio de San Isidro, se

informa lo siguiente:

Los pliegos de condiciones para la licitación de la redacción del proyecto de ejecución se

publicaron en el BOP el 28 de diciembre de 2016.

El importe de la licitación es de 96.800,00 €, IVA incluido, teniendo prevista la
presentación y aprobación del proyecto en el presente año 2017.

Las modalidades deportivas que el programa de necesidades contempla es la de un
pabellón cubierto con pista polideportiva, para deportes de pista (fútbol sala, balonmano, hockey
sala, baloncesto, voleybol, badminton, etc.), con graderío para 200 espectadores, 3 salas
deportivas (una de ellas para escalada), vestuarios, almacenes y dependencias para la gestión de
instalación deportiva.

El importe previsto de las obras de construcción es de 3.000.800,00 €, que se consignaran
en el año 2017 y/o siguientes según los plazos utilizados para la presentación y aprobación del
proyecto, a partir de cuya fecha será prioritaria la licitación de las obras de construcción del
citado centro deportivo.

Según el programa de necesidades la forma de gestión se pretende sea de gestión directa."

31 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre els encàrrecs a empreses durant el
quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Qué encargos a empresas ha realizado la Delegación de Gobierno Interior en cada uno
de los meses del cuarto trimestre del 2016?
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2ª. ¿A qué empresas, por qué importe en cada caso, con cargo a qué asignacioón
presupuestaria y por qué concepto?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Servicis Centrals

"Com ja els diguèrem en el Ple de noviembre, malgrat l'ambigüitat de la pregunta, ja que
no entenem a què es refereix amb 'encàrrecs a empreses' per no ser un terme administratiu
adequat, adjuntem llistat amb les 'adjudicacions a empreses' en el tercer trimestre de 2016 i els
preguem que siguen més clars en la formulació de les seues preguntes per no haver d'interpretar
el que volen."
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##ANEXO-1606204##

ASUNTO INTERESADO

FECHA 

ADJUDICACIÓN

IMPORTE 

ADJUDICACIÓN

SEGURO ACTIVIDADES SUBACUÁTICAS DEL GRUPO DE BUCEO DEL SERVICIO DE BOMBEROS, 

PREVENCIÓN E INTERVENCIÓN EN EMERGENCIAS - (DEL 14/11/2016 AL 14/11/2017)

FIATC MUTUA DE 

SEGUROS Y REASEGUROS A 

PRIMA FIJA

R.A. 2164-CF 

(11/10/16)
            1.459,20 € 

INTERVENCIÓN DE CONSERVACIÓN Y REDUCCIÓN DEL DETERIORO EN ANTIGUA BARRACA DE  

VISENTET I RAFAELET 
MESQUECONS

R.A. 2167-CF 

(11/10/16)
          23.555,58 € 

ADQUISICIÓN SILLAS ERGONÓMICAS ESPECIALES OFIPRIX SL
R.A. 2022-CF 

(29/09/16)
            3.452,12 € 

TRABAJOS EN LA VIVIENDA MUNICIPAL UBICADO EN CALLE ESCALANTE 189

ARQUITEC Y URBAN 

SINGULARQ SL EN CONSTIT 

Y VARESER

R.A. 2011-CF 

(29/09/16)
          24.993,66 € 

COORDINACION DE SEGURIDAD Y SALUD EN FASE DE EJECUCIÓN, DE LAS OBRAS DE 

REFORMAS VARIAS EN EL MUSEO DE CIENCIAS NATURALES

EVA MARIA CABANELL 

RIPOLLES

R.A. 2178-CF 

(13/10/16)
            1.399,39 € 

ADQUISICIÓN TELÉFONOS DIGITALES
CONNECTIS ICT SERVICES, 

SAU

R.A. 223-CF 

(21/10/16)
            4.968,00 € 

ESTUDIOS PREVIOS EN EL EDIFICIO MUNICIPAL SITO EN LA C/ SANGRE Nº4 DE VALENCIA
INSTITUT DE RESTAURACIÓ 

DEL PATRIMONI (U.P.V.)

R.A. 2213-CF 

(18/10/16)
          21.659,00 € 

PROYECTO BÁSICO Y DE EJECUCIÓN DE LAS OBRAS DE REFORMA DE ASEOS FEMENINOS EN 

CEIP JOSE SENET MASSARROJOS

FOMENTO VALENCIA 

MANTENIMIENTO Y 

LIMPIEZA, S.A.

R.A. 2166-CF 

(11/10/16)
          14.799,09 € 

REPOSICIONS DIVERSES ASSOCIADES AL FUNCIONAMIENT DE L'ENLLUMENAT PÚBLIC A MALVA-

ROSA I BENICALAP.
ETRALUX SA

R.A. 2183-CF 

(14/10/16)
          32.685,38 € 

RENOVACIONS DIVERSES RELACIONADES AMB L'ENLLUMENAT PÚBLIC ZONA SUD DE 

VALÈNCIA.
IMESAPI SA

R.A. 2194-CF 

(17/10/16)
          55.413,00 € 

ADQUISICIÓN SOFTWARE CYPE CYPE INGENIEROS SA
R.A. 2222-CF 

(19/10/16)
            6.655,00 € 

ADQUISICIÓ DE MOBILIARI PER A LES NOVES DEPENDÈNCIES DE REGISTRE D'ENTRADA EN LA 

CASA CONSISTORIAL
IMPACTO VALENCIA SL

R.A. 2230-CF 

(20/10/16)
          19.505,90 € 

REPOSICIÓN DE ALUMBRADO EN EL ENTORNO DE SAN MIGUEL DE LOS REYES. ETRALUX SA
R.A. 2250-CF 

(24/10/16)
          54.837,85 € 

VALLADO PARCELA DE AMPLIACIÓN CEIP MAX AUB
CONSTRUCCIONES 

SAFORBELL, S.L.

R.A. 2459-CF 

(15/11/16)
          59.871,72 € 

PERGOLA DEL JARDIN DE EMILIO LLUCH. IMESAPI SA
R.A. 2453-CF 

(14/11/16)
          14.823,75 € 

ASISTENCIA TÉCNICA PARA PERGOLA FOTOVOLTAICA EN EL JARDIN DE RUAYA
JACOBO RIOS CAPAPE 

CARPI

R.A. 2333-CF 

(3/11/16)
            9.831,25 € 

REPOSICIÓ REVESTIMENTS I SANITARIS ASEOS ALCALDIA EDIFICI TABACALERA SECOPSA SERVICIOS SA
R.A. 2248-CF 

(24/10/16)
            7.710,62 € 

ADECUACIO PATI INFANTIL CEIP LUIS GUARNER

FOMENTO VALENCIA 

MANTENIMIENTO Y 

LIMPIEZA, S.A.

R.A. 2444-CF 

(11/11/16)
          21.135,46 € 

CONTRATO MENOR PARA EL SUMINISTRO DE REACTIVOS DE LABORATORIO EN LÍNEA 

BIOQUÍMICA E INMUNOLOGÍA

SIEMENS HEALTHCARE 

DIAGNOSTICOS, S.L.

R.A. 2544-CF 

(18/11/16)
          14.000,00 € 

MOBILIARIO EN DIVERSAS DELEGACIONES EN CASA CONSISTORIAL IMPACTO VALENCIA SL
R.A. 2364-CF 

(4/11/16)
          21.477,31 € 

ADQUISICIO DE DESFIBRIL·LADORS SEMIAUTOMÀTICS (DESA)
ANEK S-3 SL

R.A. 2501-CF 

(16/11/16)
          19.583,85 € 

TREBALLS DE CONSERVACIÓ I REDUCCIÓ DE LA DETERIORACIÓ EN ALQUERÍAS C/ OLBA 9, 11 I 

13
FOVASA

R.A. 2568-CF 

(21/11/16)
       213.091,52 € 

TRABAJOS DE CONSERVACIÓN DE CONDICIONES DE SEGURIDAD Y 

SALUBRIDAD,DESESCOMBRO Y COMPLEMENTARIOS DE UN INMUEBLE MUNICIPAL EN LLÍRIA 5

ARQUITEC Y URBAN 

SINGULARQ SL EN CONSTIT 

Y VARESER

R.A. 2372-CF 

(07/11/16)
          52.407,02 € 

CONTRATO MENOR PARA EL SUMINISTRO DE REACTIVOS DE LABORATORIO EN LÍNEA DE 

HEMATOLOGÍA

HORIBA ABX IBERICA SUC 

EN ESPAÑA DE HORIBA 

ABX SA S

R.A. 2691-CF 

(1/12/16)
            7.754,77 € 

CONTRATO MENOR PARA EL MANT.IMPRESORAS PROPIEDAD MCIPAL, MARCAS HP, KYOCERA 

Y EPSON
COPIVALENCIA

R.A. 2582-CF 

(22/11/16)
          21.780,00 € 
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32 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre els reconeiximents d'obligació de
pagament durant el quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Qué autorizaciones, disposiciones y reconocimientos de obligación de pago ha
realizado la Delegación de Gobierno Interior en cada uno de los meses del cuarto trimestre del
2016?

2ª. ¿A qué empresas?

3ª. ¿Por qué importe?"

RESPOSTA

Sr.Campillo, delegat de Servicis Centrals

"Reiterem el que els vam respondre en el Ple del mes de novembre, en la pregunta amb

nombre de registre 00401-2016-001077. 

La petició formulada pel Grup Popular té un caràcter genèric, sense concretar la informació
que interessa, a més de reiterativa, ja que en altres preguntes torna a incidir en esta mateixa
qüestió, concretant la despesa de la qual es sol·licita informació i de les quals se’ls ha facilitat la
informació requerida. 

Com vostés saben, el Servici de Servicis Centrals Tècnics gestiona un important nombre
d’aplicacions pressupostàries de gasto corrent i inversions que suposa un alt volum de treball que
ha vingut suportant anualment i fins a la data. 

Com també és del coneixement del Grup Popular, per la seua experiència en la gestió
municipal d’este servici per l’anterior regidor, senyor Vicente Igual Alandete (al front d'este
durant més de 20 anys) que esta càrrega de treball s’incrementa de forma molt significativa en
l’últim trimestre de cada any, a causa dels terminis peremptoris que marca el tancament de les
operacions de comptabilitat i  liquidació del pressupost municipal. 

L’anteriorment exposat no és sinó la simple enumeració d’uns fets i d’una realitat ben
coneguda pel Grup Popular, que no és una altra que la gran quantitat de certificacions, factures,
memòries justificatives, reconeixements de crèdit i propostes de gastos que es generen al llarg de
l’exercici pressupostari i, especialment, en l’últim semestre. Raó per la qual accedir a la petició
formulada per vostés en esta pregunta suposaria el col·lapse del servici, al requerir la dedicació
exclusiva d’un elevat nombre de personal, tant de la Secció Administrativa com de la Secció de
l’Oficina de Coordinació dels Servicis Centrals Tècnics. 

Per altra banda, si bé es cert que el dret a la informació dels regidors es consagra de forma
àmplia en diversos preceptes legals, com ara l’article 77 de la Llei 7/1985, de 2 d’abril,
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reguladora de les bases de règim local, article 128 de la Llei 8/2010, de 23 de juny, de règim
local de la Comunitat Valenciana, articles 14 a 16 del RD 2568/1986, de 28 de novembre
(ROFEL), i més enllà l’article 37 de la Llei 30/1992, de 26 de novembre, del règim jurídic de les
administracions públiques i del procediment administratiu comú, que regula l’accés als arxius i
registres de l’Administració per qualsevol ciutadà que al·legue un legítim interès, d’acord amb el
joc dels articles 23.1 i 105 de la Constitució Espanyola, no és menys cert que este dret es supedita
a un interès superior i general com és el correcte funcionament de l’Administració, i 'sense que
això supose entorpiment de les tasques dels servicis municipals' (art. 230 ROFEL). 

I així, encara que el dret a la informació per part dels regidors i regidores és inqüestionable,
este dret té, no obstant, certes matisacions i límits, com ha posat de manifest reiterada
jurisprudència del Tribunal Suprem, que faculta a l’Alcaldia la denegació d’informació quan la
petició siga genèrica o abusiva (STS de 28/09/1987), ja que cal aplicar criteris de racionalitat i
proporcionalitat en l’exercici del dret d’accés a la documentació i informació, per tal d’impedir
obstaculitzar l’activitat dels distints servicis municipals, devent tindre en compte factors com el
volum de treball, els mitjans materials i de personal, etc., en la valoració d’estos criteris, com és
el cas que ens ocupa. 

S’adjunta amb la informació.Excel 
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##ANEXO-1606206##
Exercici Proveïdor

Import 

Adjudicació

OCTUBRE

2016 AUTOMOVILES JUAN GINER,SL      819,76

2016 ITV LEVANTE SA                 358,25

2016 SAICA MOTOS, S.L.              460,01

2016 SAICA MOTOS, S.L.              175,43

2016 SAICA MOTOS, S.L.              217,36

2016 SAICA MOTOS, S.L.              82,43

2016 TORVALENJO, S.L.               224,6

2016 TORVALENJO, S.L.               559,44

2016 TORVALENJO, S.L.               81,63

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 1.107,62

2016 SANILABO, S.L.                 421,43

2016 SANILABO, S.L.                 114,35

2016 GRUAS LUIS CANOVES, S.L.       363

2016 VALENCIANA DE SERVICIOS ITV SA 293,95

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 563,7

2016 TORVALENJO, S.L.               263,8

2016 TORVALENJO, S.L.               324,5

2016 TORVALENJO, S.L.               106,23

2016 TORVALENJO, S.L.               585,56

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          462,11

2016 A.L.B. EL ARTE SL              375,49

2016 EL CORTE INGLES, S.A.          150

2016 CEPROMA, S.A.                  10.833,37

2016 INSIGNA UNIFORMES, S.L.        8.566,80

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 14.799,09

2016 MESQUECONS, S.L.               23.555,58

2016 FIATC, MUTUA DE SEGUROS Y REASE 1.459,20

2016 ASSOCIACIO FAMILIARS ALZHEIMER 5.796,36

2016 DISTRIBUIDORA DE MATERIAL OFICI 711,72

2016 DISTRIBUIDORA DE MATERIAL OFICI 3.721,53

2016 AUTORIDAD PORTUARIA DE VALENCIA 115,62

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 28,77

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 52,37

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 224,35

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 28,96

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 57,23

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 262,16

2016 FRANCISCO RIPOLL SL            49,67

2016 CABANELL RIPOLLES , EVA MARIA  1.399,39

2016 ETRALUX SA                     21.790,38

2016 ETRALUX SA                     10.895,00

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 29.300,53

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 22.651,95

2016 IMESAPI S.A.                   647,4

2016 IMESAPI S.A.                   763,19

2016 IMESAPI S.A.                   54.002,41

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 2.604,16

2016 DISTRIBUIDORA DE MATERIAL OFICI 199,55

2016 GRAFICAS MARI MONTAñANA, S.L.  407,15

2016 INTEGRACION DE SISTEMAS ALMEX, 735,2

2016 COPAPEL SL                     909,24

2016 ESTUDIO METODOS DE LA RESTAURAC 38.224,76

2016 UNIVERSITAT POLITECNICA DE VALE 21.659,00

2016 CYPE INGENIEROS SA             6.655,00

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 104,06

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 569,49

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 301,63

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 1.114,02

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 683,95

2016 TORVALENJO, S.L.               200,61

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 1.076,34

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 911,75

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 112,7

2016 SAICA MOTOS, S.L.              100,44

2016 TORVALENJO, S.L.               726,08

2016 TORVALENJO, S.L.               65,82

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 353,17

2016 SAICA MOTOS, S.L.              75,48

2016 TALLERES LA PISTA SA           2.483,14

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 513,49

2016 SAICA MOTOS, S.L.              105,14

2016 SAICA MOTOS, S.L.              361,97

2016 TALLERES LA PISTA SA           502,61

2016 TORVALENJO, S.L.               188,77
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2016 TORVALENJO, S.L.               577,92

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          730,79

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         4.007,38

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.094,08

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         571,1

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         2.515,59

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         4.977,03

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         582,03

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         3.173,89

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         2.584,80

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 316.144,22

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 27.542,34

2016 CONNECTIS ICT SERVICES, S.A.   4.968,00

2016 XEROX ESPAÑA, S.A.             129,29

2016 CANON ESPAñA, S.A.             21,33

2016 CANON ESPAñA, S.A.             38,38

2016 DISTRIBUIDORA DE MATERIAL OFICI 87

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 185.838,55

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.609,17

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 875,33

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.061,25

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 783,76

2016 ETRALUX SA                     54.837,85

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.710,62

NOVEMBRE

2016 RíOS-CAPAPé CARPI , JACOBO     9.831,25

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 59.635,54

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 522,08

2016 DISTRIBUIDORA DE MATERIAL OFICI 11.777,39

2016 IMESAPI S.A.                   79.089,10

2016 IMESAPI S.A.                   271.538,79

2016 SANILABO, S.L.                 114,35

2016 SANILABO, S.L.                 257,97

2016 AUTOMOVILES JUAN GINER,SL      93,9

2016 SAICA MOTOS, S.L.              237,89

2016 TALLERES LA PISTA SA           1.178,43

2016 TALLERES LA PISTA SA           689,3

2016 TORVALENJO, S.L.               489,55

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          285,46

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.799,37

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.087,65

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         3.860,96

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         574,96

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         609,18

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         2.569,97

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.018,82

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         600,18

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         215,65

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         2.913,62

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         338,79

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.688,07

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         248,66

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.561,80

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         174,84

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         1.390,05

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         824,74

2016 RICOH ESPAñA SL                166,81

2016 INTEGRACION DE SISTEMAS ALMEX, 2.058,55

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 349,45

2016 VARESER 96, S.L.               49.787,59

2016 ARQUITECTURA Y URBANISMO SINGUL 2.619,43

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 2.320,89

2016 MAPFRE ESPAñA, COMPAñIA DE SEGU 60.058,20

2016 MAPFRE ESPAñA, COMPAñIA DE SEGU 6.035,38

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 28,13

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 62,41

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 303,48

2016 GAMATAP A¢A SLL                181,5

2016 ITV LEVANTE SA                 1.110,67

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 225,27

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 178,22

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 298,37

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 413,76

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 81,55

2016 NEUMATICOS CIVERA, S.L.        504,18

2016 AUTOMOVILES JUAN GINER,SL      822,04

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 455,48

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 722,27
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2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          964,06

2016 FRANCISCO RIPOLL SL            114,77

2016 FRANCISCO RIPOLL SL            105,46

2016 FRANCISCO RIPOLL SL            484,8

2016 AUTORIDAD PORTUARIA DE VALENCIA 141,05

2016 RESONE, S.A.                   2.556,13

2016 DISTRIBUIDORA DE MATERIAL OFICI 94,74

2016 RESONE, S.A.                   1.179,75

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.783,01

2016 VIVA AQUASERVICE SPAIN, S.A.   203,96

2016 VIVA AQUASERVICE SPAIN, S.A.   157,32

2016 VIVA AQUASERVICE SPAIN, S.A.   157,59

2016 VIVA AQUASERVICE SPAIN, S.A.   147,6

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 21.135,46

2016 VALENCIANA DE SERVICIOS ITV SA 529,43

2016 SAICA MOTOS, S.L.              94,02

2016 TALLERES LA PISTA SA           1.127,09

2016 TORVALENJO, S.L.               196,14

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          655,24

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          381,42

2016 IMESAPI S.A.                   14.823,75

2016 CONSTRUCCIONES SAFORBELL, S.L. 59.871,72

2016 S.PREV.FRATER.MUPRESPA, S.L.U. 400

2016 AUTOMOVILES JUAN GINER,SL      1.160,70

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 305,38

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 48,78

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 754,06

2016 SAICA MOTOS, S.L.              291,22

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          424,47

2016 GAS NATURAL, S.U.R.            1.657,86

2016 GAS NATURAL, S.U.R.            39,1

2016 GAS NATURAL, S.U.R.            125,63

2016 GAS NATURAL, S.U.R.            145,94

2016 ANEK S-3 SL                    17.224,35

2016 ANEK S-3 SL                    2.359,50

2016 MAQUINAS Y EQUIPO DE OFICINA JE 2.990,16

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 80,62

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 81,55

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 526,74

2016 SAICA MOTOS, S.L.              94,95

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          145,26

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          317,14

2016 GAMATAP A¢A SLL                363

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 811,27

2016 SAICA MOTOS, S.L.              576,23

2016 UTE VODAFONE ESPAñA Y VODAFONE 285.842,29

2016 UTE VODAFONE ESPAñA Y VODAFONE 6.356,00

2016 UTE VODAFONE ESPAñA Y VODAFONE 616,64

2016 UTE VODAFONE ESPAñA Y VODAFONE 3.000,00

2016 UTE VODAFONE ESPAñA Y VODAFONE 1.000,00

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 3.096,94

2016 ETRALUX SA                     400.000,00

2016 IMESAPI S.A.                   400.000,00

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 306.493,60

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 299.669,09

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 33.680,79

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 25.016,68

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 340.970,99

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 11.508,00

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 904,18

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.656,26

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 918,58

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 12.488,29

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.181,13

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.081,75

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 5.225,32

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 2.414,74

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 193,63

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 5.567,44

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.461,51

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 9.878,11

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 309,57

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 13.117,51

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 19.904,57

2016 DEGESER DEMOLICIONES, S.L.     357,65

2016 DEGESER DEMOLICIONES, S.L.     329,59

2016 MARTINEZ FERRER , ALEJANDRO    441,66

2016 MARTINEZ FERRER , ALEJANDRO    176,62



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 133

2016 XEROX ESPAÑA, S.A.             129,29

2016 SCANVAL, S.L.                  232,8

2016 A.L.B. EL ARTE SL              244,57

2016 INTEGRACION DE SISTEMAS ALMEX, 441,12

2016 GRAFICAS MARI MONTAñANA, S.L.  23,6

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 215.838,67

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.609,17

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 875,33

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.061,25

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 783,76

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 8.680,01

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.211,99

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.199,52

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 115.084,32

2016 SCANVAL, S.L.                  222,64

2016 ENCUADERNACIONES M. AGUILAR, C. 62,92

2016 CIUDAD DE LAS ARTES Y DE LAS CI 2.905,68

2016 GAS NATURAL COMERCIALIZADORA, S 637.602,74

2016 GAS NATURAL COMERCIALIZADORA, S 77.465,76

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 28,42

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 60,92

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 305,48

2016 GAS NATURAL COMERCIALIZADORA, S 71.506,85

2016 GAS NATURAL COMERCIALIZADORA, S 23.835,61

2016 SOLRED SA                      26.194,14

2016 SOLRED SA                      22.841,88

2016 SOLRED SA                      14,1

2016 SOLRED SA                      27.691,72

2016 SOLRED SA                      7.872,76

2016 SOLRED SA                      3.164,59

2016 SOLRED SA                      3.642,23

2016 FRANCISCO RIPOLL SL            75,06

2016 FCO. RIPOLL AV. BALEARES SL    33,53

2016 GAS NATURAL COMERCIALIZADORA, S 101.301,37

2016 GAS NATURAL COMERCIALIZADORA, S 226.438,36

2016 AUTORIDAD PORTUARIA DE VALENCIA 116,11

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             33.533,08

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             794,5

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             77,08

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             375

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             125

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             34.226,74

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             794,5

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             77,08

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             375

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             125

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             35.823,82

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             794,5

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             77,08

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             375

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             125

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             34.917,19

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             794,5

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             77,08

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             375

2016 CABLEUROPA, S.A.U.             125

2016 MAQUINAS Y EQUIPO DE OFICINA JE 1.823,37

2016 COPIVALENCIA, S.L.             924,44

2016 A.L.B. EL ARTE SL              157,63

2016 VICTOR TORMO, S.L.             124.491,48

2016 TELEFONICA MOVILES ESPAñA SA   187.041,67

2016 FERROVIAL SERVICIOS, S.A.      305.293,43

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 34.934,86

DESEMBRE

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 96.526,37

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 87.376,92

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 118.954,65

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 864,97

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 2.153,82

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 3.951,21

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 2.969,98

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 45,98

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 258,55

2016 TORVALENJO, S.L.               653,28

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 333,33

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 257,2

2016 SAICA MOTOS, S.L.              302,12

2016 SAICA MOTOS, S.L.              80,71



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 134

2016 SAICA MOTOS, S.L.              385,4

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          79,33

2016 NEUMATICOS CIVERA, S.L.        462,46

2016 SAICA MOTOS, S.L.              91,96

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 1.216,34

2016 ITV LEVANTE SA                 1.745,14

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 5.427,77

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 6.763,00

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 5.055,21

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 8.834,27

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 41,75

2016 AUTORIDAD PORTUARIA DE VALENCIA 133,29

2016 SERVICIOS DE TELEDISTRIBUCION S 173,86

2016 SERVICIOS DE TELEDISTRIBUCION S 173,86

2016 SERVICIOS DE TELEDISTRIBUCION S 173,86

2016 SERVICIOS DE TELEDISTRIBUCION S 175,46

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 87.137,30

2016 CONNECTIS ICT SERVICES, S.A.   87.593,40

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 340,16

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          744,6

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          640,28

2016 SAICA MOTOS, S.L.              310,75

2016 NEUMATICOS CIVERA, S.L.        2.952,97

2016 RICOH ESPAñA SL                917,85

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 1.965,16

2016 SOLRED SA                      50.833,33

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 111.816,29

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 117.929,88

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 131.656,72

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 1.744,31

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 294.264,41

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 24.298,52

2016 SOLRED SA                      25.022,32

2016 SOLRED SA                      7.941,98

2016 SOLRED SA                      2.684,32

2016 SOLRED SA                      3.592,65

2016 IBERDROLA COMERCIAL. ULTIMO REC 5.739,24

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 200.116,27

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.609,17

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 875,33

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.061,25

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 783,76

2016 SOLUCIONS GRAFIQUES S.COOP. VCI 1.199,99

2016 ESTUDIO METODOS DE LA RESTAURAC 7.712,63

2016 IMPACTO VALENCIA S.L.U         136.000,00

2016 XEROX ESPAÑA, S.A.             129,29

2016 SAGRES, S.L. (PARTENON)        11.028,55

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 27,79

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 67,17

2016 COOPERATIVA ELECTRICA DE CASTEL 362,55

2016 SANILABO, S.L.                 20,09

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 129,99

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 606,19

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 425,98

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 469,02

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 664,63

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 463,42

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 80,62

2016 VALENCIANA DE SERVICIOS ITV SA 52,68

2016 SAICA MOTOS, S.L.              102,98

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 183,92

2016 TALLERES RAF SL                1.196,69

2016 TALLERES LA PISTA SA           1.135,52

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 414,86

2016 GOMEZ GONZALEZ , JOSE LUIS     1.089,00

2016 TALLERES RAF SL                1.196,69

2016 GOMEZ GONZALEZ , JOSE LUIS     1.089,00

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 847,07

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 889,7

2016 MOTO-RECAMBIOS V. FERRER, S.L. 444,49

2016 TORVALENJO, S.L.               1.762,35

2016 TORVALENJO, S.L.               2.318,88

2016 VALENCIANA DE SERVICIOS ITV SA 352,75

2016 SAICA MOTOS, S.L.              215,37

2016 VEDAT MEDITERRANEO SL          319,98

2016 SAICA MOTOS, S.L.              538,35

2016 SAICA MOTOS, S.L.              366,53

2016 TALLERES LA PISTA SA           910,04
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2016 TORVALENJO, S.L.               431,01

2016 ITV LEVANTE SA                 1.649,74

2016 RECAMBIOS COLON CATARROJA, S.A. 946,04

2016 NEUMATICOS CIVERA, S.L.        633,24

2016 VALENCIANA DE SERVICIOS ITV SA 1.129,10

2016 GAS NATURAL, S.U.R.            286,79

2016 VIVA AQUASERVICE SPAIN, S.A.   135,74

2016 VICTOR TORMO, S.L.             3.376,32

2016 VARESER 96, S.L.               946,07

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 185.570,45

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 7.609,17

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 875,33

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 1.061,26

2016 FOMENTO VALENCIA MANTENIMIENTO 783,75
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33 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre la despesa en energia elèctrica durant
el quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado, se cursan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Qué gasto económico y qué consumo de kilovatios hora se ha realizado por suministro
de energía eléctrica a edifificios municipales en cada uno de los meses del cuarto trimestre 2016?

2ª. ¿Qué gasto económico y qué consumo de kilovatios hora se ha realizado por el
suministro de electricidad de alumbrado público en cada uno de los meses del cuarto trimestre
del 2016?

3ª. ¿Qué gasto económico y de kilovatios hora se ha realizado por el suministro de
electricidad en colegios públicos y municipales en cada uno de los meses del cuarto trimestre del
2016?"

RESPOSTA

Sr.Campillo, delegat de Servicis Centrals

ELECTRICITAT DEPENDÈNCIES Kwh Imports

Octubre  2.730.975 455.237,72

Novembre  2.179.997 304.917,94

Desembre   2.554.898 457.038,69

Octubre   619.363 125.435,26

Novembre  583.343 114.085,19

Desembre  734.291 125.751,91

ELECTRICITAT ENLLUM. PÚBLIC Kwh Imports

Octubre   6.112.012 841.748,52

Novembre   6.394.451 933.063,28

Desembre  6.655.823 957.445,03

34 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre les despeses de neteja de dependències
municipals, col·legis i mercats durant el quart trimestre de 2016.
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"En base al asunto mencionado se cursa la siguiente pregunta:

¿Qué gasto económico ha supuesto la limpieza de edificios municipales, colegios y
mercados en cada uno de los meses del cuarto trimestre del 2016?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Servicis Centrals

NETEJA DEPENDÈNCIES Imports

Octubre 226.168,18

Novembre   210.445,78

Desembre   195.899,96

Octubre   25.016,68

Novembre    24.298,52

Desembre   34.643,00

NETEJA COL·LEGIS Imports

Octubre   299.669,09

Novembre  294.264,41

Desembre   291.802,54

35 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre les despeses de subministraments
postals durant el quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursa la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el gasto económico por suministros postales con cargo a la partida CD110
92060 22201 en cada uno de los meses del cuarto trimestre del 2016?"

RESPOSTA

Sr.Campillo, delegat de Servicis Centrals
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POSTALS Imports

Octubre           115.359,41

Novembre  Pendent facturació

Desembre   Pendent facturació

36 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre les despeses de manteniment d'edificis
durant el quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursa la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el gasto económico por mantenimiento de edificios municipales
-diferenciando colegios, edificios e instalaciones y mercados- en cada uno de los meses del
cuarto trimestre de 2016?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Servicis Centrals
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MANTENIMENT DEPENDÈNCIES Imports

Octubre  428.630,13

Novembre   347.457,19

Desembre  309.703,13

MANTENIMENT CEMENTERIS Imports

Octubre  3.020,54

Novembre  2.014,51

Desembre   2.014,51

MANTENIMENT COL·LEGIS Imports

Octubre  303.304,57

Novembre   178.781,52

Desembre   178.781,52

MANTENIMENT MERCATS Imports

Octubre  32.958,64

Novembre  19.057,20

Desembre  19.057,20

37 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre les despeses pel servici alié de
prevenció de riscos laborals durant el quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursa la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el gasto económico del servicio ajeno de prevención de riesgos laborales con
cargo a la partida CD110 92010 22799 en cada uno de los meses del cuarto trimestre del 2016?"

RESPOSTA

Sr.Campillo, delegat de Servicis Centrals 
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PREVENCIÓ RISCOS LABORALS Imports

Octubre 4.905,95

Novembre 5.365,14

Desembre 6.294,42

38 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Prgunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre les despeses de telefonia durant el quart
trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursa la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el gasto económico por telefonía fija y telefonía móvil con cargo a la partida
CD110 92050 22200 en cada uno de los meses del cuarto trimestre del 2016?"

RESPOSTA

Sr.Campillo, delegat de Servicis Centrals

 
Imports

TELÈFONS FIXA MÒBIL

Octubre … … … … … … … … … … … … … … … … … … … … …  27.973,71 11.562,22

Novembre  … … … … … … … … … … … …… … … … … … … … … 28.200,01 9.570,20

Desembre … … … … … … … … … … … … … … … … … … … … … 28.175,07 13.082,00

39 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Igual, del Grup Popular, sobre les despeses per subministrament de
combustible durant el quart trimestre de 2016.

"En base al asunto mencionado se cursa la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el gasto económico y el consumo de litros por suministro de combustible al
parque móvil -incluidos vehículos de policía y bomberos- en cada uno de los meses del cuarto
trimestre del 2016?"

RESPOSTA

Sr.Campillo, delegat de Servicis Centrals
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COMBUSTIBLES Litres Imports

Octubre … … … … … … … … … … … … … … … …  34.977 39.349,86

Novembre …  … … … … … … … … … … … … … …  35.044 38.580,91

Desembre … … … … … … … … … … … … … … … … 32.067 36.890,06

40 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 19
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre la situació del personal de l'Oficina
Impulsa Jove.

"El pasado 31 de diciembre de 2016 finalizó la vigencia del convenio que el Ayuntamiento

de Valencia, a través de la Delegación de Juventud, tenía suscrito con la Asociación de Jóvenes

Empresarios para la gestión de la Oficina Impulsa Joven, sin que se haya procedido a la

renovación del mismo.

A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué situación laboral ha quedado el personal que por mediación de la Asociación
de Jóvenes Empresarios y en virtud del citado Convenio prestaba servicio en la Oficina Impulsa
Joven?

2ª. ¿Cuántas personas estaban trabajando de este modo en la Oficina Impulsa Joven hasta
el 31 de diciembre de 2016?

3ª. Tras el 31 de diciembre de 2016, ¿sigue funcionando la Oficina Impulsa Joven?

4ª. En caso afirmativo, ¿cómo está siendo gestionada la Oficina Impulsa Joven?

5ª. ¿Sigue participando el Ayuntamiento de Valencia en los costes de funcionamiento de
esta Oficina, incluidos los correspondientes al personal no municipal que allí presta servicio? ¿De
qué forma?

6ª. ¿De qué forma tiene previsto el Gobierno municipal gestionar la Oficina Impulsa Joven
en 2017?"

RESPOSTA

Sra. Oliver, delegada de Joventut

"1ª.  El personal que prestaba estos servicios estaba contratado por la Asociación de

Jóvenes Empresarios, no dependía del Ayuntamiento de Valencia.
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2ª. Al menos tres personas, con la titulación de diplomado (según la cláusula 4ª, punto b

del texto del convenio).

3ª.  Para el año 2017 la Delegación de Juventud está tramitando la convocatoria de un

concurso abierto para la contratación de este servicio, que permitirá que se preste el servicio con

mayores garantías de continuidad y de seguridad en la prestación del mismo respecto de la

modalidad actual de subvención.

4ª. La Oficina sigue funcionando desde la Delegación de Juventud.

5ª. No.

6ª. Hasta que se resuelva el procedimiento de contratación, con recursos propios."

41 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 35
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre els convenis subscrits entre
l'Ajuntament de València i la Universitat de València.

"En relación con el asunto de referencia, el concejal que suscribe formula las siguientes

preguntas:

1ª. ¿Qué convenios de colaboración ha suscrito el Ayuntamiento de Valencia en el   año
2016 con la Universidad de Valencia?

2ª. ¿Cuál es el objeto y la finalidad de cada uno de estos convenios?

3ª. ¿Y el importe de la aportación municipal en cada uno de estos convenios?

4ª. ¿Cuántos convenios de colaboración con la Universidad de Valencia suscribió el
Ayuntamiento de Valencia en el año 2015?"

RESPOSTES

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"Vistes les preguntes efectuades pel Grup Popular, expedient O-89POP-2017-000007-00,

iniciativa 35, en relació a la publicació de convenis, s'informa que:

En relació a les preguntes formulades, cal dir que:
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El Servici de Transparència, complint amb les disposicions establertes a la Llei 19/2013,
de 9 de desembre, de Transparència i Bon Govern, publica, al Portal de Transparència, els
convenis que se’ns comunica, es pot revisar tota la informació d'estos al globus de transparència,
apartat D.2.

( ) o bé a lahttp://gobiernoabierto.valencia.es/va/transparency/?wptp_cat=17#wptp-cat-17
següent URL:

http://www.valencia.es/ayuntamiento/ayuntamiento.nsf/vDocumentosTituloAux/91B9184D66DA843CC12580A30037D2AD?OpenDocument&bdOrigen=ayuntamiento%2Fayuntamiento.nsf&idapoyo=&lang=2

Sra. Oliver, delegada d'Educació

"Los Servicios de Vivienda, de Acción Cultural y de Patrimonio  no ha suscrito ningún
convenio con la Universidad de Valencia.

 SERVICIO DE JUVENTUD

1ª. La Delegación de Juventud ha suscrito un convenio con el Vicerectorado de Cultura de

la  Universidad de Valencia para el desarrollo del programa Emergents. También ha suscrito un

convenio con la Fundación ADEIT, de la Universidad de Valencia, para el desarrollo de acciones

retribuidas del final de carrera de los alumnos que gestiona esta fundación para la UV.

2ª. Emergents: la dinamización sociocultural de los barrios periféricos de la ciudad a través

de propuestas desarrolladas por entidades y proyectos que habitualmente no tienen espacio en la

oferta comercial de la ciudad. Fundación ADEIT – UV: la colaboración del Ayuntamiento de

Valencia y de la Fundación ADEIT para la formación de titulados universitarios en la empresa,

para favorecer la empleabilidad de jóvenes universitarios mediante acciones formativas y de

promoción de las prácticas profesionales en las empresas e instituciones mediante un sistema de

becas que distribuye la propia Fundación.

3ª. Emergents, 30.000 €; Fundación ADEIT, 45.000 €.

4ª. Con la Fundación ADEIT, 1.

SERVICIO DE EDUCACIÓN

1ª.  El Convenio para el desarrollo del programa 'Acompañamiento a familias en la

construcción de ciudades educadoras', en relación a la Red Temática de la Red Estatal de

Ciudades Educadoras (AICE).

2ª. El objeto es la colaboración mutua entre el Ayuntamiento de Valencia y la UVEG en el
contexto de la participación del Ayuntamiento de Valencia en la Red Española de Ciudades
Educadoras, concretamente el eje denominado 'Acompañamiento da familias en la construcción
de ciudades educadoras'. Se propone abrir un proceso en el que se investigará de forma amplia
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-en un porcentaje relevante de centros- y localizada -de forma individualizada- a familias y
profesores en los centros a través del diseño e implementación de diagnósticos cualitativos,
mediante técnicas de investigación sociales tanto en los centros educativos como en la propia
Universidad. La información vertida por las propias familias en los procesos de diagnóstico será
sistematizada y analizada en los laboratorios de la Universidad de Valencia con recursos de esta,
para generar una amplia red de información relevante con la que elaborar propuestas para la
puesta en marcha de políticas públicas en el ámbito socioeducativo, en la etapa de la
escolarización obligatoria. Asimismo, se capacitará a la comunidad educativa interesada en el
saber de diagnósticos cualitativos en investigación social mediante el desarrollo de cursos y
talleres, así como la estrecha colaboración con las familias y profesionales en el desarrollo de
este convenio.

3ª. 72.718,00 euros.

4ª. No se suscribió convenio alguno."

Sra. Tello, delegada de Patrimoni i Recursos Culturals

"Convenis de l’Ajuntament de València amb la Universitat de València.

1a.  La Regidoria de Patrimoni Cultural i Recursos Culturals, a través del Servici de
Recursos Culturals, ha subscrit en 2016 una addenda al conveni vigent amb la Fundació General
Universitat de València, previst nominativament al pressupost municipal, amb càrrec a
l’aplicació pressupostària EP730 33400 42000.

2a. L’objecte de l’addenda és establir la col·laboració entre l’Ajuntament de València i la
FGUV per al finançament del programa d’activitats culturals, acadèmiques i divulgatives
(exposicions i activitats culturals).

3a. L’import de l’addenda per a 2016 ha sigut de 75.000 €.

4a. Des de la Regidoria de Patrimoni Cultural i Recursos Culturals, a través del Servici de
Recursos Culturals, només es va tramitar un únic expedient de conveni de col·laboració amb la
Fundació General Universitat de València per a l’any 2015."

Sr. Galiana, delegat de Control Administratiu

"1a. Des de l’any 1986, l’Oficina d’Estadista signa un Conveni anual amb la Facultat de

Matemàtiques de la Universitat de València.

2a. Establir una col·laboració en matèria de formació, entre este Departament i l’Oficina

d’Estadística de l’Ajuntament de València, en el terreny de l’anàlisi estadístic de la informació

d’interés municipal.

3a. L’import del conveni ascendeix a 39.863,60 €.

4a. En l’any 2015, com en els anteriors, s’ha subscrit un conveni."



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 145

Sra. Castillo, delegada de Desenvolupament Humà

"Des del Servei de Benestar Social i Integració es gestiona un conveni amb la Universitat

per a realitzar un diagnòstic sobre la situació de necessitats de pobresa i exclusió, que va

començar en 2004. En l'anualitat de 20016 la dotació pressupostària va ser de 42.000 € i en

l’anualitat de 2017 la dotació és de 47.000.€ per a l’actualització d’este estudi."

Sr. Peris, delegat d'Innovació i Gestió del Coneixement

"1ª. Por lo que respecta al Servicio de Innovación, no se ha firmado ningún convenio de

colaboración bilateral con la Universidad de Valencia.  Sin embargo, cabe destacar que la

Universidad de Valencia es uno de los firmantes del Pacto Local por la Innovación, promovido

por el Ayuntamiento de Valencia y suscrito por un total de 28 entidades.

Los servicios de Energías Renovables y Cambio Climático y de Descentralización y
Participación no tienen a la fecha ningún convenio firmado con la Universidad de Valencia.

2ª.  El Pacto Local por la Innovación tiene por finalidad impulsar la innovación en el

municipio de Valencia, para lo cual se establecen los siguientes objetivos:

Potenciar el talento y conocimiento de la ciudad y generar nuevas ideas y oportunidades
para la innovación, la investigación y el emprendimiento.
Fomentar el desarrollo de la innovación empresarial, social e institucional como motor del
desarrollo económico y de la ciudad.
Situar a Valencia en una posición optima del mapa internacional de la innovación e
investigación.
Potenciar la innovación en aquellos ámbitos del desarrollo económico y social de la ciudad
que hagan de valencia una ciudad inteligente.

3ª. El convenio mencionado no supone aportación económica por parte de los firmantes.

4ª. Por lo que respecta al Servicio de Innovación, Energías Renovables y

Descentralización, no consta ningún convenio suscrito entre ambas entidades en el año 2015."

42 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 23
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre les obres d'adequació del local situat al
carrer de Torres, 12, per a la UP de Nou Moles.

"En relación con las obras de adecuación del local municipal situado en la calle Torres, 12,

para sede de la Universidad Popular de Nou Moles, el concejal que suscribe formula las

siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué fecha se inició la ejecución de la obra?
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2ª. ¿En qué situación se encuentra actualmente la ejecución de la obra?

3ª. ¿En qué fecha finalizará la ejecución de la obra?

4ª. ¿Para cuándo está previsto el traslado de la UP de Nou Moles a las nuevas instalaciones
en el local de la calle Torres?

5ª. ¿Se ha tramitado o se va tramitar la contratación de nuevo mobiliario y/o equipamiento
para esta nueva sede de la Universidad Popular de Nou Moles?

6ª. En caso afirmativo, ¿en qué situación se encuentran estas contrataciones de mobiliario
y/o equipamiento?

7ª. Una vez finalicen las obras y se produzca el traslado a las nuevas instalaciones de la
calle torres, ¿cuál va a ser el destino del local actual de la UP de Nou Moles en c/ Luis
Lamarca?"

RESPOSTA

Sra. Lozano, delegada d'Igualtat i Polítiques Inclusives

"En relació amb les preguntes presentades pel Grup Popular sobre les obres d’adequació

del local en carrer de Torres, 12 per a UP de Nou Moles, es donen les respostes següents:

1a. L’01/12/2016.

2a. Es desenvolupa segons el pla d'obra previst.

3a. Excepte imprevists, les obres finalitzaran segons l'acordat en el contracte d'obra, en

abril de 2017.

4a. Una vegada rebuda l'obra i amb la finalitat de poder començar el curs en la nova

ubicació.

5a. Es va a tramitar la contractació.

6a. S'estan realitzant els estudis necessaris per a determinar el tipus i quantitat del mobiliari

que ha de ser adquirit.

7a. Els locals de l'actual UP Nou Moles, carrer de Luis Lamarca, 15, i entrada per Mossén

Jordi, 9, estan arrendats pe l’OAM de la Universitat Popular, no per l'Ajuntament de València, i

no està previst un nou ús."
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43 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 22
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Grau, del Grup Popular, sobre el pavelló esportiu de Nou Moles.

"Si bien las obras del Pabellón Deportivo de Nou Moles están contratadas por la

Generalitat y no por el Ayuntamiento de Valencia, no es menos cierto que el Gobierno municipal

no puede desentenderse de la finalización de un equipamiento deportivo tan importante para la

ciudad de Valencia y, en particular, para los vecinos de Nou Moles, como es este pabellón

deportivo.

 A este respecto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

 1ª. ¿Qué información tiene el Gobierno municipal respecto de la situación de las  obras del
Pabellón Deportivo de Nou Moles?

  2ª. ¿Qué información tiene el Gobierno municipal respecto de cuándo se producirá el
reinició de la ejecución de estas obras?, ¿en 2017?

  3ª. ¿Qué información tiene el Gobierno municipal respecto de las previsiones de la
Generalitat en cuanto a la finalización de las obras?

 4ª. ¿Qué información tiene el Gobierno municipal respecto de los efectos que las últimas
lluvias intensas en la ciudad han tenido en los elementos de la obra? 

  5ª. ¿Solicita periódicamente el Gobierno municipal información a la Generalitat en
relación con las obras del Pabellón Deportivo de Nou Moles?

  6ª. ¿Mantiene el Gobierno municipal reuniones periódicas con los responsables de la
Generalitat de quienes dependen las obras del Pabellón Deportivo de Nou Moles?

 7ª. ¿Cuántas reuniones, por parte de qué responsables municipales y con qué responsables
de la Generalitat se han mantenido en 2016 en relación con estas obras?

 8ª. ¿Con qué resultados?

 9ª. ¿Para cuándo está prevista la próxima reunión?"

RESPOSTA

Sra. Girau, delegada d'Esports

"El Gobierno municipal, a través de la Delegación de Deportes, solicita periódicamente
información a los responsables de la Generalitat Valenciana en lo que respecta a las obras de
construcción del Pabellón Deportivo de Nou Moles. Por su parte, tales responsables han
comunicado, en diversas ocasiones, que se están llevando a cabo los trámites legales necesarios
con la empresa contratista, con el fin de poder regularizar la situación y proseguir las obras del
polideportivo."
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44 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 20
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre el nombre de denúncies per
robatoris en camps i alqueries.

"En octubre de 2016 va tindre lloc una reunió del Consell Agrari Municipal amb el Delegat
de Govern, comandaments de la Policia Nacional i Guàrdia Civil, llauradors i alcaldes pedanis
per a tractar el tema dels robatoris en els camps i alqueries en el terme municipal de
Valéncia. Segons les conclusions d'esta reunió, la Regidoria de Pobles de València instava els
agricultors a què denunciaren si eren víctimes d'un robatori, per facilitar així la localització i
recuperació dels seus productes i permetre a les Administracions tindre un registre oficial més
real del nombre de robatoris, i així poder incrementar el nombre d’efectius de la Policia Nacional
i/o Guàrdia Civil, per part de la Delegació del Govern, si resulta necessari.

Transcorreguts uns mesos, i a la fi de fer un seguiment d'estos robatoris, la regidora

formula les següents preguntes:

1a. Quin nombre de formularis de denúncies han sigut entregades als alcaldes pedanis i
agricultors?

2a. Quin nombre de denúncies han sigut formulades pels agricultors i quina és la seua
distribució per pobles de València?

3a. S'han recuperat productes sostrets? Nombre de kg intervinguts per la Guàrdia Civil i la
Policia Nacional.

4a. Quin tipus d'intervenció realitzen els guardes rurals del Consell Agrari Municipal en
este procés de denúncies?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada d'Agricultura, Horta i Pobles de València

"1a. A través del Servei de Guarderia Rural del Consell Agrari Municipal de València s'ha

posat a disposició el model de denúncia aportat per la Guàrdia Civil en totes i cadascuna de les

alcaldies que conformen els pobles de València, amb un nombre suficient de còpies.

2a. S'han realitzat tres denúncies per part dels agricultors, una en Benimàmet i dues en

Poble Nou.

3a. Es desconeix el nombre de kg intervinguts per la Guàrdia Civil i la Policia Nacional. El

Servei de Guarderia Rural ha intervingut en els següents productes sostrets:
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NÚMERO MES FECHA POLPARC PRODUCTO KG DEPOSITO COLABORACION ZONA

1 ENERO 12/01/2016 74 112 NARANJAS 5 SOCIOPOLIS
 

NORTE

2 ENERO 12/01/2016 74 320 CEBOLLAS 3 SOCIOPOLIS
 

NORTE

3 ENERO 20/01/2016 58 140 MANDARINAS250PARCELA GUARDIA CIVIL SUR

4 FEBRERO 09/02/2016 115 205 NARANJAS 420CULTIVADOR POLICIA LOCAL SUR

5 FEBRERO 12/02/2016 24 7 CEBOLLAS 2 SOCIOPOLIS
 

NORTE

6 FEBRERO 12/02/2016 24 7 LECHUGAS 2 SOCIOPOLIS
 

NORTE

7 ABRIL 13/04/2016
   

CEBOLLAS 10 SOCIOPOLIS
   

8 ABRIL 14/04/2016 36 115 CEBOLLAS 20 SOCIOPOLIS
 

SUR

9 OCTUBRE 24/10/2016 55 83 NARANJAS 10 SOCIOPOLIS
 

SUR

10 DICIEMBRE09/12/2016 59 61 ALCACHOFAS 25 CULTIVADOR
 

SUR

4a. Els guardes del Servei de Guarderia Rural realitzen un treball de mediació entre el

conreador objecte del furt i les Forces i Cossos de Seguretat de l'Estat, a fi de facilitar la

formulació de la denúncia."

45 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 21
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre el nombre d'embarcacions
en el llac de l'Albufera.

"L'Ordenança Reguladora del Registre d'Embarcacions del Llac de l'Albufera, aprovada a

l'octubre de 2002, regula la navegació pel llac compatibilitzant la dita activitat amb la preservació

de la seua qualitat mediambiental.

Es distingixen quatre tipus d'embarcacions: embarcacions de passatge, embarcacions de
pesca, embarcacions de recreació i embarcacions de gran recreació.

A fi de conéixer el compliment de l'Ordenança i les tasques de vigilància, inspecció i
control per part de l'Ajuntament, es formulen les següents preguntes:

1a. Quin nombre d'embarcacions estan inscrites en el Registre d'Embarcacions del Llac de
l'Albufera fins a la data en els seus quatre tipus d'embarcacions?

2a. Quin nombre d'inspeccions s'han realitzat pel Servici Devesa-Albufera i quin ha sigut el
resultat?
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3a. Nombre de denúncies de la Patrulla Verda de la Policia Local de València realitzades
en la revisió de les embarcacions, tipus de naturalesa de les inspeccions i actes alçades.

4. S'han introduït noves mesures complementàries o actuacions a l'esmentada Ordenança?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera

"1ª. Total barques inscrites 994 

ESPLAI 466 

PESCA/ESPLAI 339 

PESCA 111 

PASSATGE 63 

GRAN ESPLAI 14 

PESCA/GRAN ESPLAI 1  

2a. Els guardes forestals ixen a l´Albufera una mitjana anual de 8 vegades al mes. En eixes

eixides este personal sol parar alguna embarcació per a sol·licitar que li ensenye la documentació,

és a dir, la inscripció i l'autorització per a navegar. En cas de no tindre-la o estar caducada, se'ls

explica el que han de fer i se'ls remet a l'oficina de l’SDA, amb l’advertiment que sense la dita

documentació en regla no es pot navegar pel llac de l´Albufera. Eixes eixides queden reflectides

en les comunicacions que diàriament elaboren els guardes. El resultat de les dites actuacions és

que les persones que han parat els guardes es dirigixen a l’SDA i actualitzen o regularitzen la

seua situació. 

A més, en campanyes puntuals, en funció de l'estació o període de l'any, es realitzen
eixides conjuntes amb la patrulla verda de la Policia Local de València. La Policia amb caràcter
general entrega a la persona interessada un requeriment perquè acudisca a legalitzar la seua
situació a l’SDA. Si no complix el requeriment es procedix a elaborar un butlletí de denúncia que
es trasllada a l’SDA perquè emeta un informe i posteriorment es remet al Servici de Procediment
Sancionador. 

3a.

2016: 1 denúncia de la Guàrdia Civil

2015: 2 denúncies de la Patrulla Verda

2014: 2 denúncies de la Patrulla Verda
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2013: 3 denúncies de la Patrulla Verda 

En coordinació amb les dades que els facilita l’SDA, controlen que la barca estiga inscrita,
que la persona que la maneja està autoritzada, que porta els elements de seguretat, el número de 
registre pintat, assegurances en vigor (segons tipus d'embarcació).

Com s'ha dit anteriorment, pot formular un requeriment perquè el barquer o barquera
acudisca a regular la seua situació a l‘SDA com a mesura per a afavorir que totes les
embarcacions s'hi inscriguen. 

4a. Des de la seua aprovació el 25.10.2002 es va modificar l'any 2005. Està pendent la seua

revisió. 

D'ofici, l’SDA si veu que han caducat les respectives autoritzacions sí que es posa en
contacte amb la persona interessada."

46 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 24
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre la subvenció al projecte de
reforç de rates penades al terme municipal de València.

"En La Junta de Govern Local del passat dia 13 de giner de 2017 es va aprovar, en el punt

numero 47, una subvenció del Servici de Pobles de Valéència per a la realització del projecte

'Reforçament de les poblacions de rates penades al terme municipal de Valéncia: aplicacions al

control biològic de les plagues de l’arrossar i xufa' a l’Associació Acció Ecologista-Agró, amb la

quantitat de quasi 20.000 euros. Resulta curiós que quan esta regidora va preguntar el passat any

respecte a la possibilitat d’utilitzar rates penades a l’horta se’ns va contestar que no hi havia res

al respecte., ara vegem que sí hi havia alguna cosa al respecte.

PREGUNTES

1a. Per quines raons no se’ns va contestar que la Regidoria de l’Horta estava interessada en
estes accions amb rates penades?

2a. Quins és l’objectiu d’este estudi per a l’horta de València?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada d'Agricultura, Horta i Pobles de València

"1a. Desconec a què es refereix, he revisat la resposta a la seua pregunta

00401-2015-000471 i sí es va contestar adequadament. En tot cas, li reitere que la regidora que

subscriu està disposada a reunir-se amb vosté per tal d’aclarir qualsevol assumpte de la seua

competència.
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2a. Al text de l’acord de la JGL està perfectament explicat. En tot cas, li sintetitze que el
projecte a realitzar bàsicament contempla:

 1. Estudis de poblacions de rates penades i de les plagues dels cultius.

  2. Fabricació, instal·lació i reposició dels refugis de rates penades. 

  3. Tallers didàctics, xerrades, jornades divulgatives." 

47 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 26
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre el projecte i pla de treball
en relació amb València, Capital Mundial de l'Alimentació.

"En la sesión del Pleno municipal celebrada el  día 17 de noviembre de 2016, durante el

debate del punto 23 del orden del día, relativo a la creación del Comisionado Especial Valencia,

Capital Mundial de la Alimentación 2017, desde el Grupo Municipal Popular se solicitó al señor

alcalde el proyecto elaborado por el Gobierno municipal en relación con el referido evento, a fin

de poder conocer los objetivos, los compromisos, las acciones y las líneas de trabajo a desarrollar

por la ciudad de Valencia con motivo de esta celebración.

Y según puede leerse en el acta de la referida sesión plenaria, el señor alcalde contestó
expresamente a esta petición con manifestaciones tales como que 'els passarem tota la línea de
treball'; 'Avui creem este Comissionat, no definim la persona. Ens sembla fundamental per a
definir un projecte, per a treballar-lo. A partir d´ací vosté tindrà tots els papers…'; 'Per tant, no es
preocupe, tindrà tots els papers'; o 'I el pla de treball, no es preocupe que en el moment que
tinguem esta persona treballant el primer que li demanarem, a demés de que continue amb totes
les relacions, serà que faça un pla de treball …”.

Previamente, tanto en el Consell Agrari Municipal como en la Comisión de Medio
Ambiente y Cambio Climático ya se había formulado esta solicitud al gobierno municipal,
acordándose que una vez elaborado el plan de actuaciones, antes de finalizar el año 2016, se
trasladaría a los Grupos de la oposición.

Visto el tiempo transcurrido sin haber tenido más noticias al respecto y habiendo
comenzado ya el año 2017, la concejala que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Está ya redactado el Proyecto y el plan de trabajo del Ayuntamiento de Valencia en
relación con la Capitalidad Mundial de la Alimentación 2017?

2ª. En caso afirmativo, ¿en qué fecha finalizó su redacción?

3ª. ¿Por qué razón no se ha dado trasladado todavía a este Grupo municipal de la referida
documentación?

4ª. ¿Cuándo se va a dar traslado de esta documentación a este Grupo municipal?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 153

5ª. ¿Podrá este Grupo municipal hacer aportaciones a estos documentos?

6ª. ¿Cómo se va a articular la participación de los Grupo municipales de la oposición en la
definición y desarrollo de las líneas de actuación a desarrollar por la ciudad con motivo de la
Capitalidad Mundial de Alimentación 2017?

7ª. En el caso de que todavía no esté redactado el proyecto y el plan de trabajo del
Ayuntamiento de Valencia en relación con la Capitalidad Mundial de la Alimentación 2017, ¿por
qué razón todavía no se ha completado la redacción de esta documentación?

8ª. ¿Cuándo se encargó al Comisionado la redacción de esta documentación?

9ª. ¿En qué fase se encuentra la redacción de la referida documentación?

10ª. ¿Cuándo estará finalizada la redacción del citado proyecto y plan de trabajo?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada d'Agricultura, Horta i Pobles de València

"Cal dir que el pla de treball està encara en fase provisional. Aquest pla està condicionat

per aquestes dues variables:

1. Esperar confirmació de persones i entitats que considerem han d'estar involucrades en la
capitalitat.

2. En total coordinació amb FAO a Roma i la Secretaria del Pacte de Milà, seguim
realitzant les gestions necessàries per a ajustar l'agenda de tan important esdeveniment
internacional. Per exemple, divendres passat dia 20 de gener es va considerar oportú ampliar un
dia la data de la Trobada d'Alcaldes. Tot sembla indicar, per imperatiu d'agenda, que es
desenvoluparà els dies 19, 20 i 21 d'octubre.

Respecte a les preguntes plantejades:

1a. Està redactat un primer esborrany, a l'espera de la confirmació de participació de les

persones i entitats que el Comissionat Especial entén han d'estar implicades en tot el procés. 

Aquest pla és un text viu en coordinació constant amb les oficines de Roma i Milà, amb qui

concloem cada fase.

Un exemple: avui dia 23 de gener s'ha decidit, després de diverses consultes, la primera
presentació de la ciutat de València a les 133 ciutats signatàries. Açò ha sigut un procés més
complex del que en un primer moment puga semblar. Cada detall i matís ha de tenir el vistiplau
de Roma i Milà. Ens hem marcat com a objectiu tenir acabat el projecte i el pla de treball el dia
31. Totes les versions que circulen d'aquest projecte i pla de treball mostra ostensiblement la
paraula provisional, abastant la totalitat del foli.
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2a. Reiterem que està prevista la finalització d'aquest projecte i pla de treball el pròxim 31

de gener.

3a. Com s'ha comentat anteriorment, segueix en procés i elaboració del dit projecte i pla de

treball; quan estiga finalitzat es lliurarà. És un pla que està arreplegant iniciatives, propostes i

recomanacions de diversos sectors de la societat valenciana vinculats a l'alimentació, nutrició,

salut pública, canvi climàtic, comerç, educació, universitats, societat civil, sector privat, etc., tots

vinculats amb el text del Pacte de Milà. Convé destacar que ******i, un dels redactors d'aquest

pacte, en recent visita a la ciutat de València ha lloat el procés de constitució d'aquest pla de

treball. Per tant, és un pla necessàriament obert a la societat valenciana.

4a. No hi ha inconvenient a fixar una reunió del Comissionat Especial amb el Grup

municipal del Partit Popular. La dinàmica que s'està desenvolupant és, després d'una breu reunió,

facilitar el text per a les aportacions que es creen convenients.

5a. Per descomptat. Està en l'ànim del comissionat especial que tots els agents de la

societat valenciana, tots els actors participen en l'elaboració d'aquest pla, als quals els demanem

que les seues propostes tinguen una visió estratègica més enllà de l'any 2017. El principal

objectiu de la capitalitat del Comissionat és 'Aliances, vincles i compromisos amb una projecció

més enllà del 2017'. Aquest concepte ha sigut coordinat, com tot el pla, amb les oficines de Roma

i Milà, a les quals els sembla correcte.

6a. El dia 20 de desembre de 2016 en la reunió amb portaveus de tots els grups municipals

i el dia 28 de desembre de 2016 en la reunió de Junta de Síndics del Consell Agrari, el

comissionat especial va expressar en reiterades ocasions el desig que siga un pla de treball i un

projecte final resultant de la participació activa de grups polítics, societat civil i diverses entitats

valencianes. Tant va ser així que fins i tot va donar el seu telèfon personal per a rebre propostes,

peticions de reunió, línies de treball o qualsevol iniciativa vinculada a la capitalitat.

Amb data 20 de gener, s'han realitzat 73 reunions, la immensa majoria d'aquestes són les
resultants de posar-se directament en contacte amb el comissionat especial. A data d'avui, 23 de
gener, el comissionat especial no ha rebut cap sol·licitud de cap partit en l'oposició. Aprofite
l'ocasió per a sol·licitar-los reunió.

7a. Com s'ha detallat en la pregunta número 1, el procés de redacció està en una fase molt

avançada però considerem raonable donar per finalitzada la total redacció quan es confirmen les

assistències i es coordine amb les oficines de Roma i Milà les accions i estratègies a

desenvolupar.

8a. Des del moment del seu nomenament
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9a. La redacció d'aquesta documentació es troba en una fase molt avançada del procés.

Estimem raonable donar per definitiu el pla de treball i projecte final el 31 de gener. Una vegada

més hem de reiterar que totes les decisions s'estan prenent en coordinació amb les oficines de

FAO a Roma i Secretariat del Pacte de Milà a Milà.

10a. Segons les reunions de treball amb les oficines de Roma i Milà hem acordat que el

pròxim 31 de gener es done per finalitzada la redacció del citat projecte i pla de treball, sense

perjudici de posteriors modificacions."

48 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 25
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre la subvenció per a la
proposta d'implantació de l’Observatori Ciutadà de l’Horta de València.

"En la Junta de Govern Local del passat dia 13 de giner de 2017 es va aprovar, en el punt

número 48, una subvenció des del Servici de Pobles de València per a la realització del projecte

'Proposta d’implantació de l’Observatori Ciutadà de l’Horta al municipi de València' a

l’Associació Per l’Horta, amb la quantitat de quasi 20.000 euros.

PREGUNTES

1a. Per quines raons s’ha concedit esta subvenció?

2a. No es possible fer este treball pels funcionaris municipals, tal com el govern tripartit
propugnava fins ara?

3a. Quins objectius deu de tindre per a la Regidoria de Pobles un Observatori Ciutadà de
l’Horta?

4a. Quins beneficis comportarà la creació d’este Observatori per a l’Horta de València?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada d'Agricultura, Horta i Pobles de València

"1a. Tal com es justifica a l’acord de la JGL, la subvenció s’ha atorgat d’acord amb els

informes favorables dels tècnics del servei, d’acord amb els articles 22.2.c) i 28 de la Llei

38/2003 general de subvencions de 17 de novembre, així com l'apartat C) del punt 4.2 de la base

28a de les Bases d'Execució del Pressupost.

2a. No. El grau d’especialització del treball, així com la gran quantitat de treball no ho
permeten. Els retalls en matèria de personal imposats pel Govern que presideix el Sr. Rajoy fan
impossible que estudis d’esta naturalesa es puguen realitzar. A més, vosté coneix sobradament la
manca de personal del servei.
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3a i 4a. L’objectiu és crear una xarxa ciutadana per la supervisió de les polítiques
urbanístiques i creació d'informació pròpia que garantisca la pervivència de l’horta."

49 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 27
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre l'acumulació d'embalatges
de cartó en Nadal i Reis.

"En les passades festes de Nadal i Reis es va produir una destacable acumulació

d’embalatges de cartó al costat dels contenidors dels carrers de la nostra ciutat, fruit dels regals

que en eixos dies es fan en les famílies valencianes. És molt lamentable vore estos embalatges

pels carrers de València i mes tenint en compte que és una situació repetitiva en estes dates i que

hi ha un important increment pressupostari que ben gestionat podria evitar estes situacions.

 PREGUNTES

1a. Va ficar en marxa l’Ajuntament un dispositiu especial de recollida d’embalatges durant
les festes de Nadal i Reis?

En cas positiu, en què va consistir?

2a. Quina és la quantitat de cartó recollida des del 24 de desembre de 2016 fins al 8 de
giner de 2017 en la ciutat de València?

3a. Quin percentatge d’increment o disminució suposa respecte a les mateixes festes del
passat any?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Gestió de Residus Sòlids

"1a. Durant el període de Nadal a Reis es posà en marxa un reforçament dels serveis de

recollida de paper i cartró, que consisteix en 3 equips més amb servei diari de recollida de

contenidors i 1 equip addicional de recollida porta a porta, mes la prestació dels serveis de

recollida pròpiament dits els festius 25 de desembre i 1 i 6 de gener.

2a i 3a. Del 24 de desembre al 8 de gener les quantitats recollides de paper i cartró han
sigut les següents:

  Paper i cartró contenidors Paper i cartró porta a porta TOTAL

2015/16 486.720 53.820 540.540

2016/17 484.220 56.280 540.500

Variació -0,51 % 4,57 % 0,00 %
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50 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 28
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre els robatoris de captures al
llac de l’Albufera.

"Recentment, els pescadors de l’Albufera i més concretament els del Palmar denunciaven

alarmats que els robatoris als llocs fixos on col·loquen les trampes per a la pesca de les espècies

(anguiles, llises...) han augmentat de manera significativa en esta temporada.  Estos robatoris

suposen unes importants pèrdues als pescadors i un gran problema de seguretat.

PREGUNTES

1a. Quines accions ha realitzat l’Ajuntament per tal d’evitar estos robatoris?

2a. S’ha ficat en contacte amb la Conselleria de Medi Ambient perquè els seus guardes
participen en l’evitació d’estos robatoris?

3a. S’ha ficat en contacte amb la Delegació del Govern per a comunicar estes denuncies de
robatoris?"

RESPOSTES 

Sr. Campillo, delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera

"No es té constància que per part de la Comunitat de Pescadors s’haja comunicat

formalment, a data de hui, a l’Ajuntament de València o a la Conselleria de Medi Ambient que

s’estan produint robatoris de les captures a les calades fixes que s’hi instal·len a l’Albufera en

esta època de l’any. 

D’acord amb la informació facilitada pels representants de la Comunitat, es va presentar a

principis de la temporada, al mes d’octubre passat, denúncia davant la Guàrdia Civil a títol

particular per un pescador de la dita comunitat, al qual li havien furtat els mornells de pesca.

Una vegada s’ha tingut coneixement dels fets, el SDA (Servici Devesa-Albufera) ha
comunicat a la Direcció del Parc Natural i a la Patrulla Verda l’existència d’este problema per tal
de coordinar les oportunes actuacions."

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Que por parte de esta Unidad (Patrulla Verde) no se ha recibido requerimiento alguno
ni desde el Servicio de Devesa Albufera, ni desde las cofradías de pescadores en relación con los
robos denunciados.
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2ª. Que la solicitud de colaboración y coordinación con otros organismos se realiza a través
del Servicio de Devesa Albufera, manteniendo esta unidad en todo momento una total
predisposición para colaborar con todos los organismos que lo soliciten.

3ª. Contestada en pregunta nº 2."

51 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 29
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre les actuacions de neteja
després del temporal.

"En estos últims dies, el vent amb la forta intensitat ha segut una constant en diferents

barris de la nostra ciutat. La conseqüència més immediata pel que fa referència al manteniment

de València és la gran quantitat de fulles, sobre tot, i també branques que s’acumulen en els

carrers, tant en les voreres com en la calçada. No es tracta de delimitar cap qüestió estètica al

respecte, sinó de perillositat per als vianants, que poden patir caigudes, així com el taponament

dels embornals i altres problemes per al correcte funcionament de la ciutat.

Per altra banda, no hem vist un servici especial i/o ràpid d’agranament d’esta gran quantitat
de residus als carrers, tot i que en este any 2017 l’increment pressupostari per a neteja és
significatiu.

PREGUNTES

1a. S’havia previst accions especials de neteja als carrers sabent que anaven a produir-se
forts vents a València?

2a. En cas afirmatiu, en què ha consistit?

3a. En cas negatiu, per quines raons no s’ha ficat en marxa?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Gestió de Reidus Sòlids

"1a. El serveis especials de reforçament de neteja de fulles de la tardor-hivern de tots els

anys ja té en compte els eventuals temporals de pluja i vent que habitualment es produeixen en

aquest període.

 Els reforços de serveis de novembre i desembre s’ha vist millorat per l’increment de
serveis de neteja per a 2017 des del passat 1 de gener, que també ha contribuït a garantir la
potència del servei front a episodis eventuals de l’últim mes de gener, també significatiu des del
punt de vista de la caiguda de fulla.
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2a. Durant el període de campanya de caiguda de fulla comprés des de novembre a gener,
els mitjans humans i tècnics els constitueixen la totalitat del servei ordinari, els quals tenen 
comesa la retirada de la fulla en qualsevol àmbit urbà, reforçat amb els mitjans addicionals
estacionals integrats per 6 agranadores mecàniques d’un alt rendiment i un total de 17 operaris.
La comesa d’aquest reforç s’orienta cap a les zones de major densitat d’arbratge i, per tant, de
major intensitat de caiguda de la fulla, sense cap prejudici de complementar trams d’itineraris de
servei ordinari que ho requereixen."

52 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 30
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre la neteja de solars en la
Creu Coberta.

"L’Associació de Veïns de la Creu Coberta ha denunciat en reiterades ocasions la falta de

neteja d’un gran nombre de solars existents en esta zona on s’han creat abocadors incontrolats en

molts punts, sense que des de la Delegació de Residus Sòlids es faça cas.   El resultat és

l’acumulació de residus en els solars i l’oblit de l’Ajuntament cap a este barri de València.

Davant esta situació, formule les següents preguntes:

1a. Quins són els solars ubicats en la Creu Coberta dels quals s’ha denunciat la seua manca

de neteja?

2a.  Quina és la periodicitat amb què es netegen els solars ubicats al barri de la Creu

Coberta?

3a. Quin és el pressupost destinat en l’exercici 2017 per a la neteja de solars en la Creu

Coberta?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Gestió de Residus Sòlids

"1a. En els últims 15 mesos només consta una instància de data 17 novembre de 2016 del

president de l'Associació de Veïns de la Creu Coberta sobre la neteja de dos solars privats ubicats

al barri, en Sant Vicent, 291 i 293. La tramitació en dos expedients per a cada un dels solars

al·ludits es troba en marxa, seguint el procediment reglat per a això. A més d’aquests dos solars,

estan tramitant-se seguint el procediment reglat 9 solars privats més del barri.

2a. Els solars públics es netegen amb una periodicitat variable segons les necessitats de
cada un d’ells   i que pot ser setmanal, mensual o trimestral. Els solars privats reben la neteja
segons procediment de requeriment per subsidiarietat.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 160

3a. El pressupost consignat l’exercici 2017 per la neteja de solars de la zona 1 de València
és de 187.764,43 €. Atés que esta zona es composa d’uns 30 barris i que la neteja de solars
públics i zones pendents d’urbanitzar es distribueix d’una manera prou uniforme a tots el barris,
resulta un pressupost aproximat per al barri d’uns 6.000 €."

53 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 31
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre l'ús de materials sostenibles
per a la construcció de les falles.

"L’Ajuntament de València ha anunciat la seua participació en un projecte de la

Universitat Politècnica de València que pretén utilitzar la palla de l’arròs com a material per a

construir falles. Són molts els projectes que l’anterior Govern popular va desenrotllar per tal de

donar-li un ús viable a la palla de l’arròs, que com sabem constituïx un problema ambiental de

difícil solució. Ara, amb este nou projecte, ha segut el Gremi d’Artistes Fallers que ha manifestat

que esta no és una prioritat en estos moments per a ells i que queda molt de camí per recórrer. 

Qüestions com el preu, entre atres, preocupa també a este Gremi.

Per tot això, formule les següents preguntes:

1a. Quina es la participació concreta de l’Ajuntament de València en este projecte?

2a. Suposa algun cost econòmic per a l’Ajuntament?  De quina quantitat?

3a. Entén l’equip de govern tripartit que per a ser viable este projecte necessita el consens
dels artistes fallers?

4a. Quins contactes ha mantingut l’Ajuntament amb el Gremi d’Artiestes Fallers per a
tractar este tema?"

RESPOSTES

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Este equip de govern sap i entén que qualsevol canvi de calat que afecte substancialment

l’actual manera de treballar dels artistes fallers s’haurà d’abordar amb la implicació directa i

coordinació total amb el sector, així com amb el suport de l’Ajuntament. La relació de

l’Ajuntament amb el Gremi és constant i fluïda." 

Sr. Peris, delegat d'Innovació i Gestió del Coneixement
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"1a.  La Fundació les Naus -antiga InnDEA- havia identificat el tema l'any passat i ha

mantingut diverses converses amb els investigadors de la Universitat Politècnica de València.

Com a resultat, es desenvoluparà una primera prova en el marc d'un procés de col·laboració a

llarg termini, en el qual participarà activament les i els artistes fallers.

2a. La Fundació les Naus aportarà 13.000 euros aproximadament."

54 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 32
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre horts urbans inclusius per a
menuts amb diversitat funcional.

"El passat   mes de desembre es va ficar en marxa el primer hort urbà inclusiu per a

xiquetes al carrer del Poeta Navarro Cabanes, on un grup de menuts amb diversitat funcional està

assistint a un taller d’horticultura. Al mateix temps es va anunciar que este model, s’estendria a

tota la ciutat.

Per tot això, formules les següents preguntes:

1a. Quants horts urbans inclusius per xiquets i xiquetes es ficaran en marxa en València?

2a. En quines dates?

3a. En quins punts concrets?

4a. Quin ha segut el cost d’instal·lació d’este hort urbà?

5a. Quin és el personal encarregat del seu manteniment?

6a. Quin és el personal encarregat dels tallers que es realitzen?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Parcs i Jardins

"1a.  El cas dels horts inclusius al carrer del Poeta Navarro Cabanes/Brasil és un cas

especial. Des de COCEMFE (Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y

Orgánica) es va fer la proposta, que es va acceptar per l’Ajuntament, de l’execució d’una zona de

jocs infantils amb tots els elements inclusius i d’uns horts inclusius també.

La línia que segueix la Regidoria de Parcs i Jardins pel que fa a la integració de persones
amb diversitat funcional és la convivència d’elements convencionals i elements inclusius tant a 
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les zones de jocs infantils com als horts urbans. El pròxim projecte a executar d’horts urbans a
una part dels terrenys de la segona fase del Parc de la Rambleta n’és un exemple, una part dels 
horts seran adaptats.

2a. Quan finalitze la tramitació de l’expedient de l’obra.

3a. El primer es farà en la Rambleta (Sant Marcel·lí).

4a. La construcció dels horts urbans inclusius del carrer del Poeta Navarro Cabanes no li ha
costat a l’Ajuntament cap de gallet. L’Associació COCEMFE ha aconseguit subvencions i 
aportacions d’empreses que han cobert el cost d’aqueixa obra. L’Ajuntament només ha cedit els

terrenys en precari i ha posat el comptador d’aigua. (*)

 5a. L’Ajuntament vol que la gestió dels buits urbans dedicats a activitats proposades per la
ciutadania i els horts urbans siguen gestionats per una entitat legalment constituïda, la qual
presentarà un projecte de gestió. En aquest cas, ha sigut COCEMFE la que ha presentat el
projecte de gestió dels horts urbans inclusius i la realització de tallers.

6a. Monitors de COCEMFE.

(*)  El comptador és reutilitzat i la col·locació s´ha fet amb mitjans ordinaris de la
contracta."

55 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 33
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre l'aplicació del SDDR en
València.

"Les diferències entre els tres partits que conformen el govern tripartit en la Generalitat i

també a l’Ajuntament de València, respecte a l’aplicació del Sistema de Devolució i Retorn

d’Envasos, que han generat també una forta oposició des del sector d’alimentació, suposen que

en estos moments no està clar ni com ni quan s'aplicarà, ni tan sols si s’aplicarà al 2018, tal com

es va afirmar inicialment, o si finalment es retirarà tot. 

Donada la situació de conflicte polític i social en què es troba este tema, formule les

següents preguntes:

1a. Quina es la posició de l’Ajuntament de Valéncia en esta matèria conflictiva entre els
diferents partits que conformen el govern tripartit?

2a. S’ha reunit l’Ajuntament amb la Conselleria d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi
Climàtic i Desenrotllament rural per tractar esta qüestió?

3a. S’ha reunit l’Ajuntament amb el sector de l’alimentació en València amb el sector
afectat per conéixer la seua opinió?"
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RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Gestió de Residus Sòlids

"La implantació del Sistema de Devolució i Retorn d’Envasos és competència de la
Conselleria d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi Climàtic i Desenvolupament Rural.

En el passat Ple de desembre de 2016 es va contestar una pregunta al respecte, en la que es
detallava l’acord al qual havia arribat la Comissió de Medi Ambient del mes de juny de 2016, de
la qual és membre:

'1. Que l’Ajuntament de València participarà en els plans d’actuació per posar en marxa en

la nostra ciutat una experiència pilot del sistema de retorn d’envasos, que la Generalitat vol

introduir en tot el territori de la Comunitat Valenciana.

2. S’informarà esta Comissió dels avanços en l’elaboració dels dits plans.'

I es va informar que aquests plans d’actuació no s’havien posat en marxa, ja que estaven en
fase d’avantprojecte com vostè mateix esmentava.

A hores d’ara, no s’han produït avanços en l’elaboració dels dits plans per part de la
Conselleria d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi Climàtic i Desenvolupament Rural, i és per això
que no s’ha pogut informar a la Comissió de Medi Ambient."

56 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 42
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Puchalt, del Grup Popular, sobre la col·laboració municipal amb l'
Associació Jovesolides.

"En relación con el asunto de referencia, la concejal que suscribe formula las siguientes

preguntas:

1ª. ¿Mantiene el Ayuntamiento de Valencia alguna colaboración con la Asociación
Jovesolides? 

2ª. En caso afirmativo, ¿en qué consiste esta colaboración? 

3ª. ¿Cuándo se inició esta colaboración? 

4ª. ¿Cómo se articula esta colaboración? ¿A través de un convenio de colaboración? 

5ª. En caso de que el Ayuntamiento de Valencia no esté colaborando con la referida
asociación, ¿tiene previsto hacerlo en 2017? ¿De qué forma?"

RESPOSTES
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Sra. Gómez, delegada de  Persones Majors

"1ª. Sí.

2ª: La colaboración se instrumentó a través de un convenio de colaboración para la
ejecución del proyecto Mayores Movilizados, que facilita el aprendizaje del uso y acceso a
Internet a las personas mayores de 60 años residentes en Valencia, acercando las TIC a su vida
cotidiana y fomentando su autonomía.

3ª. El convenio fue formalizado e el día 22 de abril de 2016

4ª. A través del citado convenio.

5ª. El Ayuntamiento está colaborando con dicha entidad."

Sra. Oliver, delegada de Joventut

"En cuanto a la Delegación de Juventud, consultados nuestros archivos, no nos consta esta

entidad y no tenemos actualmente ninguna referencia de la misma."

57 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 41
ASSUMPTE:
Pregunta suscrita por la Sra. Puchalt, del Grup Popular, sobre la col·laboració municipal amb
l'Associació Hogares Compartidos.

"En relación con el asunto de referencia, la concejal que suscribe formula las siguientes

preguntas:

1ª. ¿Mantiene el Ayuntamiento de Valencia alguna colaboración con la Asociación

Hogares Compartidos? 

2ª. En caso afirmativo, ¿en qué consiste esta colaboración? 

3ª. ¿Cuándo se inició esta colaboración? 

4ª. ¿Cómo se articula esta colaboración? ¿A través de un convenio de colaboración? 

5ª. En caso de que el Ayuntamiento de Valencia no esté colaborando con la referida
asociación, ¿tiene previsto hacerlo en 2017? ¿De qué forma?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada de Servicis Socials

"1a. Sí.
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2a. Desenvolupar un projecte de convivència per a persones majors sota la fórmula de
compartir la vivenda.

3a. El Conveni va ser signat en 2014.

4a. Continuem amb la col·laboració."

58 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 37
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Puchalt, del Grup Popular, sobre l'Hotel d'Associacions.

"En relación con el Hotel de Asociaciones, cuya puesta en funcionamiento está prevista en

una parte de los bajos que anteriormente ocupaba el retén de la policía local de Ciutat Vella, la

concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿De qué delegación municipal depende o va a depender este Hotel de Asociaciones? 

2ª. ¿Para cuándo está prevista su puesta en funcionamiento? ¿En 2017?

3ª. ¿Cuáles van a ser las características del Hotel de Asociaciones en cuanto al tipo y perfil
de las entidades usuarias del mismo, régimen de funcionamiento y personal necesario para su
funcionamiento?

4ª. ¿Cuál va a ser la forma de gestión de este recurso?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Cooperació al Desenvolupament i Migració

"En relación con las preguntas planteadas se señalan las siguientes consideraciones:

Antecedentes y adscripción a la Delegación de Cooperación al Desarrollo y Migración

Por Resolución 14, de 29 de febrero de 2012, se acordó aprobar el programa denominado
Hotel de Asociaciones VLC Contigo, para la creación de un equipamiento social que facilitase a
las entidades sociales sin ánimo de lucro con presencia en la ciudad de Valencia recursos de
infraestructura, gestión y mejora administrativa, así como apoyo y asesoramiento técnico que les
permitiese seguir desarrollando sus actividades, configurándose dicho Hotel de Asociaciones
como un recurso social para la promoción y consolidación del asociacionismo.  

Posteriormente, por decisión técnica de la Concejalía de Cooperación al Desarrollo e
Inmigración, a la que quedó adscrito el Hotel de Asociaciones VLC Contigo desde la nueva
formación del equipo de gobierno, se propuso la modificación de los destinatarios,
considerándose futuros usuarios del recurso aquellas asociaciones y entidades sin ánimo de lucro,
legalmente constituidas y registradas o en proceso de trámite para ello, ubicadas en el municipio
de Valencia, con finalidades cívicas y sociales relacionadas con la población migrante y la
cooperación al desarrollo.
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Finalmente, en el contexto de constitución del Consejo Local de Inmigración e
Interculturalidad, tras consulta a las entidades de apoyo a la inmigración y asociaciones de
inmigrantes con sede social en la ciudad de Valencia, se acordó variar su denominación a Espai
Intercultural.

Previsión de puesta en funcionamiento

La previsión es poner en marcha este recurso en 2017.

Sistema de gestión y características del Hotel de asociaciones (Espai Intercultural)

Para la organización y funcionamiento de este recurso se propone utilizar el sistema de
cogestión, que ha demostrado ser una herramienta altamente efectiva a nivel comunitario en los
ámbitos organizativos, comunicativos y educativos, y que puede transformarse en un instrumento
técnico importante en manos del tejido asociativo del área de las migraciones y de la cooperación
al desarrollo.

La cogestión supone un sistema mixto que implica la corresponsabilidad entre la
ciudadanía y la Administración. La primera, además de usuaria es también gestora. Así pues, la
titularidad que se propone sería pública y se compartiría la responsabilidad de la gestión, que
sería formalizada mediante un convenio temporal en el que quedarían establecidos los
compromisos de ambas partes. Este convenio marcaría las relaciones entre el Ayuntamiento de
Valencia y la entidad/ONG/plataforma representativa de las migraciones y la cooperación al
desarrollo, como las dos partes cogestoras del Espai Intercultural.

El Ayuntamiento de Valencia, a través de la Concejalía de Cooperación al Desarrollo y
Migración, se haría cargo de los siguientes aspectos: 

- Titularidad del centro.

- Dotación de los espacios físicos y del equipamiento necesario para el adecuado
funcionamiento del recurso, así como de su mantenimiento.

- Establecimiento de la normativa de uso y funcionamiento de este recurso.

- Creación de un servicio de información, orientación y asesoramiento en materia de
planificación y gestión, comunicación, diseño de proyectos, etc.

- Dinamización del recurso potenciando el desarrollo de proyectos y las actividades
conjuntas de interés general.

- Coordinación.

- Publicidad del recurso y de sus actividades.

- Creación de espacios de comunicación y de intercambio entre plataformas,
coordinadoras, federaciones y redes de distintos campos temáticos.
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La entidad/ONG/plataforma se ocuparía de:

- Custodia de las llaves de los espacios del centro.

- Apertura y cierre del centro según los horarios establecidos.

- Control y vigilancia del buen uso de los espacios y equipamientos del centro.

- Recogida y trasladado de todas las incidencias relacionadas con el uso del centro.

- Recogida y traslado de las solicitudes de espacios comunes que realicen las asociaciones
usuarias de este recurso.

- Control de los tiempos de usos de los despachos y de los espacios comunes por parte de
las entidades usuarias.

- Control de los tiempos de uso de los espacios comunes por parte de las entidades no
usuarias del centro que hayan solicitado su uso. 

- Recogida y trasladado de las solicitudes de uso de espacios comunes por parte de
asociaciones y entidades del área de la cooperación y de las migraciones ubicadas en el
municipio de Valencia, tanto usuarias como no usuarias del centro.

- Recogida y trasladado de las solicitudes de servicios de orientación y asesoramiento y de
incorporación a los distintos programas formativos y de actividades por parte de asociaciones y
entidades del área de la cooperación y de las mMigraciones ubicadas en el municipio de
Valencia.

- Actualización del cuadro de horarios de usos de los espacios del centro.

- Actualización del cuadro de actividades y horarios de las mismas.

- Recogida y trasladado de todas las incidencias y necesidades de reparación y
mantenimiento que sea necesario acometer en el equipamiento.

- Colaboración en la dinamización del recurso.

La propuesta de horarios del Espai Intercultural es la siguiente:

• De lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas.

• Sábados, de 10:00 a 14:00 horas y excepcionalmente de 14:00 a 21:00 horas.

• Domingos (con carácter extraordinario), de 10:00 a 21:00 horas.

Existen 5 despachos de uso para asociaciones, uno de ellos doble, por lo que su uso
simultáneo podría ser de 6 asociaciones. 
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Para el uso de despachos, y con la finalidad de que un mismo despacho pueda ser utilizado

a lo largo de la jornada por más de una entidad, deberían establecerse periodos de uso de 4 horas,

de modo que se pudieran solicitar uno o más periodos a la semana en función de las necesidades

de las diferentes asociaciones.

Así pues, la propuesta de uso de los despachos implica un horario de 10:00 h. a 14:00 h. y
de 16:00 h. a 20:00 h. de lunes a viernes, y de 10:00 h. a 14:00 h. los sábados, por lo que cada
despacho dispondría de dos periodos de uso por jornada (de lunes a viernes) y un solo periodo de
uso los sábados. Potencialmente, en una jornada de lunes a viernes podrían utilizar los despachos
hasta un total de 12 asociaciones, y hasta 6 asociaciones los sábados.  

Para la elección de la entidad que cogestione en su día con la Concejalía de Cooperación al
Desarrollo y Migración el Espai Intercultural, se establecerá un proceso de libre concurrencia
para  que las entidades que estén interesadas puedan presentarse."

59 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 36
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Puchalt, del Grup Popular, sobre les ajudes d'emergència social
per al 2017.

"En relación con las Ayudas de Emergencia Social que el Gobierno municipal tiene

previsto conceder en 2017, la concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Qué cantidad se ha consignado en el Presupuesto municipal de 2017 para al pago de
Ayudas de Emergencia Social a lo largo del presente año?

2ª. De dicha cantidad consignada en 2017, ¿qué importe corresponde a cada una de las
distintas modalidades de Ayudas de Emergencia Social?

3ª. ¿Qué cantidad ha destinado el Gobierno municipal en 2016 al pago de Ayudas de
Emergencia Social?

4ª. De dicha cantidad gastada en 2016, ¿qué importe correspondió a cada una de las
distintas modalidades de Ayudas de Emergencia Social?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada de Servicis Socials

1. El pressupost com vostè sobradament sap és un document públic i que coneix

perfectament.

2. Com el seu propi nom indica, les Ajudes d’Emergència Social depenen de les necessitats
de les persones que les demanen i que dins els primers dies de gener no és rellevant la informació
que ara li podríem subministrar.
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3 i 4. En canvi sí és rellevant la informació referida a l’anualitat 2016, i és la següent:

Les Ajudes d’Emergència Social pagades enguany, han estat per un import de
 5.216.594,85€, amb un total de 13.743 ajudes, corresponent al 100% d’allò pressupostat.

 Pel tipus d’ajudes podem distingir-les per:

- Ajudes relacionades amb habitatge. 1.121.487,35€.

- Lloguers 803.792,33€,

- Ajudes per desnonaments 30.917,71€

- Ajudes al dipòsit entrada 76.776,82€

-  Despeses de comunitat 210018,49€.

- Subministraments 383.622,51€

- Despeses per manutencions amb un total de 257.8877,43€, que representa el 46,84% del
total d’ajudes d’emergència social de la ciutat.

60 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre errors en la tramitació de diversos
expedients de contractació en la celebració a València d'una trobada solidària amb els refugiats.

"El día 28 de diciembre de 2016 el concejal de Cooperación al Desarrollo, Roberto

Jaramillo admitió y justificó los errores en la tramitación de diversos expedientes de contratación

para la celebración en Valencia del Encuentro Euromediterráneo de la Solidaridad con las

Personas Refugiadas (Solimed), alegando inexperiencia de la Sección de Cooperación al

Desarrollo y Migración.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe realiza las siguientes preguntas:

1ª. En palabras del concejal Jaramillo, ¿puede detallarnos en qué han consistido los errores
en el proceso de contratación que se hicieron eco los medios de comunicación?.

2ª. ¿Por qué se presupuestó la traducción simultánea en lenguaje de signos encomendada a
Fesord en un precio casi 30 veces superior al pagado un mes antes por la Delegación de la
concejala Consol Castillo en otro evento municipal? ¿Puede explicarnos con detalle los motivos
de este desajuste presupuestario?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Cooperació al Desenvolupament i Migració
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"En relación con el asunto de referencia, se informa lo siguiente:

Para poder iniciar el trámite del expediente se contactó con diversos proveedores para

realizar una estimación inicial aproximada del importe de gastos del encuentro. En algunos casos

concretos las actividades se organizaban parcialmente desde Bruselas, por lo que en las fechas de

inicio del expediente no se podía concretar con seguridad el gasto total previsto. Por ello, a las

observaciones remitidas por el Servicio Fiscal-Gastos se contestó, en el momento en que se

conocieron, con el apunte de las cantidades exactas de los respectivos contratos menores, así

como el importe exacto y desglose del IVA correspondiente.

Las rebajas definitivas en las cuantías, tal como se deduce de lo señalado anteriormente,
vinieron derivadas de que se inició el expediente con importes estimativos calculados al alza.
Una vez se conocieron las cantidades exactas, estas son las que se llevaron a la propuesta de
acuerdo con una rebaja global definitiva de 23.000 euros.

En lo que se refiere a la supresión del contrato con FESORD, se debe a que en el momento

en que se es consciente de la existencia de una bolsa de horas para el servicio de interpretación de

lenguaje de signos en el propio Servicio de Bienestar Social al que pertenece la Sección se

solicita la utilización de la misma, con  el ahorro consiguiente que se deriva de ello."

61 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre la falta de seguretat en Baró de
Càrcer.

"En el Pleno del mes de diciembre de 2016, el concejal delegado de Movilidad, en el punto

del orden del día sobre la avenida Barón de Cárcer expuso el acuerdo de 'dar apoyo a todas las

acciones y medidas que sean necesarias para que en la ciudad de Valencia sea cada vez más

seguro y más accesible desplazarse, especialmente por las calles y grandes avenidas que

presentan situaciones singulares de movilidad que requieren actuaciones para mejorar la

seguridad de todas las personas'.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. Desde el Pleno de diciembre de 2016 a la fecha de hoy, ¿qué medidas se han tomado
para mejorar la seguridad en Barón de Cárcer, habida cuenta que el tiempo pasa y la situación en
dicha avenida es cada vez más insostenible?

2ª. ¿Se han llevado a cabo nuevas reuniones respecto a Barón de Cárcer con entidades
vecinales o sociales durante este mes?

3ª. ¿Ha habido reuniones con los técnicos de movilidad sostenible en este periodo para
valorar diferentes soluciones para Barón de Cárcer, desde revertir el doble sentido hasta poner en
marcha soluciones preventivas de señalización y actuación conjunta con Policía Local?
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4ª. Además de las citas y alusiones que el concejal Grezzi siempre hace al PMUS, ¿existe
un proyecto técnico asociado a las actuaciones del doble sentido de Barón de Cárcer? En caso
afirmativo, ¿pueden proporcionarnos copia del mismo?

5ª. ¿Han contemplado la solución de revertir el doble sentido, aunque sea temporalmente
por lo menos, hasta la puesta en marcha del aparcamiento de Brujas?

6ª. ¿Por qué no se tuvo en cuenta pedir un informe a la Policía Local a la hora de poner en
marchas las actuaciones en Barón de Cárcer?

7ª. ¿Pueden explicarnos qué ha ocurrido en el seno de la EMT para que los sindicatos
acaben denunciando la inexistencia de evaluaciones de riesgos en las líneas que circulan por el
tramo de Barón de Cárcer?

8ª. ¿Existe algún informe favorable de patrimonio para la realización de la peatonalización
blanda del la Lonja y de todas las medidas de tráfico derivadas alrededor de la misma y de los
Santos Juanes? En caso negativo, ¿se está incumpliendo algún artículo de la Ley de Patrimonio
en el entorno de la Lonja, de los Santos Juanes y del Mercado Central en relación a todas las
pacificaciones y actuaciones sobre el tráfico que se están llevando a cabo?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. No coincidimos con su apreciación de los hechos, como ya se estuvo exponiendo en el
Pleno de diciembre de 2016 y en todas las ocasiones en los cuales ustedes han seguido
insistiendo en esta cuestión. Ustedes muestran que quieren seguir teniendo una postura
demagógica en lugar de apoyar las medidas de pacificación del tránsito y de seguridad para todas
las personas en las calles de la ciudad que se están impulsando desde el Gobierno de la Nau.

A ese respecto, como anunciamos en ese Pleno, con esa propuesta de acuerdo que ustedes
no apoyaron, los técnicos de la Delegación han seguido trabajando en la ampliación de
actuaciones en la calle Barón de Cárcer y en toda la ciudad para hacer más seguro el tránsito y el
paso de las personas.

2ª. Sí, para hablar de todas las cuestiones de movilidad y accesibilidad de ese entorno.

3ª. Ha habido muchas reuniones para valorar todas las actuaciones que hay que realizar en
este entorno y en el resto de la ciudad. Siempre las hay, porque todas las actuaciones están
planificadas con mucha antelación y valoradas al detalle. En ninguna se ha planteado revertir el
doble sentido. Es más, se plantea ampliarlo.

4ª. Sí, forma parte de toda la actuación de peatonalización de todo el entorno.

5ª. No.
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6ª. Como debería saber, ese presunto informe no es preceptivo. Y como ya se le contestó
en Comisión, la Policía estuvo desde el primer minuto en las reuniones para impulsar la
actuación.

7ª. No ha ocurrido nada. No reconocemos ni valoramos el presunto planteamiento de algún
grupo no identificado al cual ha hecho referencia una publicación local, que además no tiene que
ver con el comité de empresa, que es el interlocutor de la Gerencia de la EMT.

8ª. No es preceptivo. Además, la situación ha mejorado notablemente para la protección
del Patrimonio de la Humanidad y todo el entorno, porque donde antes aparcaban buses turístico
y circulaban muchísimos coches ahora hay una plaza llena de vida."

62 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre el Pla de Seguretat Viària per a la
Ciutat de València.

"En el Pleno del mes de diciembre de 2016, el concejal Grezzi propuso un Plan de

Seguridad Vial para la ciudad de Valencia con el concurso de todos los agentes sociales de la

ciudad. Sin embargo, el Grupo Municipal C´s en el Ayuntamiento de Valencia, en la Comisión

de Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad de enero de 2016 presentó una iniciativa para poner

en marcha un plan de seguridad vial en la ciudad de Valencia, con el objetivo y campaña de cero

accidentes mortales. En dicha Comisión, el tripartito propuso un acuerdo alternativo de continuar

trabajando desde la Comisión de Seguridad Vial, creada en el marco de la Mesa de la Movilidad,

en la elaboración de un Plan de Seguridad Vial, con la finalidad de conseguir el objetivo de cero

muertes en accidentes de tráfico en Valencia. Habiendo realizado la pregunta en la Comisión de

Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad de diciembre de 2016 sobre el estado del acuerdo, nos

contestaron que seguían con el trabajo de elaboración del mencionado Plan, cuyo borrador se

presentará en las próximas fechas.

Habida cuenta que ya ha pasado un año desde que C´s presentó la iniciativa y que el Plan
no aparece por ningún sitio, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuándo podremos conocer el borrador del Plan de Seguridad Vial de la ciudad de
Valencia?

2ª. ¿Qué asociaciones o agentes han intervenido o intervienen en la elaboración de dicho
Plan de Seguridad Vial?

3ª. ¿Qué asociaciones o agentes integran la Comisión de Seguridad Vial, creada en el
marco de la Mesa de la Movilidad?

4ª. ¿Desde cuándo se puso en marcha y están vigentes las reuniones y actuaciones de la
Comisión de Seguridad Vial?
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5ª. ¿Pueden proporcionarnos algún documento de constitución de la Comisión de
Seguridad Vial o acta o documento similar mediante la que podamos constatar el inicio de
actuaciones de dicho órgano?

6ª. En el borrador del Plan de Seguridad Vial, ¿se tienen en cuenta actuaciones especiales
en puntos de Valencia conflictivos o peligrosos tales como Barón de Cárcer? De hecho, ¿pueden
detallar si hay medidas concretas para Barón de Cárcer?

7ª. En el borrador del Plan de Seguridad Vial, ¿tienen contemplado un mapa de puntos
negros de la ciudad de Valencia atendiendo a la siniestralidad, unos indicadores y una revisión y
actualización de los mismos?

8ª. ¿Pueden darnos información actualizada de los componentes de la mesa de la
movilidad?

9ª. Atendiendo a su respuesta del mes pasado sobre que 'todos los participantes de las
reuniones de la Comisión de Seguridad que se ha estado celebrando coincidieron y reclamaron
más actuaciones en materia de seguridad, con el incremento de controles por parte de la policía
local, así como la implantación de más radares en los puntos y calles susceptibles de que haya un
sistema de control de velocidad', ¿se van a llevar a cabo estas actuaciones?. En caso afirmativo,
¿Cuándo se van a poner en marcha? ¿Van a informar a los valencianos de tales medidas?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"La Comisión de Seguridad Vial es una de las mesas de trabajo que se han creado a raíz de

la creación de la Mesa de la Movilidad, una iniciativa pionera que ha impulsado la Concejalía de

Movilidad Sostenible en el marco del acuerdo de coalición del Gobierno de la Nau. Como ya

informado en las reuniones plenarias y en las comisiones cada vez que ustedes han preguntado,

se han mantenido varias reuniones de la mesa de trabajo. En todas ellas, todos los agentes

sociales que participan de manera voluntaria por sentirse implicados en la materia han reiterado

la necesidad de que València se dotara de un Plan de Seguredad Vial, del que ha carecido durante

todo el tiempo que se han sucedido los anteriores gobierno. Algo que ha provocado, entre otras

afecciones, hasta que entramos el nuevo gobierno, unas cifras de accidentes mortales entre las

más elevadas de toda España.

Por eso, recogiendo ese mandato, desde la concejalía impulsamos la adopción de ese
necesario Plan para hacer de nuestra ciudad un lugar más seguro y accesible. En tanto en cuanto
se tenga avanzado no dudaremos en dar cuenta de ello, para que sean conocedores y se sumen a
la necesaria pacificación del tránsito en nuestra ciudad, abandonando las dudas y los recelos que
parecen mostrar en cuanto a todas las medidas ya implantadas que ha hecho que en solo dos años
los accidentes mortales en València se hayan reducido a la mitad.
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En cuanto a los controles, como deberían saber, son de competencia de la Policía Local.
Por eso, todas las peticiones en ese sentido se han traslado a la Concejalía de Seguridad
Ciudadana para que impulse los planes y medidas necesarias, algo que nos consta que viene
realizando puntualmente."

63 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre la situació de l'EMT.

"Repetidamente este Grupo municipal ha denunciado mala gestión en la EMT tanto

presupuestaria, con dos años seguidos (2016 y 2017) en los que ya ha habido y habrá que rescatar

a la EMT del agujero económico en el que la están dejando, así como tarifaria con la subida

injusta para los valencianos del Bonobús, y mala gestión operativa, dando peores frecuencias

reales, más autobuses completos, coches suprimidos hasta el fin del 2016 por falta de personal y

una cantidad inaceptable de paradas inaccesibles.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas: 

1ª. Los propios trabajadores de la EMT han alertado de la falta de mecánicos para atender
las averías diarias. Con 1,6 millones de presupuesto incremental para retribuciones con respecto a
2016, ¿cuánto personal está previsto contratar en 2017 en las diferentes categorías?

2ª. Integra esta cantidad presupuestada de retribuciones en el presupuesto los acuerdos
derivados respecto a salarios en el Convenio Colectivo que se está negociando? En caso
negativo, ¿en el supuesto de que en el marco del convenio se diese un acuerdo de mejora salarial
a aplicar dentro del ejercicio de 2017, habría una aportación extra de fondos desde el
Ayuntamiento para cubrir tal acuerdo?

3ª. ¿En qué ha consistido la campaña de EMT de control de los diferentes bonos? ¿Tienen
ya resultados de la misma? En caso afirmativo, detállenlos.

4ª. ¿Cómo es posible que en el periodo de un año la propia EMT tenga que acabar
controlando lo ya realizado respecto a la puesta en marcha del bono social?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. Para el año 2017 hay presupuestado un aumento del 2 % en personal. Con ese
incremento se va a dar respuesta a las necesidades de la empresa en cada una de las categorías.

2ª. La negociación del convenio colectivo se ha avanzado a propuesta de la empresa
porque quiere conseguir para los trabajadores y trabajadoras el mejor marco de regulación
laboral. Esperemos que tras el acuerdo se consiga un convenio colectivo que no sólo suponga una
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mejora en las condiciones económicas de los trabajadores y trabajadoras sino que además cree el
marco organizativo adecuado para hacer de la EMT el eje central de la movilidad en la ciudad de
València.

3ª. Por primera vez en muchos años, la EMT ha instaurado un sistema informático para
verificar que los títulos sociales que reciben una mayor subvención por parte del Ayuntamiento
de València vayan dirigidos a los colectivos que más lo necesitan. Por ese motivo se ha
recordado a todas aquellas que tienen alguno de esos títulos, como el Amb Tu, el Bono Infantil o
el Bono Oro, que tienen que estar empadronados en la ciudad de València con, al menos, seis
meses de antigüedad y en el caso del primero que deben estar en situación de desempleo e
inscritos en el Servef. Todas aquellas personas que no cumplen esos requisitos entendemos que
no tienen derecho a estos títulos sociales y deben acudir a otros títulos también subvencionados
como el Bono 10 u otros. En cuanto a los resultados de la misma, hay que recordar que es un
proceso continuo y por lo tanto es muy difícil de cuantificar por parte de nuestros técnicos ya que
se hacen barridos periódicos de las tarjetas emitidas.

4ª. Desde los años 90 no se hacía ningún control del Bono Oro. En cuanto al Bono Amb Tu
ha cumplido un año desde su implantación, por lo que hemos estimado que era el momento
idóneo para implementar esa herramienta, unos meses antes de las renovaciones."

64 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre la retirada de pilons en Russafa.

"Vecinos del barrio de Ruzafa han reclamado recientemente la desaparición de bolardos en

diferentes calles del barrio.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. Del inventario de bolardos retirados, ¿ha retirado la Delegación de Movilidad
Sostenible en el barrio Ruzafa bolardos? En caso afirmativo, detallen fechas, cantidades lugares y
motivos.

2ª. ¿Qué actuaciones tienen previstas en el barrio de Ruzafa para poder conciliar las
diferentes modalidades de transporte (caminar, bicicleta, transporte público, vehículo privado, las
necesidades de aparcamiento de quien se desplace en vehículo propio al barrio y también las
propias de quien viviendo en el barrio y teniendo vehículo propio no tiene acceso o posibilidad
económica para acceder a plazas de aparcamiento privadas?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. En el barrio de Russafa no se han retirado bolardos.

2ª. Cualquier medida que decida adoptar será trabajada con los diferentes actores sociales y
le será comunicada a su debido tiempo."
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65 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre aparcament en el carril bus en la
franja horària nocturna.

"Según se indica en medios de comunicación, varias entidades han rubricado una carta

dirigida a Joan Ribó para que no se aparque en el carril bus nocturno.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuál es la postura de ustedes sobre este concepto, habida cuenta de la carta recibida?

2ª. ¿Consideran necesario hacer cambios en la actual norma/situación de aparcamiento en

el carril bus en la franja nocturna? En caso afirmativo, detállenlos. Y si tienen previsto actuar,

detallen también las fechas."

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª.  La misma que teníamos con anterioridad: no ignorar ni a invidentes, ni a personas

mayores o con movilidad reducida, ni a todos los usuarios de EMT o de taxi, ni a los vecinos

afectados por ruidos y botellones en los coches, como sorprendentemente se ha hecho hasta

ahora.

2ª. Como ya hemos comentado y es público y notorio escuchando especialmente a los

colectivos de personas mayores, de personas con movilidad reducida e invidentes, este

estacionamiento les supone un maltrato y un agravio comparativo evidente, a sumar al perjuicio

que padece cualquier usuario del transporte público mientras ese aparcamiento autorizado en

lugares excepcionales se produce mientras opera la EMT (por no hablar del acceso a los taxis que

obliga a los ciudadanos a abandonar la seguridad de la calzada). Si a usted no le parece necesario

que estas personas sean tratadas con el mismo respeto y tengan los mismos derechos que las

demás dígalo. Dicho esto, cualquier medida que se decida adoptar será comunicada a su debido

tiempo."

66 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre la seguretat viària en els entorns
escolars.

"La concejalía de Movilidad ha instalado recientemente reductores de velocidad en tres

entornos escolares.
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Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Tienen prevista tal actuación en más entornos escolares?. En caso afirmativo, detallen

lugares y fechas.

2ª. ¿Van a integrar estas medidas dentro del modelo de rutas escolares seguras? En caso

negativo, ¿van a seguir con el modelo de rutas escolares seguras? En caso afirmativo, detalles

próximos lugares y fechas."

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"1ª. Está previsto actuar progresivamente en todos los centros escolares, estableciendo
rutas escolares seguras, en colaboración con las AMPA y la Policía Local. En su momento se
darán detalles.

2ª. La instalación o no de reductores de velocidad dependerá de las características de las

vías del entorno de los centros escolares. Se estudiaran caso por caso las medidas más adecuadas

para que la pacificación del tránsito sea efectiva, para conseguir más seguridad y un entorno más

sano con menos ruido y menos contaminación por gases o partículas que afectan gravemente a la

salud, sobre todo de los más pequeños."

67 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre els compromisos adquirits amb
els comerciants del Mercat Central.

"En el Pleno de diciembre de 2016, a pregunta de nuestro Grupo municipal, el concejal

delegado de Movilidad contestó que los compromisos adquiridos con el Mercado Central se han

ido 'discutiendo y adquiriendo en diferentes reuniones, y, dado que el contacto es fluido y afable,

no han requerido la presencia de un notario para dar fe de los acuerdos'.   

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas: 

1ª. ¿No se va a firmar definitivamente ningún acuerdo por escrito?

2ª. Además de las medidas de señalización acordadas ya implantadas, ¿cuál es el estado de
implantación del resto de medidas reclamadas por los comerciantes del Mercado Central?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible
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"1ª. ¿Por qué? Que no se haya hecho hasta ahora no quiere decir que no se vaya a hacer en

adelante, en el marco de las relaciones y conversaciones fluidas que mantenemos desde el

principio de la legislatura con los representantes del Mercat Central.

2ª. ¿A qué medidas se refiere? Cite alguna por favor en la próxima ocasión."

68 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta subsrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre el Pacte per la Mobilitat.

"En el Pleno de diciembre de 2016, a la moción presentada por nuestro Grupo municipal

(punto 31 del orden del día) en que la se hacía valoración de la gestión de la movilidad del

tripartito en la ciudad de Valencia y se exponían propuestas de democratización de la gestión de

la movilidad en Valencia, tales como ampliar la mesa de la movilidad a nuevos agentes como los

partidos políticos de la oposición, el concejal delegado de Movilidad expuso la siguiente moción

alternativa: 'Impulsar un pacto por la movilidad con el concurso de todos los agentes sociales de

la ciudad que ya están mayoritariamente representados en la Mesa de la Movilidad, así como

todos los partidos con representación institucional en el Ayuntamiento de Valencia'.  

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué consistiría el Pacto por la Movilidad?

2ª. ¿Cuál sería el papel de los partidos de la oposición?

3ª. Dentro del marco del Pacto por la Movilidad, ¿por medio de qué nuevos mecanismos,
además de comisiones y Pleno, los partidos de la oposición podrían trasladar sus propuestas para
la mejora de la movilidad en Valencia?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, delegat de Mobilitat Sostenible

"Si mal no recuerda este concejal, ustedes no dieron su apoyo a esa propuesta que se les

hizo en el Pleno municipal que usted cita. Sorprende que ahora tenga curiosidad por conocer los

detalles de ese Pacto, cuando se les ofreció ser parte de ello y lo rechazaron. No obstante, la

Concejalía de Movilidad considera importante la participación y el concurso de todos los agentes

sociales y también de los partidos para promover y adoptar todas las medidas necesarias para que

en el futuro Valencia se alinee con las ciudades españolas y europeas que impulsan la mejora

profunda del modelo de movilidad. Por eso, se les convocará para que aporten a ese Pacto por la

Movilidad del que finalmente nuestra ciudad se quiere dotar. En ese marco ustedes podrán hacer

sus propuestas para alcanzar ese acuerdo que consideramos importante para el futuro de València

y que ustedes también deberían considerar importante."
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69 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre els danys provocats pel temporal
en les pedanies de la ciutat.

"Las pedanías han trasladado a la Diputación los desperfectos ocasionados en carreteras,

calles y edificios por el fuerte temporal de diciembre de 2016.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas: 

1ª. ¿Cuales han sido las actuaciones en este término por parte de la concejala delegada de
Pedanías?

2ª. ¿En qué plazo creen que la Generalitat Valenciana podrá poner en marcha los fondos
necesarios para paliar los daños producidos?

3ª. ¿Pueden darnos detalle de los cerca de 30 problemas sufridos por las pedanías que ha
transmitido la Concejalía de Consol Castillo?

4ª. ¿Tienen prevista alguna actuación económica alternativa o complementaria en el caso
de que se diese un retraso importante por parte de la Generalitat en paliar estos daños?"

RESPOSTA

Sra. Castillo, delegada d'Agricultura, Horta i Pobles de València

"Per la regidora delegada d'Agricultura, Horta i Pobles de València es remet escrit a la
Diputació Provincial de València, en data 5/1/2017, en el qual s'indica que:

Amb motiu de l´acord de 23 de desembre de 2016, del Consell, pel qual s'inicien les
actuacions per a pal·liar els danys produïts per les fortes pluges ocorregudes a la Comunitat
Valenciana durant els mesos de novembre i desembre de 2016, publicat el 27 de desembre, per a
sol·licitar l´assistència necessària per a la redacció dels informes de valoració de danys sobre les
infraestructures del municipis, s'acompanya documentació relativa als danys ocasionats als
pobles de València.

La Torre Arbre caigut en el parc de la plaça del Castell de Jérica, que ocasiona danys en una finca (aire condicionat) amb cables
penjats a la meitat del carrer. 

 Forn d'Alcedo En l'edifici de l'Alcaldia:

-En la planta baixa entra aigua per uns finestrals de la façana.

-Primer pis, entra aigua en la sala de reunions al costat del despatx de l'Alcaldia, que ha ocasionat humitats en la paret.

-Segon pis, ha  entrat aigua en la sala d'ordinadors i en la sala d'administració.
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La Punta Obstrucció per canyes en la sèquia de la Molinera.

Despreniment d'asfalt en la sèquia entrada camí del Salinar, 181, amb l'av. de Morante i Borràs, 66 (van caure dos
cotxes a la sèquia, segons els veïns).

Arbre i senyal caigudes a l'av. de Jesús Morante i Borràs, al cantó de la passarel.la del camí de la Punta al Mar.

Asfalt despés per corriment de terres.

Asfalt després en el camí del Pou.

En el camí de la Punta al Mar fins al camí del Canal, al cantó de les capes d'asfalt, fa que l'estancament de l'aigua vaja
cap a les cases i les parcel·les particulars.

El transformador elèctric instal·lat en els voltants de l’església es va inundar, s'inunda normalment per les pluges a
causa d'aquest defecte i causa talls perllongats de llum.

Castellar-l'Oliverar L'alcalde ha informat que no s'han produït danys en l'edifici de l'Alcaldia.

Pinedo Les sèquies de  que circulen des de València a la depuradora de Pinedo, passant pel clavegueram de la velladesguàs
séquia de l'Or i pel camí de la Molinera, en l'avinguda de Jesús Morante i Borràs i el camí de Caminot, van deixar
d'evacuar aigua, fet que va causar un elevat nivell que va entrar en moltes cases i va anegar camps. Possibles
problemes amb la depuradora de Pinedo.

En el camí de la Punta al Mar, entre les parcel·les, les cases i les parcel·les agrícoles, hi hagueren inundacions. Els
veïns comenten que la possible causa d’açò és el reasfaltat de la carretera amb successives capes.

En l'encreuament entre el camí del Caminot i camí dels Rocs, del clavegueram ix l'aigua i talla el pas de vehicles.

Camp entre la rotonda d'eixida de Pinedo direcció al Saler i la rotonda de la platja. El problema és la impossibilitat de
desaiguar, no existeix i, per tant, no flueix l'aigua des que van fer la carretera, fet que va generar problemesdesguàs 
d'inundacions, humitats i focus d’insalubritat en tot el poble, amb la possible solució construint una canalització
d'aigua a la sèquia d'arena (conduïda sota terra passant per l'entrada del Rullo). 

El Saler

 

 

Porta de l'Alcaldia.

Problemes en les platges, en les urbanitzacions.

Eixida d'aigües fecals en algunes torres i en el camí entre el restaurant Duna i l'aparcament dels Ferros, 1.

 El Palmar En l'edifici de l'Alcaldia:

-El sostre dels banys de la segona planta.

-Totes les portes dels despatxos, de fusta, estan unflades i no es poden tancar, queden sempre obertes.

-Goteres en la terrassa i la paret mitjanera amb el carreró adjacent.

-En el gimnàs (edifici antigues escoles), goteres per un forat en la finestra d'una sala.

El Perellonet Filtracions d'aigua per les finestres en el despatx de l'Alcaldia i en la sala de reunions.

Pintura unflada en els despatxos anteriors i en la zona d'atenció al públic.

Despatx al costat de l'Alcaldia pertanyent a l'associació de veïns del Perellonet.

Benimàmet-Beniferri L'alcalde ha informat que no s'han produït danys en l'edifici de l'Alcaldia.

Cases de Bàrcena-Mauella Filtracions en l'edifici de l'Ajuntament de Mauella, plaça de Sant Benet, 9. En l'edifici del costat ha aparegut una gran
taca d'humitat.

 Massarrojos
 Edifici Alcaldia: ha entrat aigua per les dues portes del segon pis que donen accés a la terrassa i per les finestres.

 Benifaraig  L'alcalde ha informat que no s'han produït danys en l'edifici de l'Alcaldia.

 Carpesa L'alcalde ha informat que no s'han produït danys en l'edifici de l'Alcaldia.
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 Borbotó Edifici de l'Alcaldia de Borbotó, c/ José Balaguer 1-1 pis, en tres punts.

Centre Cultural de Borbotó/Centre de Jubilats i pensionistes Plaça del Morerar, 8-1a planta, en tres punts: dos en la

sala de la Universitat Popular i de reunions, un en l'antic despatx de l'Alcaldia.

Consultori mèdic auxiliar de Borbotó, C/ Marqués de Laconi, 10, on es troba la consulta mèdica.

Poble Nou L'alcalde ha informat que no s'han produït danys en l'edifici de l'Alcaldia.

El dia 11/1/2017, a requeriment dels tècnics de la Diputació, s'ha enviat correu electrònic
amb persones de contacte, telèfons i adreces.

En el moment que es dispose de la contestació de la Generalitat en l'assumpte plantejat i
segons el seu contingut l'Ajuntament estudiarà la possibilitat de realitzar alguna actuació
complementària."

70 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000012-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Estellés, del Grup Ciutadans, sobre les restriccions de trànsit en cas
d'augment de la contaminació.

"El alcalde Joan Ribó ha declarado que Valencia aplicará restricciones de tráfico con

rotundidad si aumenta la contaminación.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas: 

1ª. ¿En qué consistirían dichas restricciones?

2ª. ¿Las restricciones estarían dentro de un plan detallado para la ciudad de Valencia? En
caso afirmativo, detallen el plan del que sólo sabemos por declaraciones del alcalde que existe un
borrador de la Delegación de Movilidad. 

3ª. ¿Cuáles son los parámetros de contaminación que se miden en los seis medidores de la
ciudad? ¿Cuáles son los umbrales máximos permitidos? ¿Se ha llegado en algún momento o día
desde julio de 2015 a superar los umbrales máximos permitidos?

4ª. ¿Dónde están situados los medidores?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Qualitat Ambiental 

"1a i 2a. El protocol de mesures a adoptar durant els episodis d’alta contaminació per NO2
o PM10 està en fase de redacció final, després d’haver sigut informat per tots els serveis amb
competència en el protocol.

3a i 4a. Tota la informació relativa a les estacions automàtiques que formen part de la
Xarxa de Vigilància i Control de la Contaminació Atmosfèrica de la ciutat de València es troba,
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des de fa almenys 6 anys, i pot ser consultada per qualsevol ciutadà en la pàgina web de
l'Ajuntament en el següent enllaç:

 http://www.valencia.es/ayuntamiento/maparuido.nsf

En aquesta pàgina, en l'apartat contaminació atmosfèrica, s'arreplega plànol amb ubicació
georeferenciada de les 6 estacions, contaminants mesurats en cadascuna d'elles, últim informe
disponible de mitjanes diàries validat, resultats registrats des de l'any 2003 i legislació vigent en
matèria de contaminació atmosfèrica completa, de la qual s'extrau, com més significatius, les
mitjanes anuals de diòxid de nitrogen (NO2) i de partícules en suspensió en la seua fracció
PM10, tots dos de 40 micrograms per metre cúbic (µg/m³), així com nombre de superacions
horàries permeses de 200 µg/m³ per a NO2, de 18 superacions, i nombre de superacions diàries
permeses de 50 µg/m³ per a PM10, de 35 superacions.

Les úniques superacions que s'han produït de tots els paràmetres legislats i de les 6
estacions de mesurament en els anys 2015 i 2016 han sigut el de la mitjana anual de NO2 en
l'estació Pista de Silla, per al qual s'han obtingut 41 i 42 µg/m³, respectivament. Aquestes
superacions són objecte d'una especial vigilància i seguiment per part d'aquest Servei, així com
del Servei de Mobilitat Sostenible, per a evitar que es torne a produir, tenint en compte que en
aquestes superacions han pogut contribuir, en major o menor mesura, les obres que s'estan duent
a terme sobre el futur Parc Central en les proximitats d'aquesta estació i que afecten a una
extensió aproximada de 285.000 m ."2

71 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000017-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Picó, del Grup Ciutadans, sobre la reubicació de carpes en falles.

"El área de Cultura Festiva ha iniciado una serie de reuniones con distintas comisiones

falleras para establecer un plan de instalación de carpas que incluya las menores molestias a los

vecinos y la mejor disponibilidad para las entidades. Con el paso de los años se han establecido

distintas soluciones para reducir las molestias y establecer un punto de convivencia entre los

vecinos y las fallas. 

Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe plantea las siguientes preguntas:

1ª. ¿Con cuántas comisiones falleras se ha negociado para cambiar de ubicación la carpa u

otros elementos? ¿Cuáles han sido?

2ª. ¿Cuáles son las nuevas ubicaciones de las carpas? ¿Hay algún monumento fallero que

deba plantarse en una ubicación diferente?

3ª. ¿A partir de qué día se iniciarán los trabajos de montaje y desde cuándo se pueden hacer

actividades en el interior de las carpas?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 183

4ª. ¿Existen casos de carpas que se monten en solares municipales o privados, con el visto

bueno de sus dueños? ¿Cuáles son? ¿Desde qué día pueden instalarse en estos casos?

5ª. ¿Cuántas carpas se instalaron en 2015?

6ª. ¿Cuántas se instalaron en 2016?

7ª. ¿Cuál es la previsión para este año?"

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Les comissions amb les quals s’ha negociat reubicar la carpa són:

Mossén Sorell – Corona: passa a carrer de la Corona, enfront del número 37.

Convent Jerusalem – Matemàtic Marzal: no munta carpa.

Mercat Central: passa a la plaça del Mercat front l c/ Taula de Canvis.

La instal·lació de carpes en via pública s’autoritzarà des del dia 9 de març a aquelles que
no afecten a la circulació de l’EMT i des del dia 10 de març a aquelles que sí afecten.

La Delegació de Cultura Festiva, prèvia sol·licitud i estudi del cas concret, podrà, si ho
estima convenient, autoritzar la instal·lació de carpes amb anterioritat al dia 9 de març atenent a
criteris extraordinaris i sempre que la decisió no provoque una afectació a la circulació de
vehicles.

Les carpes instal·lades en 2015 van ser 244, en 2016, 237, i en 2017, a data de 23 de gener,
hi ha presentades 229 sol·licituds."

72 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000017-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Picó, del Grup Ciutadans, sobre les rutes turístiques.

"Valencia es una ciudad de inicio y/o fin de distintas rutas centenarias que,

lamentablemente, han suscitado poco interés a pesar de las distintas peticiones de colectivos

culturales y religiosos a las instituciones públicas para potenciarlo y publicitarlo. Nuestra ciudad

cuenta con numerosas rutas en sus calles, como la del Cid, la del mártir Vicente, la Vía Augusta,

la de San Vicente Ferrer, la del Camino de Santiago, la de la Veracruz o la del Santo Grial. 

 Asimismo, la ciudad debería reforzar y relanzar otras rutas cuyo recorrido se da entre los límites

del propio término municipal; tales como la modernista, la romana, la judía, la musulmana, la

republicana, la festiva, entre otras. 
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Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe plantea las siguientes preguntas: 

1ª. ¿De qué manera y cuál va a ser la colaboración con la Agencia Valenciana de Turismo

en la ruta del Santo Grial?

2ª. Qué perspectivas y planes tiene el consistorio para poner en marcha otras rutas?

3ª. ¿Cuáles serían esas rutas?

4ª.  En el caso de la ruta del Grial, ya tienen acuerdos con la citada agencia. Pero,

¿contemplan iniciativas propias en la ciudad con señalizaciones de edificios y otros lugares

emblemáticos?

5ª. ¿Tiene previsto organizar encuentros o charlas sobre estas rutas con algunos colectivos

o publicitarlo de alguna manera?

6ª. ¿Tienen previsto reeditar el libro sobre el Santo Grial?"

RESPOSTA

Sra. Gómez, delegada de Turisme

"1ª. Con la Agencia Valenciana de Turismo se ha venido colaborando ininterrumpidamente

en el diseño de la ruta, coordinando las acciones y participando en distintas reuniones que ha

convocado al respecto con otros municipios.

Para impulsarla, la Fundación puso en marcha en junio de 2016 la venta de la Ruta del
Grial en formato de visita guiada garantizada (la visita se realiza con independencia de cuántos
clientes la hayan contratado) con punto de partida en la Oficina de Turismo del Ayuntamiento.

Tras un período de prueba, en estos momentos se ha interrumpido para actualizarla, si bien
se mantiene su promoción. La venta de la Ruta se retoma el próximo mes de febrero,
conjuntamente con otras rutas de la Fundación, incorporando nuevos recursos a visitar para
continuar siendo una de las principales que comercializa la Fundación en 2017.

2ª y 3ª. Este año se ha puesto en marcha como novedad la Ruta de Fallas, que se realiza
semanalmente, durante todo el año, con salida garantizada.

Se consolidará la Ruta de la Seda y la Ruta del Grial.

Se consolidarán las rutas culturales por la provincia impulsadas a través de un convenio
con la Diputación de Valencia. 

Por tanto, desde esta dinámica de trabajo la Fundación en 2017 continuará garantizando
rutas que considera de interés primordial para los turistas y para el sector.
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Además, la Fundación comercializa a través de su web ( , secciónwww.visitvalencia.com
visitas guiadas) y de las Tourist-Info, numerosas rutas que sus propios asociados ofrecen.

Finalmente, y con el objetivo de completar la oferta de rutas culturales, desde Turismo
Valencia se está impulsando la puesta en marcha del programa de Turismo Cultural con la
participación de los responsables de cultura del Ayuntamiento, de la Diputación y de la
Generalitat, así como de los principales responsables del sector. La articulación de este producto
turístico permitirá plantear las más idóneas propuestas e iniciativas relativas a itinerarios
culturales para turistas.

4ª. Las iniciativas que se llevan a cabo desde la Regidoría de Turisme están vinculadas

fundamentalmente al impulso, dinamización, promoción y comercialización, entendiendo que los

contenidos culturales, señalización de edificios y otros recursos emblemáticos y de valor cultural

corresponden a las áreas responsables de los mismos.

5ª. Tal y como ya se ha puesto de manifiesto, desde Turismo Valencia nos ocupamos de la

promoción y comercialización de la oferta turística de la ciudad. Por ello, las rutas están

presentes en todos nuestros soportes de promoción ( y ), presentaciones del destinoonline offline

en mercados, etc. También son objeto de atención preferente en todas las visitas a la ciudad de

touroperadores, agencias de viajes, prensa o cualquier otro agente externo prescriptor o emisor.

Con este enfoque, a lo largo de 2016 se ha realizado un esfuerzo especial por la promoción de las

rutas en todas sus actividades promocionales, trabajo que continua en 2017, principalmente a

través de la presencia en certámenes, en eventos o en acciones de comunicación.

En todas sus acciones la Fundación informa sobre los recursos turísticos relacionados y
pone a disposición de los visitantes la posibilidad de conocerlos a través de la compra de una
'ruta' organizada con guías o empresas locales."

73 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000017-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Picó, del Grup Ciutadans, sobre l'estat dels campanars de la ciutat.

"Una caída de restos de mampostería del campanario de la iglesia de Santa Mar, declarada

Bien de Relevancia Local, en los primeros días de este año, originó que una parte de la acera de

la avenida del Puerto estuviera rodeada de vallas para evitar daños en caso de más

desprendimientos.

El caso de esta parroquia no es aislado porque ya en otras ocasiones han sucedido
episodios similares en otros edificios de tal relevancia y naturaleza. Nuestra preocupación se
centra en tener en condiciones de ornato esos inmuebles para evitar daños a quienes transiten por
la calzada.

Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe plantea las siguientes preguntas: 
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1ª. ¿Ha ordenado el Ayuntamiento a la parroquia donde sucedieron los desprendimientos la

reparación de esa zona?

2ª. ¿A qué edificios de este tipo se ha concedido licencia para mantenimiento o mejora en

sus dependencias durante los años 2015 y 2016?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Planificació i Gestió Urbana

"1a. No consta actuació d'emergència, ni intervenció en l'edifici Església de Santa Mª del
Mar, situada en l'av. Port, 277. No es troba en tramitació cap expedient en relació amb eixe
immoble. No obstant, correspon a la parròquia la reparació dels danys en l'immoble.

2a. S'adjunta annex amb la resposta."
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74 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000017-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Picó, del Grup Ciutadans, sobre el Casino de l'Americà.

"El catálogo de edificaciones de bienes de interés cultural del Ayuntamiento de Valencia

incluye una serie de inmuebles distribuidos en los distintos barrios de la ciudad. 

Uno de esos enclaves es conocido bajo el sobrenombre de Casino del Americano, aunque
su denominación real es Quinta de Nuestra Señora de las Mercedes, y se encuentra en el barrio de
Benicalap junto al jardín del mismo nombre. 

Varios son los colectivos culturales y vecinales de la zona y la ciudad que reclaman desde
hace tiempo soluciones que garanticen una mayor protección. Es cierto que se han acometido
obras de urgencia, pero el inmueble precisa de medidas complementarias a aquellas. 

Es por ello que presentamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿Considera el Ayuntamiento que el edificio reúne los requisitos para ser declarado Bien

de Interés Cultural?

2ª. Si fuera la respuesta positiva, ¿se ha aperturado el proceso de tramitación para esa

declaración? En caso de no ser así, ¿cuándo piensa proceder?

3ª. Los trabajos de mayor envergadura, ¿se tiene prevista una fecha concreta para su inicio?

¿Se va a esperar a acometer las obras junto a la ampliación del parque de Benicalap?

4ª. ¿Tiene previstos los usos a los cuáles se va a destinar el inmueble?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Gestió i Planificació Urbana

"Sobre la procedència de la declaració de Bé d'Interés Cultural de l'edifici de la Quinta de
la Mare de Déu de la Mercé, coneguda com el Casino de l'Americà, no es té coneixement de la
intencionalitat d'iniciar la seua tramitació.

En tot cas, segons informe urbanístic del Servici de Planejament de data 26 d'abril del
2016, el Casino de l'Americà apareix en el PGOU com a element protegit d'ús dotacional, terciari
o industrial destinat a servici públic amb un nivell 2 de protecció.

Està en procés el plec de condicions tècniques per a la contractació d'estudi històric,
estudis previs, estudi geotècnic i redacció del projecte bàsic per a la seua rehabilitació, per a
posteriorment i amb la definició de les distintes unitats de paisatge que resulten de la redacció del
projecte bàsic d'ampliació del parc de Benicalap, encarregar de forma conjunta el projecte
d'execució d'obres de rehabilitació conjuntament amb la part corresponent de parc que siga
coherent (unitat de paisatge) en l'ampliació del parc de Benicalap.
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Inicialment es té previst el seu ús com a escola d'agricultura de les hortes urbanes,
recuperació de la cultura gastronòmica valenciana, etc."

75 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000017-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Picó, del Grup Ciutadans, sobre mesures per a millorar
l'accessibilitat i integració de les persones amb diversitat funcional o amb discapacitat.

"En el Pleno del día 27 de octubre de 2016, la concejal Amparo Picó, del Grupo Municipal

de Ciudadanos, presentó una moción en la que se instaba, a través de una serie de propuestas

claras y concisas, a mejorar la accesibilidad e integración de las personas con diversidad

funcional en las fiestas falleras y demás actos festivos y culturales de nuestra ciudad. 

Dicha moción, respaldada por una proposición no de ley, presentada en les Corts
Valencianes  por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos, aprobada por unanimidad y publicada
en el BOC del día 4 de mayo de 2016, no fue aprobada por el Pleno municipal sino que fue
aprobada una propuesta alternativa presentada por el concejal de Cultura Festiva, Pere Fuset,
copia y pega de la presentada por el Grupo Ciudadanos, en una clara maniobra de evitar aprobar
una moción presentada por este Grupo. 

Han pasado las fiestas navideñas y estamos a un mes del inicio de las Fiestas Falleras
2017. 

Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe plantea las siguientes preguntas:  

1ª. ¿Qué medidas de mejora de accesibilidad e integración de las personas con diversidad

funcional o personas con discapacidad se han tomado en las pasadas Fiestas de Navidad y, más

concretamente, en la Cabalgata de Reyes, que haya dado cumplimiento a la moción aprobada del

pasado 27 de octubre de 2016? 

2ª. ¿Qué medidas se han tomado, y se están preparando, para mejorar la accesibilidad e
integración de las personas con diversidad funcional o personas con discapacidad en las próximas
fiestas falleras?"

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"En Nadal s’ha facilitat dispositiu especial per a persones amb mobilitat reduïda tant en la

festa de Cap d’Any com en la Cavalcada de Reis mitjançant la reserva d’un espai diferenciat per

a les persones que tenen estes especificitats.

De la mateixa manera, com ja es va fer l’any anterior, s’ha convidat a la tribuna de la
Cavalcada de Reis a una associació de xiquets i xiquetes amb dany cerebral.
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En l’actualitat s’està treballant en diverses actuacions que milloren l’accessibilitat de la
festa fallera, algunes de les quals seran incorporades al ban de Falles."

76 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 56
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre el jardí de la plaça de Lluís Cano.

"El jardín de la plaza de Luis Cano, en Benimamet, presenta un estado grave de abandono.

Es por esto que realizamos las siguientes preguntas:

1ª.  ¿Cuál es la frecuencia de mantenimiento de dicho jardín? ¿Y de limpieza? 

2ª.   ¿Cuándo ha sido la última vez que se han realizado labores de mantenimiento en el
citado jardín? ¿Y de limpieza?

3ª. ¿Cuándo se van a realizar las labores necesarias de limpieza, reposición de vegetación,
recorte de setos, reparación de riego, etc., de este jardín?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Parcs i Jardins

"1a. La freqüència en la realització de les diferents tasques de manteniment de jardineria
(reg, sega de prades, poda i retallada d'arbustos, control d'herbes espontànies, manteniment
d'elements d'obra civil i mobiliari urbà, control fitosanitari, etc.) es desenvolupen conforme a les
planificacions efectuades amb els mitjans tècnics i personals disponibles, depenent de l'època de
l'any i les necessitats pròpies de l'espai enjardinat.

Així, per exemple, la revisió de la xarxa de reg, revisió de jocs infantils i revisió d'elements
d'obra civil s'efectua setmanalment.

La neteja del jardí es du a terme de dilluns a dissabte.

2a. Les tasques d’esporga i retallada d'arbustos, així com el control de vegetació espontània

es va efectuar la setmana passada. La neteja es du a terme de dilluns a dissabte.

3a. Les tasques descrites en la resposta 1 s'efectuaran quan s'estime tècnicament necessari
conforme als mitjans tècnics, materials, personals i pressupostaris existents.

La reposició d'arbrat i arbustos està prevista executar-la durant el present període hivernal."

77 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 55
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre les campanyes de conscienciació
en matèria de soroll.
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"1ª. ¿Cuántas campañas de concienciación en materia de contaminación acústica, se han

llevado a cabo en el 2016?. Explicar cada una de ellas.

2ª. ¿En qué zonas se han llevado a cabo?

3ª. ¿En qué fechas se han realizado?

4ª. ¿Qué empresas se han encargado de realizarlas?

5ª. ¿Cuál ha sido el coste de cada una de ellas?

6ª. ¿Qué campañas están previstas para el 2017?

7ª. ¿Se ha contratado personal para las campañas? En caso afirmativo, ¿cuántas personas y
cuál es su cometido?

8ª. ¿Cuántos funcionarios están implicados en las campañas?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Qualitat Ambiental

"1a a 5a. Durant l'any 2016 s'ha dut a terme la tasca d'informar, formar i conscienciar a

escolars de centres docents del terme municipal de València en matèria de contaminació acústica,

a fi que esta variable siga tinguda en compte en l'exercici de les seues activitats quotidianes.

Aquest programa s'anomena Campanya Escolar sobre Contaminació Acústica 'Mutis... controla

el teu soroll' i es realitza per personal del Servei de Qualitat i Anàlisi Mediambiental,

Contaminació Acústica i Platges, amb especial dedicació de dos tècnics ajudants que realitzen les

funcions de monitors de la dita campanya, la qual se sufraga exclusivament amb fons de les

partides pressupostàries del servei.

Des de la Junta Municipal de Russafa s’ha dut a terme una campanya de conscienciació als
usuaris dels serveis hostalers, en col·laboració d’associacions com Gent de Russafa, Oci i
Hostaleria de Russafa i amb el concurs de la Sala Russafa de Teatre. El projecte 'Russafa, baixa
la veu', amb un esperit didàctic volia conscienciar i resoldre conflicte mitjançant dos actors mims.

6a. A més de la ja mencionada campanya escolar, es pretén, per mitjà de sistemes
d'informació instal·lats en via pública i missatges senzills, la conscienciació en temes acústics per
a tot tipus de ciutadans i visitants, inicialment en zones o barris de la ciutat amb major
sensibilització sobre esta matèria.

7a i 8a. Aquestes preguntes ja han sigut respostes en els punts anteriors."
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78 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 57
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre el jardí del parc de Camales.

"El jardín del parque de Camales, de Benimamet, presenta un estado grave de abandono.

Es por esto que realizamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuál es la frecuencia de mantenimiento de dicho jardín? ¿Y de limpieza? 

2ª. ¿Cuándo ha sido la última vez que se han realizado labores de mantenimiento en el
citado jardín? ¿Y de limpieza? 

3ª. ¿Cuándo se van a realizar las labores necesarias de limpieza, reposición de vegetación,
recorte de setos, poda del arbolado, limpieza de juegos infantiles, etc., de este jardín?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Parcs i Jardins

"1a. La freqüència en la realització de les diferents tasques de manteniment de jardineria

(reg, sega de prades, esporga i retallada d'arbustos, control d'herbes espontànies, manteniment

d'elements d'obra civil i mobiliari urbà, control fitosanitari, etc.) es desenvolupen conforme a les

planificacions efectuades amb els mitjans tècnics i personals disponibles, depenent de l'època de

l'any i les necessitats pròpies de l'espai enjardinat.

Així, per exemple, la revisió de la xarxa de reg s'efectua setmanalment, igual que la revisió
de jocs infantils i revisió d'elements d'obra civil.

La neteja del referit jardí és diària de dilluns a dissabte.

2a. Les tasques d’esporga i retallada d'arbustos així com el control de vegetació espontània
es va efectuar la setmana passada.

Les tasques de sega de gespa s'efectuen en aquesta època cada 30 dies aproximadament.

Indicar que durant l'any 2016 es va dur a terme la ressembra de tot el jardí, així com el
condicionament d'una zona per a esplai caní incloent la reposició d'arbustos.

3a. Les tasques descrites en la resposta 1 s'efectuaran quan s'estime tècnicament necessari
conforme als mitjans tècnics, materials, personals i pressupostaris existents.

Actualment s'estan executant els treballs de condicionament de la font ornamental."
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79 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 58
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre el pressupost de plagues.

"En el Pleno de octubre preguntamos por el presupuesto de plagas para 2017 y se nos

contestó que estaban en la elaboración de los presupuestos.

Es por esto que realizamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿En cuánto se aumenta el presupuesto en materia de plagas?

2ª. ¿En qué partida exactamente se incluye?

3ª. ¿Cómo se va a materializar el incremento? Indicar   a que servicios en concreto de
destinará.

4ª. ¿Volverá a ponerse en marcha la brigada de atencion inmediata? En caso afirmativo,
¿en qué circunstancias?"

RESPOSTA

Sra. Girau, delegada de Sanitat i Salut

"1ª. La aplicación presupuestaria es de 611.211. Partida KH200 31130 22799.

2ª. KH200 31130 22799.

3ª. Dicho trámite está pendiente en el Servicio de Contratación.

Al tratamiento en la lucha contra el mosquito tigre y la rata de arbolado.

4ª. Dicha brigada no ha dejado de prestar servicio y en las mismas circunstancias que desde
un inicio. En el 2016 se han atendido casi 300 avisos por parte de la brigada."

80 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 64
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre el Pla de Participació Ciutadana.

"1. ¿Se ha redactado un plan de participación ciudadana para Valencia? En caso negativo,

¿cuál es la razón por la que no se ha hecho?

2. En caso afirmativo, ¿para cuándo está pensado que se apruebe dicho plan?

3. ¿Qué entidades han participado en la redacción del plan de participación? ¿Y ciudadanos
en particular? ¿Y qué grupos políticos?
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4. ¿Qué servicios del Ayuntamiento en concreto se han implicado en la redacción del plan?

5. ¿Dónde y con quién se realizará la presentación del plan?

6. ¿Cuáles son las líneas estratégicas del documento?

7. ¿Cuál es su periodo de vigencia?

8. ¿Cuándo se entregará un borrador para que los grupos politicos estudien la propuesta?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat de Participació Ciutadana i Acció Veïnal

"1ª. La Delegación de Participación ciudadana durante el segundo semestre del 2016 ha

realizado el proceso participativo de revisión del modelo de participación de la ciudad, como

paso previo a la definición de un plan de participación ciudadana.

2ª. En los próximos meses.

3ª. En el proceso participativo de revisión del modelo han participado más de 400
personas, todos los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento y más de un 20
entidades ciudadanas.

4ª a 8ª. No se puede dar respuesta a estas cuestiones concretas en el momento. Sin
embargo, se puede aclarar que así como el proceso de revisión del modelo de participación se ha
basado en una metodología participativa que ha permitido recoger los diferentes puntos de vista,
la elaboración del plan de participación continuará por la misma línea."

81 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 65
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre el balanç de tales i substitucions
d'espècies en 2016.

"Durante el año 2016 se han producido multitud de talas de árboles en nuestra ciudad

Es por esto que realizamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuántos árboles y palmeras se han talado en nuestra ciudad en año 2016? 

2ª.  ¿En qué calles y de qué especies? Indicar cuáles son de alineación y cuáles de zonas
verdes.

3ª. ¿Qué especies han sido las seleccionadas en cada caso para sustituirlos? 

4ª. ¿Cuántos, a fecha de hoy, han sido sustituidos? 
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5ª. ¿Cuántos están pendientes de sustituir todavía? Y en ese caso, ¿cuándo se va a proceder
a su plantación? ¿Y en qué calles se encuentran? 

6. ¿Cuántos han sido eliminados definitivamente considerando innecesario su sustitución?
¿Y en qué calles se encuentran? 

7. ¿Cuál ha sido el coste total de todas estas talas? ¿Cuál ha sido el coste total de
adquisición de todo este nuevo arbolado? ¿Cuál es el coste de su replantación?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Parcs i Jardins

"1a. En el total d'arbres i palmeres talats s'inclouen els caiguts, secs i abatuts per risc de
caiguda. S'han talat 1.645 arbres i 63 palmeres.

2a. En l'arbrat viari d'alineació s'han talat 816 unitats. En arbrat de zones verdes (jardins)
s'han talat 892 unitats. S'adjunta relació d'arbrat talat en la zona nord i en la zona sud.

3a. Segons vaja planificant-se la reposició, els tècnics del Servei de Jardineria decidiran
l’espècie a plantar en funció dels condicionants existents en aquell moment. En principi, només
es plantegen substitucions d’espècie en arbrat d’alineació amb les que poden suposar un risc o
s’ha demostrat la no adaptació al medi urbà nostre.

4. S'han plantat 1.281 unitats d'arbrat en viari (carrers). S'han plantat 476 unitats d'arbrat en
zones verdes.

5. En la zona nord, actualment hi ha 1.448 escocells buits en els viaris pendents de plantar.
En la zona sud, actualment hi ha 1.149 escocells buits en els viaris pendents de plantar.

Nota: La diferència entre els arbres abatuts i plantats l'any 2016 és de: (1708-1.757)= 49.
És a dir, que el balanç anual és positiu, s'han plantat 49 unitats arbòries més que les abatudes.    

6. Han sigut anul·lats definitivament 101 escocells en el viari, per estar situats en pas de
vianants davant de semàfors o existir canalitzacions que els travessaven.

7. La tala d'arbrat és una operació contemplada en el vigent Plec de condicions de la
contracta de manteniment de jardins i arbrat viari, no técost addicional algú.

El cost d'adquisició d'arbrat plantat ascendeix a un total de 175.078,50 €, IVA inclòs.

La mà d'obra de plantació no suposa cost addicional, en estar aquesta operació inclosa en el
vigent plec de manteniment."
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##ANEXO-1605428##

 

2.-¿En qué calles y de qué especies? ( indicar cuáles son de alineación y cuáles de zonas verdes) 

 

FECHA DM UBICACIÓN ARBOL / PALMERA  ESPECIE 

28-11-16 1 ABATE ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

28-11-16 1 ABATE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-11-16 1 ABATE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-11-16 1 ABATE ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

15-11-16 11 ADOLFO AZCÁRRAGA ARBOL Melia azedarach 
11-01-16 19 ADOR ARBOL Pinus h 
13-12-16 1 ALAMEDITAS DE SERRANOS ARBOL Acacia f 
13-12-16 1 ALAMEDITAS DE SERRANOS ARBOL Trachycarpus 
22-12-16 1 ALAMEDITAS DE SERRANOS ARBOL Schinus m 
23-11-16 10 ALBACETE ARBOL Melia azedarach 

29-08-16 7 ALCACER ARBOL Cupressus 
sempervirens 

09-11-16 7 ALCACER ARBOL Cercis siliquastrum 

04-08-16 9 ALCALA DE CHISVERT ARBOL Sophora j 
18-05-16 9 ALCALÁ DE XIVERT ARBOL Robinia 
24-02-16 10 ALCALDE GISBERT RICO ARBOL Pyrus c. 
26-02-16 10 ALCALDE GISBERT RICO ARBOL Prunus 

22-09-16 1 ALFONSO EL MAGNANIMO ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

22-09-16 1 ALFONSO EL MAGNANIMO ARBOL Magnolia 
30-11-16 7 ALFREDO CULLA ARBOL Acer negundo 
19-12-16 9 ALMACERA ARBOL Ligustrum j 
19-12-16 9 ALMACERA ARBOL Leucalena 
25-08-16 10 ALQUERÍA DEL SUCRER ARBOL Ligustrum j 
06-10-16 11 ALTA DEL MAR PALMERA Phoenix dactylifera 
15-06-16 7 ÁNGEL DEL ALCAZAR PALMERA Phoenx c 
10-03-16 10 ÁNGEL VILLENA ARBOL FRAXINUS O 
16-09-16 10 ÁNGEL VILLENA ARBOL Melia azedarach 
15-09-16 10 ÁNGEL VILLENA ARBOL Robinia  
31-08-16 2 ANTIGUO REINO DE VALENCIA PALMERA Phoenix 
19-09-16 10 ANTONIO FERRANDIS ARBOL Ulmus sp 

16-08-16 10 ANTONIO SACRAMENTO ARBOL Brachychiton 
populneum 

28-12-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI ARBOL Populus 
21-10-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI ARBOL Populus canadensis 
21-10-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI ARBOL Populus canadensis 
16-09-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI/POETA M. HERNANDEZ ARBOL Robinia ps 
29-08-16 7 ARCHENA ARBOL Prunus c 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
04-11-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS/FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL Acer negundo 
20-12-16 7 ARTURO FOSAR ARBOL Pinus h 
22-02-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Populus canadensis 
15-02-16 1 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum j  
05-01-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum j 
22-02-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum jap. 
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19-04-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum 
japonicum 

19-09-16 10 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Robinia 
24-10-16 10 AUSIAS MARCH ARBOL Acer negundo 
28-09-16 10 AUSIAS MARCH ARBOL Nicotinia g 
01-03-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Phoenix canariensis 
20-09-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 
21-09-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 
21-09-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 

20-12-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Cupressus 
sempervirens 

20-12-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-12-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 
21-12-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 
21-12-16 10 AVA. PLATA ARBOL Ligustrum j 
24-08-16 9 AVD. DOCTOR TOMÁS SALA ARBOL Ligustrum j 
16-11-16 10 AVD. FERNANDO ABRIL MARTORELL ARBOL Populus a 
19-12-16 7 AVD. MARCONI ARBOL Populus n 
14-09-16 10 AVD. PLATA ARBOL Populus ab 
14-09-16 10 AVD. PLATA/H. SAN VALERO ARBOL Ulmus sp 
15-09-16 10 AVD. PLATA/S. GOIG ARBOL Ligustrum j 
26-08-16 8 AVD. TRES CRUCES ARBOL Prunus c 
14-04-16 1 AVD. TRES CRUCES ARBOL Celtis a 
24-06-16 19 AVDA DE LAS GAVIOTAS PALMERA Phoenix canariensis 
28-12-16 10 AVDA. DE LA PLATA ARBOL Ligustrum j 
28-10-16 7 AVDA. DEL CID ARBOL Acer negundo 
20-04-16 10 AVENIDA DE LA PLATA ARBOL Prunus p 
20-04-16 10 AVENIDA DE LA PLATA ARBOL Prunus p 

07-01-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus alba 
bolleana 

17-05-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus ab 
17-05-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus ab 
02-06-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Casuarina 
02-06-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus a b 
02-06-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus a b 
02-06-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus a b 
02-06-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus a b 
02-06-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Populus a b 
16-02-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Acer negundo 
16-02-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Acer negundo 
16-02-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Acer negundo 
16-02-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Acer negundo 
16-02-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Acer negundo 

25-04-16 7 AVENIDA DEL CID ARBOL Prunus cerasifera 
pisardii 

20-12-16 19 AVENIDA GAVIOTAS ARBOL Morus 
25-10-16 10 AYELO DE MAL FERIT PALMERA Chamaerops 
30-08-16 1 BARCAS PALMERA Phoenix dactylifera 
25-10-16 11 BARRAQUES DEL FIGUERO ARBOL Platanus hispanica 
03-11-16 11 BARRAQUES DEL FIGUERO ARBOL Prunus c 
14-09-16 1 BEATO GASPAR BONO ARBOL Cercis siliquastrum 

19-12-16 8 BEATO NICOLAS FACTOR ARBOL 
Jacaranda 
mimosifolia 

08-08-16 8 BEATO NICOLAS FACTOR ARBOL Ulmus sp 
13-05-16 19 BENIDOLEIG ARBOL Populus ab 
13-05-16 19 BENIDOLEIG ARBOL Populus ab 
16-05-16 19 BENIDOLEIG ARBOL Populus ab 
20-12-16 19 BENIDOLEIG ARBOL Parkinsonia 
14-09-16 10 BERNAT DESCOLL ARBOL Populus 
14-09-16 10 BERNAT DESCOLL ARBOL Populus 
11-10-16 10 BERNAT DESCOLL ARBOL Populus 
14-09-16 10 BERNAT DESCOLL ARBOL Prunus p 
13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Catalpa b 
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13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Catalpa b 
13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Fraxinus sp 
13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Fraxinus sp 
13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Fraxinus sp 
13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Catalpa b 
13-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Schinus m 
17-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Fraxinus sp 
18-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Cedrus 
18-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Cedrus 
19-05-16 1 BLANQUERÍAS ARBOL Melia azedarach 
19-09-16 10 BULEVAR SUR IV ARBOL Ulmus sp 
14-10-16 19 BULEVAR SUR IV ARBOL Platanus hispanica 
19-09-16 10 BULEVAR SUR IV ARBOL Populus n 
15-02-16 9 BULEVAR SUR/G. BARROSO PALMERA Phoenix dactylifera 
27-07-16 2 BURRIANA ARBOL Tilia 
22-09-16 10 C. MALILLA ARBOL Prunus p 
03-10-16 19 CABRESTANTE PALMERA Phoenix dactylifera 
04-10-16 19 CABRESTANTE PALMERA Phoenix canariensis 
28-10-16 19 CABRESTANTE PALMERA Phoenix canariensis 
28-10-16 19 CABRESTANTE PALMERA Phoenix canariensis 
02-11-16 11 CAMINO CANAL ARBOL Melia azedarach 
20-09-16 10 CAMINO DE LAS MORERAS ARBOL Jacaranda 
16-09-16 10 CAMINO RAMBLETA ARBOL Populus sc 
16-12-16 7 CAMINO VIEJO XIRIVELLA ARBOL Nerium o 
15-12-16 8 CAMINO VUEJO XIRIVELLA ARBOL Schinus m 
15-12-16 8 CAMINO VUEJO XIRIVELLA ARBOL Datura 
15-12-16 8 CAMINO VUEJO XIRIVELLA ARBOL Datura 
15-12-16 8 CAMINO VUEJO XIRIVELLA ARBOL Datura 
15-11-16 8 CAMPANERS ARBOL Acer negundo 
17-03-16 8 CAMPOS CRESPO ARBOL Acer negundo 
14-04-16 8 CAMPOS CRESPO ARBOL Ailanthus altissima 
16-02-16 7 CARMEN TRONCHONI ARBOL Olea europaea 
16-02-16 7 CARMEN TRONCHONI ARBOL Pittosporum tobira 
30-11-16 10 CARRERA MALILLA ARBOL Pinus h 
04-01-16 10 CARRERA MALILLA ARBOL Pinus h 
20-12-16 10 CARRERA MALILLA ARBOL Pinus h 
08-11-16 8 CARRETERA DEL RÍU/BARRAQUES DEL FIGUERO ARBOL Platanus hispanica 
19-09-16 19 CARRETERA DEL SALER ARBOL Pinus h 
29-08-16 9 CARTEROS ARBOL Ligustrum j 
23-03-16 1 CASA DE LA CULTURA ARBOL Salix I. 
31-03-16 1 CASA DE LA CULTURA ARBOL Salix I. 
27-12-16 11 CASTELL DE POP (CUARTEL GUARDIA CIVIL) PALMERA Phoenix canariensis 
20-12-16 19 CASTILLO CULLERA JÉRICA ARBOL Quercus s 
12-05-16 19 CASTILLO DE CORBERA ARBOL Morus b 
12-05-16 19 CASTILLO DE CORBERA ARBOL Celtis a 
13-05-16 19 CASTILLO DE CULLERA ARBOL Citrus aurantium 
19-12-16 19 CASTILLO DE JÉRICA ARBOL Quercus s 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Prunus c 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Prunus c 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Cupressus m 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Cupressus m 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Cupressus m 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Cupressus m 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Cupressus m 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Populus canadensis 
20-12-16 9 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Pinus p 
27-06-16 10 CERAMISTA JAUME DESCALS ARBOL Ulmus  
30-09-16 8 CERAMISTA ROS ARBOL Sophora j 
13-09-16 2 CISCAR ARBOL Robinia ps 
29-08-16 7 CIUDAD DE MISLATA ARBOL Platanus hispanica 

22-02-16 9 CIUDAD DEL APRENDIZ ARBOL Brachychiton 
populneum 

19-12-16 2 COLÓN ARBOL Ficus n 
25-02-16 7 COLONIA ESPAÑOLA DE MEJICO ARBOL Eryobotria 
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25-02-16 7 COLONIA ESPAÑOLA DE MEJICO ARBOL Pittosporum tobira 
04-03-16 7 COLONIA ESPAÑOLA DE MEJICO ARBOL Pinus h 
02-12-16 7 COLONIA ESPAÑOLA DE MEJICO ARBOL Pinus h 
02-12-16 7 COLONIA ESPAÑOLA DE MEJICO ARBOL Pinus h 
20-12-16 7 COLONIA ESPAÑOLA DE MEJICO ARBOL Pinus h 
17-08-16 2 CONDE ALTEA/ALMIRANTE CADARSO ARBOL Melia azedarach 
13-04-16 1 CONDE DE TRENOR ARBOL Melia azedarach 

22-04-16 7 CORTES DE ARENOSO ARBOL Ligustrum 
japonicum 

22-12-16 3 CUENCA ARBOL Jacaranda 
23-09-16 7 D'ANTELLA ARBOL Melia azedarach 
07-03-16 1 DEL TIMÓ PALMERA Phoenix canariensis 
25-07-16 2 DOCTOR DOMARK ARBOL Ailanthus altissima 
15-09-16 9 DOCTOR JULIAN CELMA ARBOL Ulmus 
31-08-16 9 DOCTOR TOMÁS SALA ARBOL Ulmus 
31-08-16 9 DOCTOR TOMÁS SALA ARBOL Celtis a 
30-05-16 9 DOCTOR TOMÁS SALA ARBOL Cercis siliquastrum 
22-11-16 10 DOCTOR TORRENS ARBOL Populus s 
01-12-16 10 DOCTOR TORRENS ARBOL Populus s 
27-10-16 10 DOCTOR WAKSMAN ARBOL Populus ab 

21-12-16 10 DOCTOR WAKSMAN ARBOL Brachychiton 
populneum 

15-09-16 10 DOCTOR WAKSMAN ARBOL Brachychiton 
populneum 

11-04-16 3 DOCTOR ZAMENHOFF ARBOL Acer negundo 
11-04-16 3 DOCTOR ZAMENHOFF ARBOL Acer negundo 
20-12-16 9 DR. JULIAN CELMA ARBOL Pinus p 
28-12-16 19 DR. RUIZ Y COMES ARBOL Cupressus a 
27-09-16 9 DR. TOMÁS SALA ARBOL Schinus m 
28-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
28-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
28-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
28-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
28-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
28-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
29-11-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
02-12-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
02-12-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
02-12-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 
02-12-16 10 DR. TORRENS ARBOL Populus s 

28-12-16 10 DR. WAKSMAN ARBOL Cupressus 
sempervirens 

20-12-16 10 DR. WAKSMAN ARBOL Brachychiton 
populneum 

21-01-16 10 DR. WAKSMAN/ZAPADORES ARBOL Cupressus m 
07-03-16 1 DRAMATURGO F. H. CASAJUANA PALMERA Phoenix canariensis 
21-11-16 2 DUQUE DE CALABRIA ARBOL Acer negundo 
08-01-16 10 EBANISTA CASELLES ARBOL Morus alba Fruitless 
08-01-16 10 EBANISTA CASELLES ARBOL Morus alba Fruitless 
08-01-16 10 EBANISTA CASELLES ARBOL Morus alba Fruitless 
16-12-16 7 EDUARDO MARQUINA ARBOL Acer negundo 
16-12-16 7 EDUARDO MARQUINA ARBOL Acer negundo 
16-12-16 7 EDUARDO MARQUINA ARBOL Acer negundo 
15-02-16 7 EDUARDO MARQUINA ARBOL Acer negundo 
15-12-16 8 EDUARDO MARQUINA ARBOL Acer negundo 
15-12-16 8 EDUARDO MARQUINA ARBOL Melia azedarach 
04-11-16 10 EDUARDO PRIMO YUFERA ARBOL Morus b 

10-02-16 8 ELISEO VIDAL ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

20-12-16 7 EMILIO LLUCH ARBOL Cupressus 
sempervirens 

03-06-16 8 ENRIQUE GRANADOS ARBOL Populus n 
28-11-16 8 ENRIQUE GRANADOS ARBOL Tamarix g 
20-04-16 8 ENRIQUE GRANADOS ARBOL Prunus cerasifera 
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pisardii 

20-04-16 8 ENRIQUE GRANADOS ARBOL 
Prunus cerasifera 
pisardii 

20-04-16 8 ENRIQUE GRANADOS ARBOL Prunus cerasifera 
pisardii 

25-08-16 10 ESCRITOR ADOLFO AZCÁRRAGA ARBOL Morus f 
25-08-16 10 ESCRITOR ADOLFO AZCÁRRAGA ARBOL Melia azedarach 
25-08-16 10 ESCRITOR ADOLFO AZCÁRRAGA ARBOL Melia azedarach 
17-03-16 19 ESPACIO VERDE BARRAQUES DE LLACER ARBOL Ficus n 
26-09-16 11 ESTIVELLA/BERNABÉ GARCÍA ARBOL Robinia 
25-08-16 10 FERNANDO ABRIL MARTORELL ARBOL Ulmus sp 
14-09-16 10 FERNANDO ABRIL MARTORELL ARBOL Ulmus 
15-02-16 9 FERNANDO ABRIL MARTORELL ARBOL Populus n 
14-09-16 10 FERNANDO ABRIL MARTORELL ARBOL Populus canadensis 
21-12-16 10 FERNANDO ABRIL MARTORELL ARBOL Populus canadensis 
14-09-16 10 FERNANDO SENENT PÉREZ ARBOL Sophora j 
07-01-16 2 FILIPINAS ARBOL Ficus n 
14-09-16 2 FILIPINAS ARBOL Albizia 
11-01-16 8 FONTANARES ARBOL Acer negundo 
03-02-16 8 FONTANARES ARBOL Acer negundo 
25-01-16 8 FONTANARES PALMERA Phoenix canariensis 
03-02-16 8 FONTANARES/LEOPOLDO PILES ROS  ARBOL Acer negundo 
22-04-16 1 FRANCISCANOS  (macetón) ARBOL Trachycarpus f 
22-11-16 7 FRANCISCO DOLZ ARBOL Populus canadensis 
13-09-16 8 FRANCO TORMO ARBOL Prunus c 
04-10-16 9 FRANCO TORMO PALMERA Trachycarpus 
31-03-16 8 FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL Populus ab 
19-12-16 8 FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL Prunus c 
11-01-16 8 FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL Ficus n 
03-11-16 8 FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL Liriodendro 
10-03-16 8 FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL LIRIODENDRO 
22-12-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL Bahuinia sp 
23-08-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL LIgustrum j 
23-08-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL LIgustrum j 
23-08-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL Cercis siliquastrum 
20-12-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL Bahuinia sp 
15-09-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL Albizia j 
15-09-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL Albizia j 
10-08-16 9 GENERAL BARROSO ARBOL Populus a 
28-07-16 10 GENERAL URRUTIA ARBOL Robinia ps 
15-09-16 10 GENERAL URRUTIA ARBOL Acer negundo 
19-12-16 10 GENERAL URRUTIA ARBOL Ligustrum j 
16-08-16 10 GENERAL URRUTIA/ANTONIO SACRAMENTO ARBOL Acer negundo 
16-09-16 1 GLORIETA ARBOL Cercis siliquastrum 
03-10-16 1 GLORIETA PALMERA Chamaerops 
07-03-16 1 GUILLEM DE CASTRO (ALAMEDITAS CERVANTES) ARBOL Platanus hispanica 
01-03-16 1 GUILLEM DE CASTRO (ALAMEDITAS) ARBOL Platanus hispanica 
01-03-16 1 GUILLEM DE CASTRO (ALAMEDITAS) ARBOL Platanus hispanica 
04-03-16 1 GUILLEM DE CASTRO (ALAMEDITAS) ARBOL Platanus hispanica 
02-12-16 7 GUILLEM DESPUIG ARBOL Prunus p 
02-12-16 7 GUILLEM DESPUIG ARBOL Ligustrum j 
05-12-16 7 GUILLEM DESPUIG ARBOL Populus ab 
12-12-16 1 GUILLEN DE CASTRO ARBOL Melia azedarach 
12-12-16 1 GUILLEN DE CASTRO ARBOL Melia azedarach 
12-12-16 1 GUILLEN DE CASTRO ARBOL Melia azedarach 
01-02-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Morus alba Fruitless 
15-02-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Acer negundo 
17-03-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Prunus p 
31-05-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Populus canadensis 
14-09-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Tipuana t 
14-09-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Tipuana t 
15-09-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Acer negundo 
19-12-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Pinus h 
21-12-16 10 HERMANOS MARISTAS ARBOL Morus b 
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26-08-16 2 HERNÁN CORTES ARBOL Pyrus c. 
20-06-16 3 HISTORIADOR DIAGO ARBOL Melia azedarach 
30-11-16 7 HISTORIADOR PEDRO SUCIA ARBOL Pinus h 
28-12-16 3 HORTICULTOR CORSET ARBOL Morus a 
28-12-16 3 HORTICULTOR CORSET ARBOL Morus a 
28-10-16 1 HOSPITAL ARBOL Abies pinsapo 

10-02-16 1 HOSPITAL ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

02-11-16 1 HOSPITAL PALMERA Phoenix canariensis 
09-09-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Ulmus sp 
12-09-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Populus n 
26-09-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Acer negundo 
27-09-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Populus canadensis 
27-09-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Populus canadensis 
30-09-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Ulmus sp 
04-10-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Populus canadensis 
04-10-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Populus S 
05-10-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Pinus h 

07-10-16 10 HUERTO DE SAN VALERO ARBOL Jacaranda 
mimosifolia 

14-12-16 9 HUERTO DE SENABRE/SANTIAGO SUÁREZ ARBOL Albizzia j 
14-12-16 9 HUERTO DE SENABRE/SANTIAGO SUÁREZ ARBOL Albizzia j 
14-12-16 9 HUERTO DE SENABRE/SANTIAGO SUÁREZ ARBOL Albizzia j 
14-12-16 9 HUERTO DE SENABRE/SANTIAGO SUÁREZ ARBOL Albizzia j 
21-12-16 19 IGLESIA DE LA TORRE ARBOL Tipuana sp 
29-09-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ficus n 
29-09-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Albizzia j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Platanus hispanica 
18-08-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Albizia j 
18-08-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Albizia j 
18-08-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Albizia j 
18-08-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Albizia j 
18-08-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Albizia j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ligustrum j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ligustrum j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ligustrum j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ligustrum j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ligustrum j 
07-01-16 9 INGENIERO JOSE SIRERA ARBOL Ligustrum j 
06-04-16 10 INSTITUTO OBRERO DE VALENCIA ARBOL Acer negundo 
19-12-16 2 JACINTO BENAVENTE ARBOL Eucaliptus sp 
30-11-16 2 JACINTO BENAVENTE ARBOL Pinus h 
05-01-16 2 JACINTO BENAVENTE ARBOL Pinus h 
29-04-16 2 JACINTO BENAVENTE ARBOL Citrus aurantium 
19-12-16 2 JACINTO BENAVENTE ARBOL Casuarina e 
14-04-16 1 JARDÍN CASA DE LA CULTURA ARBOL Salix I. 
08-01-16 19 JARDÍN DE ADOR ARBOL Platanus hispanica 
03-10-16 9 JARDÍN DE LA VIDA PALMERA Phoenix dactylifera 
16-09-16 19 JESÚS MORANTE BORRÁS ARBOL Populus n 
23-08-16 10 JESÚS MORANTE BORRÁS ARBOL Populus ab 
17-11-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Tamarindos 
17-11-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Tamarindos 
17-11-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Tamarindos 

17-11-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-12-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Pinus p 
29-12-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Pinus p 
29-12-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Salix b 
10-06-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Salix b 
10-06-16 19 JESUSET DEL HORT ARBOL Salix b 
15-11-16 10 JOAQUÍN BENLLOCH ARBOL Cercis siliquastrum 
17-10-16 10 JOSÉ DURÁN MARTÍNEZ ARBOL Cupressus  

15-02-16 7 JOSÉ MAESTRE ARBOL Populus alba 
bolleana 
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05-02-16 7 JOSÉ MAESTRE ARBOL Ulmus sp 
08-02-16 7 JOSÉ MAESTRE ARBOL Ulmus sp 
17-06-16 7 JOSÉ MAESTRE/SOLAR BOLERA ARBOL Melia azedarach 
17-06-16 7 JOSÉ MAESTRE/SOLAR BOLERA ARBOL Melia azedarach 
17-06-16 7 JOSÉ MAESTRE/SOLAR BOLERA ARBOL Melia azedarach 
17-06-16 7 JOSÉ MAESTRE/SOLAR BOLERA ARBOL Melia azedarach 
17-06-16 7 JOSÉ MAESTRE/SOLAR BOLERA ARBOL Melia azedarach 
19-10-16 8 JOSÉ ROCA COLL PALMERA Phoenix dactylifera 
21-12-16 19 JOSE SIURANA ARBOL Melia azedarach 

23-12-16 8 JOSEP MELIÁ Y CASTELLÓ ARBOL Cupressus 
sempervirens 

07-01-16 7 JUAN ANTONIO VALERO DE PALMA ARBOL Morus alba Fruitless 
09-09-16 1 JUAN DE VILARRASA ARBOL Prunus c 
14-10-16 19 JUAN GIL ALBERT ARBOL Populus canadensis 
28-09-16 10 JUAN RAMÓN GIMÉNEZ ARBOL Ligustrum j 

08-01-16 10 JUAN RAMÓN GIMÉNEZ ARBOL 
Ligustrum 
japonicum 
Variegata 

28-09-16 10 JUAN RAMÓN GIMÉNEZ ARBOL Ligustrum j 

08-01-16 10 JUAN RAMÓN GIMÉNEZ ARBOL 
Ligustrum 
japonicum 
Variegata 

08-01-16 10 JUAN RAMÓN GIMÉNEZ ARBOL 
Ligustrum 
japonicum 
Variegata 

28-09-16 10 JUAN RAMÓN GIMÉNEZ ARBOL Ligustrum j 
31-05-16 9 JULIO VERNE ARBOL Prunus p 
16-05-16 3 LA ERMITA ARBOL Populus canadensis 
16-05-16 3 LA ERMITA ARBOL Acer negundo 
12-12-16 11 LEVANTE UD ARBOL Pinus h 
17-10-16 3 LITERATO GABRIEL MIRÓ ARBOL Cercis siliquastrum 
17-10-16 3 LITERATO GABRIEL MIRÓ ARBOL Prunus c 
19-12-16 3 LITERATO GABRIEL MIRÓ ARBOL Ligustrum j 
15-11-16 8 LLANTERNERS ARBOL Ligustrum j 
01-03-16 1 LOPE DE VEGA ARBOL Citrus aurantium 
29-03-16 2 LOS CENTELLES ARBOL Acer negundo 
04-02-16 2 LOS CENTELLES ARBOL Fraxinus 
31-05-16 9 LOS PEDRONES ARBOL Prunus p 
13-01-16 9 LOS PEDRONES PALMERA Phoenix dactylifera 
18-10-16 10 LUCENA DEL CID ARBOL Citrus aurantium 
20-12-16 7 LUCRECIA BORI ARBOL Pinus h 
15-03-16 3 MAESTRO SORA ARBOL Albizzia  j. 
06-06-16 3 MAESTRO SOSA ARBOL Melia azedarach 

22-12-16 7 MAGUNCIA ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

22-12-16 7 MAGUNCIA PALMERA Phoenix dactylifera 
15-04-16 9 MANUEL COLOMER MARCO ARBOL Celtis a 
16-03-16 11 MANUEL DE CARBONERES PALMERA Phoenix dactylifera 
21-12-16 2 MANUEL GRANERO ARBOL Tipuana t 
11-05-16 7 MARCONI ARBOL Celtis a 
21-01-16 8 MARIANO DE CAVIA ARBOL Melia azedarach 
21-01-16 8 MARIANO DE CAVIA ARBOL Melia azedarach 
21-01-16 8 MARIANO DE CAVIA ARBOL Melia azedarach 
01-12-16 7 MARIO ARISTOY ARBOL Pinus h 
01-12-16 7 MARIO ARISTOY ARBOL Chorisia 
22-12-16 7 MARIO ARISTOY ARBOL Pinus d 
20-12-16 7 MARIO ARISTOY ARBOL Pinus h 
21-12-16 7 MARIO ARISTOY ARBOL Pinus h 
17-10-16 10 MARIOLA ARBOL Prunus c 
17-10-16 10 MARIOLA ARBOL Prunus c 
21-09-16 10 MARQUÉS DE ZENETE ARBOL Sophora j 
08-04-16 11 MARTINEZ BAGUENA ARBOL Ciitrus aurantium 
09-09-16 19 MASCARÓ ARBOL Ficus n 
12-09-16 19 MASCARÓ ARBOL Ficus n 
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17-10-16 19 MASCARÓ PALMERA Phoenis c 
16-02-16 2 MATIAS PERELLÓ ARBOL Acer negundo 
03-10-16 7 MISERICORDIA/ESCULTOR SALZILLO ARBOL Populus canadensis 
11-10-16 9 MONSEÑOR OSCAR ARNULFO ARBOL Ulmus 
12-09-16 9 MOSSEN FEBRER ARBOL Melia azedarach 
12-09-16 9 MOSSEN FEBRER ARBOL Melia azedarach 
30-05-16 7 MÚSICO AYLLÓN ARBOL Albizia 
19-12-16 7 MÚSICO AYLLÓN ARBOL Populus ab 
17-02-16 7 MÚSICO AYLLÓN ARBOL Albizzia j 

01-03-16 8 MÚSICO BARBIERI ARBOL Prunus cerasifera 
pisardii 

03-11-16 9 MÚSICO CABANILLES ARBOL Prunus 
01-06-16 9 MÚSICO CABANILLES ARBOL Prunus p 
21-09-16 10 MÚSICO CHAPÍ ARBOL Cercis siliquastrum 
21-09-16 10 MÚSICO CHAPÍ/CURA PALANCA ARBOL Cercis siliquastrum 
29-12-16 11 MÚSICO LÓPEZ CHAVARRI ARBOL Ficus n 
01-06-16 3 NORTE ARBOL Prunus p 
22-09-16 10 OLTA ARBOL Acer negundo 
09-11-16 10 OLTÁ ARBOL Acer negundo 
15-09-16 10 OSCAR ESPLÁ MÚSICO ARBOL Populus canadensis 
20-12-16 9 PACO PIERRA ARBOL Prunus c 
01-06-16 8 PADRE JOFRE ARBOL Thuja o 
09-11-16 9 PADRE JOFRE ARBOL Jacaranda 
03-03-16 11 PAI MORERAS ARBOL Celtis a 
28-07-16 3 PALLETER ARBOL Acer negundo 
17-03-16 11 PARQUE DE NAZARET ARBOL Platanus hispanica 
20-09-16 11 PARQUE DE NAZARET ARBOL Cupressus l 
20-09-16 11 PARQUE DE NAZARET ARBOL Phytolacca 
30-11-16 11 PARQUE DE NAZARET ARBOL Tamarix 
13-10-16 19 PARQUE DE NAZARET ARBOL Tamarix 
16-03-16 11 PARQUE DE NAZARET PALMERA Phoenix canariensis 
16-03-16 11 PARQUE DE NAZARET PALMERA Phoenix canariensis 
17-03-16 11 PARQUE DE NAZARET PALMERA Phoenix dactylifera 
17-03-16 11 PARQUE DE NAZARET PALMERA Phoenix canariensis 
09-09-16 7 PARQUE PECHINA ARBOL Ulmus sp 
26-04-16 3 PASEO PECHINA ARBOL Gleditsia T 
31-03-16 1 PATIOS DE FRIGOLA ARBOL Populus ab 
31-03-16 1 PATIOS DE FRIGOLA ARBOL Melia azedarach 
20-06-16 8 PAU PALMERA Phoenix canariensis 
21-06-16 8 PAU PALMERA Phoenix canariensis 
22-06-16 8 PAU PALMERA Phoenix canariensis 

21-12-16 10 PEDAGOGO PESTALOZZI ARBOL Brachychiton 
populneum 

31-10-16 10 PEDAGOGO PEZTALOZZI ARBOL Ulmus sp 
21-12-16 10 PEDAGOGO PEZTALOZZI ARBOL Pinus h 
16-11-16 8 PEDRAPIQUERS ARBOL Acer negundo 
27-04-16 10 PEPITA SAMPER ARBOL Pinus h 
26-09-16 10 PEPITA SAMPER/GENERAL URRUTIA ARBOL Jacaranda 
26-09-16 10 PEPITA SAMPER/ZAPADORES ARBOL Jacaranda 
07-11-16 10 PÉREZ GALDÓS/ONTENIENT ARBOL Populus ab 
15-02-16 10 PIANISTA AMPARO ITURBI ARBOL Acer negundo 
23-11-16 10 PIANISTA AMPARO ITURBI ARBOL Cercis siliquastrum 
22-09-16 9 PIANISTA AMPARO ITURBI ARBOL Koerluteria p 
26-02-16 10 PIANISTA AMPARO ITURBI ARBOL Acer negundo 
13-01-16 10 PIANISTA AMPARO ITURBI ARBOL Catalpa b 
26-09-16 10 PIANISTA M. CARRASCO ARBOL Ulmus 
21-11-16 19 PINTOR JOAN MIRÓ ARBOL Prunus p 
21-11-16 19 PINTOR JOAN MIRÓ ARBOL Ulmus sp 
27-06-16 10 PINTOR RAFAEL SOLBES ARBOL Koeluteria 

21-12-16 10 PINTOR SABATER ARBOL Cupressus 
sempervirens 

21-12-16 10 PINTOR SABATER ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

25-01-16 9 PÍO IX ARBOL Morus alba Fruitless 
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18-02-16 7 PÍO IX ARBOL Citrus aurantium 
22-08-16 9 PÍO IX ARBOL Sophora j 
19-02-16 9 PÍO IX PALMERA Phoenix canariensis 
18-08-16 9 PÍO IX/DR. TOMÁS SALA ARBOL Sophora j 
23-09-16 19 PIVEROT ARBOL Salix b 
23-09-16 19 PIVEROT ARBOL Salix b 
20-10-16 8 PL JARDÍN WANGARI MAATHARI ARBOL Pinus p 
20-10-16 8 PL JARDÍN WANGARI MAATHARI ARBOL Pinus p 
20-10-16 8 PL JARDÍN WANGARI MAATHARI ARBOL Ginkgo b 
20-10-16 8 PL JARDÍN WANGARI MAATHARI ARBOL Ginkgo b 
21-12-16 9 PL JARDÍN WANGARI MAATHARI PALMERA Phoenix dactylifera 
30-11-16 1 PLAZA AYUNTAMIENTO ARBOL Cercis siliquastrum 
19-05-16 1 PLAZA BENIDOLEIG ARBOL Populus ap 
20-04-16 10 PLAZA DE MONTEOLIVETE ARBOL Prunus sp 
07-06-16 10 PLAZA ESCULTOR VICTOR HINO ARBOL Populus 

07-06-16 10 PLAZA ESCULTOR VICTOR HINO ARBOL Brachychiton 
populneum 

19-12-16 8 PLAZA JULIO VERNE ARBOL Tipuana t 
25-02-16 7 PLAZA MAGUNCIA ARBOL Pittosporum tobira 
07-11-16 7 PLAZA MAGUNCIA ARBOL Catalpa b 
19-12-16 7 PLAZA MAGUNCIA ARBOL Catalpa b 
19-12-16   PLAZA MAGUNCIA PALMERA Phoenix dactylifera 
01-12-16 10 PLAZA MIGUEL HERNANDEZ ARBOL Ulmus sp 
17-08-16 7 PLAZA NOU MOLES ARBOL Prunus c 
17-08-16 7 PLAZA NOU MOLES ARBOL Prunus c 
17-08-16 7 PLAZA NOU MOLES ARBOL Prunus c 
17-08-16 7 PLAZA NOU MOLES ARBOL Prunus c 
22-04-16 1 PLAZA NULES ARBOL Trachycarpus f 
04-08-16 8 PLAZA PATRAIX ARBOL Platanus hispanica 
21-09-16 8 PLAZA PATRAIX ARBOL Ulmus sp 
12-12-16 1 PLAZA PATRIARCA ARBOL Cupresus 
19-09-16 10 PLAZA POETA BADENES ARBOL Populus canadensis 

22-11-16 10 PLAZA POETA BADENES ARBOL Brachychiton 
populneum 

28-11-16 10 PLAZA POETA BADENES ARBOL Populus canadensis 
15-09-16 9 PLAZA SEGOVIA/DR. TOMÁS SALA ARBOL Prunus 
16-02-16 1 PLAZA TAVERNES DE VALDIGNA ARBOL Acer negundo 
07-01-16 7 POETA ALBERTO LISTA ARBOL Robinia 
30-09-16 10 POETA BADENES ARBOL Populus ap 
13-10-16 10 POETA BADENES ARBOL Populus ap 

08-09-16 10 POETA JOSEP CERVERA Y GRIFOL ARBOL Cupressus 
sempervirens 

08-09-16 10 POETA JOSEP CERVERA Y GRIFOL ARBOL Acer negundo 
22-12-16 1 POETA QUEROL ARBOL Melia azedarach 

04-01-16 10 POLIGONO FUENTE SAN LUIS ARBOL Populus alba 
bolleana 

08-01-16 10 POLIGONO FUENTE SAN LUIS ARBOL Populus alba 
bolleana 

11-01-16 10 POLIGONO FUENTE SAN LUIS ARBOL Populus alba 
bolleana 

12-01-16 10 POLIGONO FUENTE SAN LUIS ARBOL Ulmus sp 
15-12-16 1 PORTAL DE SAN JORDI PALMERA Phoenix canariensis 
17-08-16 9 PRIMERO DE MAYO ARBOL Ligustrum j 
17-08-16 9 PRIMERO DE MAYO ARBOL Ligustrum j 
05-05-16 9 PRIMERO DE MAYO ARBOL Ligustrum j 
27-01-16 9 PRIMERO MAYO ARBOL Ligustrum jap. 
09-08-16 9 PRIMERO MAYO ARBOL Ligustrum j 
11-08-16 9 PRIMERO MAYO  ARBOL Ligustrum j 
11-08-16 9 PRIMERO MAYO  ARBOL Ligustrum j 
05-05-16 9 PROFESOR ÁNGEL LACALLE ARBOL Acer negundo 
14-09-16 10 RAFAEL ALBIÑANA ARBOL Tamarix 
20-12-16 19 RAFAEL LAPESA MELGAR ARBOL Ficus n 
15-02-16 9 RAMBLETA ARBOL Populus n 
11-10-16 9 RAMBLETA ARBOL Robinia 
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20-12-16 9 RAMBLETA ARBOL Pinus h 
20-12-16 9 RAMBLETA ARBOL Pinus h 
21-12-16 9 RAMBLETA ARBOL Pinus h 
22-12-16 9 RAMBLETA ARBOL Pinus h 
25-02-16 2 REINA DOÑA GERMANA ARBOL Prunus sp 
26-04-16 1 REINO DE VALENCIA ARBOL Melia azedarach 
17-06-16 2 REINO DE VALENCIA ARBOL Acer negundo 
22-12-16 11 RONDA DE NAZARET ARBOL Morus b 
11-01-16 10 RUBÉN VELA ARBOL Ligustrum jap. 

08-01-16 10 RUBÉN VELA ARBOL 
Ligustrum 
japonicum 
Variegata 

08-01-16 10 RUBÉN VELA ARBOL 
Ligustrum 
japonicum 
Variegata 

11-01-16 10 RUBÉN VELA ARBOL Ligustrum jap. 
11-01-16 10 RUBÉN VELA ARBOL Ligustrum jap. 
25-02-16 7 SAINITERO ARNICHES ARBOL Ulmus sp 
15-09-16 9 SALVADOR PERLES ARBOL Ligustrum j 

20-04-16 9 SALVADOR PERLES ARBOL Brachychiton 
populneum 

22-03-16 9 SALVADOR PERLES ARBOL Ligustrum j 

15-11-16 8 SAN ISIDRO ARBOL Brachychiton 
populneum 

22-12-16 3 SAN JOSE DE CALASANZ ARBOL Fraxinus 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL 
Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL Brachychiton 
populneum 

24-10-16 8 SAN LAZARO ARBOL 
Brachychiton 
populneum 

15-09-16 9 SAN MARCELINO ARBOL Tipuana t 
07-12-16 11 SANTA POLA ARBOL Prunus c 
14-12-16 11 SANTA POLA ARBOL Morus a 
22-12-16 11 SANTA POLA ARBOL Ficus n 
28-04-16 9 SANTIAGO SUAREZ PALMERA Phoenix canariensis 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL 
Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL 
Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
populneum 

06-06-16 19 SEGART ARBOL Brachychiton 
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populneum 
02-06-16 3 SEGUNDA REPUBLICA ARBOL koelrreuteria 
02-06-16 3 SEGUNDA REPUBLICA ARBOL Fraxinus 
02-06-16 3 SEGUNDA REPUBLICA ARBOL Acer negundo 
11-01-16 10 SEVERIANO GOIG ARBOL Ligustrum jap. 
30-12-16 19 SOCIÓPOLIS ARBOL Morus a 
30-12-16 19 SOCIÓPOLIS PALMERA Phoenix canariensis 
21-06-16 10 SOLLANA ARBOL Robinia ps 
21-06-16 10 SOLLANA ARBOL Robinia ps 

26-02-16 9 SORIA ARBOL Cupressus 
sempervirens 

18-08-16 9 SORIA ARBOL Acer negundo 
20-09-16 10 SUIZA ARBOL Tipuana t 
21-09-16 10 SUIZA ARBOL Tipuana t 
22-09-16 10 SUIZA ARBOL Tipuana t 
20-09-16 10 SUIZA ARBOL Morus b 
23-09-16 10 SUIZA ARBOL Jacaranda 
19-12-16 7 SUMACARCEL ARBOL Populus ab 

05-01-16 9 TOMAS DE VILLARROYA ARBOL Populus alba 
bolleana 

24-08-16 9 TOMÁS DE VILLARROYA ARBOL Celtis a 

03-06-16 8 TORRENTE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

05-04-16 8 TORRENTE ARBOL Populus 
05-04-16 8 TORRENTE ARBOL Populus 
05-04-16 8 TORRENTE ARBOL Populus 
05-04-16 8 TORRENTE ARBOL Populus 
02-06-16 8 TORRENTE/TRES CRUCES ARBOL Prunus 
02-06-16 8 TORRENTE/TRES CRUCES ARBOL Prunus 
03-02-16 8 TOTANA PALMERA Phoenix dactylifera 
29-04-16 7 TRES CRUCES ARBOL Populus a 
29-04-16 7 TRES CRUCES ARBOL Aesculus h 

29-04-16 7 TRES CRUCES ARBOL Prunus cerasifera 
pisardii 

24-04-16 8 TRES CRUCES ARBOL Cercis siliquastrum 
28-11-16 8 TRES CRUCES ARBOL Parkinsonia 
21-12-16 7 TRES CRUCES ARBOL Cedrus 
21-12-16 7 TRES CRUCES ARBOL Cedrus 
29-04-16 8 TRES CRUCES ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 TRES CRUCES/GENERAL BARROSO ARBOL Prunus p 
12-02-16 7 TRES CRUCES/TRES FORQUES ARBOL Dracaena 
03-06-16 7 TRES FORQUES ARBOL Populus canadensis 
13-01-16 8 TRES FORQUES ARBOL Acer negundo 
06-04-16 8 TRES FORQUES ARBOL Acer negundo 
20-12-16 8 TRES FORQUES ARBOL Acer negundo 
06-04-16 8 TRES FORQUES ARBOL Acer negundo 
04-08-16 7 TRES FORQUES/CHIVA ARBOL Fraxinus 
07-09-16 7 VEINTICINCO DE ABRIL ARBOL PRUNUS C 
16-09-16 10 VICTOR HINO ARBOL Populus n 
05-04-16 8 VIRGEN DE LA CABEZA ARBOL Acer negundo 
22-08-16 9 ZUMALACARREGUI ARBOL Populus ab 

28-11-16 1 ABATE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-11-16 1 ABATE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-11-16 1 ABATE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

28-11-16 1 ABATE ARBOL Cupressus 
sempervirens 

15-11-16 11 ADOLFO AZCÁRRAGA ARBOL Melia azedarach 
11-01-16 19 ADOR ARBOL Pinus h 
13-12-16 1 ALAMEDITAS DE SERRANOS ARBOL Acacia f 
13-12-16 1 ALAMEDITAS DE SERRANOS ARBOL Trachycarpus 
22-12-16 1 ALAMEDITAS DE SERRANOS ARBOL Schinus m 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 208

23-11-16 10 ALBACETE ARBOL Melia azedarach 

29-08-16 7 ALCACER ARBOL 
Cupressus 
sempervirens 

09-11-16 7 ALCACER ARBOL Cercis siliquastrum 
04-08-16 9 ALCALA DE CHISVERT ARBOL Sophora j 
18-05-16 9 ALCALÁ DE XIVERT ARBOL Robinia 
24-02-16 10 ALCALDE GISBERT RICO ARBOL Pyrus c. 
26-02-16 10 ALCALDE GISBERT RICO ARBOL Prunus 

22-09-16 1 ALFONSO EL MAGNANIMO ARBOL Cupressus 
sempervirens 

22-09-16 1 ALFONSO EL MAGNANIMO ARBOL Magnolia 
30-11-16 7 ALFREDO CULLA ARBOL Acer negundo 
19-12-16 9 ALMACERA ARBOL Ligustrum j 
19-12-16 9 ALMACERA ARBOL Leucalena 
25-08-16 10 ALQUERÍA DEL SUCRER ARBOL Ligustrum j 
06-10-16 11 ALTA DEL MAR PALMERA Phoenix dactylifera 
15-06-16 7 ÁNGEL DEL ALCAZAR PALMERA Phoenx c 
10-03-16 10 ÁNGEL VILLENA ARBOL FRAXINUS O 
16-09-16 10 ÁNGEL VILLENA ARBOL Melia azedarach 
15-09-16 10 ÁNGEL VILLENA ARBOL Robinia  
31-08-16 2 ANTIGUO REINO DE VALENCIA PALMERA Phoenix 
19-09-16 10 ANTONIO FERRANDIS ARBOL Ulmus sp 

16-08-16 10 ANTONIO SACRAMENTO ARBOL Brachychiton 
populneum 

28-12-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI ARBOL Populus 
21-10-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI ARBOL Populus canadensis 
21-10-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI ARBOL Populus canadensis 
16-09-16 10 ARABISTA AMBROSIO HUICI/POETA M. HERNANDEZ ARBOL Robinia ps 
29-08-16 7 ARCHENA ARBOL Prunus c 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
04-11-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS ARBOL Acer negundo 
01-06-16 8 ARCHIDUQUE CARLOS/FRAY JUNIPERO SERRA ARBOL Acer negundo 
20-12-16 7 ARTURO FOSAR ARBOL Pinus h 
22-02-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Populus canadensis 
15-02-16 1 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum j  
05-01-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum j 
22-02-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum jap. 

19-04-16 9 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Ligustrum 
japonicum 

19-09-16 10 ARZOBISPO OLAECHEA ARBOL Robinia 
24-10-16 10 AUSIAS MARCH ARBOL Acer negundo 
28-09-16 10 AUSIAS MARCH ARBOL Nicotinia g 
01-03-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Phoenix canariensis 
20-09-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 
21-09-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 
21-09-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Pinus h 

20-12-16 10 AUTOPISTA DEL SALER ARBOL Cupressus 
sempervirens 
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##ANEXO-1606257##
ARBRAT ABATUT ZONA NORD  

Etiquetas de fila Suma de Cantidad 

JARDÍN 517 

ACTOR ENRIQUE RAMBAL, PL. 7 

ACER N. 7 

ACTOR LLORENS 1 

HIBISCUS RS. 1 

ACTOR MAURI 8 

PHOENIX C. 1 

POPULUS C. 1 

ULMUS SP. 6 

ALAMEDA (PROLONGACIÓN), PASEO 2 

ALBIZIA C. 1 

PLATANUS H. 1 

ALAMEDA, PASEO 10 

CEDRUS D. 2 

EUCALYPTUS C. 1 

GREVILLEA B. 1 

KOELREUTERIA P. 1 

MAGNOLIA G. 1 

PHOENIX D. 2 

PRUNUS P. 2 

ALBALAT DELS TARONGERS 1 

POPULUS C. 1 

ALCALDE CANO COLOMA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

ALCALDE DOMINGO TORRES, PL. 4 

CUPRESSUS S. 3 

PRUNUS P. 1 

ALFAHUIR 7 

ACER N. 4 

BUTIA C. 1 

CUPRESSUS A. 1 

FICUS A. 1 

ALFONS VERDEGUER 1 

PRUNUS P. 1 

APARCAMIENTO VELÓDROMO LUIS PUIG 7 

 7 

ARAGÓN, AV. 4 

AILANTHUS A. 1 

QUERCUS I. 1 

ROBINIA PS. 2 

ARQUITECTO GUASTAVINO 1 

PHOENIX D. 1 

ARTURO BALLESTER 6 

EUCALYPTUS C. 3 

POPULUS AB. 2 

POPULUS AP. 1 

ATLETA JOSÉ ANDRÉS "EL ROGET", PL. 2 
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MAGNOLIA G. 2 

BACHILLER, EL 2 

FICUS P. 1 

POPULUS AP. 1 

BADAJOZ, PL. 3 

POPULUS N. 3 

BEATRIZ TORTOSA 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

BLASCO IBÁÑEZ, AV. 37 

BRACHYCHITON A. 4 

CATALPA B. 1 

LAGUNARIA P. 1 

LIGUSTRUM J. 1 

MAGNOLIA G. 2 

MELIA A. 2 

PAULOWNIA P. 1 

PHOENIX C. 4 

PINUS H. 2 

PLATANUS H. 4 

POPULUS AB. 2 

POPULUS AP. 1 

POPULUS C. 6 

SCHINUS M. 1 

SOPHORA J. 1 

TIPUANA T. 1 

TRACHYCARPUS F. 3 

BURJASOT, AV. 2 

LIGUSTRUM J. 1 

ULMUS SP. 1 

CABAÑAL, CMNO. 1 

POPULUS C. 1 

CAMPILLO DE ALTOBUEY 4 

MELIA A. 3 

POPULUS C. 1 

CAMPOAMOR 3 

ACACIA L. 1 

JACARANDA M. 1 

SOPHORA SP. 1 

CARLOS DINNBIER 1 

PRUNUS P. 1 

CAROLA REIG SALVA, PL. 2 

CUPRESSUS S. 1 

POPULUS N. 1 

CAROLINA ÁLVAREZ 1 

AILANTHUS A. 1 

CATALUÑA, AV. 3 

BROUSSONETIA P. 1 

ELAEAGNUS A. 1 

PRUNUS P. 1 

CONDE DE PESTAGUA, PL. 1 
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PHOENIX D. 1 

DIPUTADO RICARDO SAMPER 2 

CITRUS R. 1 

PRUNUS P. 1 

DIPUTAT LLUIS LUCÍA, PL. 1 

KOELREUTERIA P. 1 

DOLORES MARQUÉS 1 

ACACIA SP. 1 

DR. GARCÍA BRUSTENGA 2 

MELIA A. 2 

DR. LLUCH 3 

PHOENIX C. 1 

PHOENIX D. 1 

POPULUS C. 1 

DR. MARCO MERENCIANO 1 

PRUNUS P. 1 

DR. MOLINER 1 

CERCIS C. 1 

EDUARDO SOLER Y PÉREZ 2 

ACER N. 2 

EMILI BEUT I BELENGUER, PL. 1 

PRUNUS P. 1 

EMILI CAMPS I GALLEGO (ESCRITOR) 1 

PINUS H. 1 

ESCRIPTOR BONO I BARBER 1 

MORUS A. 1 

ESTEBAN DOLZ DEL CASTELLAR 1 

ROBINIA PS. 1 

FACULTADES, PASEO 5 

PHOENIX D. 1 

PRUNUS A. 3 

PRUNUS P. 1 

FELIPE DE GAUNA 1 

POPULUS C. 1 

FLORISTA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

FRANCIA, AV. 5 

PHOENIX D. 5 

FRAY LUIS COLOMER, PL. 2 

BRACHYCHITON A. 1 

CITRUS A. 1 

FUENTE PODRIDA 1 

JACARANDA M. 1 

GABARRA 1 

PRUNUS P. 1 

GOLETA 1 

ACER N. 1 

GRABADOR ENGUÍDANOS 1 

PRUNUS D. 1 

GRAN CANARIA 1 
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PHOENIX C. 1 

GREGORIO GEA 2 

PHOENIX D. 2 

GUARDIA CIVIL, LA 10 

ACACIA C. 1 

CASUARINA E. 1 

PHOENIX D. 3 

PRUNUS CP. 1 

PRUNUS P. 2 

SYAGRUS R. 1 

TRACHYCARPUS F. 1 

HERMANOS BÉCQUER, PL. 2 

PINUS H. 2 

HERMANOS MACHADO, AV. 2 

PLATANUS H. 1 

ROBINIA PS. P. 1 

HISTORIADORA SYLVIA ROMEU 2 

TIPUANA S. 2 

HONDURAS, PL. 1 

ULMUS A. 1 

IMAGINERO BUSSI 5 

POPULUS C. 2 

ULMUS SP. 3 

INDUSTRIA 3 

MORUS AF. 1 

PRUNUS P. 1 

TIPUANA T. 1 

JAIME ROIG 2 

PHOENIX D. 2 

JAIME VILLANUEVA 2 

MELIA A. 1 

ULMUS SP. 1 

JARDIN REMONTA 2 

OLEA E. 1 

PHOENIX D. 1 

JARDÍN REMONTA 6 

CUPRESSUS A. 1 

PHOENIX C. 2 

PINUS P. 3 

JARDINES DEL REAL 102 

ABIES A. 1 

ACER N. 14 

ACER P. 5 

AILANTHUS A. 17 

BRACHYCHITON A. 1 

BRACHYCHITON P. 1 

CEDRUS A. 1 

CUPRESSUS A. 3 

CUPRESSUS S. 5 

CUPRESSUS SP. 4 
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GINKGO B. 1 

LIGUSTRUM J. 2 

LIVISTONA A. 1 

MAGNOLIA G. 1 

MELIA A. 1 

PHOENIX D. 2 

PINUS H. 12 

PINUS P. 3 

POPULUS A. 5 

POPULUS AB. 10 

POPULUS AP. 8 

PRUNUS P. 1 

ROBINIA SP. 1 

TILIA A. 1 

ULMUS SP. 1 

JOAQUÍN BALLESTER 1 

ROBINIA SP. 1 

JOSÉ MARÍA GIMÉNEZ FAYOS (HISTORIADOR I PUBLIC) 1 

PRUNUS P. 1 

JOSÉ MARÍA HARO (MAGISTRAT) 5 

LIGUSTRUM J. 2 

PARKINSONIA A. 1 

PRUNUS P. 1 

PUNICA G. 1 

JOSÉ MARÍA ORENSE, PL. 1 

LIQUIDAMBAR S. 1 

JOSEP BEA I IZQUIERDO 2 

ALBIZIA J. 2 

JUAN JOSÉ SISTER 1 

PRUNUS P. 1 

JUAN VERDEGUER 1 

MORUS A. 1 

JUAN XXIII, AV. 1 

WASHINGTONIA F. 1 

LEBÓN 1 

POPULUS A. 1 

LEGIÓN ESPAÑOLA, PL. 2 

FICUS A. 1 

JACARANDA M. 1 

LEONES 1 

ULMUS SP. 1 

LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR, PL. 1 

PHOENIX D. 1 

LLANO DE LA ZAIDÍA 1 

ROBINIA PS. 1 

LUCIO DEL VALLE 2 

CUPRESSUS M. 1 

PINUS H. 1 

LUIS GARCÍA-BERLANGA MARTÍ "DIRECTOR DE CINE" 1 

MELIA A. 1 
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LUIS MARTÍ ALEGRE, PL. 1 

MELIA A. 1 

LUIS PEIXÓ 3 

PRUNUS A. 1 

PRUNUS P. 2 

LUZ CASANOVA 1 

CUPRESSUS L. 1 

MAESTRO ESTEBAN CATALÀ 1 

SOPHORA J. 1 

MAESTRO RODRIGO "MÚSICO", AV. 7 

ACER N. 1 

MORUS A. 1 

PHOENIX D. 1 

ULMUS SP. 3 

WASHINGTONIA F. 1 

MANUEL DE FALLA, AV. 1 

POPULUS NI. 1 

MARINO BLAS DE LEZO 2 

HIBISCUS S. 2 

MARQUÉS DE SAN JUAN 5 

CERCIS C. 3 

ULMUS SP. 2 

MARTÍ DOMÍNGUEZ BARBERÁ (PERIODISTA) 2 

CERCIS S. 2 

MENÉNDEZ Y PELAYO, AV. 1 

POPULUS C. 1 

MESTRE RIPOLL, PL. 2 

CALOCEDRUS D. 1 

ULMUS SP. 1 

MINIATURISTA MESEGUER 2 

ACER N. 1 

OLEA E. 1 

MOLINELL 1 

LAGUNARIA P. 1 

MÚSICO ASENSIO MAGRANER, PL. 2 

ZELKOVA S 2 

MÚSICO ESPÍ, PL. 2 

PHOENIX C. 1 

PINUS P. 1 

MÚSICO GINÉS 4 

ALBIZIA J. 2 

MORUS A. 1 

ULMUS SP. 1 

NARANJOS, AV. LOS 13 

PHOENIX D. 13 

OBISPO LAGUARDA, PL. 1 

JACARANDA M. 1 

P.P. TAVERNES BLANQUES 1 

FICUS N. 1 

PADRE COSME DE TORRES 1 
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SOPHORA SP. 1 

PADRE FERRIS 2 

PHOENIX D. 1 

SOPHORA J. 1 

PADRE TOMÁS MONTAÑANA 2 

ACER N. 1 

CATALPA B. 1 

PAPA JUAN PABLO II, PL. 1 

SCHINUS M. 1 

PARQUE DE CAMALES 9 

CUPRESSUS A. 2 

PINUS H. 2 

PINUS P. 5 

PERE II EL CERIMONIÓS 2 

BAUHINIA G. 1 

CEDRUS D. 1 

PERIODISTA GIL SUMBIELA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

PINTOR ANGLADA, PL. 13 

LIGUSTRUM J. 2 

PRUNUS P. 1 

ROBINIA PS. 1 

ROBINIA SP. 1 

ULMUS SP. 8 

PINTOR MAELLA 8 

ACER P. 1 

PINUS C. 1 

PRUNUS A. 4 

SOPHORA J. 2 

PINTOR MONLEÓN 1 

TIPUANA T. 1 

PINTOR NICOLAU 2 

TIPUANA T. 2 

PINTOR PARRA 1 

POPULUS C. 1 

PÍO BAROJA (ESCRIPTOR), AV. 13 

PRUNUS P. 13 

PLATERO SUÁREZ 6 

CITRUS A. 1 

CUPRESSUS L. 1 

PHOENIX D. 2 

PRUNUS A. 2 

POETA BLAS DE OTERO 1 

POPULUS AB. 1 

POETA DURÁN Y TORTAJADA 1 

ACACIA C. 1 

POETA SERRANO CLAVERO 1 

SOPHORA J. 1 

PRIMADO REIG, AV. 2 

POPULUS AP. 1 
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PRUNUS P. 1 

PROFESOR BELTRÁN BÁGUENA 2 

PINUS C. 2 

PROYECTO 883791 7 

LEUCAENA G. 7 

PROYECTO CASTELLONET, PL. 1 

PRUNUS P. 1 

RAFAEL COMENGE 1 

LIGUSTRUM J. 1 

REAL DE GANDÍA 2 

PHOENIX C. 2 

REINA 1 

LAGUNARIA P. 1 

REMOLCADOR 1 

BAUHINIA G. 1 

RETAMA 2 

LIGUSTRUM J. 2 

REUS 2 

PHOENIX D. 2 

RÍO BIDASOA 1 

PRUNUS P. 1 

RÍO NERVIÓN 1 

JACARANDA M. 1 

RÍO PISUERGA 1 

TIPUANA T. 1 

RODRÍGUEZ DE CEPEDA 1 

TIPUANA T. 1 

RUAYA 5 

PHOENIX D. 5 

RUBÉN DARÍO 3 

PINUS H. 3 

SAFOR, DE LA 1 

ACER N. 1 

SAN JUAN BOSCO 1 

CUPRESSUS L. 1 

SAN PÍO V 2 

LIGUSTRUM J. 2 

SANTA CRUZ DE LA ZARZA 1 

POPULUS N. 1 

SANTOS JUSTO Y PASTOR 2 

CERCIS S. 1 

GREVILLEA R. 1 

SAUDI PARK 1 

PINUS H. 1 

SÉNECA 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

SERRERÍA 5 

BRACHYCHITON P. 1 

HIBISCUS S. 4 

TAMARINDOS, AV. 1 
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ROBINIA SP. 1 

TIRSO DE MOLINA, AV. 1 

ACER N. 1 

TRASATLÁNTICO 2 

BRACHYCHITON P. 1 

TAMARIX G. 1 

VALLADOLID, AV. 1 

MELIA A. 1 

VALLE DE LA BALLESTERA 2 

PINUS H. 2 

VICENTE BARRERA CAMBRA 10 

ACER N. 2 

POPULUS AB. 4 

POPULUS AP. 4 

VICENTE BELTRÁN GRIMAL "ESCULTOR" 2 

JACARANDA M. 1 

ROBINIA C. 1 

VIRGEN DEL CASTILLO DE VILCHES, PL. 2 

ACER N. 1 

PRUNUS P. 1 

VIRGEN DEL CASTILLO, PL. 2 

PHOENIX D. 2 

VIVER 2 

BRACHYCHITON P. 1 

PLATANUS H. 1 

YECLA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

ZARAGOZA, PL. 5 

CEDRUS D. 2 

POPULUS S. 3 

VARIOS 12 

CONSTITUCIÓN, AV. 6 

AILANTHUS A. 6 

JOSÉ DE ORGA 3 

PHOENIX C. 3 

RESIDENCIAS LUZ, PASAJE 2 

PHOENIX C. 2 

SERPIS 1 

FICUS C. 1 

CALLE 512 

ACTOR LLORENS 1 

CLERODENDRUM TRYCHOTOMUM 1 

AGRUPACIÓN MUSICAL MASSAROJOS C/ CASTELL DE LA CREU C/ 1 

ARAUCARIA A. 1 

ALAMEDA (PROLONGACIÓN), PASEO 1 

BROUSSONETIA P. 1 

ALAMEDA, PASEO 1 

CERCIS C. 1 

ALBALAT DELS TARONGERS 3 

ACER N. 3 
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ALBORAYA 2 

QUERCUS I. 2 

ALCALDE DOMINGO TORRES, PL. 1 

PRUNUS P. 1 

ALCAÑIZ 2 

ACER N. 2 

ALGUER, L' 1 

CITRUS R. 1 

AMADEO ROCA (PINTOR) 2 

ACER P. 2 

APARCAMIENTO VELÓDROMO LUIS PUIG 1 

PAULOWNIA T. 1 

ARAGÓN, AV. 2 

PRUNUS P. 1 

QUERCUS F. 1 

ARTES Y OFICIOS 1 

GLEDITSIA T. 1 

BADAJOZ, PL. 1 

KOELREUTERIA P. 1 

BALEARES, AV. 18 

ACER N. 16 

FICUS A. 1 

SYAGRUS R. 1 

BARÓN DE SAN PETRILLO 1 

HIBISCUS S. 1 

BARRACA 2 

PHOENIX D. 2 

BEATRIZ TORTOSA 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

BERNAT FENOLLAR 1 

ROBINIA C. 1 

BLASCO IBÁÑEZ, AV. 18 

CEDRUS D. 1 

LAURUS N. 1 

LIGUSTRUM J. 2 

MELIA A. 2 

PLATANUS H. 5 

POPULUS C. 7 

BUEN RETIRO 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

BURJASOT, AV. 6 

PHOENIX C. 1 

PINUS H. 1 

ULMUS SP. 4 

CAMPOAMOR 1 

CUPRESSUS A. 1 

CANOA 1 

CERCIS S. 1 

CARDENAL BENLLOCH, AV. 4 

BRACHYCHITON P. 1 
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PHOENIX D. 1 

ROBINIA PS. 2 

CARLOS CLIMENT GONZALEZ (JURISTA) 2 

GREVILLEA R. 2 

CARLOS CORTINA 1 

GREVILLEA R. 1 

CARLOS RUANO LLOPIS (PINTOR) 1 

MELIA A. 1 

CAROLINA ÁLVAREZ 13 

CERCIS S. 13 

CASAS DE BÁRCENA, CMNO. 2 

ACER N. 1 

PHOENIX C. 1 

CATALUÑA, AV. 2 

CELTIS A. 1 

PHOENIX C. 1 

CAVANILLES 1 

PHOENIX D. 1 

CAVITE 3 

MORUS A. 3 

COCENTAINA 2 

LIGUSTRUM J. 2 

CORA RAGA 1 

POPULUS AP. 1 

CREVILLENTE 1 

POPULUS S. 1 

CULLERA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

DANIEL BALACIART 1 

PHOENIX C. 1 

DIPUTADA CLARA CAMPOAMOR 2 

ACER N. 2 

DIPUTADO RICARDO SAMPER 3 

TIPUANA T. 3 

DIPUTAT LLUIS LUCÍA, PL. 1 

MELIA A. 1 

DR. FAUSTÍ BARBERÁ 3 

FICUS N. 1 

PHOENIX D. 2 

DR. JUAN REGLA 1 

QUERCUS I. 1 

DR. MANUEL CANDELA 3 

ACER N. 3 

DR. VICENTE ZARAGOZA 1 

CUPRESSUS S. 1 

DUQUE DE GAETA 1 

ROBINIA SP. 1 

DUQUE DE MANDAS 1 

MELIA A. 1 

ECONOMISTA GAY 1 
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SCHINUS M. 1 

EDUARDO BOSCÀ 2 

ACER N. 1 

ROBINIA PS. 1 

ENRIQUE VIEDMA VIDAL (ARQUITECTE) 1 

CERCIS C. 1 

EOLO 1 

PHOENIX D. 1 

ERUDITO PAGÉS 1 

POPULUS AB. 1 

ESCULTOR MORA CIRUJEDA 1 

CATALPA B. 1 

FLORESTA 3 

LIGUSTRUM J. 3 

FOC, DEL 2 

JACARANDA M. 1 

MELIA A. 1 

FORTALENY 1 

AILANTHUS A. 1 

FRANCIA, AV. 7 

BRACHYCHITON P. 1 

PRUNUS P. 5 

ULMUS SP. 1 

FRANCISCO DE BELLVÍS 7 

LIGUSTRUM J. 7 

FRANCISCO MOROTE GREUS 2 

MELIA A. 1 

PLATANUS H. 1 

FUENCALIENTE 4 

CITRUS A. 2 

LIGUSTRUM J. 2 

GENERAL ELIO 2 

PHOENIX D. 2 

GRABADOR FABREGAT 2 

PRUNUS P. 2 

GRAN CANARIA 2 

LIGUSTRUM J. 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

GUADALAVIAR 1 

ACER N. 1 

GUARDIA CIVIL, LA 1 

PRUNUS P. 1 

HONDURAS, PL. 1 

CERCIS S. 1 

INDUSTRIA 1 

MELIA A. 1 

INGENIERO FAUSTO ELIO 1 

CERCIS S. 1 

INGENIERO VICENTE PICHÓ 1 

LIGUSTRUM J. 1 
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ISABEL DE VILLENA 1 

PHOENIX D. 1 

ISIDRO BALLESTER 1 

ALBIZIA J. 1 

ISLAS CANARIAS 4 

BRACHYCHITON A. 2 

BRACHYCHITON P. 2 

JACOMART 1 

PRUNUS P. 1 

JAIME ROIG 2 

CERCIS S. 1 

MORUS A. 1 

JAIME VILLANUEVA 1 

POPULUS C. 1 

JARDINES DEL REAL 3 

ACER N. 1 

POPULUS A. 1 

POPULUS AB. 1 

JESUS DE MEDINACELI, PL. 1 

JACARANDA M. 1 

JOAN JOSEP SENENT ANAYA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

JOSÉ BENLLIURE 1 

CITRUS A. 1 

JOSÉ MARÍA HARO (MAGISTRAT) 4 

BRACHYCHITON P. 1 

CATALPA B. 2 

PARKINSONIA A. 1 

JUAN XXIII, AV. 2 

CERCIS S. 2 

L´ILLA DE SARDENYA 2 

PRUNUS CP. 2 

LAZARO CARDENAS (PRESIDENT REPUBLICA MEXIC), PL. 3 

PRUNUS P. 3 

LEBÓN 1 

PHOENIX D. 1 

LEONES 2 

FICUS N. 2 

LÉRIDA 2 

ROBINIA SP. 2 

LLANO DE LA ZAIDÍA 1 

ACER N. 1 

LUIS GARCÍA-BERLANGA MARTÍ "DIRECTOR DE CINE" 3 

ACACIA C. 1 

GREVILLEA R. 1 

MORUS A. 1 

LUIS PEIXÓ 1 

PRUNUS P. 1 

MAESTRO RODRIGO "MÚSICO", AV. 6 

PLATANUS H. 1 
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ULMUS A. 1 

ULMUS SP. 4 

MAESTRO VALLS 9 

LIGUSTRUM J. 9 

MÁLAGA 1 

PHOENIX D. 1 

MANUEL DE FALLA, AV. 1 

POPULUS NI. 1 

MARIANO CUBER 1 

FICUS C. 1 

MARINO BLAS DE LEZO 3 

HIBISCUS S. 3 

MARINO SIRERA 1 

PLATANUS H. 1 

MARQUÉS DE MONTORTAL 2 

SOPHORA J. 2 

MARQUÉS DE SAN JUAN 4 

ULMUS SP. 4 

MAXIMILIANO THOUS 1 

GREVILLEA R. 1 

MENORCA 2 

PTEROCARYA F. 2 

MESTRE MARÇAL 1 

TILIA C. 1 

MIGUEL GRAU 1 

JACARANDA M. 1 

MIGUEL SERVET 2 

PLATANUS H. 2 

MINIATURISTA MESEGUER 4 

ACER N. 4 

MOLINELL 1 

POPULUS AP. 1 

MUÑOZ SECA 1 

PLATANUS H. 1 

MÚSICO GINÉS 3 

ALBIZIA J. 2 

ULMUS SP. 1 

MÚSICO MARTÍNEZ COLL 2 

LIGUSTRUM J. 2 

NARANJOS, AV. LOS 4 

CITRUS A. 1 

PLATANUS H. 2 

PLATANUS XH. 1 

NATURALISTA RAFAEL CISTERNAS 3 

GLEDITSIA T. 2 

PRUNUS M. 1 

NAVÍO 1 

PRUNUS P. 1 

NINOT, DEL 1 

MELIA A. 1 
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OLOF PALME, PL. 6 

ACER N. 4 

MELIA A. 1 

ROBINIA C. 1 

P.P. TAVERNES BLANQUES 2 

CERCIS S. 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

PADRE ALEGRE 1 

LIGUSTRUM J. 1 

PADRE BARRANCO 1 

FICUS C. 1 

PADRE FERRIS 2 

CERCIS C. 1 

SOPHORA J. 1 

PADRE TOMÁS MONTAÑANA 1 

ACER N. 1 

PADRE URBANO 8 

ACER N. 8 

PAROT, EL 1 

JACARANDA M. 1 

PARQUE DE CAMALES 1 

PINUS P. 1 

PEDRO CABANES 2 

CERCIS S. 2 

PEDRO PATRICIO MEY 1 

WASHINGTONIA F. 1 

PEÑARROCHA, CMNO. 1 

BAUHINIA G. 1 

PERE II EL CERIMONIÓS 1 

JACARANDA M. 1 

PERIODISTA GIL SUMBIELA 1 

LIGUSTRUM J. 1 

PERIODISTA LLORENTE 5 

PHOENIX D. 1 

POPULUS A. 1 

POPULUS AB. 3 

PERIODISTA ROS BELDA, PL. 3 

SOPHORA J. 3 

PINTOR CARLOS RUANO LLOPIS 1 

MELIA A. 1 

PINTOR FERRANDIS 1 

PARKINSONIA A. 1 

PINTOR MAELLA 1 

PRUNUS P. 1 

PÍO BAROJA (ESCRIPTOR), AV. 1 

MELIA A. 1 

POBLA DE FARNALS 6 

ACER N. 4 

BROUSSONETIA P. 1 

KOELREUTERIA P. 1 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 224

POETA ARTOLA 30 

ROBINIA C. 4 

ROBINIA SP. 25 

SOPHORA SP. 1 

POETA MAS Y ROS 7 

LIGUSTRUM J. 1 

POPULUS NI. 2 

POPULUS S. 4 

POETA VICENTE GAOS, PL. 9 

ROBINIA PS. 2 

ROBINIA SP. 7 

POLO Y PEYROLÓN 2 

LIGUSTRUM J. 1 

MORUS B. 1 

PORTA COELI 1 

PHOENIX C. 1 

PORTUGAL, AV. 1 

KOELREUTERIA P. 1 

PROFESOR DOCTOR SEVERO OCHOA 1 

PINUS C. 1 

PROFESOR TAMARIT OLMOS, PL. 1 

FRAXINUS A. 1 

PROYECTO 883791 4 

LEUCAENA G. 4 

PUERTO, AV. 6 

FICUS A. 2 

FICUS N. 2 

PHOENIX R. 2 

RAFAEL TENES ESCRICH 12 

ACER N. 12 

RAMIRO DE MAEZTU 1 

ROBINIA SP. 1 

RAMÓN LLULL 1 

FICUS C. 1 

RASCAÑA 2 

ACER N. 2 

REGINO MAS, PL. 2 

MELIA A. 2 

REINA 4 

SALIX B. 4 

REINA VIOLANTE 1 

ACER P. 1 

REPÚBLICA ARGENTINA 4 

BRACHYCHITON P. 1 

CERCIS C. 3 

REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL 1 

BRACHYCHITON A. 1 

REVERENDO JOSÉ MARÍA PINAZO 1 

LIGUSTRUM J. 1 

RÍO NERVIÓN 3 
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SOPHORA J. 3 

RÍO PISUERGA 1 

TIPUANA T. 1 

RÍO TAJO 1 

MORUS A. 1 

RODRIGO DE PERTEGÁS 4 

LAGUNARIA P. 2 

PRUNUS P. 2 

ROSARIO, PL. 1 

LIGUSTRUM J. 1 

RUAYA 2 

PHOENIX D. 2 

RUBÉN DARÍO 2 

PINUS H. 2 

RUGAT 1 

CERCIS S. 1 

SAN COLUMBANO 2 

LIGUSTRUM J. 1 

LIGUSTRUM JV. 1 

SAN FELIPE NERI, PL. 1 

LIGUSTRUM J. 1 

SAN JOSÉ ARTESANO, AV. 1 

ACER N. 1 

SAN JOSÉ DE PIGNATELLI 9 

LIGUSTRUM J. 9 

SAN JUAN DE DIOS 1 

MORUS A. 1 

SAN JUAN DE LA PEÑA 1 

CITRUS A. 1 

SAN PANCRACIO 6 

POPULUS AB. 4 

POPULUS AP. 2 

SAN VICENTE DE PAUL 3 

ACER N. 2 

PLATANUS H. 1 

SANTA MÓNICA, PL. 1 

ROBINIA PS. 1 

SANTA ROSA 1 

PAULOWNIA T. 1 

SANTIAGO RUSIÑOL 2 

ACER N. 1 

KOELREUTERIA P. 1 

SANTOS JUSTO Y PASTOR 2 

CITRUS A. 1 

PLATANUS H. 1 

SERPIS 13 

LIGUSTRUM J. 1 

ROBINIA C. 3 

ROBINIA SP. 9 

SILLA 1 
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BROUSSONETIA P. 1 

SINARCAS 8 

PINUS H. 8 

TIRSO DE MOLINA, AV. 1 

MELIA A. 1 

TORRETA DE MIRAMAR 1 

CITRUS A. 1 

TRAFALGAR 1 

BRACHYCHITON A. 1 

TRES DE ABRIL DE 1979 4 

BRACHYCHITON P. 1 

ROBINIA C. 1 

ROBINIA PS. 1 

ROBINIA SP. 1 

VALLE DE LA BALLESTERA 8 

MELIA A. 6 

ROBINIA PS. 2 

VICENT ANDRÉS ESTELLÉS (POETA) PL 2 

KOELREUTERIA P. 1 

PINUS P. 1 

VICENTE BELTRÁN GRIMAL "ESCULTOR" 2 

ACER PS. 1 

CERCIS S. 1 

VICENTE PARRA (ACTOR) 1 

POPULUS C. 1 

VICENTE SANCHO TELLO 1 

KOELREUTERIA P. 1 

VINALOPÓ 2 

ROBINIA PS. 2 

VINAROZ 1 

ACER N. 1 

YECLA 25 

LIGUSTRUM J. 5 

LIGUSTRUM JV. 2 

PRUNUS A. 3 

PRUNUS P. 15 

Total general 1041 
  

VIARIO 512 

JARDÍN 517 

VARIOS 12 

 1041 

 

 

VIARIO 512 

JARDÍN 517 

VARIOS 12 

 1041 
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82 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 66
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre el balanç d'adopcions en el Nucli
Zoològic Municipal durant l'any 2016.

"El Núcleo Zoológico Municipal y el Centro de Avifauna son los dos lugares donde el

Ayuntamiento de Valencia realiza el cuidado de los animales requisados o abandonados de

nuestra ciudad.  El objetivo de estos dos centros es, además del cuidado de estos animales,

procurarles la posibilidad de una futura adopción.

Es por esto que realizamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuántos animales y de que especies han entrado, en 2016, en cada una de estas
instalaciones? 

2ª. ¿Cuántos de ellos han sido adoptados a lo largo del mismo año? 

3ª. ¿Cuántos de ellos se mantienen en nuestras instalaciones? 

4ª. ¿Cuál ha sido el destino de los restantes?"

RESPOSTA

Sra. Tello, delegada de Benestar Animal

"CENTRE D’ACOLLIDA DE FAUNA EXÒTICA I AVIFAUNA

1a. Durant l’any 2016 van entrar al centre 171 animals de 42 espècies distintes. Detallem a
continuació el llistat dels animals.

 

Espècie Nombre

Agapornis 4

Agapornis de galtes negres 1

Oroneta cuablanca 1

Mallerenga carbonera 1

Porc vietnamita 1

Xoriguer comú 2

Cigne negre 1

Conill d’Índies 6

Guatla 1

Conill 7
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Cotorreta de pit gris 2

Diamant zebrat 1

Estornell vulgar 1

Gallina 5

Gallina de Guinea 1

Gall 5

Gavià argentat 1

Oroneta vulgar 1

Teuladí 1

Guacamai 1

Hàmster 9

Hàmster rus 1

Furó 2

Iguana verda 3

Cotorra de la Patagònia 1

Merla 6

Mona esquirol 1

Cacatua de les nimfes 1

Ovella 3

Colom roquer 41

Colom paput 1

Tudó 1

Ànec 1

Ànec mut 4

Cotorra regent 1

Periquito comú 2

Pseudemys  1

Rata 1

Serp bruna reial 2

Tórtora turca 40

Tortuga argentina 1

Falciot negre 4

 

2a. N’hi ha hagut 31 adopcions i 3 cessions temporals, ja que es tractava d’animals amb
protecció especial, propietat de SOIVRE (animals CITES).
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3a. 29 d’estos animals seguixen albergats en este centre. 

4a. La destinació dels 108 restants és diversa, a causa de la naturalesa d'aquests animals i
l'estat en el qual arriben al centre: alguns moren, diversos ja van arribar cadàver, uns altres per
contra es recuperen i si són autòctons són alliberats, uns altres són retirats i els últims traslladats a
CR la Granja.

CENTRE D’ACOLLIDA D’ANIMALS DE BENIMÀMET

1a. Gosos, 1.361; Gats, 1.593; Total, 2.954.

2a. Adoptats, 842.

3a. Actualment n’hi ha 488.

4a.  En acollida, 523;  Morts, 385;  Devolucions al propietari, 208;  Cessió a altres
protectores, 72; Eutanàsies per raó humanitària a causa de l'irreparable estat de l'animal, 36."

83 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 73
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre les propostes ciutadanes per al
barri dels Orriols.

"1ª. ¿Cuáles han sido las propuestas y/o sugerencias que los ciudadanos de Orriols han

formulado en el proceso participativo sobre vivienda, espacio público, comercio y empleo?

2ª. ¿Cuántas propuestas se han presentado sobre las temáticas señaladas en la pregunta
anterior?

3ª. El equipo técnico ha realizado entrevistas a agentes clave del tejido de Orriols. ¿Qué
personas, entidades, instituciones y asociaciones se han considerado como claves para la
formulación de las entrevistas? ¿Cuántas entrevistas se han realizado a estos denominados
agentes clave?

4ª. ¿Cuántas entrevistas se han realizado a los denominados grupos poblacionales?

5ª. ¿Cuáles son las conclusiones que se han obtenido de estas entrevistas tanto a 'agentes
clave' como a 'grupos poblacionales'?

6ª. ¿Cuál es el coste económico total de este proceso participativo? Solicitamos que en la
respuesta se nos relacione las personas y/o empresas que se han contratado para llevar a cabo los
trabajos, los costes de publicidad si los hubiese y cualquier otro gasto inherente al proceso
participativo, así como el tipo de contrato que se ha utilizado, el importe del mismo y el número
de expediente en el que han resultado adjudicatarios."

RESPOSTA
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Sr. Peris, delegat de Participació Ciutadana i Acció Veïnal

"1ª. En el informe preliminar del proceso, las propuestas de la ciudadanía hacen referencia

a los siguientes temas: Nuevo modelo de movilidad sostenible; Mejora de la calidad del espacio

público; Puesta en valor y difusión del patrimonio cultural del barrio; Equipamientos públicos; 

Gestión de infraestructuras;  Activación y dinamización de la economía y lo comercio; 

Asesoramiento y formación a emprendedores; Visibilización  y proyección exterior del barrio; 

Información y mediación en vivienda; Formas de tenencia; Rehabilitación y reforma; Diversidad

y convivencia.

2ª. En los diferentes talleres del proceso Activa Orriols, las y los participantes han aportado

más de 80 propuestas, que serán valoradas por las diferentes delegaciones.

3ª. Las entidades consideradas agentes claves en el barrio son:  Asociación de Vecinos

Orriols-Rascanya, Orriols Convive, Valencia Acoge, Centro Islámico,  Fallas de Orriols, CEIP

Bartolomé Cossío, Miguel Hernández y Asociación de Comerciantes. Con ellos se han realizado

diversas entrevistas y han participado en cada uno de los talleres del proceso.

4ª. Las entrevistas aún se continúan realizando, en el documento final del proceso constará
información detallada de cada una de las fases y actuaciones realizadas para la elaboración de la
estrategia integral Activa Orriols.

5ª. Las conclusiones de las entrevistas hacen parte del proceso de elaboración de la
estrategia integral participada del barrio de Orriols, que se recogerán en el documento final.

6ª. ESTRATEGIA INTEGRAL PARTICIPATIVA  EN EL BARRIO DE ORRIOLS

E 02301/2016/233

Objeto: Asistencia técnica estrategia integral participativa barrio de Orriols

Adjudicatario: Carpe Vía (******)."

84 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 74
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre la jornada "Construïnt la
participació ciutadana".

"1ª. ¿Qué valoración hace el delegado de Participación Ciudadana y qué conclusiones se

han obtenido de la jornada construyendo la participación ciudadana?

2ª. Al tratarse de un encuentro que tal y como señala el delegado del área, Sr. Peris, se
trataba de analizar las formas de participación de la ciudadanía en las decisiones de las
instituciones en todo el Estado español, ¿fue invitado a la jornada algún representante político
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relacionado con la participación ciudadana o delegado de esta área de gestión en otros
ayuntamientos de España que representase una opción política ajena o de perfil ideológico
distinta al actual tripartito de izquierdas, para tener la oportunidad de contrastar modelos y/o
experiencias de gestión en el área de participación ciudadana municipal?

3ª. ¿Qué acciones e iniciativas ha desarrollado en este último año y medio el delegado de
Participación y que hayan supuesto cambios en la organización, normas, reglamentos,
organización territorial, distribución de subvenciones y ayudas que supongan un cambio real
sobre el modelo de participación anterior y que el mismo califica de agotado?

4ª. ¿Cuáles han sido los canales de distribución de la información utilizados para difundir
las conclusiones obtenidas tras la jornada?

5ª. ¿Cuál ha sido el coste total de la jornada para las arcas municipales?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat de Participació Ciutadana i Acció Veïnal

"1ª. La jornada tuvo gran buena acogida por parte de la ciudadanía, asistieron más de 150
personas, por el ser la primera vez que en la ciudad de València se reunían a representantes de
diferentes ayuntamientos para reflexionar sobre las políticas de participación ciudadana e
intercambiar experiencias.

2ª. Sí, la delegada de Educación, Participación ciudadana y Edificios Municipales del
Ayuntamiento de Sevilla, había confirmado su participación. Sin embargo, 12 horas antes de la
jornada canceló.  Sin dejar de lado que en la jornada se contó con la participación de un

representante del Ayuntamiento de Vitoria.

3ª. El equipo de gobierno ha incorporado la participación ciudadana como un eje
transversal de su acción política porque considera que es un derecho consagrado en la
Constitución que se debe garantizar en máximos y no mínimos, como lo realizaba la anterior
corporación cuyo modelo era realizar 'participación a puerta cerrada'.

Un ejemplo de ello son los diferentes procesos participativos como Participa Reina,
Sembra Orriols, estrategias integrales de barrios, decidimVLC, la primera convocatoria de
ayudas para el fomento del asociacionismo.

4ª. Las jornadas se enmarcan en el proceso de revisión del modelo de participación,
informe final que se está elaborando.

Los videos de la jornada se encuentran en la página web modeloparticipacion.valencia.es

5ª. Desde la Delegación de Participación y Acción Vecinal se ha organizado una jornada
'Construyendo la Participación Ciudadana, intercambio de experiencias municipales', que tuvo
lugar el 4 de noviembre en el Salón de Actos y el Hall del Complejo Deportivo y Cultural la
Petxina, por un total de 2162,94 €."
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85 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 78
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Ramón-Llin, del Grup Popular, sobre les plantacions de la
campanya Adopta una planta.

"Al gener de 2016 es va iniciar la campanya d'activitat d'educació ambiental Adopta una

 i en la qual han participat voluntaris en distintes jornades de plantacions en la Devesa delPlanta

Saler.

PREGUNTES

1a. Quantes jornades de plantació de plantes han tingut lloc en la Devesa del Saler?

2a. Quants voluntaris han participat durant la campanya ?Adopta una planta

3a. Quantes plantes autòctones es van adoptar? I Quantes d'elllas s'han plantat?

4a. Quin tipus de plantes autòctones?

5a. Quantes plantes produïdes en els vivers municipals del Saler s'han plantat en la dita
campanya?

6a. En quines zones de la Devesa del Saler s'han realitzat les esmentades plantacions?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera

"1a. 5.

2a. 252.

3a. Plantes adoptades: 2.100. 

 Plantes plantades: 1.465.

4a. Les plantes autòctones es repartien entre les espècies següents:

-Boix marí ( ).Ruscus aculeatus

-Margalló ( ).Chamerops humilis

-Aladern fals ( ).Phyllirea angustifolia

-Llentiscle ( ).Pistacia lentiscus

-Murta ( ).Myrtus communis
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-Aladern ( )Rhamnus alaternus

-Arçot oleoide ( ).Rhamnus oleoides

5a. Totes les plantes utilitzades provenen dels Vivers Municipals del Saler.

6a. 

Sector de la Devesa localitzat davant del poble del Saler

Àrea recreativa del Muntanyar de la Mona

El Saler

Dunes del final del carrer del Llobarro, del Perellonet

L‘Arbre del Gos (Pinedo)

86 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000018-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Benlliure, del Grup Ciutadans, sobre la participació en CONAMA
2016.

"El pasado 28 de noviembre al 1 de diciembre de 2016 se celebró el Congreso Nacional de

Medio Ambiente (CONAMA) 2016, con la participación institucional en este evento del

Ayuntamiento de Valencia.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué ha consistido concretamente dicha participación institucional?

2ª. ¿Qué personas y con qué responsabilidades y/o funciones en la corporación municipal
han asistido a dicho evento?

3ª. ¿Qué coste total, por todos sus conceptos, ha tenido dicha participación para la
corporación municipal?

4ª. ¿Cuál ha sido el desglose completo de estos gastos, incluyendo transporte y alojamiento
y dietas de los representantes de la corporación?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat d'Energies Renovables i Canvi Climàtic i  de Participació Ciutadana i
Acció Veïnal
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"1ª. La participación del Ayuntamiento en el Congreso Nacional de Medio Ambiente, con

una asistencia de más de 7.000 personas y 150 eventos técnicos, fue en dos modalidades: mesas

técnicas y .stand

- Jordi Peris, concejal responsable de Participación Ciudadana y Energías Renovables y
Cambio Climático:

Sesión técnica del 28 de noviembre sobre Gobernanza y participación.

En la mesa ¿Cómo se está estructurando la participación desde los gobiernos locales?

Sesión técnica del 29 de noviembre sobre Adaptación de las ciudades al cambio climático.

En la mesa Lecciones aprendidas y cuestiones por resolver: ¿Cómo están actuando los
ayuntamientos actualmente?

 - Pilar Soriano, concejal de Gestión de Residuos Sólidos:

Sesión técnica del 29 de noviembre sobre Desarrollo del paquete de economía circular.

En el debate sobre la Aplicación de la economía circular en el ámbito regional y local.

 - Giussepe Grezzi, concejal de Movilidad Sostenible:

Sesión técnica del 29 de noviembre sobre Salud, movilidad y calidad del aire.

En el  del Ayuntamiento de Valencia se realizaron 80 encuestas de cálculo de lastand
huella de carbono y se entregó información de las diferentes campañas que se están llevando a
cabo.

2ª. Concejales de las áreas de Movilidad Sostenible, Gestión de Residuos Sólidos, Energías
Renovables y Cambio Climático.

Funcionarios del Servicio de Energías Renovables y Cambio Climático.

3ª.

- Participación institucional del Ayuntamiento de Valencia, inscripción, asistencia al
Congreso y derechos de reserva de espacio para el : 18.000 euros, más 21% IVA.stand

- Servicio de instalación del : 8.265 €, más 21% IVA.stand

- Servicio de educación y divulgación ambiental en encuestas de huella de carbono: 2.725
€, más 21% IVA.

4ª. 
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Billetes de tren Valencia-Madrid, Madrid – Valencia de los concejales, en clase turista: 322
euros.

Hotel (1 noche) para dos concejales: 153 euros en total.

Desplazamientos: 183 euros en total."

87 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000018-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Benlliure, del Grup Ciutadans, sobre la implantació de l'enllumenat
LED.

"Se está procediendo a la renovación del alumbrado público, sustituyendo de forma

progresiva las actuales luminarias por otras de tecnología led en toda la ciudad de Valencia.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Qué calendario de sustitución del actual alumbrado público se está siguiendo? Detallen

la programación del mismo y las zonas sobre las que se está efectuando.

2ª. ¿Con qué criterio se está procediendo a su implementación?

3ª. ¿Qué se está realizando con las luminarias sustituidas? ¿Cuál es su destino?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, delegat de Servicis Centrals

"1a. La renovació de lluminàries d'enllumenat s'engloba en cinc grans intervencions: 

• Pla IFS (Inversió Financerament Sostenible) de la Diputació, en la qual es va actuar en
diferents pobles de València. Realitzada entre gener i maig de 2016.

• Intervenció en el PAI de Quatre Carreres: en la qual es va posar en servici la instal·lació
de la urbanització, que estava totalment destrossada pel vandalisme. Realitzada entre juliol i
agost de 2016.

• Reinversió dels estalvis obtinguts en la partida d'energia per millores d'eficiència en la
instal·lació d'enllumenat, en la qual s'han substituït els llums existents en fanals ornamentals per
fonts lluminoses de led. Realitzada entre octubre i desembre de 2016.

• Procés de participació ciutadana: en les quals es va actuar en el carrer de Sant Vicent.
Realitzada entre novembre i desembre de 2016.

• Crèdit de l’IDAE: la tramitació del qual s'està ultimant, i que està previst realitzar l'any
2017. Tot el contingut del projecte està a disposició pública i es pot consultar en el Perfil del
Contractant, on figuren tots els barris i carrers que es van a substituir.
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2a. Els criteris que s'estan seguint persegueixen la millora de l'eficiència energètica de la
instal·lació de la forma més adequada en funció de l'estat de la instal·lació. Aplicar el sentit comú
al consum de l’energia, per estalviar en la factura de la llum d’este Ajuntament. Aconseguir una
ciutat eficient energèticament a nivell públic, on els diners de la ciutadania es gasten amb sentit
comú i que la nostra ciutat deixe de ser un dels exemples de ciutat més contaminant
 lumínicament d'Europa. 

3a. Les lluminàries, llums i equips desmuntats han sigut traslladats al magatzem
d'enllumenat existent en Vara de Quart per a ser tractades com a residu, segons la legislació
vigent."

88 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre instal·lacions d'oci a la plaça de
l'Ajuntament.

"Durante las pasadas navidades se instalaron en la zona central de la plaza del

Ayuntamiento diversas instalaciones destinadas al ocio, concretamente una pista de hielo y un

carrusel, junto con diversas casetas. Estas instalaciones estaban gestionadas por la Asociación de

Comerciantes del Centro Histórico.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Existe un convenio al respecto con dicha Asociación? En caso afirmativo, rogamos

faciliten copia del mismo.

2ª. En caso contrario, ¿cómo se sustanció la autorización para la mencionada instalación?

3ª. ¿Qué contraprestación económica y de qué naturaleza concreta ha obtenido la
corporación por la cesión de este espacio público?"

RESPOSTA

Sr. Galiana, delegat d'Espai Públic

"1a. No.

2a. Al igual que qualsevol altra petició d’ocupació del domini públic municipal,
l’Associació de Comerciants del Centre Històric presentà per registre d’entrada el 9 de maig de
2016 una instància per tal d’ocupar la plaça de l’Ajuntament  des del 14 de novembre fins al 8 de
gener .

3a. Cap. Les activitats realitzades per l’Associació de Comerciants a la plaça de
l’Ajuntament, com en els darrers quatre anys, estan exemptes de taxes municipals, al tindre com
a objectiu principal la promoció del xicotet comerç de la ciutat i no tindre un ànim de lucre. A
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més, la Regidoria de Comerç fa dos nadals que no col·labora econòmicament amb eixes
activitats."

89 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre la concessió del servici de grua.

"Recientemente, y más concretamente en la Junta de Gobierno Local del pasado día 13 de

enero, se establecieron penalidades económicas por incumplimientos en la concesión por parte de

la empresa concesionaria de este servicio, UTE PAVAPARK – AUPLASA.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Qué medidas se tienen previstas por la delegación correspondiente para el correcto
funcionamiento del mencionado servicio de grúa?

2ª. ¿Se está planteando la posibilidad de la cancelación de dicha concesión por los
reiterados incumplimientos?

3ª. En caso negativo, ¿por qué motivo?

4ª. En caso positivo, ¿se va a plantear una nueva licitación de dicho servicio o se está
valorando la municipalización del mismo?

5ª. ¿Continúan interesados en municipalizar este servicio, tal y como han manifestado
públicamente en diversas ocasiones? ¿Por qué motivos?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. La Delegación está aplicando las medidas previstas en el pliego de condiciones y en la

legislación vigente. Está procediendo a la notificación de los incumplimientos y a la sanción

cuando procede

2ª. Se aprobó en JGL el inicio del proceso para la resolución de la contrata por iniciativa
del Ayuntamiento.

3ª y 4ª. Se están estudiando todas las alternativas posibles, así como sus posibles
repercusiones

5ª. Contestada en el punto anterior."
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90 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre els festejos de la Nit de Cap
d'Any.

"Con motivo de la celebración del pasado final de año en la plaza del Ayuntamiento se

realizaron diversas actividades en dicha ubicación y por este motivo, por parte de la corporación

municipal, desarrollando las mismas distintas empresas.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Se dio publicidad a la contratación  de las actividades de estos actos?

2ª. ¿Con qué empresas y a través de qué medios se contactó para que ofertaran sus
servicios? Rogamos justifiquen con la documentación oportuna.

3ª. ¿Cuántas y cuáles fueron las empresas que optaron a esta contratación?

4ª. ¿Se adjudicó finalmente de forma directa?

5ª. ¿A qué empresas se les adjudicó, por qué importe y para qué actividades concretas?

6ª. ¿Con qué criterio fueron seleccionadas finalmente las empresas que prestaron dichos
servicios?

7ª. ¿Se pronunció al respecto de esta contratación la Intervención Municipal? Adjunten el
informe correspondiente.

8ª. ¿Cuál ha sido el presupuesto total correspondiente a los festejos de final de año?
Detallen el mismo por partidas, inclusive las de personal."

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Per a la nit de Cap d’Any 2016 des del Servici de Cultura Festiva s’han tramitat dos
expedients distints:

- Per una banda l’expedient 04101/2016/157 (01904/2016/512), referent al contracte per a
la prestació dels servicis d’assistència tècnica i instal·lació, muntatge, manteniment i desmuntatge
d’infraestructures, amb el desplegament tècnic i humà necessari para composar una producció
general acord als actes programats amb motiu de la Festa de Cap d’Any 2016, que va ser objecte
de licitació pública per procediment negociat sense publicitat atenent al seu import. Totes les
dades estan publicades al perfil de contractant a la pàgina web de l’Ajuntament de València.
L’únic criteri d’adjudicació va ser el preu més baix, tal com consta en el plec de clàusules
administratives que regeixen esta contractació, publicades a la web. El contracte es va adjudicar a
la mercantil GAMMA SOUND, SLU, amb CIF B-12711842, qui s'obliga al compliment del
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contracte per un import de 20.856,00 €, més 4.379,76 € en concepte d'IVA al tipus del 21 %, la
qual cosa fa un total de 25.235,76 €.

- Per altra banda, es va contractar el servici de producció artística de l’esdeveniment, per
contracte menor, que constituix un altre objecte contractual diferenciat, a l’expedient E
01904/2016/592, amb TRANQUILO MUSICAL, SL, amb CIF: núm. B-97635338, per un preu
cert a percebre pel contractista de 3.100 €, més 651 €, en concepte d'IVA al 21 %, la qual cosa
totalitza un import de 3.751 €.

Respecte dels dos expedients, hi ha informe de conformitat de la Intervenció Municipal."

91 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre la Cavalcada de Reis.

"Con motivo de la celebración de la festividad de Reyes, el pasado día 5 de enero se

realizó una cabalgata organizada por la corporación municipal y en la que participaron distintas

entidades; también   se contó durante el transcurso de la misma con diversos espectáculos de

animación.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Se dio publicidad a la contratación de las actividades de animación de este acto?

2ª. ¿Con qué empresas y a través de qué medios se contactó para que ofertaran sus
servicios? Rogamos justifiquen con la documentación oportuna.

3ª. ¿Cuántas y cuáles fueron las empresas que optaron a esta contratación?

4ª. ¿Se adjudicó finalmente de forma directa?

5ª. ¿A qué empresas se les adjudico, por qué importe y para qué actividades concretas?

6ª. ¿Con qué criterio fueron seleccionadas finalmente las empresas que prestaron dichos
servicios?

Respecto a los participantes en la cabalgata, que debían contribuir con una aportación de
1.000 euros,

7ª. ¿Qué publicidad se dio a esta eventualidad?

8ª. ¿Con qué empresas o entidades se contactó por parte del Ayuntamiento?

9ª. ¿Cuántas y cuáles empresas o entidades contactaron o mostraron interés de forma
previa a la comunicación de la aportación de los 1.000 euros para participar en la cabalgata?

10ª. ¿Cuántas y cuáles optaron finalmente a participar?
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11ª. ¿Se pronunció al respecto de esta contratación la Intervención Municipal?  Adjunten el
informe correspondiente."

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"El procediment per a la contractació dels servicis de la cavalcada de Reis és el dels

contractes menors, com correspon per les seues característiques i quantia econòmica i com s’ha

fet sempre des d’esta regidoria, cosa que coneix bé el senyor regidor.

Per a més informació, el senyor regidor pot consultar els expedients corresponents, que
són:

E-01904-2016-000596 – Carrosses,

E-01904-2016-000598 – Animació,

E-01904-2016-000711 - Convenis."

92 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre la Comissaria V de Policia
Local.

"En reciente visita realizada a la Comisaría V de Policía Local se han apreciado algunas

deficiencias que sería aconsejable subsanar por cuanto afectan a la seguridad propia del edificio,

así como a la ubicación del primer control de acceso y atención al ciudadano. 

Por todo ello, los concejales que suscriben plantean las siguientes preguntas:

1ª. ¿Tiene conocimiento de algún tipo de deficiencia que pudiera afectar la seguridad de
dicha comisaría?

2ª. ¿Tiene constancia de la existencia de algún documento que informe sobre posibles
deficiencias de seguridad en dicha comisaría?

3ª. ¿Es conocedora que la entrada principal de dicha comisaría es vulnerable desde
elexterior con cierta facilidad?

4ª. ¿Se va a adoptar algún tipo de medida para paliar estas carencias de seguridad en
elacceso a la comisaría?

5ª. ¿Qué tipo de medidas se van a adoptar?
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6ª. ¿Considera que la ubicación del primer control y atención al público es la más adecuada
para garantizar la seguridad y acceso a la comisaría?

7ª. ¿Cree conveniente proceder a ubicar el control de acceso y atención al público en otra
disposición?

8ª. ¿Va a efectuar algún tipo de estudio para solventar esta realidad?

9ª. Sobre la situación de encontrarse el control de acceso y atención al público en unpunto
ciego de la entrada de la comisaría, ¿existe algún tipo de documento que ponga de manifiesto
dicha situación?

10ª. ¿Qué medidas van a adoptar para subsanar esas deficiencias?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. No. Esta Unidad fue inaugurada en el mes de julio de 2013 y desde entonces la
seguridad de las instalaciones se ha mantenido en las mismas condiciones, no habiéndose
producido ningún incidente que afectara a la seguridad de la misma.

2ª. En esta Delegación -y desde junio de 2015 hasta el día de la fecha- no se tiene
constancia de documento alguno que informe sobre posibles deficiencias de seguridad de las
dependencias de esta Unidad.

3ª. El acceso a la Unidad desde la vía pública se efectúa a través de una puerta enrejada
cuya apertura se realiza electrónicamente desde el interior de la dependencia por parte del agente
encargado de la atención público. La persona que desea acceder debe llamar timbre de la puerta y
el mencionado agente, una vez ha comprobado de quién se trata a través de la cámara de
seguridad instalada al efecto y de lo que desea, por medio del interfono, procede a la apertura o
no de la puerta.

4ª. No, por no tenerse constancia de ninguna carencia de seguridad y por no haberse
producido ningún incidente que obligase a plantearse la necesidad de adoptar medidas.

5ª. Ninguna por el momento. Únicamente vigilar el cumplimiento de la orden de mantener
cerradas tanto la puerta exterior de la Unidad recayente a la vía pública como la puerta de acceso
al interior de las dependencias, teniendo en cuenta que la apertura de esta última se efectúa
mediante lectura de la huella dactilar.

6ª. Sí, puesto que el agente o agentes que prestan servicio de atención público realizan
también la función de vigilar los accesos a la Unidad a través del visionado de las cámaras y
también de manera directa una vez la persona ha accedido al interior del recinto policial.

7ª. No.

8ª. En principio no está previsto realizar ningún estudio relativo a esta cuestión.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 242

9ª. Se desconoce la existencia o no de algún tipo de documento que cuestione la seguridad
de las instalaciones de esta Unidad. No se tiene constancia de la recepción en esta dependencia
de documento alguno referido a este asunto.

10ª. En tanto no se determine la existencia objetiva de deficiencias en la seguridad de las
instalaciones de esta Unidad, no está prevista la adopción de ninguna medida."

93 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 79
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre la plaça del Cedre.

"En relación con el asunto arriba referenciado, el concejal que suscribe realiza las

siguientes preguntas:

1. ¿Se ha reunido la delegada con los vecinos del Cedro?, ¿cuándo? ¿y con los hosteleros?,

cuándo?

2. ¿Qué medidas contra el ruido se están llevando a cabo en dicha zona?

3. ¿Cuáles son las últimas mediciones que se ha recogido en la zona del Cedro?

4. ¿Cuántas quejas se han registrado en el 2016?

5. ¿Qué medidas de futuro tiene  pensado la delegada aplicar en esta zona en concreto?

6. ¿Se han realizado algún  tipo de campaña de concienciación ciudadana? ¿Cuándo?

7. ¿Cuál es el balance de esta zona, según la delegada?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Qualitat Ambiental

"1a. S'han celebrat l'any 2016 dos meses de treball específiques de la zona de la plaça del

Cedre, on acudixen, a més de la delegada i els tècnics municipals dels Servicis de Policia,

Inspecció, Activitats, Domini Públic, Sancionador, Trànsit i Contaminació Acústica, els distints

representants tant veïnals com dels hostalers. Les dates de celebració han sigut els següents:16 de

febrer de 2016 i 21 de desembre de 2016.

2a. Les mesures que s'estan prenent afecten fonamentalment l'actuació de:

Policia Local. S'ha creat una patrulla que actua a la nit i que està orientada al compliment
d'horaris dels locals i de terrasses. Està treballant durant tot l'any 2016. Els resultats han
sigut molt bons.
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Especial seguiment de Policia, Inspecció i Procediment Sancionador d'aquells locals que
reiteradament incomplixen tota la normativa. En aquest sentit, s'ha aconseguit no sols
sancionar sinó inclús tancar algun local que generava afluència massiva de públic tant dins
com en el carrer.
Priorització del pintat de terrasses de la zona. Amb ajuda de la Policia s'han fet campanyes
d'informació als hostalers de la zona perquè sol·liciten la revisió i el pintat de la seua
terrassa.
Meses de treball, on conjuntament l'Administració, els hostalers de la zona i els veïns
poden debatre els problemes reals, estar en contacte i buscar fórmules de consens.

3a. La zona de la plaça del Cedre no està declarada ZAS, per la qual cosa no es tenen
sonòmetres mesurant en continu com en altres llocs, com ara Xúquer o Woody.

4a. Durant l'any 2016 només s'ha rebut una queixa subscrita per 10 veïns.

5a.  Continuar treballant en la línia marcada en les meses de treball que es reunixen de
forma periòdica i analitzar els resultats obtinguts amb les mesures adoptades.

6a.  Durant l'any 2016 no s'ha realitzat en la dita zona cap campanya de conscienciació en
la zona del Cedre, encara que sí s’ha dut a terme en Russafa.

7a. Tal com es detalla en el punt 2 de l’article 131 del títol VIII del Reglament Orgànic del
Ple: '(…) que haurà de referir-se a fets, situacions, decisions, plans o mesures polítiques que
afecten directament la gestió municipal o institucional'. Com que la seua pregunta no s’enquadra

en cap d’aquests supòsits no la poden contestar."

94 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 83
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre els plans d'acció contra el soroll.

"1ª. ¿Cuántos planes de acción se han cumplido para luchar contra el ruido? Especificar

cuáles. 

2ª. ¿Se ha modificado, incorporado, eliminado algún plan de los redactados en la pasada
legislatura? Especificar cuáles.

3ª. ¿Está prevista la actualización de los mismos? En caso negativo, ¿por qué? Y en caso
afirmativo, ¿para cuándo?, ¿cuáles?, ¿y por qué motivo?

4ª. ¿Existe algún tipo de seguimiento para garantizar el cumplimiento de los planes?
Especificar cuáles."

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Qualitat Ambiental
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"1a. Dels Plans d'Acció en Matèria de Contaminació Acústica en vigor des de l'any 2010,
el contingut íntegre del qual pot ser consultat per qualsevol ciutadà en la pàgina web de
l'Ajuntament en l'enllaç següent:

 http://www.valencia.es/ayuntamiento/maparuido.nsf

En la seua totalitat s'han executat un 69 %, parcialment un 28 % i fins al moment només 1
de les accions proposades està pendent d'execució (completar la insonorització de túnels);
parcialment s'han i s'estan desenvolupant, fonamentalment, les que fan referència a control
d'emissions de vehicles, registre municipal de bicicletes com a alternativa a sistemes de transport,
control i gestió d'aparcaments, millora acústica dels sistemes d'arreplegada de residus i jardineria,
i concurs d'idees per a la lluita contra el soroll; i totes les altres s'han aplicat en la seua totalitat.

2a. Tenint en compte que amb la implementació dels Plans d'Acció s'han aconseguit a

nivell global reduccions de nivell sonor del 30 %, o inclús més, i que en l'actualitat s'estan

desenvolupant les mesures contingudes en el Pla de Mobilitat Urbana Sostenible (PMUS), s'ha

considerat oportú i convenient sol·licitar oficialment la pròrroga de les mesures contingudes en

els dits plans.

3a. Durant el present any va a presentar-se el Mapa Estratègic de Soroll actualitzat a data
actual. En funció dels resultats que s'obtinguen s'avaluarà la conveniència o no de modificar
algunes de les actuacions dels dits plans.

4a. Si bé el seguiment de l'execució de cada mesura proposada en els Plans d'Acció
competix a cada un dels serveis de l'Ajuntament implicats, per a totes les mesures en el seu
conjunt recentment s'ha elaborat per empresa externa i per encàrrec de l'Ajuntament un document
d'avaluació de l'aplicació i resultats dels Plans d'Acció, en el qual s'ha realitzat un estudi més
detallat i en profunditat de cada una de les mesures i del que s'han extret els percentatges de
mesures aplicades que s'especifiquen en la contestació a la primera pregunta."

95 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 76
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Mendoza, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal de
transparència en l'EMT.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de Transparencia
para el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que
desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 
Posteriormente, dicha Guía de Transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido

notificada por parte del Ayuntamiento a la Empresa Municipal de Transportes, con el

requerimiento de su implantación inmediata por parte de la misma.

El concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:
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1ª.  ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de

transparencia obliga a publicar a dichas fundaciones y empresas municipales?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir, si

la Empresa Municipal de Transportes ha participado del desarrollo de dicha Guía en los meses

anteriores?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de
complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de
transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per
tant, dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a les indicades fundacions i empreses
municipals, cal dir que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.
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Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si l’Empresa Municipal de Transports ha participat del desenvolupament de
l’assenyalada guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern del dia 16 de desembre de
2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització d’actuacions
conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la Guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València).

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

96 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 80
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre AENA.

"En relación con el asunto arriba referenciado, el concejal que suscribe realiza las

siguientes preguntas:

1ª. ¿Hay alguna novedad respecto al ruido de los aviones?
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2ª. ¿Se ha reunido la delegada con los vecinos o con AENA últimamente para tratar el
tema? ¿Cuándo?

3ª. ¿Qué nuevas medidas se van a aplicar? ¿En qué fecha?

4ª. ¿Piensa el alcalde proponer la limitación de los vuelos nocturnos? ¿Con qué criterio?

5ª. ¿Se ha consultado con alguna asociación las medidas que se quieren aplicar? ¿Con
cuáles?

6ª. ¿Considera el alcalde que el Ayuntamiento debe preocuparse por el ruido de los
aviones, como así afirmaba en  la legislatura pasada? ¿En qué medida?

7ª. ¿Cuáles son las iniciativas que desde el equipo de gobierno se han incorporado a la
lucha contra la contaminación acústica de los aviones?"

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Qualitat Ambiental

"A continuació es relacionen les peticions efectuades per part de l'Ajuntament de València

a AENA a fi d'intentar pal·liar la contaminació acústica produïda pels avions:

1a. Que per a tractar la dita problemàtica acústica d'una manera més completa, i amb la

deguda audiència a les parts implicades, es constituïsca novament el Grup Tècnic de Treball de

Soroll (GTTR) de València i es mantinga al seu torn la Comissió de Seguiment Ambiental (CSA)

de l'Aeroport de València.

2a. Que es tinguen en compte les nombroses queixes existents per contaminació acústica

derivada del pas d'avions per determinades zones de la ciutat de València, a fi d'ampliar els

criteris actuals del pla d'aïllament de vivendes de manera que s'incloga en ell a aquest

Ajuntament, atés que les operacions d'entrada i eixida de les aeronaus causen una evident

molèstia acústica als veïns de diversos barris de la nostra ciutat, fet que fa imprescindible

l'adopció de les dites mesures correctores d'aïllament acústic en les vivendes més afectades.

3a. Que s'estudie la possibilitat de limitar l'activitat de l'aeroport de València únicament al

període dia i vesprada, per ser el període nit el de major protecció acústica i quan es detecten les

majors molèsties. O subsidiàriament, que almenys es contemple la no realització en període nit

de determinades operacions més molestes acústicament o la restricció de l'activitat nocturna de

l'aeroport de València en alguns períodes de l'any en què això siga possible.

De totes estes sol·licituts/mesures s'està realitzant el seguiment oportú perquè es done

 De fet, en relació amb la primera ja s'ha començat a reunir el Grup de Treball acompliment.

través de la Comissió Mixta en què està, representant als ajuntaments, l'Ajuntament de Xirivella.
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S'estan realitzant les gestions per a fer arribar a la Comissió Mixta les reclamacions oportunes.

En quant es tinga contestació d'esta Comissió es traslladarà als veïns.

La regidora delegada es va reunir amb els veïns de Patraix-Favara en data 3 de març de

2016 per a tractar els temes de referència. Queda pendent, una vegada finalitzen les Meses de

Contaminació Acústica, convocar l’Observatori del Soroll."

97 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 84
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre cursos gratis per a desocupats en
l'Escola de Jardineria de l'OAM

"1ª. ¿Cuántos cursos de formación se imparten anualmente en la Escuela de Jardinería? 

2ª. Según se aprobó por la Junta Rectora del OAM, y a iniciativa del Grupo Popular,
¿cuántos de estos cursos tienen un cupo gratuito para personas desempleadas? 

3ª. ¿Cómo se ha publicitado esta iniciativa parta conocimiento de los ciudadanos? ¿Se ha
trasladado esta propuesta a alguna asociación? 

4ª. ¿Cuántas personas desempleadas han participado gratuitamente en estos cursos? ¿Y
cuántas lo han solicitado? 

5ª. ¿Qué tipo de cursos se están ofreciendo gratuitamente? Especificar cuáles y su
duración."

RESPOSTA

Sra. Soriano, delegada de Parcs i Jardins 

"1a. 33 cursos.

2a. L'últim Consell Assessor es va celebrar el 28 d'octubre de 2016. En aquesta data ja
estaven iniciats els cursos normalitzats, amb la qual cosa no va ser possible establir contingents
gratuïts per a persones aturades. Per a la realització d'aquests cursos es requereixen una sèrie de
requisits que els aturats de llarga durada és possible que no compleixen. Per aquests motius, a
iniciativa de la vicepresidenta de l’OAM de Parcs i Jardins, s'ha elaborat un curs específic de
Jardineria per a aturats de llarga durada.

3a. S'ha elaborat un programa d'un curs de Jardineria de 120 hores de docència per a
aturats de llarga durada. En aquests moments està en procés de preparació per poder impartir-lo i
una vegada finalitzat aquest procés s'oferirà a través del Servef i del Servei d'Ocupació del
Ajuntament de València. 

4a. Es posaran 25 places a la disposició de les persones aturades que desitgen realitzar el
curs. Atenent a les característiques acadèmiques que han de reunir les persones que es formen en
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la disciplina d'oficial de Jardineria, titulació en ESO o similar, no totes les persones poden
accedir a ella. És pel que s'ha pensat que aquest curs per a aturats de llarga durada es contemple
de forma independent i puguen accedir a ell persones que no tinguen aquesta formació
acadèmica.

5a. En el curs acadèmic 2016-2017 es contemplen 10 cursos gratuïts, dels quals 2 són de
Jardineria per a majors, de 13,50 hores de durada cadascun; 2 cursos d'Art floral per a majors, de
13,50 hores de durada cadascun; 1 curs d'Història de la jardineria per a l'Associació Amics de les
Plantes, de 20 hores de durada; 1 curs d'Art floral nadalenc, de 9 hores de durada, per a públic en
general; 1 curs de reg per a alumnes i exalumnes, de 8 hores; i 3 cursos per al personal de l’OAM
(1 curs de Disseny de jardins, 1 curs de Plagues i malalties en les plantes del jardí i 1 curs de
Jardineria de balconades, terrasses i xicotets espais enjardinats), cadascun d'ells de 25 hores de
durada."

98 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Monzó, del Grup Popular, sobre l'IBI per al 2017.

"Dado que en el próximo mes de marzo se abre el plazo del periodo voluntario de pago del

impuesto de bienes inmuebles de naturaleza urbana, para el ejercicio 2017, el Grupo Municipal

Popular formula la siguiente pregunta:

1ª. ¿Cuál es el número total de matrículas para este año 2017?

2ª. Del número total de matrículas, ¿cuántas corresponden a inmuebles de uso residencial y
cuántas están afectadas por la el tipo de gravamen diferenciado aprobado en diciembre de 2015? 

3ª. ¿Cuál fue el número de matrículas que se pagaron en el año 2016?"

RESPOSTA

Sr. Vilar, delegat d'Hisenda

"1ª. No se sabe.

2ª. No se sabe.

3ª. Total recibos IBI Urbana 2016 = 673.592.

Importe total recibos IBI Urbana 2016 = 217.550.760,16 €.

Total recibos IBI Urbana 2016 cobradas a fecha de proceso (24/1/2017) = 628.763.

Importe total recibos cobrados IBI Urbana 2016 a fecha de proceso = 202.090.512,53 €.

Total % Gestionado a fecha proceso = 93,98 %."
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99 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Monzó, del Grup Popular, sobre la liquidació d'impostos de la
Generalitat Valenciana.

"Habiendo finalizado el ejercicio presupuestario y en relación con los impuestos

municipales que la Generalitat Valenciana, así como sus organismos y sociedades mercantiles,

debe abonar a este Ayuntamiento, se formulan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Tiene la Generalitat Valenciana o sus organismos o sociedades liquidaciones
pendientes de pago al Ayuntamiento?

2ª. En caso afirmativo, ¿por qué conceptos, objetos y cantidades?

3ª. ¿Tiene la Generalitat Valenciana o sus organismos o sociedades alguna liquidación que
se haya suspendido o estén en trámite de suspensión?"

RESPOSTA

Sr. Vilar, delegat d'Hisenda

"Respecto a la pregunta del Grupo Municipal del PP formulada al Pleno del Ayuntamiento,

se ha solicitado la extracción de la deuda de la Generalidad Valenciana y de sus organismos a

Coordinación Tributaria. Por lo tanto, se emitirá el informe correspondiente en cuanto

dispongamos de dicha información."

100 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 43
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre les alqueries del carrer d'Olba.

"1ª. ¿Dispone el gobierno municipal de proyecto de rehabilitación de este conjunto de

alquerías? 

2ª. En caso afirmativo, ¿cuál es el número del expediente donde se ha tramitado la
redacción del proyecto de rehabilitación? 

3ª. En caso negativo, ¿tiene previsto encargar la redacción del proyecto de rehabilitación a
lo largo del ejercicio presupuestario 2017? 

4ª. ¿La inversión de 23.091,52 euros para obras de limpieza, desescombro y consolidación
en el conjunto de alquerías de la calle Olba van a tener una inmediata continuidad con la
rehabilitación y puesta en uso de las mismas? 

5ª. ¿Ha dispuesto el Gobierno municipal tripartito partida presupuestaria en el ejercicio
2017 para la rehabilitación de las alquerías de la calle Olba? 
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6ª. ¿En qué fecha obtuvo el Ayuntamiento la propiedad de estos inmuebles? 

7ª. ¿Han sido adscritos estos inmuebles a alguna delegación o servicio municipal? 

8ª. ¿A qué usos van a destinarse las alquerías? 

9ª. ¿Se han consensuado los usos con los vecinos de Marxalenes?"

RESPOSTES

Sr. Campillo, delegat de Servicis Centrals

"1a. No.

2a. No existeix.

3a. Està en fase d'estudi. 

4a. Immediata, no. 

5a. El Govern de la Nau va posar en marxa al juny de 2015 un Pla d'Intervenció en
Alqueries i Edificis Municipals de Valor Patrimonial i Social, al qual va destinar un import
inicial de quasi 400.000 euros per a mesures d'urgència i frenar, en la mesura delposar en marxa 
possible, el lamentable deteriorament a queè l'anterior equip de govern del seu partit va sotmetre
les alqueries i altres edificis municipals amb valor patrimonial i social. Edificis que formen part
del nostre patrimoni arquitectònic i històric, i que vostés van oblidar malgrat les constants
reivindicacions veïnals. En este Pla estan incloses les alqueries del carrer d'Olba, sobre les quals
des de la seua adquisició no s'havia realitzat cap actuació. 

6a. Com vostés haurien de saber, la seua adquisició per l'Ajuntament es va realitzar: 

- Alqueria núm. 9, 24 de juliol de 2012.

- Alqueria núm. 11, 4 de novembre de 2010.

- Alqueria núm. 13, 19 d'abril de 2016 i 31 de maig de 2016.

- Alqueria núm. 22, 30 de juliol de 2014 i 11 de setembre de 2014. 

7a. Són edificis municipals sense cap ús definit i de moment sense adscripció a cap
delegació o servici municipal. 

8a. Prèviament a dotar-les d'un ús s'hauran d'analitzar les seues possibilitats tècniques, amb
la finalitat de dotar-les d’un ús adequat. 

9a. Una vegada analitzades s'informaran de les seues possibilitats als diferents servicis
municipals perquè determinen els seus usos, amb el consens del veïnat de Marxalenes, i, a més,
per donar compliment a la moció aprovada en el darrer Consell de Districte de Trànsits."
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1.  

2.  

3.  

4.  

Sra. Oliver, delegada de Gestió del Patrinomi Municipal

"6.ª Las siguientes alquerías de la calle Olba fueron adquiridas por el Ayuntamiento de

Valencia mediante expropiación formalizada en las actas que se indican:

Alquería en calle Olba, hoy número 9 (referencias catastrales 4944907YJ2744D y
4944905YJ2744D), formalizada en Actas de Pago y Ocupación de 24 de julio de 2012
(expedientes de expropiación 52/09 y 53/09).
Alquería en calle Olba, hoy número 11 (referencia catastral 4944904YJ2744D),
formalizada en Acta de Pago y Ocupación de 4 de noviembre de 2010 (expediente de
expropiación 79/07).
Alquería en calle Olba, hoy número 13 (referencia catastral 4944903YJ2744D),
formalizándose la planta baja y la parte de la derecha de la andana en Acta de Pago y
Ocupación de 23 de mayo de 2013, Acta de Ocupación y Consignación de 30 de abril de
2013, y Acta de Pago de 31 de mayo de 2016; el piso alto y la parte izquierda de la andana
se formalizó en Acta de Pago y Ocupación de 19 de abril de 2012 (expediente de
expropiación 22/10 y 54/09).
Alquería en calle Olba, hoy número 22 (referencia catastral 4944401YJ2744D),
formalizada en Actas de Pago y Ocupación de 30 de julio y de 11 de septiembre de 2014
(expediente de expropiación 64/10).

7ª. No consta adscripción de dichos inmuebles a ninguna delegación."

101 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 48
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre el mur de Sant Miquel dels Reis.

"1ª. ¿Ha tomado el Ayuntamiento de Valencia alguna iniciativa para la reparación del muro

del Monasterio de San Miguel de los Reyes que recae a la avenida Constitución y que se

derrumbó tras las últimas lluvias de hace unas semanas? 

2ª. ¿Va el Ayuntamiento a llevar a cabo alguna actuación para la reparación de este muro
de cerramiento? 

3ª. En su caso, ¿ha instado el gobierno municipal a la ConsellerIa para que proceda a
actuar, en caso que la competencia recayera sobre la Administración autonómica? 

4ª. ¿En qué plazo quedará repuesto el muro de cerramiento, bien por actuación directa del
Ayuntamiento o Conselleria, o de forma subsidiaria por el Ayuntamiento de Valencia?"

RESPOSTA

Sra. Oliver, delegada de Gestió de Patrimonio Municipal 
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"El Estado, por Ley 175/1962, acordó la cesión de los edificios del antiguo Monasterio de

San Miguel de los Reyes al Ayuntamiento de Valencia y a la Diputación Provincial de Valencia,

recibiendo a cambio el pago de 12.000.000 de pesetas.

Satisfecho a partes iguales el citado pago, se formalizó escritura de cesión, de fecha 27 de
mayo de 1971, por el que las citadas corporaciones locales adquirieron el edificio por mitades
iguales e indivisas. En esta escritura se describe el inmueble adquirido de la siguiente forma:

'Edificio denominado Monasterio de San Miguel de los Reyes, situado en el término
municipal de Valencia, en la carretera de Barcelona, hoy avenida Ramiro Ledesma, número
trescientos de policía, de una extensión superficial de dieciocho mil setecientos metros
cuadrados, que linda: por Norte, con fincas de D. Alfredo Silvestre Gil y D. Vicente
Machancoses; Sur, con fincas de D. Salvador Navarro Torres; Este, fincas de D. Vicente Font
Machancoses, D. Miguel Albors y D. Joaquín Martí Torres; y al Oeste, con la carretera de
Barcelona, avenida Ramiro Ledesma.'

El edificio consta de alta en el Inventario General de Bienes y Derechos con el código
1.E3.15.034, habiendo sido destinado hasta épocas relativamente recientes a colegio y,
posteriormente, a almacén de desahucios.

Como se puede observar, lo que se transmite es un edificio que se identifica con la antigua
prisión militar, que se encontraba rodeada de un muro propio, sin que se transmitan los huertos o
fincas rústicas colindantes, ni otros elementos auxiliares, del antiguo monasterio. El ámbito
adquirido es el reflejado en color azul en la siguiente foto del año 2008.
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Situación actual

En virtud del Convenio de fecha 10 de julio de 1997, suscrito entre el Ayuntamiento de
Valencia, la Diputación Provincial de Valencia y la Generalitat Valenciana, se cedió su uso para
sede de la Biblioteca Valenciana encontrándose gestionado por el Consorcio de San Miguel de
los Reyes, quien es responsable de su mantenimiento y conservación.

Muros perimetrales de los antiguos huertos

Como ya se ha hecho referencia, los muros existentes junto a la avenida de la Constitución
(antigua carretera de Barcelona), a continuación de la actual sede de la Biblioteca Valenciana, no
son, ni lo han sido, de propiedad municipal. Pudieran formar parte de las fincas rústicas
colindantes, a los que separa de la avenida, pero no se puede afirmar con la documentación del
Inventario Municipal por desconocer los títulos adquisición de las mismas."
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102 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 47
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre la construcció d'un hotel en la Marina
Reial Joan Carles I.

"1ª. ¿En qué situación se encuentran las negociaciones para desarrollar la propuesta de la

construcción de un hotel de gran altura en la Marina Real Juan Carlos I? 

2ª. En aras a la transparencia del equipo de gobierno municipal, ¿qué grupo promotor va a
desarrollar la propuesta de levantar el edificio de altura en la Marina Real Juan Carlos I? 

3ª. ¿Qué documentación se ha presentado tanto al Ayuntamiento como al consorcio en
relación a este proyecto? Solicitamos se nos facilite copia de la documentación que se haya
presentado. 

4ª. ¿Qué usos se contemplan incluir en este proyecto? 

5ª. Además del uso hotelero, ¿se contempla combinar las funciones del hotel con la de
apartahotel, salas de  e incluso algunas suites de lujo destinadas a propietarios decoworking
megayates que puedan alojarse en la Marina? 

6ª. ¿Va a eliminar el Gobierno tripartito el bosque mediterráneo que está previsto en la
Marina Sur junto al varadero?

7ª. Si se elimina el bosque mediterráneo que estaba previsto en la Marina Sur junto al
varadero, ¿contempla el Gobierno municipal tripartito compensar con nuevas zonas verdes?"

RESPOSTA

Sra. Gómez, delegada de Turisme

"1ª. Como Administración pública no negociamos con inversores sino que recibimos sus

propuestas y establecemos las condiciones para la convocatoria pública de libre concurrencia en

forma de concurso para la licitación de la gestión y construcció de iniciativas como la que cita. El

Consorcio Valencia 2007, como agente de gestión y promoción de la Marina, se encuentra en el

proceso de redacción de una propuesta de pliegos que deberá ser completada y contar con la

aprobación del   Ayuntamiento de Valencia ya que el periodo de concesión puede superar el

tiempo de vida del Consorcio Valencia 2007.

2ª. La elección del grupo promotor se realizará a través de dichos pliegos.

3ª. Una vez recibidas las propuestas formales las pondremos a su disposición.
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4ª. Los pliegos se encuentran aún en fase de borrador. Los usos previstos por el momento

son el de hotel, oficinas, comercial y otro tipo de infraestructura hotelera (tipo residencias para

emprendedores y tripulaciones).

5ª. Exacto, lo contemplado en el punto anterior.

6ª. La posible eliminación del bosque mediterráneo se podrá contemplar en la modificación

puntual del plan de usos a realizar en 2017.

El Plan Estratégico de la Marina de València contempla la ampliación y adecuación del
espacio público."

103 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 46
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre la creació d'una comissió de
seguiment del procés Participa Reina.

"1ª. ¿Quién decidió la creación de una comisión de seguimiento en el proceso Participa

Reina para controlar que las iniciativas ciudadanas fueran tomadas en cuenta por el equipo de

arquitectos redactor del proyecto? 

2ª. ¿Estaba prevista la existencia de esta comisión en el proceso participativo o surgió a lo
largo del desarrollo del mismo? 

3ª. ¿Quiénes son la decena de participantes que se van a encargar de controlar que las
iniciativas ciudadanas sean tomadas en cuenta por el equipo de arquitectos? Se ruega se nos
facilite la identificación de todas las personas que conforman esta comisión de seguimiento. 

4ª. Si, tal como se comprometió el concejal responsable, el proceso participativo y sus
resultados son vinculantes y habrán de incluirse en el nuevo proyecto, ¿cómo van a poder
incluirse conclusiones o propuestas que son, en sí mismas, contradictorias? 

5ª. ¿Quién va a decidir qué es lo que se va a hacer en caso de iniciativas contradictorias o
manifiestamente imposibles o inviables?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat de Participació Ciutadana i Acció Veïnal

"1ª. Al finalizar el proceso, el equipo técnico traslada la inquietud planteada por las
personas participantes a las delegaciones de Participación Ciudadana y Movilidad Sostenible.

2ª. Surgió a lo largo del desarrollo del proceso participativo.

3ª. La Comisión aún no se ha constituido.
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4ª. El proceso participativo aporta líneas de actuación a tener en cuenta en la redacción del
proyecto de urbanización de la plaza de la Reina.

5ª. La Comisión de Seguimiento en coordinación con el equipo redactor y técnicos
municipales tratarán estos temas."

104 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 45
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre les ajudes per a rehabilitar el
patrimoni rural.

"1ª. ¿Ha contemplado el Gobierno municipal la posibilidad de que puedan haber

propietarios que, si no tienen claro que vayan a poder obtener una subvención, eviten asumir los

gastos derivados de la redacción del proyecto de intervención, el informe de evaluación del

edificio, la tramitación correspondientes, etc., previos y necesarios para obtener la

correspondiente licencia de obras? 

2ª. ¿Considera razonable el responsable el Gobierno municipal tripartito que los
propietarios de patrimonio rural, después de asumir los gastos derivados de la redacción del
proyecto de intervención, el informe de evaluación del edificio, etc., puedan verse fuera de las
ayudas anunciadas porque las subvenciones se concedan por orden cronológico de presentación
de las solicitudes? 

3ª. ¿Tiene intención el Ayuntamiento de someter las bases reguladoras para la concesión de
subvenciones para la rehabilitación o mejora del patrimonio rural protegido a algún tipo de
consulta o participación antes de su aprobación?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Planificació i Gestió Urbana

"Una vegada estiga aprovada l'Ordenança que regula les subvencions d'ajudes al patrimoni
local, les sol·licituds s'avaluaran seguint el procediment de l'Ordenança general de subvencions
d'este Ajuntament i conforme als criteris i requisits establits en la convocatòria, l'expedient
s'informarà pel servici instructor i la Intervenció General d'este Ajuntament i la proposta de
concessió de la subvenció es dictaminarà per una comissió."

105 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 44
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre l'aparcament de les universitats per a
ús del Mestalla.

"1ª. ¿Cuáles son los términos de la negociación para la utilización de las zonas de

aparcamiento de las dos universidades públicas valencianas por los aficionados del Valencia CF
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los días de partido iniciada hace un mes, según ha reconocido la delegada de Seguridad

Ciudadana? 

2ª. ¿Existe algún documento en el que se esté trabajando? En su caso, solicitamos se nos
entregue copia de dicho documento y se nos indique el número del expediente administrativo en
el que se tramita. 

3ª. ¿Qué cantidad, considerada por la delegada de Seguridad Ciudadana como 'muy
asequible', se estima que debería pagar el Valencia CF a las dos universidades públicas por la
utilización de estos aparcamientos los días de partido? 

4ª. ¿Qué alternativas de aparcamiento maneja el Gobierno municipal cuando los partidos
coincidan con horarios lectivos en las universidades y las zonas de aparcamiento estén ocupadas
por vehículos de los universitarios? 

5ª. La negociación con las universidades para habilitar el aparcamiento universitario para
los usuarios del campo de fútbol de Mestalla los días de partido, ¿se va a incluir en el convenio
que ha de firmar el Ayuntamiento y la Universitat de València con motivo de la modificación
puntual del Plan Especial Nou Campus? 

6ª. Para los vecinos del entorno del campo de fútbol de Mestalla y de la avenida de
Aragón, ¿ha contemplado el Gobierno municipal tripartito alguna alternativa de aparcamiento
para atender sus necesidades?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Lo que se pretende es llegar a un acuerdo y formalizarlo, en el sentido de poder utilizar
las plazas de  del campus de Tarongers que en fin de semana suelen están vacías y ofrecerparking
así a los ciudadanos unas mejores condiciones para aparcar.

2ª. En este momento estamos en fase de conversaciones con el Rectorado.

3ª. Estamos aún en fase de conversaciones.

4ª. Desde décadas se ha aparcado en esa zona causando algunas molestias a los vecinos y a
la circulación. Lo que pretende Policía Local es concienciar a los aficionados para que se utilice
transporte público y tratar de reordenar toda la zona evitando las situaciones más graves y
tratando de conciliar el bien general con la disminución de las molestias a quienes no asisten al
fútbol.

5ª. En estudio su viabilidad.

6ª. Todas las variables que se están manejando están en línea con buscar alternativas y
evitar así molestias a vecinos y aficionados al fútbol."
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106 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 54
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre el solar del carrer del Salvador.

"1ª. ¿Qué gestiones está realizando el Ayuntamiento para elaborar el proyecto de

urbanización del solar de la calle Salvador y Sagrario del Salvador? 

2ª. ¿Qué autorización ha dado la Generalitat Valenciana, propietaria de este solar, al
Ayuntamiento para la elaboración de este proyecto? Solicitamos se nos entregue copia del
documento en que se autoriza la realización de cualquier tipo de actuación en relación con este
solar. 

3ª. ¿Las condiciones de edificabilidad y ocupación de esta parcela permiten que la totalidad
o, en su caso, una parte de la misma se encuentre exenta de edificación? 

4ª. ¿Va el Ayuntamiento a mantener las condiciones de la edificabilidad, alineaciones,
alturas de cornisa, etc., así como las determinaciones que contiene la ficha del PEP EBIC 60-07
para esta parcela? 

5ª. ¿Está elaborando el Ayuntamiento una modificación de uso de este solar? En su caso,
rogamos se nos indique el número del expediente en el que se tramita esta modificación del
planeamiento. 

6ª. ¿Va a renunciar el titular de la misma a la edificabilidad que le asigna el planeamiento o
el Ayuntamiento va a trasladar la edificabilidad de dicha parcela a otro punto de la ciudad?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Gestió i Planificació Urbana

"El solar objecte d'esta pregunta és propietat de les Corts Valencianes i no s'ha realitzat cap
petició oficial d'actuació en ell."

107 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 53
ASSUMPTE:
Pregunta suscrita por el Sr. Novo, del Grupo Popular, sobre la situació de les llicències de
l'antiga Patatera.

"1ª. ¿Se han emitido ya los informes técnicos y de compatibilidad urbanística por parte de

los técnicos municipales en la tramitación de los expedientes licencias de obras y de actividad

para la actividad solicitada en el edificio del antiguo de La Patatera? En caso de respuesta

afirmativa, solicitamos copia de dichos informes. 

2ª. En caso de respuesta negativa, ¿cuál es el motivo por el que no se han emitido todavía
estos informes? 
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3ª. ¿En qué situación de la tramitación administrativa se encuentran las licencias solicitadas
por la mercantil Consum, SVC? 

4ª. ¿Qué informes municipales o de patrimonio están todavía pendientes para que el
Ayuntamiento pueda conceder la licencia solicitada en el inmueble de la antigua Patatera? 

5ª. ¿En qué plazo podrá estar concedida la licencia para que pueda desarrollarse la
actividad?

6ª. ¿Está garantizada la seguridad, estabilidad, condiciones higiénico-sanitarias, etc., del
inmueble conocido como La Patatera?"

RESPOSTA

Sr. Galiana, delegat d'Espai Públic

"En data 28/11/16 s'ha emés informe per la Secció Urbanística Zona Nord del Servei

d'Activitats, en el qual es manifesta que les obres sol·licitades no s’adeqüen al planejament vigent

i que el projecte aportat no compleix la normativa vigent, i en data 16/12/16 s'informa per la

Secció Tècnica Zona Nord. (S'adjunta còpia dels citats informes).

El dia 10/01/17 es va retirar còpia del citat informe de la Secció Urbanística per un
representant de l'entitat Consum SCV, sense que s'haja aportat documentació tècnica per esmenar
les deficiències assenyalades en ell.

La llicència es concedirà quan s'aporte la documentació tècnica que esmene les
deficiències detectades en el projecte i s'emeta informe favorable per la Secció Urbanística i
Secció Tècnica del Servei d'Activitats, pel Servei de Gestió Urbanística, pel Servei d'Obres
d'Urbanització, pel Servei de Jardineria i per la Comissió de Patrimoni."
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##ANEXO-1605337##
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SERVICIO DE ACTIVIDADES 
Sección Técnica Expediente: 03901-2014-1860 
 
INFORME  
 

Titular: CONSUM, S.C.V.  
Emplazamiento: EMILIO BARÓ, 75 
Actividad: SUPERMERCADO 
C_LO-DRA_OI – Mod V01 
 
El presente informe se emite en respuesta a lo indicado por la Sección Administrativa en su 
escrito de fecha 18 de mayo de 2016 (recibido el 7 de diciembre de 2016)  en el que se 
requiere la emisión de informe en relación a las medidas correctoras propuestas para 
garantizar las condiciones ambientales y las medidas activas de prevención y extinción de 
incendios, así como la adaptación a las ordenanzas municipales competencia de esta 
Sección. 

Datos iniciales. 
 
Antecedentes. 

•••• Informe de fecha 28 de noviembre de 2016  de la Sección Urbanística. 

Documentación valorada. 

 

Fecha registro Documento 
Fecha registro 
colegial 

Soporte 

04/11/2015 Proyecto básico y de ejecución 02/11/2015 papel 

04/11/2015 Proyecto de actividad 28/10/2015 Papel 

 

Medidas correctoras propuestas para garantizar las condiciones ambientales y las 
medidas activas de prevención y extinción de incendios, así como la adaptación a las 
ordenanzas municipales 
 
No procede la emisión de informe en tanto no se dé respuesta a lo informado en el 
apartado II del informe urbanístico en relación con las obras, en donde se indica que las 
obras solicitadas no se adecúan al planeamiento vigente por motivos que podrían conllevar 
modificaciones en el proyecto aportado, máxime teniendo en cuenta que el paso de 
camiones y la evacuación del local se realizan por una zona no perteneciente a la actividad. 
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##ANEXO-1605339##
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S E R V I C I O  D E  A C T I V I D A D E S  
s e c c i ó n  U R B A N Í S T I C A  Z O N A  N O R T E  

E-03901-2014-1860 

 

Actividad Supermercado con aparcamiento (Nueva Planta) 

 Solicitante CONSUM, S.C.V. 

 Emplazamiento: Calle Emilio Baró, 71 (según SIGESPA nº 75) 

 Ref. catastral local 7147201YJ2774G0001MJ 

 

Documentación técnica aportada: 
 

Fecha 

pase 

Fecha 

visado 

Fecha 

registro 

Documento Nombre del 

técnico redactor 

Profesión 

18/05/2016 29/07/2014 31/07/2014 Proyecto de Derribo parcial sobre 
edifico protegido 

Blat-tatay Arquitectos, s.l.p“ Arquitecto 

18/05/2016 13/05/2016 20/05/2016 
y 
31/10/2016 

Proyecto de Ejecución de 
Reparación estructural del edificio 
protegido y ampliación. Estudio de 
seguridad y salud. 

Blat-tatay Arquitectos, s.l.p“ Arquitecto 

18/05/2016 02/11/2015 4/11/2015 Proyecto Básico y Ejecución de 
habilitación de edificio como 
supermercado y aparcamiento 
exterior. Estudio de Seguridad y 
Salud 

Blat-tatay Arquitectos, s.l.p“ Arquitecto 

18/05/2016 28/10/2015 4/11/2015 Proyecto actividad Cristina Montalt Alabarta Ingeniero Técnico 
Industrial 

o Este informe no valora la titulación profesional habilitante del técnico redactor del proyecto. 

 

Se adjunta ficha de Información urbanística obtenida del Sistema de Gestión patrimonial 
(SIGESPA) en la que se recogen las Circunstancias Urbanísticas de la parcela catastral en la 
que se ubica el local objeto de informe. 

 

A. PLANEAMIENTO y régimen urbanístico aplicable 

I. Planeamiento Vigente 

I. Instrumentos de Planeamiento  

• Ordenación Estructural:  
o Plan General de Ordenación Urbana de Valencia 
o Resolución del Conseller de obras públicas, urbanismo y transporte 

de 28/12/1988 
o BOE y BOP 14/01/1989 - DOGV 16/01/1989 - c.e. DOGV 

03/05/1993 
• Ordenación Pormenorizada: 

o Estudio de Detalle (1923) Consum La Patatera - Emilio Baró AP 
25/2/16. BOP 15/3/2016 

• Otros instrumentos de planeamiento de desarrollo: ---- 
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II. Determinaciones Urbanísticas 

• Clasificación del suelo: URBANO 
• Calificación del suelo: TER-4 (Terciario Baja Densidad) 
• Uso dominante: Ter (Terciario) 
• Uso pormenorizado: ---- 

III. Revisión Plan General de Ordenación Urbana de Valencia 

 

Actualmente se encuentra en tramitación la revisión simplificada del P.G.O.U. de Valencia por 
Acuerdo del Pleno del Ayuntamiento de 24 de septiembre de 2010.  

Según la revisión simplificada del Plan General SI modificia el régimen urbanistico vigente en el 
emplazamiento de referencia en cuanto a la calificiación del suelo, cambiando de esta de TER-4 a 
EDA-1. 

A la vista de lo expresado en el artículo 120 de las Normas Urbanísticas de la revisión 
simplificada del Plan General donde se indica en su punto 4 que “las zonas de calificación de uso 
terciario TER2-B, TER-3 y TER-4 que delimita el PG88 forman parte de la ordenación 
pormenorizada”. 

Se informa que la Revisión simplificada del Plan General No afecta al proyecto presentado. 

IV. Ordenación del edificio 

La manzana total tiene una superficie de 5392,16 m2. Esta se divide en 4 “subparcelas”. De las 
cuales la 1, 2 y 3 son objeto de este proyecto. 
 
CONDICIONES DE LAS SUBPARCELAS 1, 2 Y 3  
 
Superficie de Sub-parcela 1: 1817,38 m2 
 
 Coeficiente de ocupación y edificabilidad: La propia del edificio protegido. 

 
Superficie de Sub-parcela 2:  2455,43 m2 
 
 Coeficiente de ocupación: 40% (982,18 m2), según proyecto: 476,08 m2 CUMPLE 
 Coeficiente edificabilidad: 0,4 (982,18 m2t)    según proyecto: 476,08 m2t  CUMPLE 
 Altura de Cornisa:   Hc= 6,50 + 5 Np, según proyecto 4,40 m  CUMPLE 
 
Superficie de Sub-parcela 3:  580,01 m2 
 
 Coeficiente de ocupación: 40%  (232,00 m2)  según proyecto: 0 m2  CUMPLE 
 Coeficiente edificabilidad: 0,4  (232,00 m2t)   según proyecto: 0 m2t  CUMPLE 
 
 
El edificio no se encuentra en situación de Fuera de Ordenación. 

 

B. Características de la ACTIVIDAD 

 

SÍ se trata de una actividad de nueva implantación 

 
superficie 

construida 2925,49 m2 

útil 2601,08 m2 
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usos permitidos y prohibidos art. 6.44 y 6.49 y/o ordenanzas de planeamiento de desarrollo 

concepto y clasificación de los usos título VII de las NNUU del PGOU 

uso solicitado Tco.1c terciario comercial compatible con la vivienda 

ancho de calle  23 m 

20 m 

15 m 

15 m 

tráfico rodado en C/ Emilio Baró 

Tráfico rodado en c/ Circulo de Bellas Artes 

Tráfico rodado en c/ Dolores Marques 

Tráfico rodado en c/ Gabriel Bernat Condomina 

o La carga térmica no será superior a 200 Mcal/m2 para poder considerarse compatible con las viviendas 

o En los inmuebles en que coexisten viviendas y otras actividades autorizadas no se permitirá la instalación, 
funcionamiento o uso de ninguna máquina o aparato cuyo nivel de emisión sonora exceda de 90 dB(A)  

C. COMPATIBILIDAD del uso solicitado 

 

De acuerdo con el régimen urbanístico aplicable, el uso solicitado Tco.1c y Par.1c resulta 
compatible con la clasificación del suelo y el uso dominante y las ordenanzas particulares de 
la zona de calificación. 

Por tanto, de acuerdo con el proyecto aportado la actividad SI resulta compatible con el 
Planeamiento Urbanístico y con las Ordenanzas Municipales relativas al mismo. 

art. NNUU - uso dotación mínima aparcamiento 

Art. 5.133 El uso Tco.1c SI requiere dotación de aparcamiento, se dispondrá, como 
mínimo, una plaza de aparcamiento de automóvil por cada 100 metros 
cuadrados o fracción superior a 50 metros cuadrados de superficie 
comercial. El edificio catalogado está exento. 
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Puesto que el Informe de Compatibilidad Urbanística es de carácter favorable se procede a emitir el 
informe solicitado en el pase que antecede 

 

D. Características y definición de las OBRAS 

I.  En relación con la actividad 

Actividad según proyecto: Supermercado con aparcamiento 

Situación de la actividad en relación al edificio: Todo el edificio 

Superficies según proyecto: 

Edificio protegido: 

Sup. Construida Planta baja: 1817,30 m2 

Sup. Construida Planta Primera: 632,11 m2 

Anexo Ampliación: 

Sup. Construida Planta baja: 476,08 m2 

Sup. Construida Total: 2925,49 m2 

Aparcamiento Exterior:  2559,49 m2 

Superficie útil: 2601,08 m2 

Superficie útil público: 1696,13 m2 

Aforo máximo permitido:   564 personas 

 

II.  En relación con las obras 

Tipo de obra: demolición parcial, ampliación e intervención en edificio protegido (según art. 1.17 
NNUU). 

Descripción de las obras: 

“Rehabilitación, reforma y ampliación de edificio protegido, llamado “La Patatera” para su 
uso como supermercado con aparcamiento, consistente en sustitución de la cubrición de la cubierta, 
refuerzo de las cerchas de cubierta, sustitución del forjado de planta primera por placas alveolares, 
ampliación del edificio mediante la ejecución de un cuerpo anexo de una planta y de menor altura que 
se une al edificio por su parte central posterior, así como el acondicionamiento interior para su uso 
como supermercado. En la parte exterior se realizará un aparcamiento, estando las plazas situadas en 
la parte central cubiertas por una marquesina”. 

 

Las obras solicitadas NO se adecuan al planeamiento vigente, encontrando las siguientes 
deficiencias. 

1. Se justificará la composición de los materiales, textura y color, de todos los paramentos de la 
envolvente (fachada, cubierta y carpinterías), que deberán grafiarse lo más fehacientemente 
posible. 

2. El Estudio de Detalle delimita unas “subparcelas 1, 2, 3 y 4” que “no suponen parcelación de 
la propiedad (sic)”, y además “el estudio de detalle no altera las condiciones de los predios 
colindantes (sic)”. 
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Según el plano de situación nº 1.1 con fecha de visado 02/11/2015, las obras ocupan 
las “subparcelas 1, 2 y 3”. Pero no concuerda, porque se añade también parte de la “subparcela 
4” para el trasplante de árboles y entrada al aparcamiento y se deja un terreno de superficie 
triangular que no cumple las condiciones de parcela mínima edificable. 

Además, se observa un camino, que podría ser de propiedad municipal, que el 
planeamiento le da edificabilidad pero no es edificable por sí mismo. 

A los efectos de la licencia urbanística de obras la solicitud debe basarse sobre las 
parcelas aptas para la edificación de acuerdo a la condición jurídica de solar y ajustadas a las 
condiciones (dimensión y forma) de parcela edificable, art. 3.56, art. 5.5 y  art. 6.49.2. del 
PGOU. 

Respecto el edificio catalogado y a tenor de lo dispuesto en el art. 3.70.3, solo se 
admitirá la segregación parcelaria, cuando las obras de intervención se acometieran sobre 
varios inmuebles radicados en diversas parcelas y la segregación pretendida permitiese 
conservar, con mayor eficacia, los valores arquitectónicos que se traten de proteger en el 
conjunto de ellos. 

3. El aparcamiento sobre superficie libre de parcela podrá ocupar una superficie máxima del 
40% de dicha superficie libre. Se admitirá tan solo en parcelas y/o edificios no protegidos. 
(art. 6.44 del PGOU). 

En los edificios protegidos para los que se solicite licencia de intervención no será 
exigible la reserva de aparcamiento. (art. 5.138 del PGOU) 

Asimismo, en los espacios libres que se destinen a aparcamiento de superficie se 
procurará que este uso sea compatible con el arbolado, no autorizándose más obras o 
instalaciones que las de pavimentación. (art. 5.19 del PGOU) 

 

4. Para la colocación del andamio en la vía pública deberá presentar la siguiente 
documentación: 

• Plano de planta viaria que se proyecta ocupar con la instalación, con acotamiento 
de la acera y calzada (ancho del andamio, distancia a fachada y al bordillo, etc.), 
y con indicación del edificio donde se sitúa. 

• Planos de alzado y Sección, que definan claramente el andamio, su altura, las 
afecciones a la vía pública, medidas de seguridad aplicadas, itinerario peatonal 
protegido, señalización en general y del obstáculo en calzada si lo hubiera, etc. 

• Memoria correspondiente que complete la documentación técnica y que describa 
el sistema de montaje y fijación, anclajes, posibles afecciones sobre el pavimento 
o construcciones bajo rasante si las hubiera, mobiliario urbano, alumbrado 
público, paradas de transporte público, jardinería, señalización viaria u otros 
elementos existentes en la vía pública así como descriptiva de la señalización, 
pasos cubiertos, redes de protección y otros sistemas a instalar, que tanto 
horizontal como verticalmente, garanticen que ningún objeto, herramienta, 
material o elementos del propio andamio puedan caer o proyectarse a la vía 
pública. 

• Certificado correspondiente de que la totalidad de lo proyectado se ajusta al Real 
Decreto 1627/97, sobre Seguridad y Salud en las Obras de Construcción, a la Ley 
sobre Tráfico, Circulación de Vehículos a Motor y Seguridad Vial, a la Ley de 
Accesibilidad y Supresión de Barreras Arquitectónicas y demás normas de 
obligado cumplimiento. 

• Plazo estimado de permanencia de la instalación. 
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• Justificante acreditativo de haber realizado, en su caso, el ingreso previo de la 
tasa correspondiente, de acuerdo con lo establecido en la Ordenanza Fiscal 
vigente. 

 

5. Para la colocación del vallado en la vía pública deberá presentar la siguiente documentación: 

• Plano de planta con ocupación de la vía pública, acotando los anchos de calzada y 
aceras, superficiando la zona a ocupar, grafiando mobiliario urbano o cualquier 
elemento que provoque el estrechamiento del paso peatonal. 

• Informe de seguridad de la instalación, firmado por técnico competente. 

• Memoria descriptiva del tipo de elemento a instalar. 

• Superficie a ocupar con el vallado. 

• Tiempo de permanencia previsto. 

• Justificante acreditativo de haber realizado, en su caso, el ingreso previo de la 
tasa correspondiente, de acuerdo con lo establecido en la Ordenanza Fiscal 
vigente. 

 

Nota: la documentación aportada SI contiene Estudio Básico de Seguridad. 

E. Nivel de PROTECCIÓN del edificio 

I.  En relación con la protección individual del edificio 

El edificio SI está incluido en el catálogo de edificios protegidos con un Nivel de Protección 2. 

En consecuencia, en virtud de lo dispuesto en el art. 3.74 de las Normas Urbanísticas del Plan 
General y del desarrollo de la Cláusula Novena Del Convenio marco entre el Ayuntamiento y la 
Generalitat para el Conjunto Histórico de la Ciudad (Ac. Pl. 24-5-2004) y posterior ratificación de la 
misma, SI precisa Dictamen de la Comisión Municipal de Patrimonio. 

II.  En relación al ámbito de protección/vigilancia arqueológica 

El edificio no se encuentra en ámbito de protección/vigilancia arqueológica que viene delimitada 
en los anexos del catálogo de protección del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). 

III.  En relación con la declaración BIC del Conjunto Histórico de la Ciudad de Valencia 

(Decreto 57/93 de 3 de Mayo del Gobierno Valenciano) 

El edificio no está incluido en el ámbito de Ciutat Vella / del primer Ensanche / del Núcleo 
Original del Ensanche del Cabañal según los límites grafiados en el anexo del decreto 57/1993. 

IV.  En relación con otras afecciones de carácter patrimonial 

El edificio no se encuentra en el entorno de ningún edificio declarado Bien de Interés Cultural o 
Bien de Relevancia Local, ni en núcleo histórico tradicional declarado NHT-BRL. 

F. Informe en materia de INCENDIOS y seguridad de UTILIZACIÓN 

 

n
o

rm
at

iv
a Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación (BOE 28/03/2006) 

Real Decreto 1371/2007, de 19 de octubre, mediante el que se aprueba el Documento Básico <<DB-HR Protección frente al 
Ruido>> del Código Técnico de la Edificación y modifica el Real Decreto 314/2006 (BOE 23/10/2007) 

Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados documentos del Código Técnico de la edificación 
aprobados por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de octubre (BOE 23/04/2009) 
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DBSI Seguridad en caso de incendio (apartados SI 1, SI 2, SI 3, SI 5, SI 6): 

El proyecto aportado NO cumple la normativa vigente en materia de incendios por los 
siguientes motivos: 

1. En las memorias de los proyectos se considera un único sector de incendios, sin 
embargo en planos se sectoriza la planta baja de la primera a través de una escalera 
protegida. Deberá aportar documentación aclarando la discrepancia existente. 

2. Deberá justificar la resistencia al fuego de los soportes de la nave edificio existente, ya 
que según memoria es una R>30 cuando deberá ser R>90 según SI. 

 

DBSUA Seguridad Utilización y Accesibilidad (apartados SUA 1, SUA 2 y SUA 3): 

El proyecto aportado NO cumple la normativa vigente en materia de seguridad de utilización y 
accesibilidad por los siguientes motivos: 

1. El aseo accesible de uso público dispondrá de un dispositivo en el interior fácilmente 
accesible, mediante el cual se transmita una llamada de asistencia perceptible desde un 
punto de control y que permita al usuario verificar que su llamada ha sido recibida, o 
perceptible desde un paso frecuente de personas (DB-SUA 3.1). 

 

G. Informe en materia de ACCESIBILIDAD 

 

n
o

rm
at

iv
a 

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación (BOE 28/03/2006). Real Decreto 
173/2010 de 19 de febrero (BOE 11-marzo-2010) 

Ley 1/1998, de 5 de mayo, de la Generalitat Valenciana, de Accesibilidad y Supresión de Barreras Arquitectónicas, Urbanísticas y de 
la Comunicación (DOGV 07/05/1998) 

Decreto 39/2004, de 5 de marzo, del Consell de la Generalitat, por el que se desarrolla la Ley 1/1998, de 5 de mayo, de la 
Generalitat, en materia de accesibilidad en la edificación de pública concurrencia y en el medio urbano (DOGV 10/03/2004) 

Orden de 25  de mayo de 2004, de la Conselleria de Infraestructuras y Transporte, por la que se desarrolla el Decreto 39/2004, de 5 
de marzo, del Gobierno Valenciano, en materia de accesibilidad en la edificación de pública concurrencia (DOGV 09/06/2004) 

 

DBSUA Seguridad Utilización y Accesibilidad (apartado SUA 9): 

El proyecto aportado NO cumple la normativa vigente en materia de seguridad de utilización y 
accesibilidad por los siguientes motivos: 

1. En el aseo adaptado de clientes, el círculo de 1,50 debe inscribirse frente a la puerta de 
entrada y no a un lado. 

Normativa autonómica: 

clasificación en función del uso CA3 uso comercial y administrativo 

El proyecto aportado NO cumple la normativa vigente en materia de accesibilidad por los siguientes 
motivos: 

1.- El vestuario de mujeres será adaptado y accesible desde la planta baja. 

 

H. CONDICIONANTE 

1. Los espacios sin uso de la primera planta solo se usarán como zonas de paso, y en caso de 
utilizarse deberá ser objeto de autorización expresa en el título habilitante. 
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I.  OBSERVACIONES 

2. Este informe se emite aplicando a la presente actividad los criterios técnicos establecidos en el 
Código Técnico de la Edificación para el uso pública concurrencia conforme a las 
instrucciones del Vicesecretario General de la Administración Municipal en su Nota Interior 
de referencia nº 22 de fecha 6 de agosto de 2010. 

3. Este informe se emite sin valorar cualquier manifestación de publicidad, la cual deberá 
solicitarse y tramitarse en procedimiento separado. 

J. CERTIFICADOS para obtener la licencia de funcionamiento 

1. Certificado Final de Obra, de la Dirección facultativa y visado  por el Colegio Oficial 
correspondiente, acreditativo de que las obras han sido ejecutadas de acuerdo con la licencia 
otorgada, y en las debidas condiciones de comodidad, seguridad e higiene. 

2. Certificado suscrito por técnico competente y visado por el Colegio Oficial correspondiente, 
acreditativo de la ejecución de las medidas de prevención de incendios, en relación a los 
siguientes extremos. 

a. Reacción al fuego de los elementos constructivos, decorativos y de mobiliario, según la 
Sección SI-1 apartado 4 y los Anejos SI del CTE. (Se aportarán en su caso, 
Certificaciones expedidas por laboratorios acreditados sobre ensayos según Normas 
UNE). 

b. Resistencia al fuego de la estructura según la Sección SI-6 del CTE  y sus Anejos SI. 
(Se aportarán en su caso Certificaciones expedidas por laboratorios acreditados sobre 
ensayos según Normas UNE). 

3. Plan de Autoprotección, redactado según el RD 393/2007 de 23 de marzo, por el que se aprueba 
la Norma Básica de Autoprotección de los centros, establecimientos y dependencias dedicados a 
actividades que puedan dar cumplimiento a situaciones de emergencia (BOE 24/3/2007). 
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108 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 52
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre el rescat de la concessió de l'edifici
dels Docks.

"1ª. ¿A cuánto asciende la cantidad que le correspondería pagar a la mercantil Logistic

Spain, SA, al Ayuntamiento de Valencia, concesionaria del edificio de los Docks, por tasas de

ocupación, IBI y cualquier otro concepto, tanto por las cantidades adeudadas desde octubre de

2013 como por las futuras hasta la finalización de la concesión a mediados de diciembre de

2022? Rogamos se nos remita relación de las cantidades adeudadas por cada uno de los

conceptos y que se deberían abonar hasta la finalización de la concesión. 

2ª. ¿Va a compensar el Gobierno tripartito mediante alguna forma de obtención de ingresos
para que el rescate de la concesión no lo pague el bolsillo de los valencianos, dado que estos
ingresos se van a dejar de obtener? 

3ª. ¿Cómo va a compensar económicamente el Gobierno municipal los ingresos adeudados
y los que se van a dejar de percibir hasta diciembre de 2022, aunque no pague por la
recuperación del derecho de ocupación sobre el edificio de los Docks? 

4ª. ¿Considera el Gobierno municipal tripartito que el hecho de que el Ayuntamiento no
haya de pagar nada por la resolución de la concesión y la recuperación del derecho de ocupación
que sobre el edificio de los Docks, pero no obtenga, a cambio, los ingresos derivados de la
misma, no supone un perjuicio económico para los valencianos?"

RESPOSTA

Sra. Oliver, delegada de Patrimoni Municipal

"En contestación a las preguntas formuladas al Pleno del Ayuntamiento por el concejal

Alfonso Novo Belenguer, en su nombre y en el del Grupo Popular, sobre rescate de la concesión

del edificio de los Docks, se informa lo siguiente:

Las tasas liquidadas a la mercantil Docks Logistic Spain, SA, por el Servicio de Patrimonio
por la ocupación del edificio de los Docks y la actividad desarrollada en el mismo desde el día 1
de octubre de 2013 hasta el día 31 de diciembre de 2016 ascienden a un total importe de
190.301,39 €, con el siguiente desglose:

Tasa de ocupación: desde el día 1 de octubre de 2013 hasta el día 31 de diciembre de 2016,

95.709,69 €.

Tasa de actividad principal: desde el día 1 de octubre de 2013 hasta el día 31 de diciembre

de 2016, 44.830,45 €.
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Tasa de actividad complementaria: desde el día 1 de octubre de 2013 hasta el día 30 de

septiembre de 2015, 49.761,25 €.

La cantidad correspondiente al IBI está pendiente de cuantificar por el área de Hacienda.

Que se ha iniciado la tramitación de la propuesta de resolución de mutuo acuerdo del
derecho de ocupación que sobre el edificio de los Docks ostenta la mercantil Docks Logistic
Spain, SA, para recuperar de forma anticipada el edificio, por el interés municipal de ceder el uso
al Consorcio Valencia 2007 con objeto de que este reintegre el préstamo que le concedió el
Instituto de Crédito Oficial para la financiación de la inversiones y las infraestructuras ejecutadas
por el propio CV07, con motivo de la organización y celebración de la 32ª edición de la
America's Cup en Valencia, compensando el lucro cesante derivado de tal resolución anticipada
con el importe de la deuda que la citada mercantil ostenta a favor del Ayuntamiento; siendo la
intención del Ayuntamiento que entre las obligaciones del posible adjudicatario del negocio o
actividad podría establecerse la de asumir el pago de las deudas que la mercantil titular del
derecho de ocupación tiene contraídas con el Ayuntamiento de Valencia, y que se compensarían
por el lucro cesante derivado de la resolución anticipada, habiendo solicitado informe en tal
sentido al CV07 a lo que ha respondido que podría incluirse esta obligación en el pliego de
condiciones que licite la concesión."

109 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre l'antiga ubicació del consistori
de Poble Nou de la Mar.

"La Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Valencia aprobó rotular una placa donde

estuvo radicado el consistorio de Poble Nou de la Mar para significar el espacio en el que estuvo

situada esta institución.  En una contestación de la concejala de Cultura, se nos dijo que la Policía

debía comprobar dónde estaba exactamente el lugar.

 Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe plantea las siguientes preguntas: 

1. Finalmente, ¿cuál es la ubicación exacta del Ayuntamiento de Poble Nou de la Mar?

2. ¿Nos puede remitir copia del informe de la Policía Local en el que se informa sobre la

ubicación exacta?

3. ¿Ha iniciado los trámites la colocación de la placa en el edificio?"

RESPOSTA

Sra. Tello, delegada de Patrimoni i Recursos Culturals
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1a. El Servei de Patrimoni Històric i Artístic va cercar documentació en l'Arxiu Històric
que aclarira on se situava exactament l'Ajuntament de Poble Nou del Mar. Existeix un expedient
de l'any 1879, Expedient per a la construcció d'una casa capitular en Poble Nou del Mar.

Carátula de l'expedient ( adjunt )                                                    Pla de façana ( adjunt )
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##ANEXO-1605251##

 

    
 

Carátula de l'expedient      Pla de façana 

 

 

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 274

En aquest expedient consta que l'Ajuntament es va construir en el número 132 del carrer
del Rosari.

No obstant açò, segons informació dels tècnics de l'Arxiu, no és possible assegurar que
existeix correspondència entre els actuals nombres de policia i els que estaven vigents en 1879,
per la qual cosa l'expedient no permet determinar on es va situar aquesta construcció, sense que
el dibuix de la façana servisca de referència per tractar-se d'un immoble que ha sigut demolit.

Davant aquesta informació, el Servei de Patrimoni Històric i Artístic va sol·licitar del
Servei de Societat de la Informació (Secció Planimetria) que investigara quin podria ser en
l'actualitat la parcel·la o edifici que en 1879 tenia el nombre de policia 132 del carrer del Rosari.

Mitjançant nota interior rebuda el 19 de gener, se'ns informa que no és possible determinar
quina va ser la parcel·la que va tenir aquest nombre de policia. De fet, el plànol cadastral més
antic que està a la disposició d'aquest Ajuntament i que conté nombres de policia en aquesta zona
és de 1930. I no es pot assegurar que la parcel·la que apareix en 1930 com a 132 carrer del Rosari
tinguera aquest nombre de policia en 1872.

2a. No. La Policia no té les competències en matèria de nombres de policia.

3a. No procedeix ja que no ha estat possible averiguat la ubicació exacta.

Esta regidora que subscriu, no obstant, tot i que considera interessant la proposta, trasllada
la necessitat a Turisme, perquè es tinga en compte de cara a una possible futura senyalística
general de la ciutat, encara que sap que malauradament no es podrà identificar el lloc exacte i
haurà de cenyir-se a una referència dintre d’una senyalística global."

110 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Camarasa, del Grup Ciutadans, sobre el personal de les IDE.

"Las instalaciones deportivas regidas bajo la Fundación Municipal de Deportes las llevan
responsables elegidos por la concejala correspondiente, siendo estas personas quienes llevan el
día a día de los recintos deportivos y su actividad, así como planificación.  Hemos tenido

conocimiento del nombramiento en distintas instalaciones de nuevos directores de centros.

 Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe plantea las siguientes preguntas:

1ª. ¿Nos podría indicar la relación pormenorizada de los nombres de directores de centros

y de las instalaciones de las cuales son responsables?

2ª.  De esa relación, ¿se han producido cambios en los últimos seis meses? Solicitamos

relación de dichos cambios, personas entrantes y salientes, así como los motivos del alta o de la

baja.
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3ª. ¿Cuáles son las actividades extradeportivas previstas en los recintos deportivos de la

Fonteta o el Lluís Puig?"

RESPOSTA

Sra. Girau, delegada d'Esports

"1ª. Relación pormenorizada de los nombres de directores de centros y de las instalaciones

de las cuales son responsables:

INSTALACIÓN DIRECTOR DESDE EL 16/01/17

PABELLON FUENTE SAN LUIS ******

PABELLON BENICALAP ******

POLIDEPORTIVO FUENSANTA ******

ESTADIO DEL TURIA-TRAMO III ******

POLIDEPORTIVO EL CARMEN ******

POLIDEPORTIVO CABAÑAL ******

POLIDEPORTIVO BENIMACLET ******

POLIDEPORTIVO NAZARET ******

PABELLÓN MALVARROSA ******

PALAU VELODROMO LUIS PUIG ******

2ª. Cambios producidos en los últimos seis meses:

Los cambios producidos responden en primer lugar al cumplimiento de las jornadas
acumuladas y pactadas del director D. ****** (responsable de los centros de Cabañal y
Malvarrosa), en situación de jubilación parcial, lo que llevó en principio a que los directores
****** y ****** asumieran temporalmente la dirección de los centros de Cabañal y Malvarrosa
respectivamente. Al producirse otro caso similar con el director D. ******, se tomó la
determinación de realizar el nombramiento en funciones de superior categoría de dos encargados,
por aplicación del art. 49 del convenio colectivo.

DIRECTOR SALIENTE NUEVO NOMBRAMIENTO DIRECTOR EN
FUNCIONES

****** ******

****** ******
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En segundo lugar, tras dicho nombramientos se ha reasignado la adscripción de los

directores, con efectos del 16 de enero de 2017, como a continuación se detalla:

INSTALACIÓN DIRECTOR HASTA EL 15/01/17 DIRECTOR A PARTIR DEL 16/01/17

PABELLON FUENTE SAN LUIS ****** ******

PABELLON BENICALAP ****** ******

POLIDEPORTIVO FUENSANTA ****** ******

ESTADIO DEL TURIA-TRAMO III ****** ******

POLIDEPORTIVO EL CARMEN ****** ******

POLIDEPORTIVO CABAÑAL ****** ******

POLIDEPORTIVO BENIMACLET ****** ******

POLIDEPORTIVO NAZARET ****** ******

PABELLÓN MALVARROSA ****** ******

PALAU VELODROMO LUIS PUIG ****** ******

3ª. El próximo sábado día 21 de enero se celebra en el Pabellón Municipal Fuente de San

Luis un concierto de IZAL organizado por la entidad Mariposas Caníbales, SL.

 En los próximos 3 meses no está prevista ninguna actividad o evento extradeportivo en las
instalaciones del Pabellón Municipal Fuente de San Luis y del Velódromo Palau Lluís Puig."

111 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 51
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre la remodelació del passeig de
l'Albereda.

"1ª. ¿Dispone la Delegación de Desarrollo Urbano de algún avance de proyecto para la

reurbanización del paseo de la Alameda que contemple la eliminación del actual aparcamiento en

superficie? 

2ª. ¿Con qué alternativas de aparcamiento va a contar el Gobierno municipal cuando se
elimine el aparcamiento en esta zona? 

3ª. ¿Con qué número de plazas de aparcamiento espera contar el Gobierno municipal para
resolver la oferta necesaria para los diferentes usos y necesidades de estacionamiento de los
ciudadanos? 
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4ª. ¿Iniciará el Gobierno municipal tripartito la obra de remodelación del paseo de la
Alameda antes de que cuente con una alternativa de estacionamiento para los ciudadanos? 

5ª. ¿Han iniciado ya los delegados responsables implicados algún tipo de consulta con los
agentes y colectivos ciudadanos y vecinales afectados por el anuncio de la remodelación del
paseo de la Alameda?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Planificació i Gestió Urbana

"En este moment no hi ha cap projecte de remodelació."

112 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 50
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre la redacció del planejament del nucli
històric de Patraix.

"1ª. ¿Qué plazo estima la Delegación de Desarrollo Urbano para la redacción del

planeamiento del núcleo histórico de Patraix previo a la exposición al público? 

2ª. La redacción de dicho planeamiento, ¿se hará íntegramente por técnicos municipales o
se recurrirá a la contratación de una asistencia técnica para dicho trabajo? 

3ª. Para el supuesto de que se contrate una asistencia técnica, ¿cuál es el importe estimado
de dichos trabajos y qué procedimiento de contratación se va a seguir? 

4ª. ¿Se van a delimitar nuevas unidades de ejecución en el ámbito del núcleo histórico de
Patraix? Y, en caso afirmativo, ¿cuántas y qué ámbitos comprenderán cada una de ellas? 

5ª. ¿La calle Marqués de Elche se va a incluir en alguna unidad de ejecución? 

6ª. ¿Cuál será la figura urbanística que se va a utilizar para la obtención de las alquerías de
la calle Marqués de Elche? 

7ª. Tras el cumplimiento de todos los trámites que prevé la normativa urbanística para la
aprobación definitiva de este tipo de planeamiento, ¿cuál es el plazo que estima la Delegación
para que el núcleo histórico de Patraix empiece a desarrollarse?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Planificació i Gestió Urbana

"L'elaboració del Pla Especial de Protecció  del NHT de Patraix  està previst que es realitze

pels tècnics del Servici de Planejament en un termini estimat d'entre sis i nou mesos i no està

prevista la contractació d'assistències externes.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 278

Atés el grau d'execució del planejament i atenent al resultat del procés de participació
ciutadana realitzat, no està previst delimitar noves unitats d'execució sinó que es procedirà a
l'eliminació o a la redelimitació de les previstes que no s'han executat, en coherència amb
protecció atorgada al NHT. En particular, no està prevista la delimitació de cap unitat que afecte
el carrer del Marqués d'Elx.

En relació amb la dotació prevista en les alqueries protegides del carrer del Marqués d'Elx,
s'analitzaran les fórmules de gestió que preveu la legislació urbanística de manera que es
garantisca la seua obtenció gratuïta  i, amb això, la sostenibilitat econòmica del Pla.

La regeneració de les zones degradades del nucli històric de Patraix, necessiten com a pas
previ l'aprovació d'un planejament que garantisca la viabilitat tant patrimonial com econòmica de
les unitats d'execució que es delimiten, per la qual cosa s'intentarà agilitzar-ne la   tramitació i
aprovació."

113 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 49
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre les negociacions per a albergar
CaixaForum en els Docks.

"Recientemente el alcalde ha mantenido públicamente su oferta para albergar el

CaixaForum en los Docks. 

A la vista de ello, formulamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿En qué situación se encuentran las gestiones realizadas por parte de Alcaldía en
relación a las negociaciones para concretar el destino de los Docks con los responsables de
CaixaForum? 

2ª. ¿Qué gestiones, dónde, cuándo y en qué fechas se han llevado a cabo las reuniones para
negociar este destino del edificio de los Docks? 

3ª. ¿Quién o quiénes están participando, por parte de este Ayuntamiento en estas
negociaciones? 

4ª. ¿Con quiénes se han mantenido estas reuniones? 

5ª. ¿La intención de rescatar la concesión de los Docks es con el objeto de albergar
CaixaForum? 

6ª. ¿Es consciente el alcalde Ribó que el presidente de la Fundación Bancaria La Caixa
descartó cualquier otra ubicación en la capital del Túria que no fuera el Ágora para instalar
CaixaForum y que disponían incluso de una maqueta del proyecto?"

RESPOSTA
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Sra. Gómez, delegada de TurismE

"En relació a la pregunta formulada respecte als Docks i la possible ubicació del

CaixaForum, no hi ha cap negociació en este sentit. La proposta de la Fundació bancària La

Caixa per a ubicar un CaixaForum a València en algun edifici públic o almenys de propietat

municipal no ens consta que s'haja produït."

114 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia de
transparència per al sector públic local.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia

parael sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

En el punto segundo del acuerdo se decide comunicar el acuerdo y remitir la citada Guía de

transparencia a todas las entidades que integran el sector público local a los efectos de cumplir

con dicho acuerdo.  En el punto tercero del acuerdo se faculta al delegado de Transparencia,

Sr.Jaramillo, a efectuar las gestiones necesarias para hacer cumplir el acuerdo de la Junta de

Gobierno Local.

Desde el Grupo Municipal Popular revisaremos que las distintas entidades del sector
público local cumplan lo establecido en dicha Guía de Transparencia y presentaremos las
reclamaciones que sean oportunas ante el delegado de Transparencia en virtud del citado
acuerdo.

Por todo ello, la concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular,
formula las siguientes preguntas: 

1ª.   ¿Qué mecanismos va a establecer el delegado de Transparencia para conseguir la
ejecución del citadoacuerdo?

2ª. 'La Fundación de la Comunidad Valenciana del Pacto para el Empleo en la ciudad de
Valencia es una entidad sin ánimo de lucro, creada por el Ayuntamiento de Valencia
conjuntamente con los agentes sindicales y empresariales más representativos de nuestra ciudad
(UGT-PV, CC.OO-PV y CEV)', web de la Fundación. ¿Por qué se ha decidido excluir a esta
Fundación del ámbito de aplicación de esta Guía de Transparencia?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana
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"1a. La responsabilitat de complir amb la legislació i normatives de transparència,
incloent-hi el Reglament municipal de transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de
les entitats del sector públic local i per tant dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa; per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment. De fet, estan pendent de ser
aprovats els reglaments corresponents a la Llei estatal i a la Llei valenciana de transparència, així
com les recomanacions emanades dels Consells de Transparència Estatal i Autonòmic.

Entre les mesures que estem posant en marxa, està prevista la constitució d'una mesa
temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball Interdepartamental de
Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, i està prevista la data del dia 23 de
gener.

A la vegada, existixen altres mesures i iniciatives del Govern municipal, com els treballs
que coordina la Delegació d'Hisenda, per desenvolupar l'acord plenari del 30 de juny de 2016
sobre elaboració d'un Pla–programa d'harmonització i homologació per a les fundacions
municipals i altres organismes perifèrics de l'Ajuntament de València, que una vegada aprovat
caldrà tindre en compte.

2a. La Fundació de la Comunitat Valenciana del Pacte per a l'Ocupació no està exclosa

sinó que al no aparéixer inicialment com a organisme del sector públic local, no tindre secretari

municipal assignat i comprovar que en els seus estatuts a l'article 2. Personalitat jurídica, figura

com a fundació amb personalitat jurídica pròpia, sense fer cap menció a l'Ajuntament de

València, vam dubtar en un primer moment d'incloure-la; però actualment a efectes de la

transparència i del govern obert està totalment integrada en el sector públic local i de fet està

convocada com a membre de la mesa temàtica del sector públic local abans comentada,

afectant-li totes les disposicions de transparència, tal com ja hem parlat amb el seu gerent."

115 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 85
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre el procés de fusió d'InnDEA
València i València CREA.

"Desde el pasado 1 de septiembre de 2016 se ha estado afirmando por parte del gerente de

InnDEA y del concejal delegado de Innovación que el proceso de fusión de las fundaciones

InnDEA Valencia y Valencia CREA había concluido con éxito, tras el pronunciamiento

favorable del Protectorado de Fundaciones de la Comunidad Valenciana y la correspondiente

elevación a público de la escritura de fusión, y por tanto se ha estado trabajando desde

septiembre como una única fundación ya fusionada. Sin embargo, en el Patronato de InnDEA

Valencia del pasado 12 de enero de 2017 se nos informó que el proceso de fusión de ambas
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fundaciones había concluido ese mismo día con la elevación a público de la escritura de fusión,

con fecha del mismo 12 de enero de 2017.

Por todo lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe, en su nombre y en el del
Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué se ha ocultado durante casi cinco meses que el proceso de fusión no había

concluido hasta el pasado 12 de enero de 2017?

2ª. ¿Por qué se ha estado trabajando por parte de ambas fundaciones como si se tratase de

una sola desde el 1 de septiembre de 2016 sin haberse obtenido la 'no oposición' del Protectorado

de Fundaciones y haberse elevado a público la escritura de fusión?

3ª. ¿Quién dio la orden de trabajar como un único organismo desde el 1 de septiembre de

2016?

4ª. ¿Existe algún informe escrito del secretario que respaldase la decisión de actuar como

un único ente desde el 1 de septiembre de 2016?

5ª. ¿Quién pagó la Seguridad Social y las nóminas de los trabajadores de Valencia CREA

en septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 2016?

6ª. ¿En qué situación de legalidad quedan todos los acuerdos adoptados -sin respaldo

jurídico por el gerente de InnDEA Valencia- desde el 1 de septiembre de 2016 al 12 de enero de

2017?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat d'Innovació i Gestió del Coneixement

"Algunas de las preguntas se trataron en Patronato, celebrado el 12 de enero de 2017. Para

ampliar la información rogamos se remitan al organismo autónomo a través del representante del

Grupo Municipal Popular en el patronato de la fundación Las Naves."

116 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 86
ASSUMPTE:
Pregunta suscrita por la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal de
transparència en InnDEA València, València CREA i la Fundació de la Comunitat Valenciana
Observatori del Canvi Climàtic.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia para

el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 
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Posteriormente, dicha Guía de Transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido

notificada por parte del Ayuntamiento a las Fundaciones InnDEA Valencia, Valencia CREA y

Fundació Comunitat Valenciana Observatori del Canvi Climàtic, con el requerimiento de su

implantación inmediata por parte de las mismas.

La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
transparencia obliga a publicar a dichas fundaciones?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
las fundaciones han participado del desarrollo de dicha guía en los meses anteriores?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de
complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de
transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per
tant, dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a les indicades fundacions, cal dir que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació, es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:
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Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si les fundacions han participat del desenvolupament de l’assenyalada guia
en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del

sector públic local, amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació

coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern del dia 16 de desembre de
2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització d’actuacions
conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades pel
seu compte abans que el document de la Guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal competent,
independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la normativa de
transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València).

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."
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117 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 87
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre el contracte d'assistència tècnica
per a la gestió, manteniment, actualització i seguiment de les xarxes socials de l'Ajuntament de
València.

"El pasado 9 de octubre de 2016 se puso en marcha las redes sociales institucionales del

Ayuntamiento de Valencia en Facebook y Twitter. Dicho servicio se contrató a Media Planning

Levante, SLU, mediante contrato menor por importe de 21.417 €, con vigencia hasta el 31 de

diciembre 2016.  Así mismo, se procedió a tramitar el contrato de asistencia técnica para la

gestión, mantenimiento, actualización y seguimiento de las redes sociales del Ayuntamiento de

Valencia 2017 mediante contrato menor y se procedió a elaborar el pliego de cláusulas

administrativas para su adjudicación y entrada en vigor el 1 de enero de 2017. Sin embargo, a día

de hoy, 16 de enero de 2017, el expediente sigue en la Mesa de Contratación sin que se haya

resuelto su adjudicación y mientras tanto las redes sociales del Ayuntamiento de Valencia siguen

funcionando con normalidad.

La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas: 

1ª. ¿Por qué no se ha adjudicado todavía el contrato que debía entrar en vigor el 1 de enero
de 2017 tras la caducidad del anterior a 31 de diciembre de 2016?

2ª. ¿Quién está gestionando las redes sociales del Ayuntamiento de Valencia desde el
pasado 1 de enero de 2017?"

RESPOSTA

Sr. Galiana, delegat de Relacions amb els Mitjans

"1a.  L'expedient per a contractar el servei de manteniment de les xarxes socials de

l'Ajuntament es va crear el 2 de setembre, amb la finalitat que entrara en vigor a continuació de la

finalització de la labor d'implantació d'estes xarxes socials, que van començar la seua marxa

pública el 9 d'octubre de 2016; el seguiment finalitzarà el 31 de desembre.

Els aspectes específics d'esta contractació que es realitzava per primera vegada en
l'Ajuntament de València van introduir tràmits no usuals que van retardar les previsions, fet que
produí que la tramitació de l'expedient s'unira a les dates de tancament de l'exercici pressupostari,
en les quals, lògicament i per a la bona gestió el pressupost, s'havien d'atendre les despeses de
l'exercici, tenint en compte que l'expedient es tramitava com a gestió anticipada, amb proposta de
despesa de 2016 i ítem de 2017.
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El termini de licitació està acabat i l'expedient de contractació es troba en les seues últimes
fases; els terminis han de ser complits exactament segons marquen les normes del procediment.
Es preveu una pròxima adjudicació a l'empresa que resulte adjudicatària.

2a. La Regidoria de Relacions amb els Mitjans, mitjançant el Servei del Gabinet de
Comunicació de l'Ajuntament, és qui controla la gestió dels comptes institucionals en xarxes
socials de l'Ajuntament i és qui s'ha encarregat de mantindre estes, seguint les pautes que es van
establir en el procés d'implementació, fins que existisca un adjudicatari del servei."

118 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 62
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre els cavallets instal·lats en Nadal a la
pl. de l'Ajuntament.

"Con motivo de la instalación de una atracción tiovivo en la plaza del Ayuntamiento las

pasadas fiestas navideñas, el concejal que suscribe, en su nombre y en del Grupo Municipal

Popular, formula las siguientes preguntas y solicitud de copia de documentos:

1ª. ¿Cuál es el nombre de la empresa que instaló la atracción?

2ª. ¿Solicitó la empresa autorización para su instalación? ¿En qué fecha? Solicito se
adjunte copia de la solicitud de instalación.

3ª. ¿Cuál es el número del expediente municipal generado?

4ª. ¿Aportó la empresa toda documentación requerida? Solicito se adjunte copia de dicha
documentación.

5ª. ¿Qué servicio municipal lo autorizó? Solicito se adjunte copia de la resolución emitida.

6ª. ¿Ha pagado algún canon la empresa por la solicitud y ocupación del dominio público?

7ª. ¿Ha recibido alguna contraprestación económica o en especias el Ayuntamiento?

8ª. ¿Existe algún documento contractual entre el Ayuntamiento (concejalía o servicio) y la
empresa? Solicito copia del citado documento."

RESPOSTA

Sr. Galiana, delegat d'Espai Públic

"El carrussel instal·lat a la plaça de l’Ajuntament forma part de les activitats de Nadal

sol·licitades per l’Associació de Comerciants del Centre Històric i no hi ha una petició de la

l’empresa propietària del carrusel sinó de la citada associació.
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L’expedient generat a partir de la instància presentada per l’Associació el dia 9 de maig de
2016 és el 03530-2016-002990-00.

S’adjunta còpia de la resolució sobre l’ocupació del domini públic i si volen consultar
l’expedient i tota la seua documentació els podem donar accés a la plataforma PIAE per
consultar-lo.

Les activitats realitzades per l’Associació de Comerciants a la plaça de l’Ajuntament, com
en els darrers quatre anys, estan exemptes de taxes municipals, al tindre com a objectiu principal
la promoció del xicotet comerç de la ciutat i no tindre un ànim de lucre. A més, la Regidoria de
Comerç fa dos nadals que no col·labora econòmicament amb eixes activitats.

L’Ajuntament no ha rebut cap contraprestació econòmica o en espècie per part de
l’empresa instal·ladora." 
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##ANEXO-1605343##

RESOLUCIÓ

1/5

UNITAT
03530 - SERVICIO OCUPACION DEL DOMINIO PUBLICO MUNICIPAL

EXPEDIENT 
E-03530-2016-002990-00

PROPOSTA NÚM. 
1

FISC. /INF. 
N

ASSUMPTE
AUTORITZAR A L'ASSOCIACIÓ DE COMERCIANTS DEL CENTRE HISTÒRIC
L'OCUPACIÓ TEMPORAL DEL DOMINI PÚBLIC MUNICIPAL DES DEL 14 DE
NOVEMBRE DEL 2016 AL 15 DE GENER DEL 2017, PER A INSTAL·LAR UNA PISTA
DE PATINATGE, CARRUSEL, ARBRE DE NADAL I BELÉN, AMB MOTIU DE LA
CELEBRACIÓ DE LA CAMPANYA DE NADAL.

 ÒRGAN COMPETENT
LA JUNTA DE GOVERN LOCAL, P.D. 
EL REGIDOR DE COMERÇ / CONTROL ADMINISTRATIU / ESPAI PÚBLIC /
RELACIONS AMB ELS MITJANS

ACORD/RESOLUCIÓ DE DELEGACIÓ
ACORDS DE LA JUNTA DE GOVERN LOCAL 4 DE 8 DE SETEMBRE DE 2016 I 54 DE
21 D'OCTUBRE DE 2016

ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO. En fecha 9 de mayo de 2016, Rafael Torres García, en representación de la

Asociación de Comerciantes del Centro Histórico de Valencia, presenta instancia en la que

solicita la ocupación temporal del dominio público municipal para la instalación de una pista de

hielo en el espacio central de la plaza del Ayuntamiento, con motivo de la celebración de la

campaña de Navidad, que estará en funcionamiento desde el 2 de diciembre de 2016 hasta el 8 de

enero de 2017, si bien las labores de montaje se iniciarán el 14 de noviembre de 2016 y las de

desmontaje se prolongarán durante una semana tras la finalización de la actividad. En el mismo

escrito se solicita ocupar, durante el mismo periodo, el espacio central de la plaza de la Reina y la

calle En Sanz con sendos árboles decorativos de navidad, y la zona ajardinada de la plaza de la

Reina con un Belén tradicional.

SEGUNDO. En fecha 25 de octubre de 2016 se ha presentado proyecto técnico de

instalación y plan de emergencia, con fecha de visado colegial de 24 de octubre de 2016, suscrito

por José Miguel Berral Bañuls, Ingeniero Industrial colegiado 4.578.

TERCERO. En fecha 16 de noviembre de 2016, el interesado solicita ampliar las

actividades de la campaña de Navidad con la instalación de un carrusel de época junto a la pista

de hielo, en el espacio derecho de la plaza del Ayuntamiento. A su petición se acompaña

proyecto técnico de la atracción suscrito por José Miguel Berral Bañuls, junto con su respectiva

revisión anual, así como las características técnicas y acreditación de la contratación de seguro de

responsabilidad civil.
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CUARTO. Obran en el expediente los pertinentes informes emitidos por los Servicios de

Bomberos, Prevención e Intervención en Emergencias, Ocupación del Dominio Público

Municipal, Contaminación Acústica Coordinación de Obras en Vía Pública y Mantenimiento de

Infraestructuras y Ciclo Integral del Agua.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

I. La Ley 33/2003, de 3 de noviembre, del Patrimonio de las Administraciones Públicas y

la legislación básica de Régimen Local.

II. El Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 1372/86,

de 13 de junio.

III. La vigente Ordenanza Reguladora de la Ocupación del Dominio Público Municipal del

Ayuntamiento de Valencia, aprobada en sesión plenaria de fecha 27 de junio de 2014.

IV. En materia de Contaminación Acústica, la Ley 7/2002 de 3 de diciembre de la

Generalitat Valenciana de Protección contra la Contaminación Acústica y el Decreto 266/2004 de

3 de diciembre de la Consellería de Territori i Habitatge en materia de Prevención y Corrección

de la Contaminación Acústica, así como la vigente Ordenanza Municipal de Protección contra la

Contaminación Acústica (Acuerdo Plenario de 30 de mayo de 2008).

Per tot allò que s'ha exposat, ES RESOL: /

Por todo lo expuesto, SE RESUELVE:

AUTORIZAR a la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico de Valencia, la

ocupación temporal del espacio central de la plaza del Ayuntamiento desde el 14 de noviembre

de 2016 hasta el 15 de enero de 2017, incluyendo montaje y desmontaje, para la instalación de

una pista de patinaje sobre hielo y un carrusel, cuyo periodo de funcionamiento será del 2 de

diciembre de 2016 al 8 de enero de 2017; así como ocupar, durante el mismo periodo, el espacio

central de la plaza de la Reina y la calle En Sanz con sendos árboles decorativos de navidad, y la

zona ajardinada de la plaza de la Reina con un Belén tradicional; todo ello con motivo de la

celebración de la Campaña de Navidad, debiéndose respetar las condiciones generales

establecidas en la legislación y en las ordenanzas municipales que resulten de aplicación, así

como las particulares siguientes:

1. La realización del evento se condiciona a la coordinación con la Policía Local y a los

requerimientos y condiciones que pueda determinar ésta en cada momento.
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2. La autorización se otorga durante el plazo indicado y se destinará exclusivamente al

objeto autorizado. Si la superficie no se destinara a este fin o se incumpliesen las condiciones

establecidas en la presente Resolución, se dejará sin efecto la misma, previa audiencia al

interesado.

3. El aforo de la pista de adultos es de 200 personas y de 25 personas la pista infantil

4. Serán adoptadas por la entidad autorizada cuantas medidas de seguridad y precauciones

sean necesarias para salvaguardar la integridad física de las personas y bienes, siendo de su

exclusiva responsabilidad todo daño personal o material que como consecuencia de la realización

de las actividades autorizadas pudieran producirse.

5. Concluido el montaje de las instalaciones, el interesado deberá estar en posesión de

certificado final de instalación suscrito por el técnico director de las mismas, sobre la adecuada

seguridad y solidez de todos sus elementos. Dicha certificación deberá ser remitida al

Ayuntamiento para su incorporación al expediente. La falta de acreditación de las certificaciones

finales de instalación dejará sin efecto lo actuado, sin que pueda entenderse concedida la

autorización y, consecuentemente, implicará la prohibición de realizar cualquier actividad en la

instalación.

6. Deberá disponerse de Boletín Eléctrico de instalador autorizado presentado en

Consellería de Industria.

7. El horario de funcionamiento de la Pista de Hielo y el carrusel deberá finalizar en todos

los casos y todos los días de la semana, como máximo, a las 23 horas.

8. A la vista de los cálculos incluidos en el proyecto de instalación aportado sobre el nivel

sonoro que producirá la máquina enfriadora para generar y mantener el hielo, en aras a una

mayor protección acústica, por parte del Servicio de Contaminación Acústica se podrán llevar a

cabo comprobaciones experimentales de los niveles sonoros emitidos por la citada máquina

durante su funcionamiento.

9. El nivel sonoro producido por la actividad y muy especialmente por los equipos de

reproducción sonora utilizados para la ambientación musical, no excederá de en80 dBA 

términos de LAeq (nivel sonoro continuo equivalente) en el perímetro delimitado por la zona de

ocupación autorizada. Los altavoces se orientarán de forma que se minimice el impacto acústico

sobre las viviendas próximas.

10. Se extremarán las precauciones durante las fases de montaje y desmontaje, de tal forma

que se eviten molestias sobre las viviendas próximas. En ningún caso estas tareas se extenderán

al período noche (de 23 a 7 horas).
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11. El incumplimiento de las condiciones de autorización en materia acústica podrá ser

causa suficiente para la denegación del permiso para celebraciones posteriores, y   ello sin

perjuicio de la tramitación del expediente sancionador que al objeto pudiera incoarse.

12. La estructura desmontable tipo LAYHER de nivelación de la pista de hielo descrita en

el 3 punto de la Memoria, no será en ningún caso anclada al suelo. Si necesitara estar sujeta o

arriostrada lo será mediante la perforación y anclaje en el pavimento de piedra natural de laNO 

Plaza del Ayuntamiento, ni en ningún otro firme municipal. Esta prohibición es extensible para

todas las estructuras desmontables indicadas en la solicitud (árbol de navidad, Belén, carrusel,

casetas e instalaciones complementarias de la pista de hielo, depósitos de agua, grupos

electrógenos, etc.). En caso de rotura fortuita de algún firme o pavimento están obligados a dar

cuenta al Servicio de Ocupación de Dominio Público y a sufragar a su costa la reparación.

13. La retirada de los bancos solicitada, lo será por cuenta y cargo de los peticionarios, que

deberán encargar su retirada, custodia y reposición, a la empresa PAVASAL S.A., la cual en la

actualidad es la adjudicataria de la Contrata de Conservación de los Pavimentos de la ciudad.

14. En relación al suministro de agua, no existe inconveniente en que el mismo se obtenga

mediante conexión en el emplazamiento ya utilizado años anteriores, por lo que deben dirigirse a

EMIVASA con el fin de solicitar la conexión y abonar la misma.

15. La plaza del Ayuntamiento se encuentra dotada, a lo largo de toda su amplitud, de

elementos de saneamiento y rejillas de captación de aguas pluviales por escorrentía superficial

que deberán mantenerse, en todo momento, libres de cualquier obstáculo que impida su correcto

funcionamiento. No se podrá montar sobre los citados elementos cualquier parte de la estructura

que conforma tanto la pista de hielo como el árbol de navidad o el carrusel.

16. Deberá conservarse diariamente en perfecto estado de limpieza, salubridad e higiene el

dominio público municipal ocupado y su área de influencia, debiendo la entidad autorizada, en su

caso, reponer todos los desperfectos que puedan ocasionarse como consecuencia de la ocupación

o la actividad desarrollada.

17. La entidad autorizada deberá adoptar cuantas medidas de seguridad, control, vigilancia,

señalización y acotamiento sean oportunas para el adecuado uso de la propiedad municipal y para

garantizar la seguridad vial en las zonas afectadas por la ocupación.

18. Las instalaciones no podrán ocupar directamente parterre, superficie ajardinada o de

cultivo, no pudiendo ocuparse tampoco alcorques ni utilizar plantas o árboles como soportes para

colocar, anclar o clavar cualquier tipo de elemento o instalación, quedando prohibida la sujeción

de los mismos a su tronco o ramas.
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19. La entidad autorizada responderá directamente de los daños que, con motivo de la

utilización del dominio público, se produzcan en los bienes o en las personas, debiendo para ello

estar en posesión del preceptivo seguro de responsabilidad.

20. El Ayuntamiento de Valencia se reserva la facultad de inspeccionar el dominio público

objeto de autorización, para garantizar que la propiedad municipal es utilizada de acuerdo con los

términos de la misma.

21. La autorización podrá ser revocada unilateralmente por el Ayuntamiento de Valencia

en cualquier momento por razones de interés público, sin generar derecho a indemnización,

cuando resulte incompatible con las condiciones generales aprobadas con posterioridad.
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119 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 89
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal
de transparència en València Turisme Convention Bureau.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia para

el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

Posteriormente, dicha Guía de transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido notificada

por parte del Ayuntamiento a Valencia Turismo Convention Bureau, con el requerimiento de su

implantación inmediata por parte de la misma.

La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas: 

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
transparencia obliga a publicar a dicha Fundación?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
las fundaciones han participado del desarrollo de dicha Guía en los meses anteriores?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de

complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de

transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per

tant, dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de Transparència obliga a publicar a la indicada fundació, cal dir que:
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La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si les fundacions han participat del desenvolupament de l’assenyalada guia
en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local, amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de
desembre de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització
d’actuacions conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la Guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València)
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El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

120 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 88
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal
de transparència en el Palau de Congressos de València.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia para

el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

Posteriormente, dicha Guía de transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido notificada

por parte del Ayuntamiento al Palacio de Congresos de Valencia, con el requerimiento de su

implantación inmediata por parte de la misma.

La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
transparencia obliga a publicar a dicha entidad pública empresarial?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
las entidades públicas han participado del desarrollo de dicha Guía en los meses anteriores?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de

complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de

transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per

tant, dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.
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Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a la indicada entitat pública
empresarial, cal dir que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si les entitats públiques han participat del desenvolupament de
l’assenyalada guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local, amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de
desembre de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització
d’actuacions conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades pel
seu compte abans que el document de la guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal competent,
independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la normativa de
transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener, sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
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de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València)

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

121 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 90
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal de
transparència en la Junta Central Fallera.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia para

el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

Posteriormente, dicha Guía de transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido notificada

por parte del Ayuntamiento a Junta Central Fallera, con el requerimiento de su implantación

inmediata por parte de la misma.

El concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
transparencia obliga a publicar a dicho organismo autónomo?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
los organismos autónomos han participado del desarrollo de dicha Guía en los meses anteriores?"

RESPOSTES

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"La informació a què fa referència la Guia de transparència està recopilant-se a falta de
rebre instruccions del Servici de Transparència i Govern Obert de com estructurar-la de manera
homogènia a la resta de departaments i entitats de l’Ajuntament.

La informació estarà disponible en la web en el moment en què, a partir dels recursos

tècnics i de personal disponibles, es puga obtindre tota la informació i es puga assegurar una

correcta lectura per a la ciutadania."

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana
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"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de
complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de
transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per
tant, dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al cector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a l’assenyalat organisme autònom, cal
dir que:

La Guia de Ttransparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23
de gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència, que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si els organismes autònoms han participat del desenvolupament de
l’assenyalada guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de
desembre de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització
d’actuacions conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.
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Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València).

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

122 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 63
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre la retransmissió de la Cavalcada de
Reis.

"Con motivo de la retransmisión en directo de la pasada Cabalgata de Reyes 2017 y la nota

que emitió el Gabinete de Comunicación, el concejal que suscribe, en su nombre y en del Grupo

Municipal Popular, formula las siguientes preguntas y solicitud de copia de documentos:

1ª. ¿Cuál es el nombre de la empresa que realizó la retransmisión de la Cabalgata de
Reyes?

2ª. ¿Solicitó la empresa retransmitirla? ¿En qué fecha?

3ª. ¿Solicitó el Ayuntamiento a la empresa retransmitirla? ¿En qué fecha?

4ª. ¿Qué servicio municipal o delegación autorizó la retransmisión? ¿En qué fecha?
Solicito se adjunte copia de la resolución emitida.
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5ª. ¿Qué servicio o delegación contrató dicha retransmisión? ¿Cuál es el importe por el que
se ha contratado los servicios a dicha empresa? Se solicita se adjunte dicha resolución.

6ª. ¿Cuál es el número de expediente municipal que generó dicha contratación?"

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"La realització i retransmissió va córrer a càrrec de ******. Va oferir el seu servici a finals

de desembre de 2016 a la regidoria de Cultura Festiva. La regidoria va decidir contractar el seu

servici a causa de l’interés general pel fet que la cavalcada poguera ser retransmesa per diversos

canals i el fet que la seua proposta era, amb diferència, molt econòmica, en comparació amb les

ofertes que habitualment es reben per fer retransmissions i realitzacions semblants d’altres actes,

esdeveniments o festivitats.

L’import és de 4.700 €, més IVA."

123 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 67
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre els gorretes.

"1ª. ¿Cuántas zonas tiene localizadas la Policía Local en las que de manera habitual haya

presencia de los denominados gorrillas? Indicar las zonas y cuántas personas se estima que

realizan tareas de aparcacoches.

2ª. ¿Cuántas denuncias administrativas o de otro tipo se han impuesto a gorrillas durante el

presente año 2016? ¿Cuál ha sido la comparativa respecto al año anterior?

3ª. ¿Qué medidas se están adoptando por parte de la Policía Local para eliminar o reducir

la presencia de gorrillas en la ciudad?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Normalmente esta tarea se realiza en las inmediaciones de las zonas hospitalarias y
centros comerciales y mercados, zona de la Alameda, sin que se haya realizado un cuenteo de
estas personas.

2ª. Durante el año 2016 se formularon por PLV y fueron enviadas a Procedimiento
Sancionador un total de 66 denuncias, en el año 2015 el resultado fue de 175.
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3ª.  Mayor presencia policial en estas zonas y en las de mayor afluencia de vehículos
estacionados. Además, esta actividad tambien se trata de corregir utilizando para estos casos
boletines de tráfico, denunciando por infracción al artículo 121 de RGC, transitar un peatón por
lugar no autorizado,  o por el artículo 49 de la LSV, transitar por la calzada existiendo zona
peatonal."

124 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 71
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre les denúncies interposades per
excrements de gossos sense arreplegar.

"La Policía Local lanzó el pasado mes de mayo de 2016 una campaña para sancionar a los

dueños de los perros que no recogieran las deposiciones de los animales en la vía pública.

La anterior concejala de Seguridad Ciudadana anunció que en algunos casos se iba a
proceder a realizar análisis de ADN para comprobar la procedencia de la deposición y poder
sancionar al propietario del animal.

1ª.  ¿Cuántas denuncias este motivo ha realizado la Policía Local durante el año 2016?

¿Cuántas realizaron en el año 2015?

2ª. ¿Cuántos análisis de ADN del excremento de los perros se realizaron en el año 2016?

3ª. Una vez realizado el análisis, ¿a cuántos propietarios se han identificado gracias a este

método? ¿Cuántas denuncias se han formulado derivadas de dicha identificación?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Año 2015  Total, 28 denuncias 

     Año 2016      Total, 277 denuncias

2ª. La dificultad en la inserción de un chip en los perros está impidiendo su aplicación.

3ª. Contestada en la 2ª."

125 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 72
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre el nou Pla Estratègic de Turisme
2017-2020.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 301

"Acerca del nuevo Plan Estratégico de Turismo con horizonte 2017-2020, recientemente

presentado por la Concejalía de Turismo de este Ayuntamiento junto a la Fundación Turismo

Valencia, el Grupo Municipal Popular formula las siguientes preguntas:

1ª. Una vez transcurrido el plazo de 30 días para presentar alegaciones, ¿cómo serán
debatidas las mismas? ¿Participaremos el resto de grupos políticos en dicho debate? ¿Participará
también el sector turístico?

2ª. Las aportaciones, alegaciones o sugerencias, ¿serán todas recogidas en el definitivo
Plan Estratégico de Turismo?

3ª. ¿Cuánto está previsto que pueda entrar en vigor este nuevo Plan?"

RESPOSTA

Sra. Gómez, delegada de Turisme

"1ª.   La elaboración del Plan Estratégico de Turismo se ha abordado con un proceso

participativo en todas las fases, refrendado por los miembros del Comité ejecutivo y del

Patronato de Turismo Valencia que desde un principio fueron parte activa en el diseño del

procedimiento y del contenido del Plan.

En una primera fase se realizó un diagnóstico de la situación, incorporado en el documento
final, con la participación del equipo profesional de Turismo Valencia y de una consultora
especializada en turismo contratada para dar apoyo en este proceso. Para realizar este ejercicio se
ha consultado datos estadísticos de numerosas fuentes, así como estudios, análisis y artículos
diversos. Igualmente se realizaron 12 entrevistas con representantes de asociaciones y
empresarios destacados de la ciudad. Finalmente se llevó a cabo un taller de participación en el
cual cerca de un centenar de empresas asociadas a Turismo Valencia compartieron su punto de
vista sobre numerosos aspectos mediante un sistema de . Las conclusiones de todostelevoting
estos conforman el diagnóstico y, por tanto, las estrategias a seguir.inputs 

En la segunda fase se definieron las estrategias y los planes y programas que las
conforman. Tras diseñar una primera propuesta, se reunió a los miembros de la Comisión
Ejecutiva y del Patronato para que pudieran hacer las aportaciones y mejoras que consideraran
adecuadas. Una vez incorporadas las mismas, y validadas en un taller de trabajo en el que
participaron los miembros de los órganos de gobierno de la Fundación, se presentó el documento
a la Asamblea de Socios de Turismo Valencia. Tanto en el turno de preguntas como en el plazo
de un mes tras dicha presentación se deja abierta la oportunidad de participar realizando
aportaciones y mejoras al documento. Los miembros de la Comisión Municipal de Coordinación
Turística también tuvieron ocasión de realizar aportaciones en una reunión celebrada a tal efecto
tras dicha asamblea, así como durante el plazo abierto a tal efecto.

En relación con los grupos políticos, se han previsto reuniones de presentación con cada
uno de ellos, para recoger sugerencias y aportaciones.
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El equipo de profesionales de Turismo Valencia que ha trabajado en el diseño del Plan es
el que analizará la conveniencia de incorporar cada una de ellas en el propio Plan Estratégico o,
según sea la naturaleza de cada aportación, en los planes de actuaciones anuales que rigen la
acción de la Fundación. El documento definitivo será sometido a aprobación final por parte de
los órganos de gobierno de la Fundación.

En el caso de que alguna propuesta no pueda abordarse desde las competencias asignadas a
Turismo Valencia, se trasladará a la Comisión Municipal de Coordinación Turística para que
analice la misma y pueda dar la respuesta oportuna.

2ª. Tal y como se explica en la respuesta a la pregunta anterior, la inclusión de cada una de
las aportaciones se analizará detenidamente por profesionales de Turismo Valencia y por los
órganos de gobierno de la Fundación en los que están representados el Ayuntamiento y el sector
turístico de la ciudad.

3ª. En las reuniones de la Comisión Ejecutiva y del Patronato que se celebraron antes y

durante el proceso de elaboración del Plan, así como en el taller de participación con los

asociados, se han ido refrendando las estrategias a aplicar. A medida que esto sucedía ya se

empezaron a aplicar las primeras medidas, de manera que en 2016 ya se ha trabajado en

numerosos programas incluidos en el Plan (por poner sólo algunos ejemplos, ya se ha creado la

Comisión Municipal de Coordinación Turística anteriormente mencionada y ya están en

funcionamiento o en proceso de puesta en marcha diversos programas de producto, se han

intensificado las acciones de apoyo a la promoción y comercialización y se han empezado a

aplicar las primeras medidas de mejora de la gobernanza).

En 2017 todo el Presupuesto de la Fundación y el Plan de Actuaciones anual está
totalmente organizado y adecuado a las estrategias, planes y programas que propone el nuevo
Plan."

126 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 70
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre la subhasta de motos de la Policia
Local.

"En el mes de julio de 2017 hará 2 años desde el anuncio de la concejala de Protección

Ciudadana, con foto incluida, de la venta de las motocicletas Harley Davidson adquiridas por el

anterior gobierno municipal. La realidad es que estas motos se utilizaban con regularidad y es

desde la fecha de ese anuncio cuando verdaderamente se han dejado de utilizar.

PREGUNTAS
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1ª. ¿Existe ya algún expediente creado para la llevar a cabo la venta o subasta de estas

motos? ¿A qué unidad administrativa está asignado el expediente una vez ha sido desafectado del

Servicio de Policía Local?

2ª. ¿Se tiene previsto algún precio de venta de dichas motocicletas? En caso afirmativo,

indicar cuál."

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Existe expediente, el 01404/2016/75, para llevar a cabo la transmisión de las
motocicletas de la marca Harley Davidson. El citado expediente se encuentra en trámite en la

Unidad Administrativa II del Servicio de Policía Local.

2ª. El precio de venta de las motocicletas será el que se fije por técnico correspondiente

mediante informe de tasación o justiprecio que al efecto se elabore, encontrándose en la

actualidad en fase de elaboración."

127 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 69
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre els escoltes de la Policia Local.

"1ª. ¿Qué número de funcionarios de la Policía Local están destinados al servicio de

protección de la seguridad del alcalde?

2ª. ¿Se ha incrementado en algún momento el número de escoltas de manera puntual
respecto a lo que es habitual en algún periodo del año?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. 1 oficial y 8 agentes.

2ª. En marzo de 2016, con motivo de las fiestas falleras y Semana Santa, se incrementó con

2 o 3 agentes de forma puntual."

128 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 68
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre la mendicitat en la ciutat.
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"En los últimos meses se está observando un incremento de personas que ejercen la

mendicidad en la vía pública. El centro histórico de la ciudad acumula un importante número de

personas en la puerta de edificios visitados por turistas que de manera habitual ejercen la

mendicidad. Es cada día más habitual también ver en las principales avenidas y entradas de la

ciudad, en muchos semáforos, personas pidiendo algún tipo de limosna.

1ª. ¿De cuántas personas tiene constancia la Policía Local que ejerzan mendicidad en la 

ciudad?

2ª ¿Cuántas personas están ejerciendo la mendicidad entorno al centro histórico de la

ciudad?

3ª. ¿Cuál es el número de ellas que ejercen la mendicidad en la calzada principalmente en

las grandes vías y accesos a la ciudad?

4ª. ¿Cuál es el perfil de las personas sin techo que ha atendido la Policía Local respecto a

edad, nacionalidad y situación personal?

5ª. ¿A cuántas personas sin techo ha atendido el X24 de la Policía Local durante el año

2016? ¿Cuál ha sido la comparativa respecto año anterior?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. En Policía Local no tenemos registro que contabilice dicha actividad.

2ª. Se desconoce el número exacto de personas que están ejerciendo la mendicidad en el

Centro Histórico de la ciudad de Valencia.

3ª. Contestada en la 1ª y 2ª.

4ª. La información que podemos facilitar es la obtenida por intervenciones la Unidad X-4
con el colectivo PST; de la misma se extrae que la mitad aproximadamente de las personas
atendidas son ciudadanos españoles/las y de avanzada edad (+ de 40 años), en paro. una mayoría
padece patologías de todo tipo.

5ª. Año 2016, 727; Año 2015, 889."

129 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 75
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre la Nit de Cap d'Any 2016.
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"Con motivo de la celebración de la fiesta de Nochevieja 2016, el concejal que suscribe, en

su nombre y en del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

 1ª. ¿Cuál ha sido el gasto total que ha generado la mencionada celebración?

 2ª. ¿Cuáles son los expedientes municipales que ha generado dicho evento?

 3ª. ¿Cuál es el importe contratado en cada expediente?

 4ª. ¿Ha habido algún gasto 'imprevisto' que no conste en la contratación de los citados
expedientes? ¿Por qué concepto y cuál es el importe de los mismos?

 5ª. ¿Qué cantidad percibió cada uno de los Dj’s participantes en la celebración? ¿Se les
pagó a través de alguna empresa o directamente a ellos? En su caso, ¿qué empresa?

6ª. ¿Cuál fue el importe de los fuegos artificiales disparados en la celebración?. ¿Se les
pagó a través de alguna empresa o directamente a ellos? En su caso, ¿qué empresa?

7ª. ¿Qué empresa realizó y cuál fue el importe de la limpieza del evento? ¿Con quÉ medios
humanos y mecánicos contó para realizarla?

8ª. ¿Existía un servicio extraordinario de limpieza municipal? En caso afirmativo, ¿qué
recursos materiales y humanos incluía dicho dispositivo?, ¿durante qué horas se realizó este
servicio?

9ª. ¿Qué empresa fue la responsable de la seguridad privada? ¿Cuál fue el importe que
percibió por este servicio?"

RESPOSTES

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Tota la informació que sol·licita el senyor regidor pot trobar-la amb màxim grau de detall
als expedients corresponents que són:

E-04101-2016-153  Licitació infraestructura.

E-01904-2016-000592 – Producció artística

E-01904-2016-000915 – Retransmissió TV

Respecte a la despesa no prevista, no existeix cap cas.

Els dj i els focs artificials van ser contractats per Tranquilo Música, que és l’empresa
contractada  aportar el contingut artístic relacionat amb elsper la Regidoria per a l’esdeveniment i
dj i la pirotècnia."

Sra. Soriano, delegada de Gestió de Residus Sòlids
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"7a i 8a. Aquestes preguntes van ser contestades en la Comissió de Medi Ambient del
passat 19 de gener, estant a la disposició del seu Grup Municipal per PIAE des del moment en
que es va arribar al punt de preguntes durant la Comissió."

130 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 96
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre l'ExpoJove 2016-2017.

"Con motivo de la celebración de Expojove 2016-2017, el concejal que suscribe, en su

nombre y en del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

1ª.  ¿Cuál ha sido el gasto total que ha generado la mencionada celebración?

2ª.  ¿Cuáles son los expedientes municipales que ha generado dicho evento?

3ª.  ¿Cuál es el importe contratado en cada expediente?

4ª.  ¿Ha habido algún gasto 'imprevisto' que no conste en la contratación de los citados
expedientes? ¿Por qué concepto y cuál es el importe de los mismos?

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Tota la informació que sol·licita el senyor regidor pot trobar-la amb màxim grau de detall
als expedients corresponents, que són: E-01904-2016-000552 i E-01904-2016-000565.

Respecte a la despesa no prevista, hi existeix un cas, el corresponent al grup d’animació de
l’Associació La Jauría Teatre, per un import de 3.000 € (exempt d’IVA)."

131 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 81
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre la Cavalcada de Reis 2017.

"Con motivo de la celebración de la Cabalgata de Reyes 2017, el concejal que suscribe, en

su nombre y en del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuál ha sido el gasto total que ha generado la mencionada celebración?

2ª. ¿Cuáles son los expedientes municipales que ha generado dicho evento?

3ª.  ¿Cuál es el importe contratado en cada expediente?

4ª. ¿Ha habido algún gasto 'imprevisto' que no conste en la contratación de los citados
expedientes? ¿Por qué concepto y cuál es el importe de los mismos?
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5ª. ¿Cuántas empresas participantes aportaron la cantidad de 1.000 €?

6ª.  ¿Qué cantidad total supuso la anterior aportación?

7ª.  ¿Qué grupos de animación se pagaron con esta cantidad?"

RESPOSTA

Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Tota la informació que sol·licita el senyor regidor pot trobar-la amb màxim grau de detall

als expedients corresponents que són:

E-01904-2016-000596 – Carrosses,

E-01904-2016-000598 – Animació,

E-01904-2016-000711 - Convenis.

Respecte a la despesa no prevista, hi existeixen dos casos. El primer, el corresponent a la
gravació, realització i retransmissió de la cavalcada, pel qual ja se li respon en una altra pregunta
de Comissió i Ple. El segon, a la cobertura i gestió en xarxes socials duta a terme durant la
cavalcada i posteriorment realitzada per ******, per un import de 583 €, IVA inclòs."

132 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 94
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre el centre europeu per a formació
nàutica.

"1ª. ¿Qué objetivos, contenido y alcance se pretende obtener con el proyecto de Centro de

Formación e Innovación Integral de la Náutica? 

2ª. ¿Cuál es el coste estimado de dicho proyecto?  

3ª. ¿Se está pensando como socio financiero, además de la Diputación, también a
inversores privados? 

4ª. ¿Se pretende ubicar el Centro en antiguas bases de equipos de la Copa América
existentes en la dársena de la Marina Real Juan Carlos I o se está pensando su ubicación en algún
otro emplazamiento? En este caso, solicitamos se nos informe del emplazamiento en cuestión. 

5ª. ¿Se ha barajado el edificio de los Docks como posible lugar para albergar el Centro de
Formación?"

RESPOSTA

Sra. Gómez, delegada de Formació i Ocupació
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"1ª. El proyecto de hacer un Centro de Formación e Innovación Integral de la Náutica tiene

por objetivo convertir la Marina en un punto de referencia para la generación de valor en la

industria náutica. Puede suponer la creación del primer centro de Formación Profesional en

reparación de embarcaciones de recreo con formación en el lugar de trabajo junto a espacios de

trabajo para empresas innovadoras náuticas de alcance internacional y espacios comunes.

2ª. Es un proyecto del que aún es prematuro anticipar costes estimados.

3ª. Se podrán instalar empresas que participen en la financiación del centro. Se prevé

contar con la colaboración de la Asociación Nacional de Empresas Náuticas (la patronal del

sector).

4ª. La ubicación, durante un periodo de al menos cinco años, será en una de las bases de la

Copa América.

5ª. No se ha barajado la posibilidad de albergar el centro en el edificio Docks."

133 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 77
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre aplicació de la Guia municipal de
transparència en la Fundació de la Policia Local de València.

"El pasado 9 de diciembre, la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia
para el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que
desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 
Posteriormente dicha Guía de Transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido

notificada por parte del Ayuntamiento a la Fundación de la Policía Local de Valencia, con el

requerimiento de su implantación inmediata por parte de la misma.

El Concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de

transparencia obliga a publicar a dichas fundaciones? ¿Tiene página web la Fundación de la

Policía Local? ¿En quéplazo se piensa poner en marcha la página para atender los requisitos de

transparencia establecidos?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si

la Fundación de la Policía Local de Valencia ha participado del desarrollo de dicha guía en los

meses anteriores?"
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RESPOSTES

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. No se ha publicado nada en la web dado que se ha recibido en fecha 27/12/16 por parte

de la Regidoria de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana la citación a la Fundación

para el próximo 23 de enero, para su implantación. La Fundación no tiene actualmente su propia

página web. El plazo de ejecución de los requerimientos serán los que marque transparencia en el

calendario de implementación.

2ª. En el plazo que marque Transparencia en el calendario de implementación.

3ª. La Fundación de Policía Local no tiene ningún requerimiento y está a la espera del

calendario de implementación que establezca Transparencia."

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de
complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de
transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per
tant, dels seus òrgans de govern.

Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del Sector Públic Local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, havent-se
convocat la mateixa per al pròxim dia 23 de Gener.

Pel que fa a la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a la indicada fundació, cal dir que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
Portal de Transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat, en el marc de la referida Mesa temàtica, sense que
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això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència, que cadascuna de
les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si les fundacions han participat del desenvolupament de l’assenyalada Guia
en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del Sector Públic.

Cal recordar que la guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de desembre
de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització d’actuacions
conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València)

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

134 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 95
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre la moratòria en les expropiacions.
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"1ª. ¿Cuántos expedientes de expropiación se están tramitando actualmente por el

Ayuntamiento de Valencia al amparo del artículo 104 de la LOTUP? Rogamos se nos aporte

relación de los expedientes que tiene en trámite el Ayuntamiento de Valencia por esta situación.

2ª. ¿Qué tipos de suelos dotacionales para equipamientos públicos se obtendrían por el
Ayuntamiento de Valencia con los referidos expedientes expropiatorios iniciados por
particulares? 

3ª. ¿Cuál es el importe que ha abonado hasta la fecha el Ayuntamiento de Valencia con
motivo de expedientes de expropiación iniciados por los particulares desde que el tripartito
accedió al Gobierno municipal? 

4ª. ¿Cuál es el importe que tiene previsto abonar el consistorio en el presente ejercicio y en
el siguiente como consecuencia de expedientes de expropiación tramitados al amparo del citado
artículo 104 de la LOTUP? 

5ª. ¿Cuántos expedientes de expropiación en tramitación se van a ver afectados por la
moratoria aprobada con la entrada en vigor de la Ley de Acompañamiento a los Presupuestos de
la GVA del año 2017? 

6ª. ¿Cuál es el cálculo aproximado de las hojas de aprecio que tendría que haber remitido
el Ayuntamiento por las expropiaciones rogadas que se verán afectadas por la entrada en vigor de
la moratoria a la ley autonómica? 

7ª. ¿Qué suelos y qué tipo de equipamientos públicos se van a ver afectados y en
consecuencia no van a ser obtenidos por el Ayuntamiento por la entrada en vigor de la moratoria
expropiatoria? Solicitamos que en la respuesta se relacionen los suelos objeto de expropiación, el
emplazamiento y la calificación de los mismos."

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Planificació i Gestió Urbana

"Els expedients a què es referixen les preguntes es poden consultar a través del
procediment establit.

Els imports abonats són:

Any 2015 33.096.639,11 € 

Any 2016 41.376.385,28 € 

Respecte a l'import que té previst abonar el consistori en el present exercici, la informació
consta en els pressupostos municipals aprovats, si bé no és possible quantificar les quantitats que
s'abonaran per resultar que l'execució pressupostària de les expropiacions es troba subjecta al
compliment de les resolucions del Jurat Provincial d'Expropiacions i de sentències, que es troben
pendents.
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En principi queden afectats per la moratòria aprovada per l'entrada en vigor de la Llei
d'acompanyament als Pressupostos de la GVA de l'any 2017 els iniciats en els anys 2015 i 2016,
queden pendents de determinar a esta data l'afectació exacta en determinats terminis d'altres
expedients.

Quants als fulls d'apreci, no és possible contestar en quant que els expedientes dels anys
2015 i 2016 no tenen full d'apreci aportat."

135 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre l'impacte econòmic del turisme
en la ciutat.

"Habiendo finalizado el año 2016, el Grupo Municipal Popular formula las siguientes

preguntas:

1ª. ¿Cuál ha sido el impacto económico que ha generado el turismo en la ciudad de
Valencia a lo largo del 2016?

2ª. ¿Cuáles han sido los meses de mayor impacto?

3ª. ¿En qué zonas de Valencia se ha generado un mayor impacto económico del turismo?"

RESPOSTA

Sra. Gómez, delegada de Turisme

"1ª. La metodología empleada hasta el momento actual para realizar la estimación de
impacto económico de la actividad turística en Valencia no permite disponer de la estimación de
esta magnitud referida a 2016, a fecha de hoy. En todo caso, se prevé contar con este indicador a
lo largo del primer cuatrimestre de 2017.

Turismo Valencia se encuentra inmersa en la fase de diseño de un sistema de inteligencia
turística que sea más moderno, potente y transversal que el actual. Las herramientas utilizadas
hasta ahora cuentan con numerosas limitaciones. Entre otras, no permiten conocer la cifra real de
viajeros llegados a la ciudad -el INE sólo estima la de turistas alojados en alojamientos reglados
de pago- y arrojan una estimación de gasto medio sesgada hacia el perfil del turista alojado en
hoteles frente al cliente de apartamentos turísticos u .hostels

Por esos y otros motivos relacionados con el tipo de información disponible, el alcance y la
calidad de la misma, se está definiendo un nuevo sistema de inteligencia turística basado en
herramientas que operan con nuevas tecnologías y que ofrece un abanico de conocimiento más
amplio. El nuevo sistema, que una vez diseñado se implementará en la ciudad, permitirá disponer
de los datos en un menor lapso de tiempo y de una forma más abierta y transparente de lo que ha
sido habitual.
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2ª. Las limitaciones del sistema actual no permiten detallar el impacto económico de cada
uno de los meses del ejercicio. En todo caso y atendiendo al hecho de que la actividad económica
está relacionada con el flujo de demanda, se adjunta un gráfico con el volumen de pernoctaciones
de enero a noviembre ya que el INE aún no dispone del dato de diciembre. Los meses con mayor
volumen de pernoctaciones en Valencia han sido agosto (529.649), julio (478.530), septiembre
(425.335) y octubre (409.123).

3ª. Al igual que sucede con el desglose mensual del impacto, las herramientas actuales no
hacen posible disponer de una estimación precisa de la distribución de la actividad turística en las
distintas zonas de la ciudad. Por ello, y para hacer seguimiento de la sostenibilidad del turismo en
los distintos barrios de Valencia, se está trabajando para que el nuevo sistema de información
ofrezca datos cuantitativos y cualitativos sobre la evolución de la actividad turística en cada zona
de interés turístico."

136 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 93
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Crespo, del Grup Popular, sobre la Cavalcada de la Infància

"Con motivo de la celebración de la Cabalgata de la Infancia, el concejal que suscribe, en

su nombre y en del Grupo Municipal Popular, formula las siguientes preguntas:

1ª. ¿Ha existido alguna colaboración, de recursos humanos, económicos, o de otra
naturaleza del Ayuntamiento de Valencia en la mencionada Cabalgata?

2ª. ¿En qué ha consistido el gasto (megafonía, material técnico, etc.), por qué conceptos y
que cantidad?

3ª. ¿Qué delegación o servicio ha contratado algún servicio con proveedores para colaborar
en dicha Cabalgata? Se solicita se adjunte la resolución de contratación de dichos servicios.

4ª. ¿Cuál es el número del expediente municipal que se ha generado con esta contratación?

5ª. ¿Cuál es el gasto ocasionado al por los servicios prestados por la Policía Local de
Valencia en el desarrollo y recorrido de la Cabalgata hasta la Plaza del Ayuntamiento? ¿Con
cuántos policías se dotó el operativo?

6ª. ¿Se solicitó por la Sociedad el Micalet ser recibidos por el alcalde?

7ª. ¿Se solicitó por la Sociedad el Micalet que interviniera con un discurso con motivo de
esta celebración?

8ª. A tenor de lo acontecido con la Sociedad el Micalet, ¿se entiende que cualquier
asociación cultural debidamente registrada puede solicitar el uso del balcón como parte de su
actividad programada?"

RESPOSTES
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Sr. Fuset, delegat de Cultura Festiva

"Este Ajuntament no ha col·laborat amb la Cavalcada de la Infantesa en cap dels termes
pels quals pregunta el senyor regidor."

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"5ª. El operativo se montó con 12 policías; 8 de los cuales procedentes del servicio
ordinario y los otros 4 que habían prestado, como operativos, servicio previamente en el acto de
homenaje al profesor D. Manuel Broseta y que con posterioridad atendieron la Cabalgata de las
Reinas Magas.

No se ha cuantificado el gasto de este servicio que, a efectos policiales, fue uno más entre
los centenares de servicios que se atienden anualmente."

137 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 91
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Puchalt, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal
de transparència en Mercavalència.

"El pasado 9 de diciembre, la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia

para el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

Posteriormente dicha Guía de Transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido

notificada por parte del Ayuntamiento a Mercavalencia, con el requerimiento de su implantación

inmediata por parte de la misma.

La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
transparencia obliga a publicar a dicha sociedad mercantil?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
las sociedades mercantiles han participado del desarrollo de dicha guía en los meses anteriores?"

RESPOSTES

Sr. Jaramillo, delegat de Transparècia, Govern Obert i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de
complir amb la legislació i normatives de gransparència, incloent-hi el Reglament municipal de
transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per
tant, dels seus òrgans de govern.
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Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de rransparència obliga a publicar a la indicada societat mercantil, cal dir
que:

La Guia de Transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23
de gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si les societats mercantils han participat del desenvolupament de
l’assenyalada Guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local, amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de desembre
de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització d’actuacions
conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades pel
seu compte abans que el document de la guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal competent,
independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la normativa de
transparència.
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La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions que desenvolupa l’acord plenari
aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels organismes
autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les seues pròpies
característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, les
Naus, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València), 4
societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València).

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

Sr. Galiana, delegat de Comerç

"Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha procedit a

realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu

compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa; per la qual cosa

caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a la indicada societat mercantil, cal dir
que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En tot cas i quan vostè era presidenta, Mercavalència, SA, va iniciar al desembre de 2014
l'engegada del portal de transparència en la nostra web . Des de llavorswww.mercavalencia.es
s'ha anat mantenint actualitzada en tot moment la informació publicada.
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En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia se establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència, que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si les societats mercantils han participat del desenvolupament de
l’assenyalada guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 9 de desembre
de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització d’actuacions
conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la Guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques."

138 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 92
ASSUMPTE:
Prgunta subscrita per la Sra. Puchalt, del Grup Popular, sobre l'aplicació Guía municipal de
transparència en el Palau de la Música.

"El pasado 9 de diciembre la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia para

el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

Posteriormente, dicha Guía de Transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido

notificada por parte del Ayuntamiento al Palau de la Música, con el requerimiento de su

implantación inmediata por parte de la misma.
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La concejal que suscribe, en su nombre y en el del Grupo Municipal Popular, formula las
siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
Transparencia obliga a publicar a dicha sociedad mercantil?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª.  ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
los organismos autónomos han participado del desarrollo de dicha Guía en los meses anteriores?"

RESPOSTA

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana.

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de

complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de

transparència i participació ciutadana, és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per

tant, dels seus òrgans de govern.

 Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a l’assenyalat organisme Autònom, cal
dir que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
Portal de Transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:
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Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència, que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si els organismes autònoms han participat del desenvolupament de
l’assenyalada Guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector públic local, amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de desembre
de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització d’actuacions
conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la Guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.

La implementació de la Guia de transparència del sector públic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener, sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València).

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."
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139 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000020-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Jiménez, del Grup Ciutadans, sobre les concentraciones a la pl. de
l'Ajuntament.

"Recientemente se produjo una concentración en la plaza del Ayuntamiento en la que se

encontraban tanto miembros del colectivo Avant y del colectivo de España 2000. 

En este sentido se realizan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Se tenía conocimiento de dichas concentraciones?

2ª. ¿Qué medidas se adoptaron para prevenir cualquier tipo de incidentes?

3ª. ¿Se reforzó la presencia policial para esas concentraciones?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Sí se tenía conocimiento ya que Delegación del Gobierno informa cada vez que se

produce una manifestación o concentración

2ª. Se informó a Delegación del Gobierno de la coincidencia de ambos actos.

3ª. La Policía Local tenía personal suficiente en el lugar para llevar a cabo los aspectos de
los que es competente y que están legalmente establecidas en la Ley Orgánica 2/86."

140 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000020-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Jiménez, del Grup Ciutadans, sobre els equipaments i jupetins de
la Policia Local de València.

"Durante el presente año se ha hecho entrega de chalecos y material a los policías locales

de Valencia. 

Se realizan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Cuántas policías mujeres han recibido el chaleco adaptado a su fisionomía?

2ª. ¿Cuántas mujeres componen la plantilla de Policía Local de Valencia?

3ª. ¿Cuántos chalecos para mujeres tienen previsto entregar durante este año?
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4ª. ¿Piensa dotar a todas las mujeres de chalecos?

5ª. ¿Qué cantidad de chalecos se van a comprar durante este año? Tanto los de hombres

como los adaptados para personal femenino?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Policia

"1ª. Se han entregado 70 chalecos femeninos.

2ª. El personal femenino en la vía pública es de 132 agentes, garantizando con esta
dotación que -en los distintos turnos de mañana, tarde y noche- todo el personal de servicio tenga
provisión de protección.

3ª. Se está pendiente de la aplicación del presupuesto estando prevista la adquisición de los

mismos.

4ª. Sí. Contestada en la pregunta 2.

5ª. Contestada en la pregunta 3."

141 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000020-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Jiménez, del Grup Ciutadans, sobre l'equipament de Bombers.

"Respecto al equipo existente en los parques de Bomberos deseamos saber lo siguiente:

1ª. ¿Cuántos camiones de bomberos en altura existen y su distribución por parques?

2ª. ¿Considera que están suficientemente cubiertos todas las necesidades con los actuales

equipos móviles (camiones)?

3ª. ¿Tienen previsto la adquisición de algún equipo móvil (camiones) durante este año?

4ª. ¿En qué partida presupuestaria se incluye dicha adquisición?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Bombers

"1ª.

VEHÍCULOS DE ALTURA OPERATIVOS:

PARQUE CENTRAL: AEA-18.2, ABE-3, AEA-30.4



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 322

PARQUE CAMPANAR: AEA-42.1

PARQUE NORTE:AEA-30.5

PARQUE C.HISTÓRICO:AEA-18.1

FALTAN EL ABE-2 Y LA AEA-30.3 QUE ESTAN EN REPARACIÓN. 

2ª. Sí.

3ª. Sí.

4ª. Se incluye en el capítulo 6 de Inversiones partida adquisición de vehículos."

142 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000020-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Jiménez, del Grup Ciutadans, sobre Bomberos.

"Dada la situación actual en los parques de Bomberos, se realizan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Va a realizar algún tipo de modificación respecto a rehabilitación y acondicionamiento

de los mismos en los parques de Bomberos?

2ª. ¿Piensa realizar el desarrollo de la estructura orgánica del personal de bomberos?

3ª. ¿Cuándo va a realizar el organigrama de bomberos que se encuentra pendiente?

4ª. ¿Cuándo va a proceder a la reestructuración de los parques de Bomberos anunciada por

su Delegación?"

RESPOSTA

Sra. Menguzzato, delegada de Bombers

"1ª. Sí. En estos momentos está en fase administrativa.

2ª. Sí. 

3ª. Está previsto durante 2017.

4ª. A la mayor brevedad y en función de los trámites administrativos ya iniciados."
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143 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 97
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Novo, del Grup Popular, sobre l'aplicació de la Guia municipal de
transparència en AUMSA.

"El pasado 9 de diciembre, la Junta de Gobierno Local aprobó la Guía de transparencia

para el sector público local, elaborada por el Servicio de Transparencia y Gobierno Abierto, que

desarrolla lo establecido en el Reglamento que aprobó la anterior corporación municipal. 

Posteriormente dicha Guía de Transparencia, que es de obligado cumplimiento, ha sido

notificada por parte del Ayuntamiento a la Sociedad Mercantil AUMSA, con el requerimiento de

su implantación inmediata por parte de las mismas. 

A la vista de ello, formulamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se ha publicado todavía en la web toda la información que la Guía de
Transparencia obliga a publicar a dicha sociedad mercantil?

2ª. ¿En qué plazo estará disponible toda la información en la web?

3ª. ¿Por qué no han previsto con anterioridad que dicha información se les iba a requerir si
dicha sociedad mercantil ha participado del desarrollo de dicha guía en los meses anteriores?"

RESPOSTES

Sr. Sarrià, delegat de Planificació i Gestió Urbana

"1a. Sí que consta publicat el portal de transparència d'AUMSA, que va ser implantat al

setembre del 2015 i al que es pot accedir a través de la pàgina web de la societat: www.aumsa.es.

En ell s'arrepleguen les dades a què fa referència la Guia de transparència, aprovada per
l'Ajuntament de València, mitjançant un acord de la Junta de Govern Local de data 16 de
desembre del 2016 i notificada a AUMSA el 27 d'eixe mateix mes. 

2a. Actualment ja està disponible la totalitat de la informació. Tot això, sense perjuí de
poder anar millorant-la en el temps.

3a. AUMSA hi ha previst amb l'antelació suficient la implantació del portal de
transparència ja que les seues primeres publicacions daten de setembre del 2015, de conformitat
amb la legislació vigent."

Sr. Jaramillo, delegat de Transparència, Govern Oberti i Auditoria Ciutadana

"En relació a les preguntes formulades cal dir, en primer lloc, que la responsabilitat de
complir amb la legislació i normatives de transparència, incloent-hi el Reglament municipal de
transparència i participació ciutadana és de cadascuna de les entitats del sector públic local i, per
tant, dels seus òrgans de govern.
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Des de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana hem procedit a
realitzar la Guia de publicitat activa per al sector públic local, per tal de facilitar el seu
compliment. Cal tindre en compte que es tracta d'una guia i no de normativa, per la qual cosa
caldrà anar adaptant-la a la normativa vigent en cada moment.

Per a facilitar la implementació de les directrius assenyalades a la Guia de referència, des
de la Delegació de Transparència, Govern Obert i Auditoria Ciutadana s’ha previst la constitució
d’una mesa temàtica específica del sector públic local, dins del Grup de Treball
Interdepartamental de Transparència i Govern Obert de l'Ajuntament de València, que s'ha
convocat per al pròxim dia 23 de gener.

Pel que fa a   la primera pregunta, per què no s’ha publicat encara en la web tota la
informació que la Guia de transparència obliga a publicar a la indicada societat mercantil, cal dir
que:

La Guia de transparència serà presentada davant del sector públic local el pròxim dia 23 de
gener, data en la qual està prevista la constitució d’una Mesa Temàtica del Sector Públic de
l’Ajuntament de València, dins del Grup de Treball Interdepartamental de Transparència i
Govern Obert. Una vegada es faça l’esmentada presentació es procedirà a la seua publicació al
portal de transparència.

En relació a la segona pregunta, en quin termini estarà disponible tota la informació en la
web, cal dir que:

Per poder aconseguir els objectius que s’establixen a la indicada Guia s'establirà un
calendari per al seu compliment el més aviat possible, en el marc de la referida mesa temàtica,
sense que això supose eludir les responsabilitats normatives respecte a la transparència que
cadascuna de les entitats ha d’acomplir.

Pel que fa a la tercera pregunta, per què no s’han previst amb antelació que eixa informació
se’ls anava a requerir si la indicada societat mercantil ha participat del desenvolupament de
l’assenyalada Guia en els mesos anteriors:

Com ja s’ha dit abans, el Servici de Transparència ha elaborat la Guia de transparència del
sector Públic local amb la finalitat de facilitar orientacions i directrius per a una implementació
coherent i homogènia de la informació que ha d’oferir-se a les webs del sector públic.

Cal recordar que la Guia va ser aprovada per Junta de Govern Local del dia 16 de
desembre de 2016, poc abans de les festes de Nadal, la qual cosa ha endarrerit la realització
d’actuacions conjuntes encaminades al compliment dels objectius abans indicats.

Sense perjudici del fet que cada entitat haja participat més o menys en el procés
d’elaboració de la Guia, no és lògic que cadascuna d'elles porten a terme accions recomanades
pel seu compte abans que el document de la Guia haja estat aprovat per l’òrgan municipal
competent, independentment de les accions ja realitzades amb anterioritat per acomplir amb la
normativa de transparència.
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La implementació de la Guia de transparència del sector Ppúblic haurà de contemplar
l’acord previst de la Junta de Govern Local del dia 20 de gener sobre l’elaboració d’un
Pla-programa d’harmonització i homologació per a les fundacions municipals i altres organismes
perifèrics de l’Ajuntament de València, amb la finalitat de dotar-los d’un marc comú quant a la
transparència en la gestió, en la contractació i en altres qüestions, que desenvolupa l’acord
plenari aprovat el mes de juny passat en esta direcció. Este Pla 'no pretén la uniformitat dels
organismes autònoms i fundacions, ja que cada un requerix el seu propi funcionament per les
seues pròpies característiques'.

El Pla s’aplicarà als 17 ens públics dependents de l’Ajuntament: 6 organismes autònoms
municipals (la Junta Central Fallera, el Palau de la Música, el Consell Agrari Municipal, la
Fundació Esportiva Municipal, la Universitat Popular i l’OAM Parcs i Jardins Singulars i Escola
de Jardineria Municipal), 5 fundacions (Turisme València, Observatori del Canvi Climàtic, Las
Naves, Pacte per l’Ocupació i Fundació de la Comunitat Valenciana Policia Local de València),
4 societats mercantils (AUMSA, EMT, Mercavalència i Pla Cabanyal-Canyamelar) i 2 entitats
públiques empresarials locals (Palau de Congressos i Mostra de València).

El Pla vol ser un model de transparència, de rigor i de control econòmic dels mitjans
públics."

144 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000021-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Giner, del Grup Ciutadans, sobre InnDEA.

"El 10 de enero se convocó el patronato de la Fundación InnDEA para una reunión el 12

enero, sin cumplir con las 48 horas de antelación que los estatutos especifican. La comunicación

de esta convocatoria a los patronos no contaba con la documentación sobre los puntos del día que

se iban a tratar en la reunión. Ciudadanos impugnó la sesión del patronato por este motivo.

Ante lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

1ª. ¿Por qué no se trasladó a los patronos la documentación sobre los puntos del orden del
día en el tiempo y forma establecido?

2ª. ¿Se va a tomar alguna medida para que no se vuelva a repetir esta situación?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat d'Innovació i Gestió del Coneixement

"1ª. Las explicaciones sobre las cuestiones que plantea se dieron in situ en el Patronato

celebrado el 12 de enero.

2ª. Se tendrán en cuenta las recomendaciones para próximas convocatorias."
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145 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2017-000021-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita pel Sr. Giner, del Grup Ciutadans, sobre la implicació de l'alcalde en la T2
de MetroValència.

"El alcalde de Valencia, Joan Ribó, se reunió el 10 de enero con el presidente de la

Generalitat, Ximo Puig. En dicha reunión, tal y como después comunicaron a los medios de

comunicación, se habló de la línea T-2 del metro.

Ante lo expuesto, formulamos las siguientes preguntas:

1ª. ¿Exigió el alcalde al presidente la Generalitat que FVG reanude las obras de la línea
T-2 del Metro?

2ª. ¿Conoce el alcalde si se han realizado gestiones desde la Conselleria de Obras Públicas
para reanudar dicha obra? En caso afirmativo, ¿puede detallarlas?

3ª. ¿Considera el alcalde importante esta infraestructura para la ciudad?"

RESPOSTA

Sr. Sarrià, delegat de Gestió i Planificació Urbana

"1a. L'alcalde considera molt importatnt per a la ciutat la finalització i posta en servei de la

línia T2 de FGV, si més no, el tram sud-est que connectarà la ciutat amb els barris de Natzaret i

les Moreres. És així mateix conscient del seu caràcter estructurant per a la mobilitat urbana.

Per anteriors requeriments i particularment la reunió del deu de gener proper passat,

l'Alcalde ha estat informat que l'única gestió pendent per reiniciar les obres és de disponibilitat

pressupostària, la qual, a hores d'ara, resulta inassumible per les desprovistes arques

autonòmiques.

Finalment, a l'esmentada reunió totes dues autoritats convingueren en reclamar al govern
estatal la participació en el finançament d'aquesta infraestructura en termes similars a d'altres
grans ciutats de l'Estat."

146 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2017-000007-00 PROPOSTA NÚM.: 98
ASSUMPTE:
Pregunta subscrita per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre InnDEA València.

"1ª.  Dado que la escritura de fusión por absorción de las fundaciones Valencia CREA

-absorbida- e InnDEA Valencia -absorbente-, tiene fecha 12/01/17, según indicaron en la sesión

extraordinaria del Patronato convocada en la misma fecha,  ¿por qué la Fundación Valencia

CREA no tiene colgado en el Perfil del Contratante de su web el Plan de Actuación previsto para
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el ejercicio 2017 si se recibieron las instrucciones municipales para su depósito durante el

periodo estival de 2016?

2ª. ¿Se han subrogado ya los trabajadores y trabajadoras de la Fundación Valencia CREA a

la Fundación Valencia InnDEA? ¿Qué empresa ha gestionado este trámite? ¿A cuánto asciende

el gasto de esta gestión?

3ª.  ¿Por qué se ha contratado a personal laboral en la Fundación Valencia CREA sin

publicar la oferta de empleo en el Perfil del Contratante de la entidad? ¿Quién ha realizado las

entrevistas de trabajo? ¿Qué criterios se han seguido? ¿Puede facilitar una copia de los

currículum vitae así como el contrato inicial firmado por ambas partes? ¿Quién ha firmado las

modificaciones de los contratos laborales que han pasado a ser indefinidos? ¿Quién ha autorizado

las subidas salariales que se han producido en la Fundación Valencia CREA?

4ª. ¿Puede facilitar copia de las actas de las sesiones convocadas por la Fundación

Valencia CREA desde la constitución de la nueva corporación (julio de 2015) hasta la

actualidad?

5ª. ¿Por qué se remite una carta en julio de 2016, firmada por el vicepresidente de la

Fundación Valencia Crea, Jordi Peris, dando instrucciones a los proveedores y acreedores de la

endidad para que comiencen a emitir las facturas de gasto y contratos a favor o  nombre de la

Fundación InnDEA Valencia? ¿Quién ha firmado los contratos de esta entidad desde entonces?

6ª. Ruego facilite copia del contrato del gabinete jurídico que atendió los despidos del

personal de la Fundación Valencia InnDEA en diciembre de 2015 y cuyo gasto se recoge en la

documentación entregada a través de una USB por su director gerente, Sr. ******, en octubre de

2015.    Este gabinete jurídico,    ¿ha realizado algún trabajo más de asistencia jurídica a las

fundaciones InnDEA Valencia y Valencia CREA?  ¿A cuánto asciende, en caso afirmativo, el

gasto total facturado a cada entidad? ¿Existe contrato de prestación de servicios o expediente de

contratación firmado?  ¿Se han otorgado poderes para poder asistir al acto de conciliación

representado a alguna de las dos entidades?.  ¿Quién los ha otorgado?

7ª. ¿Por qué se ha contratado a un diseñador para que realice el nuevo logo de Las Naves
existiendo ya uno contratado mediante adjudicación directa -expediente 1_16 de la Fundación
InnDEA Valencia-?   ¿A cuánto asciende el gasto total que este encargo ha supuesto a la entidad

-diseño, maquetación, producción de material y adaptación a distintos formatos-?

8ª. ¿Por qué el personal técnico de la Fundación Observatori Valencià del Canvi Climàtic
están trabajando en las oficinas de Juan Verdeguer, 16, si esta fundación no está fusionada en la
actualidad a la Fundación InnDEA Valencia?
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9ª. ¿Por qué la empresa a la que se ha adjudicado el contrato de mantenimiento de software

y equipos de base tiene sus oficinas en la misma sede que la Fundación Valencia CREA e

InnDEA Valencia, Juan Verdeguer, 16? ¿Ha trabajado con anterioridad a esta adjudicación esta

mercantil, SL, con alguna de las dos entidades?. En caso afirmativo, ruego facilite el/los

importe/s total/es de esta/s prestación/prestaciones de servicio/s y tipo de contrato firmado. ¿Han

solicitado que esta empresa abandone las instalaciones al igual que a la mayor parte de las

entidades residentes? 

10ª. ¿En qué situación se encuentra la nave 3?  ¿Han comenzado ya a reparar los

desperfectos causados por las lluvias del pasado mes de diciembre de 2016?  ¿Cuándo está

previsto que se reanude la programación que actualmente está suspendida?"

RESPOSTA

Sr. Peris, delegat d'Innovació i Gestió del Coneixement

"Las anteriores preguntas al estar relacionadas con un organismo autónomo, rogamos se

remitan a la misma a través del representante del Grupo Municipal Popular en el Patronato de la

Fundación Las Naves."

147 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Moció urgent subscrita per tots els portaveus dels grups polítics municipals sobre la regeneració
de les platges del sud de València.

VOTACIÓ DE LA URGÈNCIA

El Ple de l’Ajuntament ratifica per unanimitat la inclusió del punt en l'orde del dia, de
conformitat amb l'art. 82.3 del Reglament d'Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les
Entitats Locals.

INTERVENCIÓ CIUTADANA

Abans de donar començament al debat, la presidència anuncia que la , enSra. ******
representació de l’Associació de Veïns del Mont de la Devesa del Saler, havia sol·licitat –per
mitjà d’un escrit presentat en el Registre General d’Entrada de la corporació– l’ús de la paraula
per intervindre en este punt, fet que no es produix perquè no es troba present.

DEBAT

La  obri el primer torn de paraules.presidència

Sr. Campillo
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“Vull donar les gràcies per l’esforç de col·laboració en un tema tan important, que a demés
és de ciutat, com la regeneració de les platges per tot el que ha passat per l’últim temporal, a tots
els grups, tant de l’oposició com del govern, que han participat a demés en esta moció.

A la vista del mapa de l'evolució de la línia de costa des de Pinedo fins a la Gola del
Perelló, mitjançant imatges LANDSAT (1984-2014), realitzat per la Universitat Politècnica de
València i encarregat per l'Ajuntament de València al desembre de 2015, es detecta clarament el
comportament erosiu de les platges situades al sud del port de València durant estos últims 30
anys. Esta tendència ja es va reflectir en un estudi realitzat per l'antic MOPU en el qual
s'assenyalava per al període 1947-1977 una pèrdua mitjana de platja de 30 m per al tram
Pinedo-Gola del Pujol i de 12 m per al tram Gola del Pujol-Gola del Perellonet.

En esta tendència regressiva, la regularització del riu Túria i l'efecte barrera del port de
València suposen els dos mecanismes més influents. L'absència d'aportacions sedimentàries
fluvials i la barrera al transport longitudinal nord-sud provoquen un dèficit sedimentari en estes
platges situades al sud del port.

Al llarg d'estos anys s'han dut a terme al llarg d'este tram de litoral diferents actuacions
amb la finalitat de pal·liar els efectes de l'erosió. Estes han sigut executades pel Govern estatal,
per l’autonòmic i pel mateix Ajuntament de València. Han consistit des de construcció
d'espigons, eliminació de construccions i infraestructures properes a la línia d'aigua, aportacions
d'arena procedents de platja submergida, seca o de pedrera, reculada de la línia de costa…, fins a
restauracions de la morfologia del primer front dunar.

Malgrat açò, la regressió seguix augmentant i s'ha observat que en algunes zones concretes
(en especial, la platja de la Garrofera) l'efecte està agreujant-se i està arribant a situacions d'erosió
sobre les mateixes infraestructures i el cordó dunar, com ocorre en cada temporal de llevant que
es dóna en estes platges i com malauradament es pot comprovar en estos últims dies en tota la
línia de costa.

Per tot açò, el Ple de l'Ajuntament de València acorda:

Primer. Exigir al Govern central que es redacten i executen immediatament els projectes de
regeneració de les platges de la Devesa de l’Albufera de València, de manera que es mitiguen els
efectes de l'erosió de manera definitiva o almenys amb un impacte regeneratiu en els pròxims
anys.

Segon. Que el Govern central procedisca amb caràcter urgent a la declaració de zona
greument afectada per una emergència a causa del temporal de totes les platges del sud del
municipi de València: Pinedo, l’Arbre del Gos, el Saler, la Garrofera, la Devesa i el Perellonet-el
Recatí, amb l’establiment de línies de finançament per pal·liar els danys. Així mateix, sol·licitar
la seua col·laboració en la recuperació de les platges del nord de la ciutat afectades per l'últim
temporal.

Tercer. Que l'Ajuntament es comprometa a tirar endavant, dins de les seues competències i
amb caràcter d'urgència, les obres necessàries per a garantir la seguretat del veïnat, per tal d'evitar
que estos danys produïts al passeig i a la platja vagen a més.
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Quart. Que l'Autoritat Portuària assumisca les seues responsabilitats en virtut del que
estableix la Declaració d'Impacte Ambiental de l'última ampliació del port.”

__________

S’absenta de la sessió el Sr. Grau i es reincorpora el Sr. Sarrià.

__________

Sr. Benlliure

“Apoyamos la moción tal y como se plantea, es necesario y urgente una mesa de trabajo de
las diferentes administraciones para que no vuelva a ocurrir que, unos por otros, los vecinos se
queden sin suministros y expuestos totalmente a los fenómenos meteorológicos.

Los vecinos de Valencia, que pagan sus impuestos, que cumplen con sus obligaciones
fiscales, no quieren saber qué organismo es el responsable y cuál no lo es, quieren soluciones.
Las administraciones no pueden subrogar sus problemas en el ciudadano, están para dar servicio
y soluciones.

Echamos de menos, aun sabiendo lo tremendo de la climatología de estos días, un plan de
prevención serio y eficaz. Por eso, proponemos que nos pongamos en contacto con ciudades que
lo padecen año tras año, ciudades como La Coruña, San Sebastián, Santander…, y que hablemos
con ellas porque podría ser interesante y práctico informarnos y aprender de lo que se debe o no
se debe hacer, y no caer en errores que seguro ellos ya han cometido en el pasado.

Hay ayudar por supuesto a regenerar la costa, recordando que el turismo es fundamental no
solo para Valencia sino para toda la Comunidad Valenciana. Las playas deben estar como nos
gustan a los valencianos y a los que nos visitan, en el menor tiempo posible pero de la mejor
manera posible.

Nada más, gracias.”

VOTACIÓ

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores presents en la
sessió (falten la Sra. Picó i els Srs. Monzó i Grau).

ACORD

"Feta prèviament declaració d'urgència i de conformitat amb la moció susbcrita pels
portaveus de tots grups polítics municipals, el Ple de l'Ajuntament per unanimitat acorda:

A la vista del mapa de l'evolució de la línia de costa des de Pinedo fins a la Gola del
Perelló, mitjançant imatges LANDSAT (1984-2014), realitzat per la Universitat Politècnica de
València i encarregat per l'Ajuntament de València al desembre de 2015, es detecta clarament el
comportament erosiu de les platges situades al sud del port de València durant estos últims 30
anys. Esta tendència ja es va reflectir en un estudi realitzat per l'antic MOPU en el qual
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s'assenyalava per al període 1947-1977 una pèrdua mitjana de platja de 30 m per al tram
Pinedo-Gola del Pujol i de 12 m per al tram Gola del Pujol-Gola del Perellonet.

En esta tendència regressiva, la regularització del riu Túria i l'efecte barrera del port de
València suposen els dos mecanismes més influents. L'absència d'aportacions sedimentàries
fluvials i la barrera al transport longitudinal nord-sud provoquen un dèficit sedimentari en estes
platges situades al sud del port.

Al llarg d'estos anys s'han dut a terme al llarg d'este tram de litoral diferents actuacions
amb la finalitat de pal·liar els efectes de l'erosió. Estes han sigut executades pel Govern estatal,
per l’autonòmic i pel mateix Ajuntament de València. Han consistit des de construcció
d'espigons, eliminació de construccions i infraestructures properes a la línia d'aigua, aportacions
d'arena procedents de platja submergida, seca o de pedrera, reculada de la línia de costa…, fins a
restauracions de la morfologia del primer front dunar.

Malgrat açò, la regressió seguix augmentant i s'ha observat que en algunes zones concretes
(en especial, la platja de la Garrofera) l'efecte està agreujant-se i està arribant a situacions d'erosió
sobre les mateixes infraestructures i el cordó dunar, com ocorre en cada temporal de llevant que
es dóna en estes platges i com malauradament es pot comprovar en estos últims dies en tota la
línia de costa.

Per tot açò, el Ple de l'Ajuntament de València acorda:

Primer. Exigir al Govern central que es redacten i executen immediatament els projectes de
regeneració de les platges de la Devesa de l’Albufera de València, de manera que es mitiguen els
efectes de l'erosió de manera definitiva o almenys amb un impacte regeneratiu en els pròxims
anys.

Segon. Que el Govern central procedisca amb caràcter urgent a la declaració de zona
greument afectada per una emergència a causa del temporal de totes les platges del sud del
municipi de València: Pinedo, l’Arbre del Gos, el Saler, la Garrofera, la Devesa i el Perellonet-el
Recatí, amb l’establiment de línies de finançament per pal·liar els danys. Així mateix, sol·licitar
la seua col·laboració en la recuperació de les platges del nord de la ciutat afectades per l'últim
temporal.

Tercer. Que l'Ajuntament es comprometa a tirar endavant, dins de les seues
competències  i  amb caràcter d'urgència, les obres necessàries per a garantir la seguretat del
veïnat, per tal d'evitar que estos danys produïts al passeig i a la platja vagen a més.

Quart. Que l'Autoritat Portuària assumisca les seues responsabilitats en virtut del que
estableix la Declaració d'Impacte Ambiental de l'última ampliació del port."

148 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Prec formulat in voce per la Sra. Bernal, del Grup Popular, sobre la convocatòria de les juntes
municipals.

“Gracias, Sr. alcalde.
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Lo mío es un ruego.

Las juntas municipales como todos sabemos se regulan por el ROF y por el Reglamento
Orgánico del Pleno, pero es cierto que en la pasada legislatura se emitió una circular por parte de
Secretaría para que los grupos políticos de cada una de las juntas municipales remitiesen con una
antelación de 48 h a la convocatoria mociones y preguntas -más que nada, y me parece que con
toda la lógica- para que pudiese constar específicamente en el orden del día.

Nuestros vocales del PP en las juntas municipales nos han hecho llegar las convocatorias
de distintas juntas municipales. He traído algunas, como puede ser el caso de Patraix, Ciutat
Vella, Trànsits…, en las que simplemente en el orden del día aparece mociones de los grupos
municipales, sin más, y ruegos y preguntas de los vocales, sin más.

Es un ruego totalmente constructivo para el Sr. Peris para que por favor dé las
instrucciones necesarias y que se especifique qué mociones se están presentando, y sobre todo el
contenido. Por nosotros y sobre todo por los ciudadanos, para que sepan si tienen que ir a la junta
municipal de qué es lo que se va a hablar.

Simplemente es eso.”

149 RESULTAT: CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ
ASSUMPTE:
Pregunta formulada in voce per la Sra. Jiménez, del Grup Ciutadans, sobre l'organigrama de
Bombers.

“Es una pregunta a la Sra. Menguzzato, aunque la gestión la hizo la Sra. Gómez.

El 17 de diciembre del 2015 se aprobó en la Comisión de Seguridad el que el organigrama
de Bomberos y Extinción de Incendios se aplicara a la Ley 7/2011, como así venía reglado.

La Sra. Gómez me dijo que sí, que le diera un poco de tiempo. Y claro, era diciembre del
2015. Hemos pasado diciembre de 2016 y estamos en enero de 2017. ¿Para cuándo se va a hacer
ese organigrama que cumpla la Ley de Emergencias?”

L’alcalde assenyala que se li contestarà per escrit, de conformitat amb l’article 131.3 del
Reglament Orgànic del Ple de l’Ajuntament de València.

__________

Es reincorpora a la sessió el Sr. Grau.

__________

El   demana la paraula i diu:Sr. Campillo

“Li volia fer un prec al Sr. Giner, per mi i pels altres companys del Govern.
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Que no falte al decor d’esta cambra, no ens falte al respecte. Nosaltres no som els  dechicos
Ribó. Som regidors de l’Ajuntament de València, tinents d’alcalde alguns i regidors sense ser
tinents d’alcalde. L’últim regidor de l’oposició d’este Ple mereix igual de respecte, no és el chico
de ningú. Guarde el decor de la cambra.”

Sr. Giner

“Le agradezco su indicación y me sabe mal que se lo haya tomado tan a mal.

Aprovecho el ruego para pedirle que cuando hable el portavoz del Grupo Municipal de
Ciudadanos sus compañeros respeten las opiniones y no estén continuamente interrumpiendo.
Entonces, si el que está dirigiendo la sesión no actúa tengo que pedirle que actúe. Aprovecho su
ruego para pedirles a ustedes que cuando les hable no me salten todos a la vez. Me parece que
merezco ese respeto, además como portavoz del Grupo Municipal, cuestión que no es habitual,
Sr. Sergi Campillo.”

150 RESULTAT: CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ
ASSUMPTE:
Pregunta formulada in voce per la Sra. Simón, del Grup Popular, sobre la convocatòria de la
Comissió de Seguiment del V Pacte per a l'Ocupació de la Ciutat de València.

“Muchas gracias.

Una pregunta para la Sra. Gómez sobre el V Pacto para el Empleo de la Ciudad de
Valencia. Concretamente sobre la Comisión de Seguimiento que viene reflejada en el punto 5,
apartado d), y en la que están los representantes de los firmantes del Pacto y los representantes de
todos los grupos del Pleno en la misma proporción que estamos en el Pleno.

Ese artículo estaba igual en el pacto anterior. Recuerdo de la pasada legislatura que hay
obligatoriedad de convocarla una vez al año. En la pasada legislatura recuerdo que
convocábamos la obligatoria mas otra de cortesía porque al final ahí es donde el concejal da
cuenta de todas las iniciativas que se ponen en marcha en materia de empleo y nos parecía
oportuno hacerlo con mayor frecuencia, y en aquel momento la oposición incluso reclamaba que
fuera de manera trimestral.

La pregunta es, Sra. Gómez, porqué desde que se ha iniciado la legislatura nunca se ha
convocado esa Comisión de Seguimiento, estamos incumpliendo el Pacto. Y de paso le ruego que
la convoque.

Muchas gracias.”

La Sra. Gómez assenyala que li contestarà per escrit, de conformitat amb l’article 131.3 del
Reglament Orgànic del Ple de l’Ajuntament de València.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

PA
x 

Z
g
s2

 z
Z
Z
o
 b

T
h
6
 0

zv
A
 v

G
n
m

 +
B
4
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A GENERAL I DEL PLÉ - SECRETARIA GENERAL I
DEL PLE

PEDRO GARCIA RABASA 01/03/2017 ACCVCA-120 5348213462474800797

ACTA - PLE

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 26 DE GENER DE 2017 334

151 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Prec formulat in voce pel Sr. Giner, portaveu del Grup Ciutadans, sobre l'estat d'una subvenció
atorgada a una entitat cultural.

“El ruego es para el alcalde, el Sr. Ribó.

En abril de 2016 el Institut d’Economia i Empresa Ignasi Villalonga, a través de su
secretario Eliseu Climent, le pide una subvención –le recuerdo que ya le han entregado 110.000
euros a esta entidad independentista- de 15.000 euros para un acto de la promoción de un libro,
que lo iban a hacer durante el 2016. Ustedes, desde su presupuesto que tiene usted exclusivo para
distribuir estas ayudas, Alcaldía le entrega no los 15.000, 12.000 euros.

Hemos comprobado que ese acto no se ha hecho todavía sino que incluso consta en la
página web de este Instituto que lo han trasladado a marzo. Hace media hora en la PIAE no
constaba que el dinero lo hubieran devuelto.

En primer lugar, le pediría que no diese dinero a entidades independentistas. Pero además
en este caso que por favor le pida que se lo devuelva.”

Sr. alcalde:

“Li contestaré per escrit respecte sobretot a un tema que jo desconec que és que siga una
entitat independentista. De tota manera, li contestaré per escrit.”

__________________

El  demana la paraula i diu:Sr. Galiana

“Sr. Giner, usted pleno tras pleno intenta situar al equipo de gobierno en el eje del mal.

Somos Venezuela, Maduro, el tripartito. Somos la causa de todos los males que afectan a la

ciudad. Sí, es así. Usted ha cogido un mantra, no para de decirlo con bonitas fotografías, una

artificialidad exclusiva. Se presentan ante todos como los moderados. Ellos son los buenos de la

película, el resto no. Con una vehemencia infinita y dando lecciones de moralidad y rectitud

delante de los valencianos y de las valencianas. Son ustedes los yernos que toda suegra quiere

tener, los cuñados perfectos.

Pero son ustedes lobos con piel de cordero. Que lo haga el PP que ya los conocemos, que
se inventan las citas de detrás . Somos los chicos de Ribó, vamos ai les troletes i mentiretes
conocer a los chicos de Giner. En la pasada Comisión de Investigación del Caso Taula le hice
una pregunta al Sr. Estellés, me contestó con una sonrisa y ahí me quedé.

’Ciudadanos ha denunciado que el tripartito actúa con falta de transparencia en la
Comisión de Investigación. El concejal Galiana tiene custodiados desde principios de este mes
10.000 folios de expedientes que todos los miembros de la Comisión deben conocer para la
próxima sesión que se celebra el próximo día 27. Es gravísimo que Galiana la tenga guardada,
además sin informar de que el Juzgado ha hecho entrega de los expedientes’, ha declarado el
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portavoz de Ciudadanos, Fernando Giner, quien ha criticado el modus operandi sectario y carente
de transparencia de Galiana, que en este caso hace que no fluya la información y resta
oportunidades a los demás miembros de la Comisión. Narciso Estellés, concejal de Ciudadanos,
ha destacado la falta de voluntad del tripartito, sus malas prácticas son enemigas de la
transparencia y perjudican de manera muy seria a los que queremos trabajar y obtener
conclusiones.

Esto, Sr. Giner, sabe usted que es mentir, enredar, embrollar, calumniar, inventar,
trapacear… Es que el castellano es muy amplio, es tan rico el castellano. Le hablo en castellano
porque usted no sé el valenciano.

La pregunta era muy sencilla, se la hice al Sr. Estellés y se la vuelvo a hacer a usted. Lo
digo porque salió en , en , mi nombre y apellidos, y ya le explicó elEl Periòdic La Vanguardia
secretario del Pleno que era absolutamente falso. Los folios estaban custodiados por el secretario
Javier Vila, los tenía en su despacho por orden judicial y fue él el único que los tocó, los
fotocopió y los entregó al resto de miembros de la Comisión. Y le hago la misma pregunta, que
es dicotómica, sólo ha de contestar sí o no. ¿Va usted a hacer una nota de prensa con las mismas
características desmintiendo todo esto? Simplemente sí o no.

Gracias.”

Sr. Giner

“Le podría indicar que se lo contesto por escrito y además se lo daré por escrito para que
tenga constancia. Pero se lo he dicho antes al Sr. Peris, no podemos ir a las comisiones cuando la
información nos llega sin tiempo para trabajarla. Oiga, eso es imposible. Y ustedes insisten en
que no tengamos capacidad de preparar las cosas y eso no es transparencia.”

La presidència alça la sessió a les 14:15 hores, de la qual, com a secretari, estenc esta acta
amb el vistiplau de la presidència.


